


Vorwort

DAS BUCH DES LICHTS Band XI ist eine Zusammenfassung, aber
zugleich auch Erweiterung der vorhergehenden zehn Bände. Band XI
behandelt die wahre Ursache und Problemlösung von Krankheiten sowie den
Klimawandel Irrsinn, die CO2-Lüge, ebenso die Energieversorgung der
Zukunft, aber auch DAS ZIEL aller leidenden Wesen, nämlich NIRVÂ A,
das Ende des Leidens.

DAS BUCH DES LICHTS Band XI mahnt auch die Herrschenden, es nicht
zu weit zu treiben, weil sie sich sonst viele karmische Wiedergeburten der
Qualen verursachen, die sie anderen zugefügt haben. Das Böse ist machtvoll,
aber WIRKLICH erschreckend für DIE BÖSEN, wenn sie die Konsequenz
ihres Handelns erkennen, spätestens dann, wenn sie OPFER derer werden,
die sie durch ihre selbstsüchtigen Entscheidungen in die Irre geführt haben.
Diese Mahnung gilt vor allem für Politiker, Banker und Priester. Denn: Wie
der Mensch sät, so muss und wird er ernten. Da hat die Bibel völlig Recht,
weshalb uns auch eine Zweigschrift des Buches des Lichts mahnend daran
erinnert. Der Titel dieser Zweigschrift ist DIE WAHRE BEDEUTUNG DER
BIBEL. In gleichem Atemzug erinnert uns DAS BUCH DES LICHTS an die
Verantwortung, die wir für unsere KINDER haben. Darum sollte jeder
verantwortungsvolle Erwachsene seinen Kindern DAS BUCH DES LICHTS
FÜR KINDER vorlesen, es aber auch selber lesen.

Noch etwas möchte ich betonen: DAS BUCH DES LICHTS ist keine
pseudoesoterische Unterhaltungslektüre, die man einmal liest, um sich dann
wieder den täglichen Geschäften zuzuwenden. Man sollte DAS BUCH DES
LICHTS immer und immer wieder lesen, um eine WENDE herbeizuführen,
die uns zu unserem wahren Ursprung führt. Noch lesen nur wenige Tausende
DAS BUCH DES LICHTS, aber bald wird es uns alle herausführen aus
dieser kranken Welt.

DANKE für Eure Jahrzehnte lange Treue, aber auch GEDULD mit mir, wenn
ich manchmal rhetorisch etwas über die Stränge schlage. Aber Übertreibung



ist manchmal eine notwendige Notwehr. Ihr wisst schon, was ich meine. Ich
gebe die mir diktierte Lehre ja nur weiter. Sie macht uns bewusst: Wir leben
in einer geisteskranken Welt, regiert von Geisteskranken. Jeden Tag aufs
Neue beweist sich, dass der Mensch NICHT über den Menschen herrschen
soll. Darum wurde uns DAS BUCH DES LICHTS gegeben. DAS BUCH
DES LICHTS ist auch das Buch der Konsequenzen. Wer die wahren
Konsequenzen seines Handelns nicht kennt, der wird immer wieder stolpern
und fallen. Darum wird DAS BUCH DES LICHTS die Verhaltensweisen der
Menschen ändern, raus aus dieser Welt, zurück zu unser aller Ursprung, den
wir aus Unwissenheit verlassen haben. Die Zukunft der Menschheit ist eine
MEDITATIVE. OM.

Die Zeit ist nun gekommen, alle Religionen durch DAS BUCH DES
LICHTS zu vereinen und damit die Religionskriege auf Erden zu beenden.

Ehre sei dem BUCH DES LICHTS, BUCH DER BÜCHER UND RETTER
DER MENSCHHEIT! OM!

Lanoo (Christian Anders)
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ERST WENN DER LETZTE LANDWIRT
ZU GRUNDE REGULIERT WURDE UND NICHTS

ESSBARES MEHR AUF DEN TISCH KOMMT, WIRD MAN
FESTSTELLEN, DASS FREITAGSSCHWÄNZER, KLIMAAKTIVISTEN,

INFLUENZER, YOUTUBER UND POLITIKER
NICHTS LEBENSNOTWENDIGES HERSTELLEN.

(Quelle: Berliner Kurier vom 30.11.19,
Cartoon Sam Paff)



LEBENSMITTEL

Worte wie NAHRUNG oder VITAMINE oder PROTEINE sind einfach nur
Worte und bedeuten gar nichts. Du kannst so viele Vitamine essen, wie du
möchtest, wenn dein Verdauungssystem sie nicht aufnimmt und verteilt, sind
sie nutzlos. Wenn du Nahrung zu dir nimmst, isst du in Wirklichkeit PRĀ A
oder ÄTHER. Dieser ÄTHER wird vom physischen Körper aufgespaltet und
dem ÄTHERKÖRPER zugeführt. Der ÄTHERKÖRPER reflektiert die
ÄTHERSCHWINGUNGEN in den ASTRALKÖRPER und verursacht alle
Arten von EMOTIONALEN REAKTIONEN. Der ASTROÄTHERISCHE
KÖRPER reflektiert zurück auf die physischen Zellen des physischen
Körpers, der nur eine WIRKUNG ist, verursacht vom ASTRALKÖRPER.
Der physische Körper ist kristallisiertes Astral. Die meisten menschlichen
physischen Körper sind heutzutage nicht mehr in der Lage, genügend
ÄTHER aus unseren Lebensmitteln zu extrahieren, weil unser
Verdauungssystem nicht stark genug ist, die LEBENSMITTELMOLEKÜLE
in ÄTHERKOMPONENTEN aufzuspalten. Und unsere LEBENSMITTEL
selbst enthalten oft nicht genügend ÄTHER, also müssen wir eine MENGE
essen, um ein WENIG zu gewinnen.

Jede SUCHT ist nichts anderes als ein Mangel an ÄTHER und oft
KARMISCH, denn die HERREN DES KARMA gaben uns bereits bei der
Geburt genau den ÄTHERKÖRPER, den wir aus früheren Inkarnationen
verdienen bzw. selbst verursacht haben. ALKOHOL und SCHOKOLADE
enthalten riesige Mengen an ÄTHER und werden vom menschlichen Blut
schnell aufgenommen. Unglücklicherweise haben Alkohol und Schokolade,
wie wir alle wissen, NEBENWIRKUNGEN. Worin besteht die Lösung? Wir
müssen zurückkehren zu NATÜRLICHER ÄTHERISCHER NAHRUNG
wie Obst, Gemüse, Nüsse und Wasser. Doch bevor wir zu NICHT
VERSCHLEIMENDER ÄTHERNAHRUNG wechseln, sollten wir unsere
physischen Körper mit ein- oder zweiwöchigem FASTEN und unser
DENKEN und den GEIST durch (für diese Zeit) absolute Abwesenheit
JEGLICHER ablenkender Aktivität REINIGEN. Danach sollten wir nur
Obst, Gemüse, Nüsse und WASSER als physische Nahrung und DAS BUCH
DES LICHTS als spirituelle Nahrung zu uns nehmen. Es steht geschrieben:



"Der Mensch lebt nicht vom Brot allein"(Jesus, 5.Buch Mose, 8,3.). Nahrung
ist nur so gut wie der ÄTHER, den sie enthält. ALKOHOL und FLEISCH
enthalten NIEDRIG SCHWINGENDEN ÄTHER und verursachen
AGGRESSIONEN und GEWALT1.

GESCHLECHTSVERKEHR verursacht eine Abnahme an Äther,
besonders beim MANN, denn Samen ist nichts anderes als komprimierter
Äther. NACH der Ejakulation werden große Äthermengen aus jedem Atom,
Molekül, aus jeder Zelle und aus jedem Teil des INNEREN und ÄUSSEREN
ÄTHERKÖRPER herausgezogen. Bei jüngeren Menschen wird der Mangel
an Äther schnell wieder ausgeglichen, doch übermäßige sexuelle Aktivität
zum Beispiel verursacht eine Verringerung von Äther, zerstört den
ÄTHERKÖRPER (einschließlich der CHAKREN), zerstört das ätherische
SCHUTZNETZ, verursacht Löcher in der AURA und öffnet die Tür zur
niedrigsten ASTRALEBENE, was allen Arten von unangenehmen
(dämonischen…) Wesenheiten erlaubt, in deine AURA einzudringen.

Abnahme von ÄTHER verursacht DEPRESSION. Warum Depressionen?
Weil der GEIST bzw. die Monade nicht den KÖRPER, sondern nur die
AURA berührt (von innen), und die Aura ist … ÄTHER. Also bedeutet ein
Mangel an Äther auch ein Mangel an Geistkraft, wir fühlen den Druck des
Geistes nicht mehr, wir sind deprimiert (engl. de-pressed). Folglich bedeutet
„spirituell SEIN“ zuerst „spirituell ESSEN“2. Wie können wir so viel Äther
wie möglich aus unseren Lebensmitteln gewinnen? Indem wir es machen wie
FLETCHER und jeden Bissen mindestens 30 -mal kauen. Doch wir
gewinnen nicht nur über die Lebensmittel Äther, sondern auch durch
ATMEN und durch ÄTHERKANÄLE, CHAKREN genannt. Ein Mangel an
Äther ist karmisch, also wie alles andere und von uns selbst in früheren
Leben verursacht, wie bereits erwähnt. Physische Krankheiten werden immer
von MENTALEN STÖRUNGEN in diesem oder einem früheren Leben
verursacht. Doch es gibt ein UNIVERSELLES HEILMITTEL für alles, und
der Name dieses Heilmittels ist …

DAS BUCH DES LICHTS



1 Reflektiert im ASTRALKÖRPER.

2 Kräuter sind auch großartige ÄTHERTRÄGER.



GESUNDHEIT UND DU
Was ist "Krankheit"?

KRANKHEIT3 ist (vom NIRVÂ ISCHEN Standpunkt aus gesehen) etwas
NATÜRLICHES und liegt in der Natur eines SONNENSYSTEMS, denn
Krankheit ist UNVOLLKOMMENHEIT und FORTSCHRITT wird (früher
oder später) VOLLKOMMENHEIT verursachen. Krankheit kann bereits im
MINERALREICH gefunden werden. Tatsächlich ist Krankheit in den
FRÜHEN Stufen der physischen Evolution eine UNIVERSELLE
ERSCHEINUNG.

Hinter jedem physischen Leiden steckt eine KRANKHEIT DES
BEWUSSTSEINS, die sich in den Symptomen DIESER Krankheit
ausdrückt, von der Medizin als DIE KRANKHEIT SELBST missverstanden.
HEILUNG kann nur erfolgen durch das wahre Verständnis der NATUR DER
KRANKHEIT. OHNE Krankheit würde es viel länger dauern,
VOLLKOMMENHEIT zu erreichen. Der ERKRANKTE sollte alles tun,
seinen Schmerz zu lindern, doch er muss auch verstehen, dass er ihn
verursacht hat und damit fertig werden muss. Du kannst deinem KARMA
nicht entfliehen. Es folgt dir durch planetarische KETTEN und RUNDEN. Im
ABSOLUTEN gibt es kein Karma, wie wir bereits wissen, doch auf den
Ebenen der Manifestation schon. Die WURZEL aller Krankheiten liegt
IMMER im Widerstand des MENSCHEN gegen die Anstrengungen des
HÖHEREN SELBSTS, das NIEDERE SELBST bzw. die
PERSÖNLICHKEIT zu kontrollieren. Alle Menschen haben latentes
Krankheitskarma. In der letzten Epoche der menschlichen Evolution auf der
ERDE wird es KEIN KRANKHEITSKARMA mehr geben. Bis dahin leben
wir alle - in unterschiedlichem Maße - das Karma der "Sünden" aus, die in
ATLANTIS begangen wurden. Wenn wir dieses Krankheitskarma ausgelebt
haben, werden wir vollkommene Körper haben, genau wie dann unser
Solarsystem vollkommenere PLANETEN haben wird. Natürlich unterliegen
all diese Strukturen ebenfalls der Veränderung. Ein SPIRITUELLER Heiler
kann nicht viel tun, wenn der Patient nicht an seiner Heilung mitwirkt.



Eine Krankheit muss nicht unbedingt ausbrechen. Krebs bricht nur dann aus,
wenn wir es mehrmals (mehrere Lebenszeiten) versäumt haben, unsere
Lektion zu lernen. Die molekulare Struktur eines Körpers entspricht dem
BEWUSSTSEIN der Person, was anzeigt, dass die Krankheit auch im
BEWUSSTSEIN verankert ist.

Mit anderen Worten: KRANKHEIT ist MISSVERSTÄNDNIS. Das
Erlangen von TUGENDEN, kombiniert mit dem Studium DES BUCHES
DES LICHTS, tötet jede Krankheit. Besonders für diejenigen, die niemals
richtig gesund sind und denen immer etwas fehlt, ist DAS BUCH DES
LICHTS ein kraftvoller HEILER.

Der Grund dafür, warum wir jetzt ERNSTERE Krankheiten haben oder
haben werden, liegt darin, dass unsere physischen Körper in ihrer
molekularen Struktur immer empfindsamer werden und jede
ERKRANKUNG des BEWUSSTSEINS eine stärkere Reaktion des
physischen Körpers hervorruft als jemals zuvor.

LIEBE ist natürlich der GRÖSSTE HEILER. Keine Krankheit existiert
oberhalb der mentalen Ebene. MEDITATION (SEELENATEM-
MEDITATION!) führt dich zu dieser Ebene, wo GLÜCK unabhängig von
Personen und Dingen ist. Ein wirklicher und perfekter HEILER muss
deshalb die Fähigkeit besitzen, den Kranken zunächst mental zu heilen. Dann
folgt die physische Heilung.

3 Doch Krankheit ist auch bereits der HEILPROZESS. Meditiere darüber, oh Lanoo…



VERSCHLEIMUNG – die Hauptursache aller Krankheiten

Krankheiten sind KARMISCH, das ist wahr. Doch WISSEN kann manchmal
helfen, KARMA (fast) zu NEUTRALISIEREN. VERSCHLEIMUNG
entsteht in dem Moment, wo du MILCH trinkst oder prozessierte
Lebensmittel isst. Das sind also Lebensmittel, die in hohem Maß industriell
verarbeitet wurden, z.B. in Fertiggerichten, Snacks, Süßigkeiten, pikanten
Knabbereien. Diese hoch prozessierten Lebensmittel enthalten oft nur noch
BESTANDTEILE des zu Grunde liegenden Nahrungsmittels. Des Weiteren
findet man dort überhöhte Mengen an Fett, Zucker und Salz, Zusatzstoffen
wie Aromen, Geschmacksverstärker, Konservierungsstoffe, Emulgatoren und
Stabilisatoren.

Übrigens: Geschmacksverstärker machen bereits Babys süchtig nach
Zucker und verursachen eine Fettleber. Geben Sie ihrem Baby auf keinen Fall
Gemüse zu essen. Die darin enthaltenen Nährstoffe sind auch in
Wassermelonen oder Maultaschen. Fruchtzwerge enthalten zwar Kalzium
und Vitamin D, aber auch übersüße Aromen. Vermeiden Sie unbedingt
Fertignahrung für ihr Baby. Im Gegensatz zu selbst hergestelltem Brei, der
nur kurze Zeit haltbar ist, ist die Fertignahrung zwei Jahre haltbar, enthält
aber fundamentale süchtig machende Veränderungen. Außerdem vernichtet
der Erhitzungsprozess die für Kinder notwendigen Keime. Industriell
hergestellte Lebensmittel stören außerdem die Funktionsfähigkeit des
Immunsystems. Etwas direkter gesagt: Die Lebensmittelindustrie ernährt
unsere Kinder mit … Dreck. JEDE KRANKHEIT, von einer einfachen
Erkältung bis hin zu Krebs braucht Schleim, um sich zu entwickeln. Ohne
Schleim hat das VIRUS einfach keinen Halt in dir und ist machtlos. Entledige
dich der Verschleimung, und es wird für dich nahezu unmöglich sein, krank
oder alt zu werden. ALTER existierte nicht in uralten Zeiten. Die Körper
blieben jung, und wenn die Person „starb“, verließ die Seele einfach
schmerzlos den Körper, meist während des Schlafs. Äußerliche Medikamente
helfen nicht gegen Schleim, Pillen auch nicht. Sie trocknen den Schleim in
deinem Körper nur aus und verschaffen so vorübergehende Erleichterung.
SCHLEIM ist überall, in deinen Lungen, in deinem Kopf, in deinem Herzen,
in deiner Leber, in deinen Nieren und deshalb am meisten in deinem BLUT.



Wohin dein Blut auch fließt, dort ist Schleim. Schleim verstopft die Arterien
und führt schließlich dazu, dass du durch einen Herzinfarkt buchstäblich in
deinem eigenen Schleim stirbst. Genug davon. Wie können wir den Schleim
loswerden? Es gibt zwei Möglichkeiten. Schnell – oder Schritt für Schritt.
Schnell würde bedeuten: Radikales Fasten und danach eine Veränderung der
Ernährung für den Rest des Lebens. Schritt für Schritt bedeutet, sich Schritt
für Schritt für eine schleimlose Ernährung zu entscheiden. Die schnelle
Methode kann gefährlich sein, weil durch Fasten über zwei, drei oder mehr
Wochen dein Körper soviel Giftstoffe ausscheiden könnte, dass diese
schließlich die Ausscheidungsbarriere übersteigen, in den Blutkreislauf
zurückströmen und so im Extremfalle den Tod verursachen könnten. So
sterben Menschen während eines extremen Fastens also nicht wegen des
Fastens, sondern sie ersticken wegen eines Ansteigens von Schleim in ihrem
Körper. Deshalb empfehle ich die Schritt-für-Schritt-Methode, unterbrochen
durch gelegentliches Fasten (zwei oder drei Tage). Du entledigst dich deines
Schleims durch schleimlose Lebensmittel, und keine Krankheit kann dich
dauerhaft beeinträchtigen. Doch: Alle Krankheiten sind karmisch, sei es eine
Erkältung oder Krebs. Es liegt jedoch in den Möglichkeiten deines Karmas,
das Bestmögliche zu tun, um in diesem Leben die Bedingungen für mentale
und physische Gesundheit IM NÄCHSTEN LEBEN zu schaffen oder: Es ist
besser, dem „Tod“ gegenüberzutreten im weißen Laken eines MÄRTYRERS
als in den schmutzigen Lumpen eines Sünders. Und mit „Lumpen“ meine ich
nicht deine Kleidung, sondern deine mentale UND physische REINHEIT.

Beginnen wir also jetzt mit dem TEMPEL GOTTES, mit unserem physischen
Körper. Lasst uns den SCHLEIM bzw. die Verschleimung loswerden. Bevor
wir im Detail erfahren, wie wir den Schleim loswerden, müssen wir
analysieren, was genau der Schleim mit unserem Körper macht.
Verschleimung, verursacht durch Essen von unnatürlich zubereiteten
Lebensmitteln sowie Trinken von Milch verhärtet die Arterien durch
fetthaltige Ablagerungen an den Wänden der Blutgefäße. Durch die so
aufgebaute Schleimhaut verkalken und verhärten diese früher oder später. Die
Folge: Herzinfarkt, Arthritis und Erkrankungen seniler Art. DAS ist es, was
Schleim, verursacht durch gegartes Fleisch bzw. zubereitete Lebensmittel im
Allgemeinen mit dir macht. Zum Beispiel: Füttere irgendein Tier mit
gekochtem Fleisch ohne Blut und Knochen, und das Tier wird in kurzer Zeit
sterben. Füttere Ratten ausschließlich mit weißem Mehl, und sie werden bald



sterben. Verarbeitete bzw. gekochte Lebensmittel produzieren Schleim, und
Schleim verursacht Krankheiten. KEHRE DEN PROZESS UM, iss
schleimlose Lebensmittel, und du wirst wieder gesund werden und einen
perfekten Körper in deiner nächsten Reinkarnation haben, denn alle
Krankheiten sind karmisch und müssen ausgelebt werden, obwohl Karma es
immer erlaubt und dazu ermutigt, dich selbst und andere zu heilen, wo immer
du kannst. Es ist unnötig zu sagen, dass Alkohol und Nikotin, obwohl sie
keine direkte Verschleimung verursachen, nichts dazu beitragen, die Qualität
deines Blutes und die Struktur deiner Arterien zu verbessern.

Nachdem du dich des Schleims entledigt hast, solltest du dich nur
SCHLEIMFREI ernähren. Dein Körper ist der TEMPEL GOTTES und nicht,
wie bei 90% der Menschen, ein schleimgefüllter Bottich. Iss einmal am Tag
eine leichte vegetarische Mahlzeit. Iss nie nach 18.00 Uhr. Warum? Weil
deine „Verdauungsuhr“ um 18.00 Uhr stehenbleibt. Was du auch immer nach
18.00 Uhr isst, wird nicht mehr verdaut, bleibt über Nacht im Magen und
verursacht GÄRUNG. Frühstücke nicht. Warum nicht? Weil du das
Frühstück einschließlich deines Morgenkaffees nicht brauchst. Das ist alles
ein von der Lebensmittel Lobby inszenierter HYPE mit einem Ziel, dich
abhängig zu machen! Doch du brauchst kein Frühstück. Die Kraft des
Morgens, wo alles wieder erwacht nach einem kurzen Pralaya, NACHT
genannt, ist FRÜHSTÜCK genug.

Es folgt nun eine Definition dessen, was wir unter SCHLEIMLOSER
ERNÄHRUNG verstehen: Regel Nummer eins: Iss bestimmte rohe
Gemüsesorten nicht. Warum nicht? Verursachen sie Schleim? Nicht
unbedingt, doch diese Gemüsesorten, roh gegessen, verursachen Verstopfung
und alle anderen Arten von Verdauungsproblemen. Warum können dann
Tiere alle Arten von Gemüse roh essen? Weil Tiere bzw. Pflanzenfresser drei
Mägen haben, und du hast nur einen. Beim Essen von rohem Gemüse
verlierst du durch den immer noch unvollständigen Verdauungsprozess viel
Energie. Und das ist genau der Grund dafür, warum so viele Vegetarier
untergewichtig und von Verstopfung geplagt sind und eine gelbe
Gesichtsfarbe haben (verursacht durch eine schlechte Aufnahme von Gemüse
und Fasern spaltender Enzyme4. Wenn du also Gemüse isst, dann DÄMPFE
es zuerst, aber koche es nicht. OBST und NÜSSE würden jedoch genügen,
um dich 100 Jahre lang FIT und JUNG zu halten. Trinke nur Wasser, wenn
es geht, destilliertes. Glaube das Märchen nicht, dass es deinem Körper die



Vitamine raubt. Diese Vitamine, die aufgenommen wurden, können dir
niemals wieder genommen werden. Wenn du Vitamine verlierst, dann die,
die du im Überfluss hattest, denn wir überfluten unseren Körper täglich mit
Vitaminen. Warum genügt fast nur OBST, um ein langes und gesundes
Leben zu führen?

I. Obst ist - im Gegensatz zu Gemüse, welches nahe am Boden wächst und
gedeiht - freier von Strontium 90 (s. Fußnote 5 nächste Seite).

II. IBäume produzieren hauptsächlich SAUERSTOFF, und alles, was von
ihnen kommt, kann nur das Beste für den menschlichen Körper sein.

III. Es gibt nichts in Getreide, Fleisch usw., das nicht auch in OBST
enthalten wäre.

IV. CHLOROPHYLL ist nicht nur in den „grünen“ Elementen der Pflanzen
enthalten, sondern auch in allen Obstsorten, genährt und gesättigt von
der Sonne.

V. Obst hält unser Blut alkalisch im Gleichgewicht, während andere
Lebensmittel wie Käse, Fleisch und Getreide Säure bilden. OBST
versorgt den Körper mit Phosphor, Eisen, Kalzium und Kalium.

VI. Obst enthält VITAMIN B und C. FRUCHTZUCKER schafft eine
Verdauungstemperatur, die weniger Nervenenergie erfordert als Zucker
von stärkehaltigen Lebensmitteln.

Bedenke bitte: Deine Verdauungsorgane sind sehr weich und fein, also
ernähre sie mit weichen und feinen Lebensmitteln und vergiss den von der
Lobby inszenierten Ballaststoffhype. Die Verdauungsorgane verfügen über
eine natürliche Darmbewegung (Peristaltik) zur Ausscheidung und brauchen
keine Ballaststoffe.

Füge deiner OBSTDIÄT SAMEN und NÜSSE bei, und du wirst ein langes
und gesundes Leben leben. Doch was immer du isst, sei es OBST oder
NÜSSE, kaue jeden Bissen MINDESTENS 30 Mal, bis die Nahrung in
deinem Mund komplett mit Speichel vermischt ist, dann erst schlucke sie
hinunter.

Doch iss niemals Nüsse oder Samen nach schweren Mahlzeiten oder
zwischen den Mahlzeiten und niemals gesalzen oder geröstet, denn dann
sind sie fast wertlos und verursachen nichts anderes als Verstopfung und
Hautprobleme. Getrocknete Nüsse und Früchte verursachen TOXISCHE
Zustände und Anämie, Diabetes, schlechtes Sehen, Haarausfall usw. GIB



ACHT, wir leben in einer UNNATÜRLICHEN Gesellschaft in einer
UNNATÜRLICHEN Umwelt.

Welche Früchte sollten wir essen?
Früchte wie Beeren, Weintrauben, Grapefruit, Orangen, Aprikosen, Pfirsiche,
Mangos, Äpfel, Zitronen, Feigen, Limetten, Backpflaumen, Datteln, Birnen,
Ananas, Pflaumen, Papayas usw.

Welches Getreide sollten wir essen?
Gelbes Maismehl, Roggen, Reis und Hirse. Doch iss nicht zuviel Reis. Er
versäuert deinen Körper.

Wenn du NICHT ausschließlich von OBST und gedämpftem Gemüse leben
kannst, iss Produkte, die nicht gären, aber bereits fermentiert sind, wie
Buttermilch, Yoghurt, Sauerteigbrot, Kefir, Molke usw. Sie halten die
Verdauungsorgane sauber und schützen vor Übersäuerung, indem sie helfen,
eine freundliche Bakterienflora zu schaffen.

SCHLEIMLOSE NAHRUNGSMITTEL
Alle Früchte und das meiste - aber dann gedünstete - Gemüse. Alle Nüsse
und Samen.

SCHLEIM ENTHALTENDE bzw. VERURSACHENDE
NAHRUNGSMITTEL
Kuchen, Pasteten, Brötchen, Donuts, Pizza, Süßigkeiten, Weißbrot, Eiskrem,
künstlich gesüßte Früchte, Getreidesirup, Limonade, Alkohol, gekochtes
Fleisch, Soßen, Zucker (weiß und braun) und natürlich MILCH6.

AUSGEWOGENE NÄHRSTOFFHALTIGE LEBENSMITTEL
Um zu verstehen, was ausgewogene nährstoffhaltige Lebensmittel sind,
müssen wir die Struktur der menschlichen Zelle verstehen.

4 Vom griechischen EN – in und ZYME – Hefe, Treibmittel; ein Enzym ist eine ORGANISCHE
Substanz, produziert in Pflanzen- und Tierzellen. Durch katalytische Aktion verursacht dieses Enzym,
zum Beispiel Pepsin, Veränderungen in anderen Substanzen. Pepsin ist ein Verdauungsenzym.

5 Zu Strontium 90 noch folgendes: Es ähnelt in seiner chemischen Zusammensetzung dem Kalzium, ist
aber in Wirklichkeit eine RADIOAKTIVE Substanz mit einer biologischen Halbwertzeit von 17,5
Jahren. Das bedeutet: Erst nach etwa 17,5 Jahren hat der Körper DIE HÄLFTE dieses
RADIOAKTIVEN Elements wieder ausgeschieden. Ganz Schlaue behaupten, das stimme nicht, da



man das im Körper mit einem Geigerzähler nicht nachweisen kann. Das stimmt, gilt aber nur für
herkömmliche Geigerzähler. Und WEIL Strontium dem Kalzium ähnelt, lagert es der Körper
vorwiegend in den Knochen ab, wo es früher oder später Tumore und/oder Leukämie entwickelt.
Machen wir uns nichts vor. Elementar ist Strontium eine natürliche Sache. Erhöhte
Strontiumkonzentration ist aber immer dem Monster Mensch zuzuschreiben, z.B. durch direkte
Einleitung von Abwässern oder Müll in die Gewässer. Ablagerung von Kohlenasche, von Asche aus
Müllverbrennungsanlagen sowie von Industrieabfällen macht Strontium dann zum Krankheitserreger.
Desgleichen setzt der Mensch ein radioaktives Strontium Isotop frei durch nukleare Tests etc. Ob
Atomzerfall in stabiles Zirkon eine Lösung des Problems ist, bezweifle ich. Ich wage zu behaupten:
Wir alle sind bereits Strontium vergiftet. Es ist in unserer Nahrung und in unserer Atemluft.
6 Und alle Milchprodukte. Milch ist ein Killer.



Die MENSCHLICHE ZELLE

Ihr Kern ist SÄURE, das umgebende Zytoplasma ist alkalisch. Das
Verhältnis von Zellkern zum umgebenden Zytoplasma ist etwa 20:80, was
bedeutet, dass du 20% säurehaltige und 80% alkalische Nahrungsmittel
brauchst. Wenn dieses Gleichgewicht nicht gehalten wird, kann das
elektrische Potenzial zwischen Kern und Zytoplasma zerstört7 werden. Der
nächste Schritt ist: KRANKHEIT.

Was können wir tun, um das Gleichgewicht wiederherzustellen? Zwei Dinge:
FASTEN und VERÄNDERUNG DER ERNÄHRUNG. Doch was sollten wir



nach dem Fasten essen? Vielen von euch wird die Antwort nicht gefallen.
Der Mensch ist hauptsächlich ein Obst- und NUSS-ESSER. So ist das.

Alles andere ist vielleicht das, was du sein möchtest, doch nicht das, WAS
DU BIST. Du BIST, körperlich gesehen, ein Früchte- und NUSS-ESSER und
ein WASSERTRINKER. Früchte und Nüsse zum Mittag. Am besten KEIN
FRÜHSTÜCK, KEIN ABENDESSEN. KEIN Frühstück? Ja, du hast richtig
gehört. KEIN FRÜHSTÜCK. Du sagst, du kannst das nicht? Dann
willkommen zu KREBS, ARTERIOSKLEROSE, DIABETES,
HERZKRANKHEITEN usw., usw.

Noch ein Wort zum Wasser: Wenn ich sage, du bist ein Wassertrinker,
dann meine ich DESTILLIERTES WASSER oder REGENWASSER. Dies
bedarf einer Erklärung: Destilliertes Wasser ist reines H2O, enthält also keine
Mineralien oder Spurenelemente. Man erhitzt also mineralhaltiges Wasser,
lässt es durch Hitze verdampfen. Den reinen Wasserdampf kühlt man ab und
erhält destilliertes Wasser.

Regenwasser entsteht nicht ganz so. Meerwasser verdampft, steigt auf,
kühlt ab, kondensiert und fällt als Regen auf die Erde. Eigentlich ist es der
gleiche Vorgang wie der, welcher zu destilliertem Wasser führt. Und doch
nicht ganz, denn auf dem Weg zurück auf die Erdoberfläche wird das
Regenwasser verunreinigt durch die von uns verschmutzte Luft, also durch
Fabrikschornsteine, Autoabgase, aber auch durch natürliche Umstände. Von
daher gesehen ist destilliertes Wasser reiner als Regenwasser.

7 Wie es bereits bei den Meisten von uns der Fall ist.



KILLER NUMMER EINS -
HOMOGENISIERTE MILCH

Fragen und Antworten

Wann wurden Herzkrankheiten zu einem Problem?
Nicht vor 1950, 18 Jahre nach der Einführung von homogenisierter
Milch.
Woher kommt Cholesterin?
Cholesterin wird vom Körper gebildet. Jedes Gewebe und alle Zellen
produzieren es. Es wird in hoher Konzentration in GEHIRN gefunden
und spielt auch eine sehr große Rolle bei der Steuerung von
Nervenimpulsen.
Woher kommen männliche und weibliche Hormone?
Sie werden synthetisiert aus Cholesterin.
Warum ist Vitamin D so wichtig für den Körper?
Weil Vitamin D entscheidend ist für die richtige Kalzium Absorption
aus dem Darm. Vitamin D hat seinen Ursprung im Cholesterin-Molekül.
Woher kommt die Gallenflüssigkeit?
Sie wird von bzw. aus Cholesterin produziert.
Also ist Cholesterin wichtig für den Körper?
Vielleicht die wichtigste Substanz im Körper.
Warum gerade Cholesterin?
Es ist kristalliner, fetthaltiger Alkohol. Einige Gallensteine zum Beispiel
sind reines Cholesterin. Seine Formel als molare Masse ist C27H45OH.
Wird der Blutcholesterin-Spiegel beeinträchtigt durch das Cholesterin,
das wir essen?
Nicht unbedingt.
Gibt es dafür Beweise?
Auf der ganzen Welt konsumieren Menschen
CHOLESTERINHALTIGE Lebensmittel und haben
Blutcholesterinwerte UNTER denen des Durchschnitts.
Vielleicht sind diese niedrigen Serum Cholesterin-Werte das Ergebnis
von Vererbung, Bewegung oder Stressfaktoren?
Nimm zum Beispiel die ESKIMOS sowie die MASAI von Tansania,



Afrika. Sie konsumieren Cholesterin und Fett in großen Mengen. Doch
bei beiden Gruppen sind Herzerkrankungen fast unbekannt.
Wie ist das Verhältnis von Cholesterin und Herzerkrankungen in
anderen Ländern?
Nehmen wir zum Beispiel Frankreich. Der Cholesterinverzehr pro Kopf
dort war größer als in den VEREINIGTEN STAATEN, doch der Tod
durch Herzerkrankungen war FÜNFMAL NIEDRIGER.
Hat sich der Verzehr von Fett und Cholesterin vielleicht verändert?
Nicht in den letzten 130 Jahren, aber die Anzahl an Herzerkrankungen
schoss vor 70 Jahren in den Himmel.
Was geschieht, wenn Cholesterin aus der Ernährung verschwindet?
Die Leber beginnt unverzüglich, es beschleunigt zu bilden, die
Blutcholesterinwerte steigen.
Und wenn die Ernährung viel Cholesterin enthält?
Dann geht die Produktion in Organen und im Gewebe zurück.
Kann es bei Ernährung, die kein Cholesterin enthält, zu Cholesterin-
Blockaden in der koronaren Arterie (versorgt das Herz mit Sauerstoff)
kommen?
Natürlich.
Warum?
Weil 80% des Cholesterins des Körpers von der Leber produziert
werden, nur 20% kommen von der Ernährung.
Ist Cholesterin für den Beginn einer Herzerkrankung verantwortlich?
Nein, Studien beweisen diese Theorie nicht.
Wer hat diese Studie erstellt?
Dr. Michael De Bakey zum Beispiel. Er ist Herzchirurg und hat an der
Baylor Universität Erfahrung mit einer großen Anzahl an Patienten
gesammelt.
Welches Ergebnis hatte die Studie von De Bakey?
Von 1700 Patienten mit Arteriosklerose hatte nur einer von fünf
Patienten hohe Serum Cholesterinwerte.
Also zog er die Schlussfolgerung, dass andere Faktoren die
Herzerkrankung auslösen?
Ja. Es gibt eine weitere Studie, wo der HÄLFTE einer Gruppe mit
hohem Cholesterin Medikamente verabreicht wurden, die ihr
Serumcholesterin erfolgreich gesenkt haben. Doch die Häufigkeit
ernster Herzerkrankungen in beiden Gruppen blieb genau gleich: 18



Leute in jeder Gruppe entwickelten Herzerkrankungen. Wieder zeigt
dieses Experiment: Ernährungscholesterin steht nicht im Verhältnis zum
Blutcholesterin, und zweitens: Cholesterin löste den
Herzerkrankungsprozess nicht aus.
Wann beginnt die Herzerkrankung?
Wenn etwas das flüssige Cholesterin veranlasst, fest zu werden.
Was ist dieses ETWAS?
XO.
Was ist XO?
Um zu erklären, was XO ist und warum es tödlich ist, müssen wir zuerst
verstehen, WAS Homogenisierung der Milch bedeutet.
Homogenisierung ist ein mechanischer Prozess. Rohmilch wird in einem
großen Mixer gerührt und unter sehr großem Druck durch feine Filter
gepresst. So wird der Fettanteil der Milch in ganz kleine Kügelchen
aufgespaltet, welche das Fett davor bewahren, sich an der Oberfläche
abzusetzen.
Warum homogenisiert man Milch?
Hauptsächlich, um die Haltbarkeit zu verlängern. Ein Produkt mit einer
längeren Haltbarkeit hat wirtschaftliche Vorteile beim Verkauf.
Aber entsteht bei homogenisierter UND nicht homogenisierter Milch
XO?
Ja. Doch wenn es in ROHMILCH verzehrt wird, werden XO oder
XANTHINE OXIDASE und das Fett der Milch im Magen und im
DÜNNDARM zu kleineren Molekülen VERDAUT, welche entweder
verwertet oder vom Körper ausgeschieden werden.
Was geschieht mit XO im homogenisierter Milch?
In HOMOGENISIERTER Milch dringt XO im Ganzen (in kleinen
schützenden FETT - Taschen) durch die Darmwand und zurück in den
Blutkreislauf.
Was ist XO?
XANTHINE OXIDASE ist ein Enzym und normalerweise beteiligt am
Aufspalten des Proteins in Harnsäure in der Leber vieler Organismen.
Was geschieht als nächstes, wenn XO einmal in den Blutkreislauf
gelangt ist?
Es greift sowohl Arterienwände als auch Herzgewebe an. Das Ergebnis:
Läsionen in Arterienwänden und am Herzgewebe.
Wie reagiert der Körper?



Mit Schutzmaßnahmen, indem er zum Beispiel Cholesterin und
fetthaltiges Material ÜBER der Narbe ablagert. Natürlich verstopfen
diese Ablagerungen den Blutfluss und bewirken, dass die Arterien
weniger elastisch werden.
Was in hohem Blutdruck resultiert?
Genau. So sieht man, dass hoher Blutdruck keine eigenständige8

Krankheit ist.
Welche Ursache haben die Schmerzen im Brustkorb?
Schmerzen im Brustkorb treten auf, wenn eine koronare Arterie
verstopft ist, was dem Herzen den SAUERSTOFF raubt und die
Schmerzen in der Brust verursacht. Der medizinische Fachbegriff für
diese Schmerzen im Brustkorb ist ANGINA PECTORIS. Die nächste
Stufe ist ein MYOKARD INFARKT oder HERZINFARKT.
Gibt es ein Medikament gegen XO?
ALLOPURINOL. Doch unglücklicherweise verursacht es schädliche
Nebenwirkungen.
Gibt es einen sicheren und effektiven XO-Hemmer?
Ja. Es ist ein Vitamin, Folsäure genannt. Es blockiert die Aktionen von
XO und hilft, von XO beschädigte Zellmembranen in Arterien zu
reparieren.
Wie viel davon sollte ein herzkranker Patient am Tag nehmen?
80 mg FOLSÄURE. Aber du musst es JETZT nehmen, bevor du ein
Herzpatient wirst.
Ist XO ein Enzym oder ein Protein?
Enzyme SIND Proteine.
Warum wird dann XO nicht vom Säuregehalt der Magensäfte und von
Verdauungsenzymen aufgespalten?
Es gibt ZWEI Gründe, warum sich XO der Zerstörung entzieht, im
Ganzen die Darmwand passiert und in den Blutkreislauf gelangt: A) Die
große Menge Milch, die Kinder und Jugendliche üblicherweise
konsumieren, kann die Säure bis zu einem Punkt verdünnen, an dem
eine bedeutenden Menge von XO aktiv bleibt.
Wie viel?
64 % des XO bleiben aktiv, nachdem sich eine gleiche Menge Milch
und Säure im Magen vermischt hat. Das Alter spielt auch eine große
Rolle.
Warum?`



Weil die Menge an Magensekret oft mit fortschreitendem Alter
zurückgeht. Außerdem gibt es auch einige alkalische Lebensmittel, die
einen neutralisierenden Effekt auf die Magensäure haben.
Welcher ist der ZWEITE Grund?
XO ist in LIPOSOME eingeschlossen. Liposome sind
membrangebundene Strukturen, kapselähnlich und sehr klein. Sie
umgeben und schützen XO.
Schützen wovor?
Vor der Wirkung der Verdauungsenzyme und Säuren. Auf diese Art von
den LIPOSOMEN geschützt, wird XO durch die Darmwand in die
Lymphkanäle transportiert. Schließlich erreicht XO spezielle Zielgebiete
im Kreislauf.
Erkläre bitte die Natur des Herz- und Arterienwandgewebes.
Herz- und Arterienwandgewebe sind von phospholipiden Membranen
umgeben. Diese Membranen sind unter anderem für den Transport von
Nährstoffen und Sauerstoff in das Innere der Zellen verantwortlich.
DREISSIG PROZENT der Membran in menschlichen Herzmuskelzellen
bestehen aus einer Substanz, Plasmalogen genannt. Man kann die
Bedeutung von Plasmalogen für die äußere Zellmembran mit Mörtel
vergleichen, einem lebenswichtigem Bestandteil für das
Zusammenhalten einer Ziegelmauer.
Wie reagiert XO in Richtung PLASMALOGEN?
Es zerstört PLASMALOGEN. Folglich hatten Patienten, die an Herz-
oder Kreislauferkrankungen verstorben waren, kein Plasmalogen in
Arterienwandläsionen.
Warum ist die Leber frei von Plasmalogen?
Aus dem gleichen Grund. Die Leber enthält normalerweise XO. Und
XO und PLASMALOGEN können nicht in einem Organ koexistieren.
Warum benutzten Forscher den Begriff "PLASMALOGEN-
KRANKHEIT"?
Weil der XO-Krankheitsprozess mit der ZERSTÖRUNG von
PLASMALOGEN beginnt. Doch in Wahrheit ist es ein XO-
Arterienerkrankungsprozess, auch bekannt als ARTERIOSKLEROSE.
Was ist das Resultat, wenn XO und PLASMALOGEN
zusammenkommen?
SUPEROXID, welches für die Zellmembranen in den inneren
Arterienwänden giftig ist. Ein kleiner Teil der inneren Auskleidung der



Arterie wird "aufgefressen", wenn XO an einer Stelle akkumuliert. Der
nächste Schritt: Verhärten der Läsionen durch Ablagerung der
Mineralien, dann bedecken Fettstreifen und Cholesterin die Struktur
und der Blutkreislauf wird beeinträchtigt, weshalb das Herz, welches ein
VENTIL und KEINE Pumpe ist, schlechter funktioniert. Eine schlechte
Durchblutung wiederum macht die Person für eine Vielfalt von
Krankheiten anfällig.
Kann die Kettenreaktion, die zu Arteriosklerose führt, gestoppt und
vielleicht sogar umgekehrt werden?
Wenn der Schaden nicht zu groß ist, ja. FOLSÄURE und das Entfernen
von aktiver XO aus der Ernährung sind wichtig für die Prävention von
Herz- und Kreislauferkrankungen.
Bekommen Männer UND Frauen Arteriosklerose?
Frauen weniger als Männer, wegen der weiblichen Sexualhormone,
welche XO hemmen.
Gibt es andere Faktoren, die XO - Aktivität verstärken oder aktivieren?
Ja, männliche Sexualhormone, Histamine9, Cholesterin und die
Vitamine D2 und D3.
Erhöht Cholesterin in der Ernährung üblicherweise den Blutdruck?
Nein. Es ist das Cholesterin, welches über arterielle Läsionen abgelagert
wird, was XO - Aktivität auslöst.
Warum ist das menschliche System sich dessen nicht bewusst?
Sein einziges Ziel ist zu heilen, also lagert es Cholesterin über den
arteriellen Läsionen ab, gewissermaßen als normaler Heilmechanismus.
Warum sind Männer mehr von Herzerkrankungen in frühem Alter
betroffen?
Wegen der männlichen Sexualhormone (Androgene).
Hilft es, wenn Vitamin D der Milch zugefügt wird?
Das macht es nur noch schlimmer, denn es erhöht XO - Aktivität.
Wenn die XO - Theorie stimmt, sollte dann die Herzerkrankungsrate in
den Ländern am höchsten sein, in denen die meiste homogenisierte
Milch konsumiert wird?
So ist es. Statistiken der ganzen Welt beweisen diese Tatsache. Die
Herzerkrankungsrate eines Landes ist proportional zum Konsum von
homogenisierter Milch, wie man in der folgenden Tabelle sehen kann.



ARTERIOSKLEROSE-TODESRATE UND MILCHKONSUM IN
AUSGEWÄHLTEN LÄNDERN (1967)

Land Todesrate
pro

100.000

Milchverbrauch
(Pfund pro

Pers.)

Geschätzte
Menge

homogenisierter
Milch

Vorerhitzt

FINNLAND 244,7 593 33% nein
USA 211,8 273 95% nein
AUSTRALIEN 204,6 304 15% nein
KANADA 187,4 288 13% nein
VEREINIGTES 140.9 350 7,5% nein
KÖNIGREICH
NIEDERLANDE 106,9 337 5% -
BRD 102,3 213 15% -
ÖSTERREICH 88,6 327 3% -
ITALIEN 78,9 137 12,5% ja
SCHWEIZ 75,9 370 3% ja
SCHWEDEN 74,7 374 2% ja
FRANKREICH 41,7 230 2% ja
JAPAN 39,1 48 5% -

Studien an der Delaware Universität basierten auf dem Prinzip, dass,
wenn erst einmal XO aus der Kuhmilch in den Blutstrom gelangt ist, das
menschliche System dies als Fremdkörper erkennt und den Körper
veranlasst, ANTIKÖRPER zu bilden.
Warum sind ANTIKÖRPER dabei so wichtig?
Weil in dem Fall der Antikörper bzw. sein Vorhandensein zu XO den
schlüssigen Beweis dafür liefert, dass XO aus der Kuhmilch im Blut
vorhanden war bzw. ist.
Wurden bei Patienten mit Arteriosklerose Antikörper zu XO gefunden?
Ja. Patienten mit schwerer Arteriosklerose hatten große Mengen von



Antikörpern in sich.
Doch wie verhält es sich mit den Patienten oder Individuen, die nicht
nur größere Mengen homogenisierter Milch, sondern homogenisierte
Milchprodukte im allgemeinen verzehrten?
Dasselbe Ergebnis: Antikörper.
100% der Personen?
Nein. 73 der 94 getesteten Menschen aller Altersgruppen hatten
Antikörper zu XO. Um Patienten mit einer Veranlagung für schwere
Herzerkrankungen zu identifizieren, könnte diese Art des Testens ein
wertvolles Werkzeug werden.
Hilft die FOLSÄURE Therapie wirklich dabei, Arteriosklerose
umzukehren?
Ja. Sie hilft wirklich und funktioniert auch bei Altersdiabetes.
Die Tabelle ist interessant, doch sie repräsentiert nicht das stärkste
Argument zur Unterstützung der Tatsache (oder Theorie), dass es einen
starken Zusammenhang gibt zwischen dem Verbrauch an flüssiger
Milch und der Arteriosklerose-Todesrate einer jeden Nation.
Das kommt daher, weil die Daten einigen experimentellen Fehlern
unterliegen.
Welche Fehler?
Zum einen variiert die Definition dessen, was man unter einem Herztod
versteht, von Arzt zu Arzt. Zum anderen berücksichtigt die Statistik
nicht den unterschiedlichen Lebensstil wie zum Beispiel
Alkoholverbrauch, der den Gehalt an hochdichtem Lipoprotein (HDL)
im Blut erhöht und so die Herzerkrankungs-Todesrate beeinträchtigt.
Die USA rangieren in der Tabelle, den Milchverzehr betreffend, von
allen Ländern auf dem 9.Platz. Warum haben sie dann die
ZWEITHÖCHSTE Arteriosklerose-Sterblichkeitsrate in der Welt?
Weil fast die gesamte Milch in den USA homogenisiert ist. Und es ist
auch offensichtlich, dass in den Ländern, in denen die Praxis des
Vorerhitzens üblich ist, die Todesrate bezüglich der Herzerkrankungen
niedrig ist.
Warum?
Weil die Kochtemperatur von XO selbiges fast vollständig deaktiviert.
Welche Symptome treten auf?
Verfärbung der Zehen und Finger, auch bekannt als ischämische
Verfärbung, die oft Oberflächengeschwüre verursacht.



Über welchen Zeitraum wurde FOLSÄURE gegeben?
Drei Wochen lang 80 mg FOLSÄURE täglich.
Ist Folsäure nicht giftig?
Sogar bei bis zu 450 mg Folsäure pro Tag war keine beobachtbare
Toxizität festzustellen.
Wie steht es mit allen anderen Behandlungen?
Sie haben sich als nicht erfolgreich erwiesen. Doch mit Hilfe von
Folsäure zeigten die ischämische Verfärbung und die
Oberflächengeschwüre sichtbare Besserung.
Kann Folsäure auch helfen, das Augenlicht zu verbessern?
Ja. 5 - 7,5 mg Folsäure wurden älteren Patienten mit schlechtem Sehen
aufgrund von Arteriosklerose in den Kapillaren der Augen täglich
verabreicht. Bei mehr als 90% der Fälle wurde das Sehen verbessert.
Warum?
Weil sich der Blutfluss durch die Kapillaren, welcher das Auge nährt,
verbessert.
Was ist der Hauptauslöser von Arteriosklerose?
XO in homogenisierter Milch.
Wie lange und an wie vielen Patienten arbeitete Dr. Oster mit Folsäure?
An über 180 Patienten mit einer täglichen Dosis von 40 bis 80 mg.
Wie ist das Verhältnis zwischen Faktoren deines Lebensstils und XO?
Einige Faktoren beschleunigen oder verlangsamen den
Krankheitsprozess, der durch XO ausgelöst wurde. Doch am Ende ist
XO immer der Sieger.
Kann Sport helfen?
Frage Paavo Nurmi. Er gewann die olympische Goldmedaille und stellte
13 Weltrekorde auf. Und jetzt rate, woran er starb!
An XO?
Ja. Während seine Gesundheit sich allmählich verschlechterte, beklagte
er, dass sich seine Brust so anfühlte, als ob etwas daran nagen oder sich
von innen "durchfressen" würde. Er beschrieb genau das, was XO
macht, nämlich buchstäblich das Arteriengewebe zu zerfressen.
Hat er homogenisierte Milch getrunken?
Einen Liter jeden Tag. Er war Finne, und Finnland hält die Weltspitze
im Verzehr von homogenisierter Milch (und Herzinfarkten).
Also hilft Sport überhaupt nicht?
Er verlangsamt den Krankheitsprozess durch Förderung eines hohen



HDL-Niveaus oder Lipoprotein mit hoher Dichte.
Was versteht man unter Lipoprotein mit hoher Dichte?
Das sind Partikel, die man im Blutplasma findet. Ihre Aufgabe ist eine
Art "Shuttle Service" für Lipide, also sie per Blutstrom zu den
verschiedenen Körperteilen zu transportieren. Lipide sind fettige, ölige
oder wachsartige Substanzen.
Also enthalten LIPOPROTEINE PROTEINE und LIPIDE?
Ja, doch in variierenden Proportionen. Einige Lipoproteine enthalten
mehr Protein, andere enthalten sehr wenig Protein.
Was ist ein Protein?
Ein Hauptbestandteil der Pflanzen- und Tierkörper, daher der Name
Protein, abgeleitet vom griechischen 'prôtos', 'zuerst'. Proteine gehören
zur Klasse der stickstoffhaltigen Substanzen, die aus Aminosäuren und
Kohlenstoff, Wasserstoff, Stickstoff, Sauerstoff und auch (häufig)
Schwefel bestehen.
Worin besteht dann der Unterschied zwischen einem Lipoprotein mit
hoher Dichte und einem Lipoptotein mit niedriger Dichte?
HDL enthält mehr Protein als LDL.
Welches ist der bessere Magnet für Cholesterin?
HDL. Es bindet und transportiert Cholesterin und minimiert auf diese
Art und Weise die Menge von Cholesterin, das am Narbengewebe von
Arterienwänden anhaften kann.
Seit wann ist die vorteilhafte Wirkung von HDL bekannt?
Seit 1951. Doch wenig hat man seitdem mit diesem Wissen angefangen.
Wenn Menschen mit hohem HDL - Gehalt weniger anfällig für
Herzinfarkte sind, wie kann man dazu beitragen, einen hohen HDL -
Gehalt im Blut zu erreichen?
Alkoholiker haben üblicherweise eine geringe Inzidenz für
Herzerkrankungen, doch andererseits ist extremer Alkoholkonsum
schädlich für die Leber und viele andere Körperfunktionen. Alkohol
verbraucht auch Vitamin- und Mineralreserven des Körpers. Ein
gesünderer Weg, die Dichte des nützlichen HDL zu erhöhen, ist zum
Beispiel eine Fischdiät.
Wann kommt es zu LDL oder Lipoprotein mit geringer Dichte?
Rauchen und Fettleibigkeit werden mit LDL in Verbindung gebracht.
Deshalb begünstigen Rauchen und Fettleibigkeit die Ablagerung von
Cholesterin über dem Narbengewebe in Arterien und beschleunigen den



Krankheitsprozess.
Dann löst LDL den Krankheitsprozess aus?
Das wäre nicht die exakte Definition. LDL oder/und ein Überfluss an
LDL oder Lipoprotein mit geringer Dichte im Blutkreislauf schafft
Bedingungen, die die Ablagerung von Cholesterin über Arteriengewebe,
von XO vernarbt, begünstigen.
Was genau ist dann XO?
Es ist ein ENZYM aus der Kuhmilch, aber eben kein konstruktives
Enzym.
Was ist ein ENZYM?
Ohne Enzym würde man eine Woche brauchen, um einen Apfel zu
verdauen. Enzyme beschleunigen die Verdauung. Leben könnte nicht
existieren ohne die Hilfe der Enzyme. Sie beschleunigen Reaktionen, die
andernfalls Wochen, Monate oder sogar JAHRE dauern würden.
Was benötigt das Enzym selbst, um zu funktionieren?
Ein Vitamin und ein Mineral. Entziehe dem Enzym das Vitamin und das
Mineral, und du wirst es inaktivieren. DANN kann das Organ oder das
Gewebe nicht vollständig funktionieren.
Welche Vitamine und Mineralien sind für ein gesundes und
leistungsfähiges Kreislaufsystem notwendig?
Die meisten aus der Gruppe der B-Vitamine, FOLSÄURE,
RIBOFLAVIN (oder B2), NIACIN und PANGAMISCHE SÄURE und
andere.
Wie steht es mit LECITHIN?
Lecithin ist ein natürlicher Entfetter für das Kreislaufsystem.
Ist es ein B-Vitamin?
Nein, aber es hilft, Fette und Cholesterin im Blutkreislauf aufzulösen.
Deshalb ist es ein wichtiger therapeutischer Bestandteil (Dr. Rinse
Formel) bei der Milderung von Symptomen der Arteriosklerose, wie
zum Beispiel Angina (Beklemmungsgefühl).
Blockiert es XO?
Nein, doch Lecithin Nahrungsergänzungsmittel lindern Schmerzen in
der Brust und verschaffen so eine - wenn auch vorübergehende -
Erleichterung.
Kann die Leber Lecithin produzieren?
Ja, doch sie benötigt zwei "Lieferanten", nämlich Cholin und Inositol,
zwei B-Vitamine.



Sind Eier gefährlich für die Ernährung von Patienten mit
Arteriosklerose?
Nein, es sei denn, diese Patienten haben ein Fettstoffwechselproblem.
Eier sind eine reichhaltige Quelle für Cholin.
Nenne einige Ärzte, die bestätigen, dass Eier nicht gefährlich sind für
den Körper.
Dr. Roger Williams, Adele Davis, Dr. Donsbach, Dr. Oster und viele
seiner Kollegen. Sie alle bestätigen, dass das Ei "… das perfekte
Lebensmittel der Natur ist, welches alle Vitamine enthält, die in einer
MULTIVITAMINPILLE enthalten sind." Dennoch rät BDL, sich rein
vegetarisch zu ernähren10.
Wie wichtig ist Magnesium für den Herzmuskel?
Autopsien haben gezeigt, dass Patienten, die an einem Herzinfarkt
gestorben sind, eine reduzierte Menge an Magnesium im
Herzmuskelgewebe aufwiesen.
Worin besteht die Ursache für diesen Magnesiummangel?
Der durchschnittlichen Ernährung mangelt es an Magnesium.
Welch anderes Vitamin ist wichtig für die Gesundheit des
Kreislaufsystems?
Vitamin E. Indem es das Anlagern von Cholesterin minimiert, reinigt es
das Narbengewebe der Arterienwände. Wie der B-Vitamin Komplex
hilft auch Vitamin E, die Blutgefäße zu erweitern und das Blut zu
verdünnen und sorgt so für eine bessere Durchblutung in distalen
Gegenden wie zum Beispiel den Kapillaren unter der Haut. VITAMIN E
verbessert auch die Leistung von Athleten.
Warum platzen Kapillarwände so leicht?
Aus demselben Grund, aus dem die Nase und das Zahnfleisch bluten,
Mangel an Vitamin C. Vitamin C findet man in rohen Lebensmitteln
einschließlich Obst, Beeren und Gemüse.
Kann die Leber Vitamin C herstellen?
Nein. Rauchen und Stress zum Beispiel berauben dich des Vitamin C.
Wenn du zuviel davon zu dir nimmst, können Nierensteine auftreten.
Chelatiertes Magnesium und Pyridoxin (B6) Präparate können dieses
Risiko minimieren.
Was hilft, den Herzschlag zu minimieren?
Kalzium. Das menschliche System ist stark abhängig davon.
Warum konsumieren so viele Kinder und Jugendliche große Mengen



homogenisierter Mich?
Weil man ihnen sagt, dass Milch (und Milchprodukte) die zuverlässigste
Kalziumquelle seien. Das ist nicht nur eine Lüge, sondern die
Todesstrafe für jeden, der homogenisierte Milch trinkt. So beginnt XO
sein Zerstörungswerk in jungen Jahren…
Wie steht es mit dem Bedarf des Körpers an Kalzium?
Der kann mit anderen Nahrungsmitteln gedeckt werden: Obst und
gedünstetes Gemüse.
Wie können wir Herzerkrankungen und Kalziummangel vermeiden?
Eliminiere homogenisierte Milch und Milchprodukte aus der Ernährung.
Und was ist mit ROHMILCH?
Ist nicht bedenklich, wenn nicht im Übermaß konsumiert.
Warum nicht im Übermaß?
Sie verursacht Schleim bzw. sie IST SCHLEIM im Körper.
Welcher Ersatz ist zu empfehlen?
Kalzium Gluconat, Kalzium Lactat, chelatisierte Kalziumpräparate.
Sogar sie sind besser für den Körper als Rohmilch.
Warum?
Weil Kalzium aus diesen Ergänzungsmitteln leichter vom Körper
absorbiert wird.
Sollten wir Vitamin D hinzufügen?
Nein. Nicht für Arteriosklerose-Patienten, denn das aufgenommene
Vitamin D kann das XO, welches in den arteriellen Läsionen vorhanden
ist, stimulieren.
Welche Risikofaktoren können den XO-Prozess beschleunigen?
Stress, Koffein, Rauchen, Salz und Fettleibigkeit.
Warum Koffein?
Weil Koffein (aus Kaffee, Tee und Cola) die Blutgefäße verengt und
den Puls beschleunigt. Bei übergewichtigen Menschen muss das Herz
schon „Überstunden machen“, um den Bedarf des Körpers an Sauerstoff
und Nährstoffen zu decken. All das beschleunigt die Krankheit, die
durch XO begonnen hat.
In welchem Alter zeigen sich Anzeichen für Herz- und
Kreislauferkrankungen?
Bereits vor dem 15. Lebensjahr, wenn die größten Mengen
homogenisierter Milch konsumiert werden. Zum Beispiel: Bis zum Alter
von 10 Jahren hat die Hälfte der amerikanischen Kinder Läsionen in



ihren koronaren Arterien – als Resultat von XO. Über 75% aller
amerikanischer Soldaten, die im Kampf getötet wurden, hatten
Anzeichen von Arteriosklerose.
Warum nur amerikanische Soldaten?
Koreanische Soldaten hatten wenig oder gar keine Anzeichen von
Herzerkrankungen und keine XO-Antikörper.
Warum sollten schwangere Frauen homogenisierte Milch meiden, wenn
XO durch WEIBLICHE HORMONE gehemmt wird?
Wegen des Risikos der Übertragung auf einen männlichen Fötus. Der
Kreislauf der Mutter vermischt sich mit dem Kreislauf des Fötus. Mütter
sollten Säuglinge und Kinder niemals mit homogenisierter Kuhmilch
füttern.
Enthält Muttermilch XO?
Nein, darum sollte Muttermilch die einzige natürliche Nahrung für ein
Baby sein.
Werden alle Herz- und Kreislauferkrankungen durch XO verursacht?
Über die Hälfte aller Herz- und Kreislauferkrankungen resultieren direkt
aus XO in homogenisierter Milch, was bedeutet, dass über 500.000
jährliche Todesfälle durch Kreislauferkrankungen von XO verursacht
werden.
Wie steht es mit genetischen Herzbeschwerden?
Es handelt sich dabei nur um einen kleinen Prozentsatz aller Todesfälle
durch Herzerkrankungen.
Worin besteht der Vorteil von Rohmilch?
Sie hat keine XO enthaltenden LIPOPROTEINE. So kann XO
(hoffentlich) verdaut werden, EHE es in den Darm gelangt.
Worin besteht der Unterschied zwischen HOMOGENISIERTER und
PASTEURISIERTER Milch?
Pasteurisierung ist ein Wärmeprozess, der alle schädlichen Bakterien,
die in der Milch sein könnten, zerstört. Doch dabei wird aber auch der
Nährwert der Milch vermindert. HOMOGENISIERUNG ist eher ein
mechanischer Prozess, bei dem Milch unter großem Druck durch einen
feinen FILTER gepresst wird.
Kann XO auch in der Milch von Schafen, Ziegen und Kühen gefunden
werden?
Nein. Es wurde von ihrem Milchfett isoliert, und es ist praktisch im
Milchfett von Menschen, Sauen und Stuten nicht vorhanden.



Also enthalten Kuhmilch und alle Kuhmilchprodukte XO?
Ja, doch nur die Milchprodukte, die aus homogenisierter Milch gemacht
wurden, enthalten biologisch AKTIVES XO, das unverändert durch die
Darmwand in den Kreislauf gelangen kann.
Ist homogenisierte Magermilch (1% Fett statt 3-4%) besser als
homogenisierte Milch im Hinblick auf XO?
Nein.
Enthält Butter aktives XO?
Nein. Wegen der Verarbeitung enthält dieses Milchprodukt kein
biologisch aktives XO.
Wenn Butter kein Potenzial zum Auslösen von Kreislauferkrankungen
hat, warum sollen dann Patienten mit Herz- und Kreislauferkrankungen
Butter meiden?
Wegen des Vitamin D in Butter. Und Vitamin D verbessert XO-
Aktivität. Doch eine gesunde Person (mit gesundem Fettstoffwechsel)
kann Butter und andere gesättigte Fette essen, wenn dies in Maßen
geschieht. Doch sei dir dessen bewusst, dass Pestizide (organische
Chemikalien) die Nahrungskette mit gesättigten Fetten passieren. Und:
Alle Fette haben hohe Kalorienwerte.
Ist es besser, Margarine statt Butter zu essen?
Es ist besser, KEINS der beiden zu essen, doch wenn, dann ist Butter
besser.
Könntest du die unterschiedlichen Schritte, die – ausgelöst durch
homogenisierte Milch – zu Herz- und Kreislauferkrankungen führen,
noch einmal zusammenfassen?

Schritt 1
Homogenisierung von Milch verursacht das bereits erwähnte ENZYM,
XANTINE OXIDASE (XO) genannt. XO kann sich in sehr kleinen,
fettähnlichen Kügelchen, membranöse Kügelchen genannt, einlagern.

Schritt 2
Wenn homogenisierte Milch verzehrt wird, wird nur ETWAS XO durch die
Magensäure und gastrische Enzyme deaktiviert11, weil XO von
LIPOSOMEN geschützt wird. Doch wenn NICHT HOMOGENISIERTE
Milch verzehrt wird, wird XO während der Verdauung vollständig
aufgespaltet und verursacht dann „nur“ Schleim.



Schritt 3
Auf diese Art von LIPOSOMEN geschützt, wird XO durch die Darmwand in
das Kreislaufsystem und mit den weißen Blutkörperchen weiter transportiert.

Schritt 4
XO GREIFT AN. Eine lebenswichtige Komponente der Zellmembran der
Herzzellen und des Arterienwandgewebes, PLASMALOGEN genannt, wird
von XO „gefressen“. Das Ergebnis: SUPEROXID (O2-).

Schritt 5
Die chemische Kettenreaktion, vom SUPEROXID - ANION O2 ausgelöst,
produziert Läsionen in Arterienwänden und (oder) Schaden am Herzmuskel
selbst.

Schritt 6
Aufgrund der Disposition der Mineralien verhärten sich diese arteriellen
Läsionen schließlich zu verkalkten Plaques.

Schritt 7
Der Blutfluss wird behindert durch CHOLESTERIN und Fettstreifen.

Schritt 8
Entlegene Gebiete des Körpers wie zum Beispiel Prostata, Augen, Hirn und
die Haut werden zuerst beeinträchtigt.

Schritt 9
Aufgrund einer großen Anzahl von verkalkten Plaques verlieren die
Arterienwände ihre ELASTIZITÄT.

Schritt 10
Dieser Verlust der Elastizität ist EIN Schritt zu HOHEM BLUTDRUCK. Die
verminderte Durchblutung durch Äste der Koronararterie verursacht
BRUSTSCHMERZ (Angina). Andere Faktoren wie zum Beispiel
ADRENALIN, freigesetzt durch Stress, Koffein und Nikotin verengen die
erkrankte Koronararterie, die das Herz mit Sauerstoff versorgt und lösen so
einen HERZINFARKT aus.

Kannst du bitte die Indizien für die Tatsache, dass XO in



homogenisierter Milch tötet und bereits MILLIONEN MENSCHEN in
den USA und der ganzen Welt getötet hat, faktisch zusammenfassen?

Fakt 1
Nachdem die HOMOGENISIERUNG von Milch alltäglich wurde, schoss die
Herzerkrankungsrate in die Höhe.

Fakt 2
In den Arterien der Opfer von Herzerkrankungen finden wir den Beweis für
die Tatsache, dass XO oder XANTHINE OXIDASE PLASMALOGENE
zerstört, weil PLASMALOGENGEWEBE zerstört wurde.

Fakt 3
Aktive XANTHINE OXIDASE wurde aus Plaques und LÄSIONEN entlang
der Arterienwände isoliert.

Fakt 4
Aktive XANTHINE OXIDASE kann durch die Darmwand in den Kreislauf
gelangen innerhalb von SCHUTZPAKETEN, LIPOSOME genannt.

Fakt 5
Durch das Vorhandensein von menschlichen Antikörpern gegen Kuhmilch
Xantine Oxidase im menschlichen Kreislauf wurde Xantine Oxidase in der
Kuhmilch überhaupt erst identifiziert.

Fakt 6
Die einzig erfolgreiche Therapie, welche Patienten mit Herzerkrankungen
geholfen hat, ist die Therapie mit FOLSÄURE. FOLSÄURE blockiert die
Aktion der XANTINE OXIDASE und hilft, PLASMALOGENE zu bilden.

Fakt 7
ARTERIOSKLEROSE und HERZINFARKTE sind bei Männern häufiger,
weil weibliche Sexualhormone Xanthine Oxidase hemmen.

Fakt 8
Die Aktivität der Xanthinen Oxidase ist chemisch verstärkt durch männliche
Sexualhormone.



Fakt 9
Länder, in denen Rohmilch konsumiert wird, haben eine niedrige Rate an
Kreislauferkrankungen. Die Rate der Herzerkrankungen eines Landes ist
nahezu proportional zur Menge der konsumierten homogenisierten Milch.

Fakt 10
XO oder Xanthine Oxidase wird durch Erhitzen inaktiviert. Die
Herzerkrankungsrate ist niedrig in Ländern, in denen Milch üblicherweise
vorerhitzt wird.

Wie können wir XO und HERZERKRANKUNGEN bekämpfen?

1. Verzichte auf HOMOGENISIERTE MILCH und Produkte daraus.
2. Befolge Dr. OSTERS FOLSÄURE THERAPIE (80mg pro Tag), wenn

möglich unter der Aufsicht eines praktischen Arztes.
3. Iss rohes Obst, Beeren und Gemüse.
4. Höre auf zu rauchen und treibe täglich Sport (Meditation, leichtes

Joggen, CHAKRA YOGA am Nachmittag).
5. Ernähre dich vegetarisch.
6. Wenn du bereits Arteriosklerose hast, minimiere die Aufnahme von

Vitamin D, denn ein Überschuss an Vitamin D stimuliert XO in
arteriellen Läsionen. Sonnenlicht und vegetarische Lebensmittel liefern
GENUG Vitamin D und: Die Leber speichert Vitamin D und hat
beträchtliche Vorräte.

Warum ist die Tatsache, dass XO in homogenisierter Milch
Herzerkrankungen verursacht, so wenig bekannt?
Meist wird die Wahrheit aus KOMMERZIELLEN Gründen unterdrückt.
Grund Nummer zwei: Die offizielle Sichtweise der American Heart
Association steht oft im Gegensatz zu den Fakten, die im BUCH DES
LICHTS präsentiert und von vielen Ärzten bestätigt werden. Möge
KARMA Mitleid mit denjenigen haben, die BEWUSST homogenisierte
Milch produzieren, wissend, dass sie Herzerkrankungen und
Arteriosklerose verursachen wird. Sie sind verantwortlich zu machen für
den Tod von MILLIONEN Menschen auf der ganzen Welt. Wann, oh
Lanoo, werden sie jemals begreifen?



OM MANI PADME HUM

8 Obwohl einige Menschen mit einem bereits defekten Ätherkörper geboren werden, der ja den
physischen Körper verursacht, welcher dann zu hohem Blutdruck neigt.

9 C3H3N2CH2CH2NH2, freigesetzt vom Gewebe bei allergischen Reaktionen, stimuliert
Magensekrete, verringert den Blutdruck.
10 Es soll KEIN Tierprodukt verzehrt werden, denn TIERE sind unsere JÜNGEREN BRÜDER.

11 Und verdaut.



KRANKHEITEN UND IHRE HEILUNG

Krankheiten sind, wie bereits erwähnt, auf der gegenwärtigen menschlichen
Entwicklungsstufe ein Phänomen und ein Anzeichen für eine allgemeine
UNVOLLKOMMENHEIT. Die Frage, die wir uns selbst stellen müssen,
lautet: "Was macht die Zellstruktur krank und schädigt also die Funktion des
Organismus?

Um diese Frage zu beantworten, müssen wir zurückgehen zum
grundlegenden Ursprungsteil unseres Körpers, dem ATOM. Das Atom ist
kein festes Teilchen, sondern eine ÄTHERISCHE, elektrisch geladene
ENERGIE-EINHEIT. In jedem dieser Atome fließt die "erschaffende",
machtvolle und transformierende Energie des LOGOS oder BRAHMAN
oder der SUPERMONADE. Diese dreifältige Kraft (BRAHMAN, VISH U,
ŚIVA) ist notwendig, um die Welten und ihre Bewohner AM LEBEN zu
erhalten. Berührt diese fließende monadische Kraft die ätherische Ebene,
schafft sie in dieser FEINSTEN Substanz einen Wirbel, und der Kern dieses
Wirbels wird DAS ATOM, letzte Einheit unserer physischen Welt12.

Die ORGANFUNKTION ist abhängig von der Ausgewogenheit der
POSITIVEN und NEGATIVEN ENERGIEPOLE im Atom, in Viren und
Bakterien und in den Zellen und der ZELLSUBSTANZ. Die ersten
Organismen, in denen sich die Atome gruppierten, waren die VIREN. Sie
erscheinen in DREI Hauptgruppen und versinnbildlichen BRAHMAN, VISH

U und ŚIVA, also Aufbauer, Erhalter und Zerstörer. Aus den VIREN
emanieren BAKTERIEN bzw. sie entstehen durch monadische
Akkumulation.

Die durch KARMA ausgelöste Krankheit beeinflusst zuerst den Kraftfluss
im ATOM, stört dessen proportionale Polarität und ebenso die Polarität der
zwei anderen Organismenarten (VIRUS und BAKTERIE). Noch einmal:
ATOM - VIRUS - BAKTERIE sind Vertreter der Aufbauer, Erhalter und
Zerstörer oder BRAHMAN, VISH U und ŚIVA. Das Krankheitskarma
aktiviert zum Beispiel die Zerstörer und legt so die physische Grundlage für
ALLE Krankheiten. Alle diese Wesenheiten gehören zur ELEMENTAREN
ESSENZ, und elementare Essenz ist verbunden mit den NIEDEREN



MANAS oder der unteren Mentalenergie in uns und kann so davon
beeinflusst werden. Ist das Denken positiv, so ist die ELEMENTARE
ESSENZ positiv und ERSCHAFFER, ERHALTER und ZERSTÖRER sind
im Gleichgewicht, und die Wesenheit ist GESUND. Unglücklicherweise
haben wir aus früheren Inkarnationen eine Menge geistigen Missbrauchs
bzw. Missbrauch von Mentalkraft geerbt, und das beeinflusst praktisch von
der Geburt an den ZELLORGANISMUS. Ein freudvolles Denken, auf
WISSEN basierend, beeinflusst unseren Zellorganismus positiv und schafft
HEILKRAFT. Alle Krankheiten beziehen sich auf eine falsche Resonanz,
eine Störung im Rhythmus, meist vor vielen Inkarnationen. Wenn das
Material oder die "Materie" des Vehikels des BEWUSSTSEINS auf dem
mentalen Level nicht in Harmonie mit dem HÖHEREN SELBST ist, erfahren
wir SCHMERZ. Nicht unbedingt sofort. UNBEWUSSTER Verstoß gegen
das GESETZ verursacht keinen Schmerz, es ist der BEWUSSTE mentale
Missbrauch, welcher Leid verursacht, manchmal viele Inkarnationen lang.
Deshalb ist DAS BUCH DES LICHTS so wichtig. Es präsentiert
KOSMISCHES GESETZ (und nicht die menschliche Meinung), so dass wir
danach leben können. Bevor die Krankheit im physischen Körper erfahren
wird, muss sie im MENTAL- und ASTRALKÖRPER verursacht werden.
Dann schlägt sie durch astrale und mentale Rückkopplung zurück auf den
PHYSISCHEN Körper, wo sie als Symptom erscheint, nicht als Ursache.
Wenn die Störung erst einmal das Unterbewusstsein trifft, kann der winzigste
Organismus den Körper zerstören. WAS könnte zum Beispiel den SEELEN-
RHYTHMUS stören? Nur das detaillierte Wissen über KARMA und
REINKARNATION kann diese Frage beantworten. Denn ein negatives
KARMA, enthalten in falschem Denken, falschen Gefühlen und Handlungen
in früheren Leben stört den SEELEN-RHYTHMUS in diesem Leben und
also auch das Gleichgewicht zwischen VIREN und BAKTERIEN und irritiert
folglich die Körperfunktionen: Aufnahme, Verdauung und Ausscheidung von
Nahrung.

Im Wesentlichen gibt es ZWEI Arten von KARMA oder Ursachen von
Krankheiten:

A. Bewusst begangene "Sünden", die AKTIVE Krankheiten verursachen
und

B. Unterlassungssünden, die LATENTE Krankheiten verursachen.



Doch außer dem Karma der einzelnen Person gibt es auch das NATIONALE
oder KOLLEKTIVE KARMA. Es gibt auch ein Gruppenkarma zwischen all
denen, die an EINER Krankheit leiden. Menschen mit KREBS zum Beispiel
bilden EINE Gruppe der Erkrankten. Außerdem: Das Leiden EINER Person
mildert das Karma ALLER, SO haben wir das symbolische Leiden von
JESUS am Kreuz zu verstehen, "der sein Leben gab" für uns. NEUROSE,
TUBERKULOSE, RHEUMA und andere chronische Krankheiten bilden eine
weitere karmische Krankheitsgruppe. Jede Krankheit gehört tatsächlich zu
einer der sieben Gruppen der SIEBEN STRAHLEN. Aber - und ich zögerte
viele Jahre, dieses Geheimnis zu enthüllen - Krankheiten werden auch durch
die UNENTWICKELTEN TEILE eines jeden der SIEBEN STRAHLEN
verursacht.

Wenn alles KARMA ist, gibt es dann KEINE HEILUNG? Doch, die gibt es,
aber auf den Ebenen von KARMA. Zum Beispiel: Wurde die Krankheit
durch betrügerisches oder verräterisches Denken oder Denkmuster
verursacht, müssen die Gedanken zu einer ehrlichen Denkweise verändert
werden. So können wir das Karma bremsen oder transformieren, indem wir
ab jetzt dem GESETZ gehorchen, was wir vorher NICHT getan haben.
Wurde die Krankheit durch HASS verursacht, müssen wir LIEBEN. Diese
LIEBESKRAFT, wenn beständig und INTENSIV genug, wird schlechtes
Karma NEUTRALISIEREN. Wenn SELBSTSUCHT der Grund war, lebe ein
Leben der Dienstbarkeit; wurde deine Krankheit verursacht von Wut und
Depression, entwickle Courage und Glück, obwohl ich mir schwer vorstellen
kann, wie solch ein Wandel des Benehmens erfolgen kann ohne das Wissen
der ESOTERISCHEN WISSENSCHAFTEN, nun wiedererweckt im BUCH
DES LICHTS. Schaffe also neues, positives Karma durch NEUES Denken
und Verhaltensmuster, und du kannst geheilt werden! Das wird
SPIRITUELLE ALCHEMIE genannt.

Ein weiteres Resultat unserer "Zivilisation" ist NEURASTHENIE, eine
Schwäche des Nervensystems, verursacht durch Lärm und Stress usw. Der
ÄTHERKÖRPER ist entsprechend geschädigt. Manche Menschen können
jeden Stress aushalten, andere geraten schon in Wut, wenn ein Hund bellt.
Wie kommt das? Die eine Person wurde mit einem starken und gesunden
ÄTHERKÖRPER geboren, die andere mit einem schwachen. Sie haben diese
unterschiedlichen Vehikel durch ihr eigenes Karma "verdient", und wenn die



GESUNDE Person diesen Körper missbraucht, wird sie im nächsten Leben
daran leiden, indem sie mit einem SCHWACHEN Körper geboren wird. Und
ein schwacher ÄTHERISCH-ASTRALER oder PHYSISCHER KÖRPER
wird immer verursacht durch MISSBRAUCH der LEBENSENERGIE in
einem früheren Leben. Wie kann man geheilt werden? MACH DEINEN
KÖRPER WIEDER ZUM TEMPEL GOTTES. DAS ist die Lektion, die
KARMA dir erteilt. Lebe ein REINES, EINFACHES und UNSCHULDIGES
Leben und erreiche ALLES WISSEN.

Erkrankungen des Darmes und des Verdauungstrakts können immer
zurückverfolgt werden auf eine fleischhaltige Ernährung in früheren Leben.
JEDER Missbrauch der Energie wird zurückgezahlt. Dasselbe gilt für
GESCHLECHTSKRANKHEITEN wie zum Beispiel AIDS13. Sie alle
können zurückverfolgt werden auf einen MISSBRAUCH SEXUELLER
ENERGIE in früheren Leben.

Es folgen einige Verbindungen zwischen BEWUSSTSEINSASPEKTEN und
Krankheiten:
Stolze Menschen - Nackenprobleme
Verantwortungslose14 Menschen - Schulterprobleme

Opportunisten - Knieprobleme
Sexsüchtige - Kehlkopfprobleme bzw. Krebs
Grausame Menschen + Schwarzmagier - Hirn- und Rückenprobleme

Die folgenden Seiten widme ich meiner Lehrerin, der verstorbenen
BEATRICE FLEMMING, indem ich aus ihrem Buch "DAS WELTBILD DER
THEOSOPHIE" oder

"THE WORLDSCHEME OF THEOSOPHY" zitiere. Ich rekapituliere:
1. "Krankheit basiert auf einer Veränderung der Funktion, wodurch

ZELLORGANISMEN zu LEBENSZERSTÖRERN werden.
2. Diese Veränderung wird durch einen störenden KARMA-EINFLUSS

verursacht, der für Geist, Gefühl und Körper Leiden verursacht. So ist
der Rhythmus in den ATOMEN, ZELLEN und dem ZELLGEWEBE
gestört, und der Körper ist teilweise oder VOLLSTÄNDIG aus dem
Gleichgewicht.

3. Alle Organe und Körperelemente haben ihre Schlüsselnote und kreieren



zusammen einen HARMONISCHEN AKKORD. Krankheit verändert
diese Schlüsselnote und schafft eine DISHARMONIE. Spiele die
Mantra so oft und lange du kannst…

4. Krankheit kann latent oder aktiv sein. Wenn sie LATENT ist, kann das
GESETZ erlauben, dass die KARMA-VERPFLICHTUNG auf der
BEWUSSTSEINSEBENE ausgelebt wird statt auf der PHYSISCHEN
Ebene.

5. Man kann gegen das Krankheitskarma arbeiten und so Erleichterung
oder Neutralisation erreichen.

6. Jede Krankheit hat PHYSISCHE und METAPHYSISCHE Aspekte. Die
Heilungspraxis muss sich demzufolge auch auf das METAPHYSISCHE
konzentrieren.

7. Mit der Zeit wird die Krankheit weniger dicht-physisch werden, bis sie
VÖLLIG verschwindet. Ein wichtiger Faktor ist die Akzeptanz eines
VEGETARISCHEN und NARKOTINFREIEN Lebensstils. In vielen
Fällen wurde Krankheit in diesem oder (oft) einem anderen Leben
verursacht durch HOCHMUT oder MACHTHUNGER.

Wenn du bestimmte DEVAS zwingst, dir zu gehorchen (Schwarze Magie),
dann "erntest" du schwere mentale und spirituelle Störungen oder KREBS.
UNBEWUSSTE Grausamkeit schafft KLEINES Karma, aber BEWUSSTE
SÜNDE gegen den HEILIGEN GEIST ist der HAUPTGRUND für all das
Leid auf der Welt. STARKES VERLANGEN nach physischen
Annehmlichkeiten und Besitz ist eine weitere Ursache für alle Arten von
Krankheiten.

In der ZUKUNFT wird es eine NEUE Art des Heilens geben. Die Ärzte
werden alles tun, den Körper zu heilen, jedoch HAUPTSÄCHLICH den
astralen, mentalen und spirituellen Körper des Patienten, indem sie ihn
lehren, wie er diese unterschiedlichen Körper positiv beeinflussen und sie zu
KRAFTVOLLEN KANÄLEN DER HEILENDEN ENERGIE machen kann.
So wird der HEILPROZESS vom Arzt UND vom Patienten in Gang gesetzt.
(Fast JEDES Karma kann gemindert bzw. gemildert werden, indem man
DAS BUCH DES LICHTS liest, Vorträgen daraus zuhört oder es einfach nur
besitzt). Ich muss nicht extra betonen, dass es niemandem erlaubt ist, Gewinn
zu machen mit dem Verkauf des BUCHES DES LICHTS. Alles Geld muss



dazu verwendet werden, die Botschaft im Radio, TV und anderen Medien zu
verbreiten, wenn man dies will.

Das Prinzip hinter allem ist die AUFLÖSUNG der Krankheitsmaterie und die
ZERSTÖRUNG des KRANKHEITSBEWUSSTSEINS. In einem akuten
Stadium sind die Gifte örtlich (in Gruppen zirkulierend) konzentriert. Der
erste Schritt ist die Dispersion, also Zerstreuung dieser Gruppen, so dass das
KRANKHEITSBEWUSSTSEIN seinen Halt verliert. Dann folgt das
Aufsplitten dieser erkrankten Moleküle in ihre atomaren Bestandteile und
dann die AUFLÖSUNG der ATOME selbst. Unter dem Einfluss des
Resonanzgesetzes und der Arbeit des heilenden DEVA wird die aufgelöste
Krankheitsmaterie durch gesunde Substanz ersetzt. Das
"KRANKHEITSBEWUSSTSEIN" entspringt dem ELEMENTAL-
BEWUSSTSEIN der Materie, aus welcher der ASTRAL- und
MENTALKÖRPER geschaffen wurde. Einmal unter dem Einfluss
SCHLECHTEN KARMAS, wird er sich verheerend verändern und die
Materie oder Substanz15 verändert sich von einem gesunden zu einem
abnormalen Zustand. Die Schwingung der Materie wird HÖHER oder
NIEDRIGER als vorher. Der jetzt ABNORMALE Zustand des Elemental-
BEWUSSTSEINS schafft dann ABNORMALITÄTEN in ATOMEN,
MOLEKÜLEN und ZELLEN. Wenn die von uns geschaffenen Kräfte sie
derart schädigen, entstehen Krankheiten und
KRANKHEITSBEWUSSTSEIN. Eine gründliche Heilung ist nur möglich
mit einer Veredlung unserer SEELENKRAFT und der daraus resultierenden
Auflösung des Krankheits-STOFFES. Dann wird der normale Klang des
Organs oder Körperteils wieder hergestellt und seine Schwingung ist in
Harmonie mit dem WAHREN AKKORD der menschlichen Wesenheit.

Des Weiteren: Das INSTALLIEREN der Krankheitssubstanz geschieht durch
einen entsprechenden DEVA vor (pränatal) und NACH der Geburt, und zwar
der NATUR der KRANKHEIT, dem KINDESKARMA und dem
ELTERNKARMA entsprechend. PRÄNATAL immer dann, wenn die
Ursache in früheren Leben liegt.

Der Krankheitsstoff macht dich anfällig für bestimmte Infektionen. Anders ist
Infektion NICHT MÖGLICH! CHRONISCHE Krankheiten entstammen
karmisch immer dem „Vorher“; ihre Wurzeln liegen TIEF im Inneren des



Mentalkörpers. KREBS zum Beispiel beginnt inkarnationenlang und pränatal
im MENTALKÖRPER. Aber die verheerenden Schwingungen müssen nicht
unbedingt aktiv werden.

FÜR HEILMETHODEN SIND FOLGENDE PRINZIPIEN GESETZ:

1. Die Krankheitsursache ist immer ein CHARAKTERFEHLER, welcher
KARMA SCHAFFENDE HANDLUNGEN hervorruft.

2. Letztere können aus früheren Inkarnationen oder aus DIESER
resultieren.

3. Die resultierende Krankheit ist die STIMME DER NATUR und möchte
auf den FEHLER hinweisen.

4. Eine nur physische, den Charakter nicht berührende Heilung kann nicht
andauern, es sei denn, das KARMA ist vorüber16, andernfalls wird sie
versagen.

5. Ein spirituell-erzieherischer Einfluss sollte deshalb Bestandteil einer
jeden Behandlung sein, um die KRANKHEITS-VERURSACHENDEN
Handlungen zu mindern.

6. Der Einfluss muss auf die ELIMINIERUNG des Charakterdefekts und
auf das Erstarken der durch negative Handlungen gestörten GUTEN
Energien gerichtet sein.

7. In hartnäckigen Fällen sollte die Behandlung bis zum TODE fortgeführt
werden, um so für das nächste Leben vorzubeugen. Während des
Studiums des „KRANKHEITSBEWUSSTSEINS“ und LATENTER
Erkrankungen ist die präventive Behandlung von höchster Bedeutung.
Weil latente Erkrankungen bei ALLEN Menschen vorhanden sind,
müssen die Charakterdefekte bereits beim Kind und sogar beim Baby
eliminiert werden, um so frühzeitig die KRANKHEITSSUBSTANZ
auszuschalten. Darum kann man dem Kind DAS BUCH DES LICHTS
FÜR KINDER gar nicht früh genug vorlesen. Immer und immer wieder!
Des Weiteren: Eine vorgeburtliche Behandlung ist notwendig, was
Training der Eltern bedeutet sowie eine gute Behandlung der werdenden
Mutter und eine edle Umgebung. Noch etwas anderes ist von höchster
Wichtigkeit: Die Stellung der Frau muss „gehoben“ werden, ebenso die
Ideale von HEIRAT und ELTERNSCHAFT, so dass eine Mutter mit
hingebungsvoller Aufmerksamkeit betrachtet wird. Die Umgebung für
die Geburt des Kindes muss verbessert werden und das Ideal der



Zuvorkommenheit muss wiedererweckt werden. Die präventive
Behandlung muss in der medizinischen Praxis große Aufmerksamkeit
erfahren.

WAS SPIRITUELLE HEILMETHODEN ANBELANGT:

Obwohl es nur wenige gibt, die als HEILER arbeiten möchten, können das
auch ÄRZTE und HOMÖOPATHISCHE Heiler, die Tür steht offen für
ALLE auf den METAPHYSISCHEN Ebenen. Der Tag wird kommen, an
dem die Funktionen des Priesters und des Heilers wieder in einer Person
vereint sein werden, die ihre Anstrengungen darauf verwendet,
BEWUSSTSEIN UND KÖRPERBEHANDLUNG höher zu bewerten.
Während die letztere allein niemals effektiv ist, kann die erste als Behandlung
genügen. Alle, deren Herz offen ist für diejenigen, die leiden und die sich
dem Ideal des Dienens verschrieben haben, sollten versuchen, die schwere
Bürde des Menschheits- Karmas zu mindern. JEDER kann durch tägliche
Meditation und Schwingungskraft, durch Liebe und Licht für die Welt den
Schmerz lindern. Jedes theosophische Treffen, jede hochkünstlerische
Handlung und jede philanthropische Aktion kann das negative Weltkarma
schmälern, indem es mit SEGENSKRÄFTEN überflutet wird. Die stärkste
Heilkraft heute ist DAS BUCH DES LICHTS, denn das Studium und die
Anwendung dieser alle Religionen und Wissenschaften vereinenden Schrift
vereint auch schrittweise den SPIRITUELLEN mit dem NATÜRLICHEN
Menschen, wie St. Paul Ego und Persönlichkeit nannte, oder das HÖHERE
mit dem NIEDEREN Selbst. Theosophie oder Esoterische Wissenschaft
bildet die SEELE, lehrt das Gesetz von Karma und garantiert das Wissen,
dass dein Leben verändern, das Schaffen von schädlichem Karma beenden
und unsere Energien zu selbstlosem Dienst (für andere) verändern kann – was
der perfekteste Weg ist, feindliches Karma zu NEUTRALISIEREN.

Das Prinzip des spirituellen Heilens besteht in einer harmonischen
Beziehung zwischen der Monade und den vergänglichen Hüllen. Ein
„Heilungsdienst“ kann im Astral- oder Mentalkörper die störenden
Hindernisse beseitigen. Ego und Persönlichkeit funktionieren dann wieder
synchron. Der Grad ist abhängig von der Kraft des Heilenden sowie von der
spirituellen und moralischen Reife des Erkrankten, seinem Karma und seinen
Neigungen. Doch sein höheres Bewusstsein sollte gestärkt werden, was ihm
hilft, seinen "Veredlungs"-Prozess fortzusetzen. Die Wirkung geschieht



meistens durch ein Herabsteigen monadischer Kraft in die Hüllen des
Patienten. Diese monadische Kraft erreicht die Durchschnittsperson sehr
selten. Wegen seiner Hülle ist das Monadische Prinzip beim Menschen noch
nicht effektiv entwickelt, um die Monadenenergie zu transformieren.
Theosophische Forscher (Seher usw.) bezeugen, dass zum Beispiel bei
Gottesdiensten und besonders bei Eucharistie-Feiern17 Christus mit seiner
liebenden Fürsorge für die Menschheit und die Gläubigen den Glaubenden so
nahe kommt, dass es in wunderbarer MEDIUMISTIK ihr Christus-Prinzip
erweckt – dessen höchste Enthüllung Christus selbst ist – und sie (die
Gläubigen) so befähigt, in Berührung oder Kontakt mit den HÖCHSTEN
Ebenen zu kommen, die sonst außerhalb der Reichweite der Gläubigen
wären. DAS ist die wahre Bedeutung der „SUBSTITUTE
RECONCILIATION“; und so kommt die Zeit schneller, in welcher das
„CHRISTUSKIND“ im Herzen der Menschheit18 geboren wird und so den
Vorgang des direkten Hinuntersteigens in die Hüllen und den Segen unserer
GÖTTLICHEN Aspekte ermöglicht, welche hochqualifiziert dafür sind, noch
vorhandenes KRANKHEITSKARMA zu neutralisieren. Die
UNMITTELBARE Wirkung dieses Einflusses erscheint zuallererst mehr auf
den HÖHEREN EBENEN als im physischen Körper. Bei einem
HEILDIENST erhält der Patient die Kraft des GRUPPEN- und
EINZELGEBETS19. Das aktiviert ihn, seine karmischen
Verantwortlichkeiten intensiv zu verändern. Solange er an seinem HÖHERN
Zustand festhalten kann, vergrößert er sein gutes KARMA und
NEUTRALISIERT schlechtes Karma, indem er mächtige, segensreiche
Kräfte freisetzt und die Tugenden repräsentiert, die zukünftigen schädlichen
Verwirrungen entgegenstehen.

Eine Menge hängt ab vom tiefen Verständnis des Heilers UND des Patienten,
aber auch von der ZEITSPANNE, in welcher der Patient diesen höheren
Zustand aufrechterhalten kann. Er muss sehr empfänglich sein, um immer in
Erinnerung an diese große Erfahrung zu leben und um die ERWEITERUNG
seines Bewusstseins zu erhalten. Im Falle einer PLÖTZLICHEN spirituellen
Heilung war die monadische Niederkunft so konzentriert, dass es das Karma
des Patienten NEUTRALISIEREN würde, WENN es keine weiteren
Hindernisse gäbe…



Wunderbare Arbeit kann von einer einzelnen Person geleistet werden durch
tägliche meditative aurische Strahlung der Heilkraft und Kooperation mit den
HEILENDEN ENGELN. Eine einfache Methode besteht darin, den
Leidenden in die Gegenwart der SUPERMONADE zu erheben und ihn mit
ihrer Herrlichkeit zu überfluten und mit dem Gebet, dass der Leidende
vielleicht bezüglich des Verständnisses seines Leidens erleuchtet wird. Das
Resultat besteht meist nicht im sofortigen Verschwinden der physischen
Symptome, obwohl das oft geschieht. Stelle dir den Patienten als völlig
gesund, strahlend und glücklich und erfüllt vom Licht vor. Die Anwesenheit
und Kooperation der HEILENDEN ENGEL ist von großer Wichtigkeit. Sie
beeinflussen den Patienten mit ihrer dynamischen Lebenskraft, sie speichern
und richten ihre Energien aus, die vom Helfenden erbeten werden. Dies dient
dem Ziel, NIRVÂ A näherzukommen. Seine Heilkraft wird so angerufen:
„Möge die heilende Kraft der SUPERMONADE herabsteigen und mögen die
heilenden Engel ihn (oder sie) umgeben.“ Der Helfer sollte sein Gebet einige
Minuten lang in TIEFER STILLE abhalten und sich den Patienten in
Gegenwart der SUPERMONADE vorstellen, umgeben von einer Gruppe
leuchtender Engel. Zweimal täglich wiederholen. Die Auswirkung ist sehr
stark, und jeder kann seine Methode entwickeln nach diesem Beispiel.

PHYSISCHE BEHANDLUNGEN:

Es ist immer noch schwierig, ideale Methoden zu entwickeln. Die
Anerkennung der ÄTHERISCHEN Krankheitsaspekte führt mehr und mehr
zu ÄTHERISCHEN Behandlungen. Es wird alles von der allgemeinen BDL
Arbeit abhängen, denn nur in der HÖHEREN OKKULTEN
WISSENSCHAFT des BDL existiert umfassendes Wissen über den
ÄTHERKÖRPER. Die ÄTHERISCHE Behandlung wird es für die
medizinische Wissenschaft möglich machen, den falsch polarisierten
Schwingungen der Materie vorzubeugen bzw. sie zu entfernen und so die
richtige Funktion des winzigen Zellorganismus, von dem unser
Wohlbefinden abhängt, wiederherzustellen. Leben auf der ÄTHEREBENE
ist weniger tief in der Materie verwurzelt und deshalb zugänglicher für den
Einfluss äußerer Behandlung.

ÄTHERISCHE BEHANDLUNG



Ist bereits innerhalb des Farbspektrums und durch ULTRAVIOLETTE,
INFRAROT und RÖNTGENSTRAHLEN. Das geschieht mit Hilfe einer
PROJEKTIONSLAMPE, deren Brennpunkt durch farbige GLAS- oder
ZELLULOIDFILTER oder Lampen auf die Haut gerichtet ist.

REINES, TIEFES SAPHIRBLAU ist ein ätherisches Medium, welches
Infektionen und Vergiftungssymptome lindert, Geschwüre zerstört und
Verstopfungen (Ansammlungen von PRĀNA, MAGNETISMUS, BLUT und
Lymphen bremst. Lange Strahlenbehandlungen erhöhen den Blutdruck und
REINIGEN den ÄTHERKÖRPER. Wenn der Patient zu plötzlichem Verlust
von Lebensenergie neigt, werden blaue Bäder zu Beginn und am Ende der
Behandlung mehr LEBENSKRAFT erwecken.

ROT
Ist stark stimulierend für Nervensystem und Blut. Doch der Patient muss vor
REIZUNG und ÜBERSTIMULATION geschützt werden. ROT sollte
niemals bei Entzündung des ZELLGEWEBES benutzt werden.

PINK
Ist Nahrung für die NERVEN und sehr wertvoll durch intensive Förderung
der allgemeinen HARMONIE. Es wirkt bei NEURITIS, also peripherer
Nervenentzündung und für die ZENTREN und NERVEN des Rückgrats.

GRÜN
Ist besonders wertvoll bei VERDAUUNGSPROBLEMEN und
DARMERKRANKUNGEN.

ORANGE
Ist ein ALLGEMEIN STÄRKENDES Mittel.
GELB
Schafft sanfte Heilung und ist eine Quelle der LEBENSKRAFT. Während
der FARBBÄDER sollte der Patient über die allgemeine Bedeutung der
Farben meditieren.
BLAU: Religiöser Frieden.
ROT: Courage, Stärke, Sinnesfreude.
PINK: Harmonie, universelle Liebe.
GRÜN: Sympathie, Ausgewogenheit.
Reines leuchtendes Gelb der Schlüsselblume: Spirituelles Bewusstsein.



Helles Violett: Fördert die Hingabe an ein hohes Ideal.

Nützlich sind auch MENTALE Farbbäder, man soll sich das so vorstellen,
dass alle Erkrankten in der erforderlichen Farbe baden. Gleichzeitig kann die
Hilfe der HEILENDEN ENGEL einbezogen werden.

Weitere ÄTHERISCHE Behandlungen geschehen durch elektromagnetische
Strahlen, die aus anorganischen Substanzen emanieren, wie zum Beispiel
RADIOAKTIVE ELEMENTE, ERDKRÄFTE und entsprechende
INSTRUMENTE. Unter ihnen befinden sich auch menschliche
heilmagnetische Kräfte und elektrische Energien, welche durch chemischen
Einfluss und molekularen Zerfall aus dem PFLANZEN- und
MINERALREICH herausgelöst werden. Es gibt auch gewisse, der Erde
innewohnende elektromagnetische Kräfte. Die menschliche magnetische
Energie wird übertragen durch Handauflegen, Massage und Streichen mit der
Hand. ELEKTRISCHE ENERGIE wird durch Primär- und Reizströme
übertragen.

Sehr wertvolle Kräfte wurden durch Verdünnung aus Pflanzen und
Mineralien extrahiert, wie es von HAHNEMANN, dem Erfinder der
HOMÖOPATHIE20- einem System, welches dem THEOSOPHISCHEN
IDEAL21 sehr nahe kommt - entdeckt wurde. Dieses Mittel
(HOMÖOPATHIE) kann die gestörte Polarität des ATOMS, der ZELLE und
des ZELLGEWEBES ändern. Jedes mechanische Mittel zur Heilung des
Zellgewebes wird am erfolgreichsten sein, wenn die Wirkung hauptsächlich
auf der ÄTHERISCHEN EBENE erzeugt wird. Hoch verfeinerte
homöopathische Medikamente, Heilmagnetismus, Elektrizität, radioaktive
Elemente und farbige Röntgenstrahlen sind deshalb positiv. Sehr bald werden
sowieso alle Formen feinstofflicher werden…

ZWEI GROSSE UND GRAVIERENDE GEFAHREN liegen am Weg der
medizinischen Wissenschaften. EINE besteht in der grausamen Verwirrung
der TIERVERSUCHE22. Eine unwürdige, erniedrigende Schande der
Wissenschaft und Vergewaltigung der Natur ist damit verbunden, zum
Beispiel, wenn Dr. VORONOFF und andere einem Menschen die
Sexualdrüsen von AFFEN implantieren, um Stärke und sexuelle Potenz bis
ins hohe Alter zu erzwingen. Eine Folge davon sind bestimmte



ORGANTRANSPLANTATIONEN (auch von Pavianen) genauso wie die
wirklich schlechte FRISCHZELLENTHERAPIE.

Die andere Gefahr besteht darin, dass Entdeckungen, die der GESAMTEN
MENSCHHEIT gehören sollten, oft von WENIGEN MENSCHEN aus
finanziellem Interesse ausgenutzt werden. Viele schädliche Methoden werden
ständig verwendet – teilweise wegen des Drucks der FINANZIERS, die
dahinter stehen, zum Beispiel bei der SERUMTHERAPIE. Das Karma der
Tierversucher ist schrecklich. Sie erleben jeden Versuch am eigenen Leib und
verlieren dabei NICHT das Bewusstsein. Für die höhere Form von
Krankheitsstudien, die eine Verfeinerung erfordern, wird eine idealistische
Basis benötigt. SELBSTSÜCHTIGER MATERIALISMUS und
FINANZIELLE23 AUSBEUTUNG verdunkeln und schwächen die Kraft der
WISSENSCHAFTLICHEN FORSCHUNG. Die dunklen grausamen Wege
der TIERVERSUCHE und die eingeschworenen Rechte gewisser Finanziers
sind diametral entgegengesetzt zu den wirklichen Studien und zur Heilung
von Krankheiten. Mit materialistischen Methoden und oft horrenden Kosten
versucht man Leben zu verlängern und ignoriert die ewige Wahrheit des
grenzenlosen Höher- und Höherschreitens auf dem Pfad der Monade - bei
dem die lange Serie physischer Inkarnationen nur eine DIENENDE Rolle
spielt. Die physische Evolution ist völlig unerheblich. Evolution ist immer
und nur MORALISCHER Natur. Unsere Wissenschaftler beschäftigen sich
nur mit Wirkungen und ignorieren die Ursachen, und DESHALB müssen sie
versagen. Doch mittlerweile leiden MILLIONEN von Menschen, und
schreckliche Brutalitäten werden an Tieren begangen, welche für
"wissenschaftliche Forschungen" missbraucht werden. Unrechte Methoden
verursachen - sogar mit POSITIVER Motivation - endloses Leiden für den
Übeltäter oder Ausführenden, seine Opfer und die gesamte Menschheit durch
das STÄRKEN DES KOLLEKTIVEN KRANKHEITSKARMAS. Seher, die
in Kontakt kommen mit diesen finsteren Aspekten der menschlichen Natur
und mit all den bösen Erkrankungen, könnten manchmal verzweifeln. Es liegt
immer noch eine schwere Leidensbürde auf der Menschheit, und sie wird
durch die MASSENABSCHLACHTUNG der Tiere täglich vergrößert. Das
KARMA jener, die an CHRONISCHEN Erkrankungen leiden, bringt sie in
gewisser Weise in Kontakt mit der dunklen Seite der Natur und der negativen
Seite der Existenz wie nichts anderes. Jedes KOSMISCHE SYSTEM
BESTEHT AUS DUNKELHEIT UND LICHT. Jedes Krankheitskarma zieht



Menschen in die Dunkelheit und zwingt sie zeitweilig unter seine
Bedingungen, welche im Gegensatz stehen zu denen des Lichts24. Da das
Leben in SIEBEN-JAHRES-ZYKLEN verläuft, brechen Krankheiten in
demselben Zyklus aus, der "früher" an der Reihe war, als die Sünde
BEGANGEN wurde, wenn es nicht bereits eine chronische Krankheit ist, die
durch die Geburt in diese Welt gebracht wurde. Die unzerstörbare karmische
Bedingung von einer Inkarnation zur nächsten wird von den
PERMANENTEN ATOMEN (Skandhas) verursacht, die bei jeder
Inkarnation die Essenz aller Handlungen und Erfahrungen, die im
KAUSALKÖRPER aufbewahrt werden, enthalten.

Alle Menschen betreten an einem Punkt ihrer Entwicklung das große
Dunkel25, wobei einige sogar noch TIEFER sinken. Nur die Sündigsten
ertrinken vollständig. Doch sogar SIE werden schließlich gerettet und zu den
"Reihen des Lichts" geführt. Denn: Hinter der scheinbar starren
Unauflöslichkeit steht EWIG das GÖTTLICHE ERBARMEN. Sogar in der
Dunkelheit gibt es ein geheimes Licht und eine ALLUMFASSENDE LIEBE
in der scheinbar karmischen Grausamkeit. Oft ist mit dem körperlichen
Schmerz eine EXTASE der SEELE verbunden.

PHYSISCHER SCHMERZ überschreitet niemals die NIEDERE MENTALE
EBENE. Der werdende GOTTMENSCH im leidenden Körper gewinnt oft
unvorstellbare Kraft, Mitleid und WISSEN aus dem Schmerz, an welchem
sein irdisch-inkarnierter Teil leidet. Wir müssen deshalb immer den
Weitblick für das Ganze suchen, das Leidenskarma als URSACHE, nicht als
Wirkung sehen und als drittes: Die daraus gewonnenen wunderbaren
Fähigkeiten und ERKENNTNISSE. Alles Leiden gleicht jedoch trotz seiner
BÜRDE niemals die Menge der begangenen Sünden aus, denn: Die
GÖTTLICHE LIEBE ist zwischen ihnen! Jede schwere Krankheit hat auch
essentiell-heilsame Folgen. Natürlich sollten wir niemals weniger
mitfühlenden Willen zeigen, leidenden Menschen zu helfen. Denn unser
mitfühlendes Erbarmen, unser starkes Verlangen zu heilen und zu retten – all
das bildet einen wichtigen Bestandteil dieser GÖTTLICHEN LIEBE, die
„dazwischen“ steht! GOTT braucht einen VOLLSTRECKER (einen
Botschafter in diesem Falle) „seiner“ Liebe. Wir sind GÖTTER IM
WERDEN! Die Kräfte unseres liebenden Erbarmens sind niemals
verschwendet, sondern sie sind immer sorgfältigst aufbewahrt und
verwendet. Ein starker Gedanke des Mitleids für EINEN, der leidet, reduziert



das Schicksal (des Leidens) für ALLE. Wir sollten deshalb unsere ganze
Natur ständig mit tiefer Sympathie ÜBERFLUTEN und so konstant das
WELT-KRANKHEITS-KARMA reduzieren.

Lasst uns LIEBE denken und so HASS verringern! Lasst uns GLÜCK
denken und somit SORGE verringern! Lasst uns GESUNDHEIT denken und
KRANKHEIT verringern! Denn dieses bewusste Denken gehört zu dem
Königreich DES LICHTS in der Schöpfung26 und stärkt so seine Kraft zu
solch einem Ausmaß, dass mehr und mehr Menschen weniger Gefahr laufen,
sich in der Dunkelheit, wo die Krankheit entspringt, zu verirren. Wenn wir in
Mitleid, Sympathie und liebender Güte stark genug sein könnten, könnten wir
nur dadurch heilen! Denn das sind mächtige Kräfte. In dem Ausmaß, in dem
wir sie aktivieren, können wir WAHRE Helfer werden. Jede selbstlose
Anstrengung, das Leiden zu mildern – sei sie erfolgreich oder nicht –
reduziert bis zu einem bestimmten Ausmaß das LEIDENSKARMA der
Menschheit.

Dem Menschen ist der freie Wille gegeben, früher oder später ein
LOGOS27 zu werden – ALLMÄCHTIG, ALLWISSEND und
ALLGEGENWÄRTIG. Zuerst, in der ersten Entwicklungsphase, nutzt er
diesen Willen, Ungerechtigkeiten zu begehen und als Folge davon leidet er.
Durch das fortwährende Leiden lernt er schrittweise, seinen Willen für seinen
wirklichen Nutzen und zum Nutzen seiner Mitmenschen zu gebrauchen. Am
„Ende“ der ÄONENLANGEN PILGERSCHAFT sind sein Willen und der
seines GÖTTLICHEN VATERS (der Monade) EINS geworden und immer –
ohne zu schwanken – auf das GUTE gerichtet, auf das WAHRE und
SCHÖNE. Das ist der einzige Zweck allen Leidens und das WIRKLICHE
ZIEL menschlichen Lebens.

12 Obwohl das ATOM selbst völlig METAPHYSISCH ist. Doch sogar vom physischen Standpunkt
aus ist der Name "Atom" falsch, denn er kommt aus dem Griechischen und bedeutet "UNTEILBAR"…
Also schlage ich für diese Teilchen den Namen "TOMOS" vor, denn er bedeutet "TEILBAR".

13 Obwohl AIDS und viele andere Krankheiten im Labor erschaffen wurden. Doch KARMA ergreift
JEDE Chance und JEDE Krankheit, um das GESETZ zu erfüllen.
14 Bei extremem Karma kann das Problem in UNFÄLLEN eskalieren.

15 Wir sprechen hier (mental-astral) noch über NICHT-ATOMARE Materie und „Substanz“.
16 Dann sprechen die Ärzte immer von einem „RÄTSEL“.

17 Heilige Kommunion, Abendmahl usw. Doch völlig missverstanden.
18 Das ist auch die wahre Bedeutung des ZWEITEN ERSCHEINENS von CHRISTUS. Kein
wirklicher Mensch und nicht einmal eine GOTT-ERSCHEINUNG ist damit gemeint, sondern ein



Impuls vom CHRISTUSPRINZIP, welcher den CHRISTUS in uns ERLEUCHTET. Die "Wiederkunft
Christi" ist DAS BUCH DES LICHTS.

19 Wenn sie nur das Gebet nicht so oft missbrauchen würden … UND wenn sie verstehen würden, dass
jenseits des höchsten Zustandes der höchsten Himmelswelten noch etwas ist … UM DIES zu
verstehen, müsste man sich auch von diesen Himmelsebenen lösen.
20 Von S. Hahnemann (ungefähr 1800). Mit Homöopathie können bestimmte Krankheiten geheilt
werden, indem man sehr kleine Dosen eines Arzneimittels gibt, welches bei einer gesunden Person und
in GROSSER Dosis Symptome erzeugen würde; Symptome, wie die der Krankheit.

21 Weil es den ÄTHERKÖRPER behandelt.
22 Von ‚vivus’ – lebend + section = lebend schneiden. Und das ist genau das, was man mit lebenden
Tieren macht, um die Auswirkungen der Krankheiten und der Therapie zu untersuchen.

23 Aus finanziellem Interesse.
24 Gemeint ist hier nicht das SICHTBARE Licht, sondern das LICHT der ERLEUCHTUNG, welches -
DUNKELHEIT ist (aber nicht die Dunkelheit, die WIR sehen).

25 Nicht das der Erleuchtung. (Es gibt ein Dunkel der Unwissenheit und ein Dunkel der Erleuchtung.
Das Dunkel der Unwissenheit finden wir in der manifestierten Welt, das Dunkel der Erleuchtung (weil
JENSEITS von Licht und Dunkel der manifestierten Welt) ist NIRVÂ A.



WENN KARMA ZUSCHLÄGT…

Noch einmal: Jede Krankheit hat ihre Wurzeln im Missbrauch mentaler,
emotionaler oder physischer Energie in diesem Leben oder in Leben davor.
Wenn zum Beispiel Madonna fortfährt, in ihren Liedern und ihrem Lebensstil
den SEXUELLEN ASPEKT zu betonen, läuft sie Gefahr, in ihrem nächsten
Leben mit einer MISSBILDUNG DES RÜCKGRATS geboren zu werden.
Die GESICHTSSTRUKTUR ist das Ergebnis der Gedanken der GIER,
WOLLUST, das HASSES, des NEIDES, der ANGST und des EGOISMUS.
Ihre Missbildung des Rückgrats (in Verbindung mit Kehlkopfkrebs) ist eine
karmische Reaktion auf SEXUELLE EXZESSE.

Obwohl er fast dieselbe Botschaft an seine Fans hatte wie Madonna, sind
die Dinge bei MICHAEL JACKSON anders: Seine sexuellen und mentalen
Exzesse geschahen meist in der FANTASIE. Deshalb könnte er in seinem
nächsten Leben mit einer mentalen Krankheit wiedergeboren werden.

Doch beide, Jackson und Madonna, könnten mehrere Leben lang an der
reflektierenden Wirkung der NIEDERSTEN SEXUELLEN,
EMOTIONALEN und MENTALEN Energie, reflektiert von ihren FANS
zurück zu ihnen, leiden, denn SIE (Jackson und Madonna) erweckten diese
Energie in ihren FANS vielleicht zum ersten Mal! Das Karma von Madonna,
Jackson und ihren Fans möchte ich deshalb nicht haben.

26 Damit meine ich DICH als Schöpfer!
27 Wie wir genau jetzt DER LOGOS des SONNENSYSTEMS in uns sind.



HODENKREBS DURCH RADFAHREN

Jetzt ist ja eine neue extreme Richtung angesagt – der Mensch stürzt sich
immer von einem Extrem ins andere: Vom Autofahrer-Extrem ins Fahrrad-
Extrem.

Kleiner Scherz am Rande: Bald wird jeder Autofahrer Strafe zahlen
müssen, wenn er sich überhaupt traut, Auto zu fahren. Und jeder, der kein
Fahrrad gekauft hat, kommt in Zwangshaft.

Jeden Tag, meine Lieben, findet z.B. in Berlin ein täglicher Verkehrskrieg
statt: Fahrradfahrer gegen Autofahrer. Da genügt ein kleiner Zwischenfall,
um aus Radfahrern und Autofahrern plötzlich die größten Feinde zu machen.

Jeder hat nur seine Interessen im Blick. Aber hat er das wirklich? Oder
sind Autofahrer sowie Fahrradfahrer nur dumme Menschen, die die Wahrheit
nicht kennen? Heute befassen wir uns mal mit den Fahrradfahrern.

Von wegen Fahrradfahren ist gesund… .

Fahrradfahren verursacht Hodenkrebs!

Viele Radprofis, die lange oder oft auf dem Fahrrad sitzen und trainieren,
erkranken an Hodenkrebs. Der Letzte war gerade der Radprofi Ivan Basso.

Da beruhigen manchen Ärzte gleich: Nein, nein, das ist kein Problem, kein
Zusammenhang. Doch, doch, doch, ist es schon. Es ist so wie mit dem
Impfen: Einige - von der Industrie gekaufte - Ärzte sagen: Impfen - kein
Problem. Und andere, die noch Eier in der Hose haben, sagen: Impfungen
VERBREITEN Krankheiten. Lest dazu mein Buch DER IMPFWAHNSINN.

Eine britische Studie, die anscheinend verheimlicht wird, fand heraus, dass
Männer, die pro Woche 9 Stunden Fahrrad fahren, ein sechsfach erhöhtes
Risiko für Hoden- und Prostatakrebs haben. Das ist die Wahrheit, meine
Lieben.

Und damit ihr nicht denkt, ich will euch da was unterschieben, liefere ich
euch den Beweis gleich mit: Hier ist ein Auszug aus dem Originaltext:

"An Observational Study of Erectile Dysfunction, Infertility, and Prostate
Cancer in Regular Cyclists: Cycling for Health UK Study."



STUDY BIKE RIDING CAUSES PROSTATE CANCER
https://www.liebertpub.com/doi/10.1089/jomh.2014.0012
Auszug:
Results: There was no association between cycling time and ED or infertility,
disputing the existence of a simple causal relationship. However, a graded
increase (p-trend=0.025) in the risk of prostate cancer in men aged over
50 years (odds ratios: 2.94, 2.89, and 6.14) was found in relation to
cycling 3.75–5.75, 5.76–8.5, and >8.5 hours/week, respectively, compared
to cycling <3.75 hours/week.
Quelle:
Journal of Men's Health VOL. 11, NO. 2 | Original Articles normal

Fahrradfahren verursacht zunächst mal Krebs – in vielen Fällen, dann
Unfruchtbarkeit und Erektionsprobleme. Vor allen Dingen Hodenkrebs und
Prostatakrebs. Das ist die Realität, Radfahren betreffend.

Diese Studie ist im "Journal of Men´s Health" veröffentlicht. Forscher des
University College London belegen das: Regelmäßige Nutzung eines
Fahrrads führt in den meisten bzw. in vielen Fällen zu
Prostatakrebs/Hodenkrebs.

Man hat für diese Studie über 5.200 männliche Probanden ausgewertet. Es
ist das - im Augenblick - am meisten verheimlichte, aber größte
Forschungsprojekt. Das befasst sich mit den direkten Auswirkungen von
Fahrradfahren auf die Gesundheit – mit dem dadurch verursachten
Prostatakrebs und Hodenkrebs usw. Woher kommt das? Es ist doch ganz
klar, meine Lieben:

Ein männlicher Hoden ist doch nicht dazu gemacht, das nahezu gesamte
Gewicht eines Körpers auf einem schmalen Sattel zu ertragen! Bei den
Profifahrern ist es noch schlimmer: Die haben ja ganz harte, dünne Sättel!

Schaut Euch mal die Liste der Profirennfahrer an, die alle Krebs haben,
also Prostatakrebs, da würdet ihr staunen. Aber das gilt auch für ganz
"normale" Fahrradfahrer.

Professor Mark Hamer hat nach bestem Wissen und Gewissen diese Studie
gemacht. Sie gilt als wissenschaftlich gesichert. Lest Ihr das irgendwo, liebe
Fahrradfahrer? Handelt Ihr danach? Habt Ihr keine Angst?

Es ist ganz klar: Die Erkenntnisse deuten darauf hin, dass der erhöhte
Druck auf die Prostata - der durch das Sitzen auf dem Sattel ausgelöst wird -

https://www.liebertpub.com/doi/10.1089/jomh.2014.0012


ein Krebs verursachender Faktor ist.

Was kann man nun tun?
Ja, nun raten die „Experten": Benutzt weiche Sättel. Na ja, das ist fast so, als
wenn ich sagen würde, man soll sich das Rauchen abgewöhnen durch
Elektro-Rauchen!

Kommt auch darauf an, ob der Sattel zu weit hinten oder zu weit vorne
sitzt. Ja, das ist schon klar, aber die Realität ist doch: Es wird ein ständiger
Druck ausgeübt, und der führt zu Krebs. Das ist die Realität, meine Lieben.
Fahrradfahren verursacht Hodenkrebs! Sowie zu Impotenz und
Erektionsschwierigkeiten – falls das für jemanden wichtig ist.

Nun kommen wir zum Vaginalkarzinom oder Scheidenkrebs:

Meine Lieben, Studien belegen, dass oft Wölbungen, rechtsseitig, linksseitig,
zwischen Scheideneingang und Anus entdeckt werden – vor allem bei
Fahrradfahrerinnen. Da wird natürlich die Scheide, da werden die
Schamlippen gereizt. Letztlich verursacht Fahrradfahren bei Frauen
Scheidenkrebs, früher oder später. Und da gibt es, meine Lieben, eine
Webseite, die ich Euch empfehle. Da lest Ihr von Frauen, die
Fahrradfahrerinnen sind und darüber schreiben, wie sie Scheidenkrebs haben.
Googlet mal!

Ein Fall: 26 Jahre alt, Übergang zwischen Anus und Scheideneingang, links
in der Muskelwand, Vaginalkarzinom.

„Ich habe“, schreibt eine Andere, „auf einer Seite meiner inneren
Schamlippen einen kleinen Knoten. Ich fahre jeden Tag Fahrrad.“

Die Andere schreibt: „Ich bin 45 Jahre alt. Ich habe seit nunmehr 6 Monaten
einen immer wiederkehrenden Knubbel in der Scheide.“

Und dann schreibt eine Andere: „Ich habe an beiden Seiten zwischen den
Schamlippen unterschiedlich große Knubbel. Habe versucht, sie
auszudrücken, aber es geht nicht. Ich bin begeisterte Fahrradfahrerin.“

„Ich fahre Rad“, schreibt eine Andere. „Ich habe eine Beule in der rechten
Scheidenwand gefühlt.“



„Ich bin total hilflos“, schreibt eine Andere… "Ich habe eine Wölbung am
Scheideneingang entdeckt. Ich fahre begeistert mit dem Rad."

„Ich bin 16“, schreibt eine Andere. „Ich habe seit einigen Tagen einen sehr
unangenehmen und fischigen Geruch aus meiner Vagina wahrgenommen,
und Knubbel. Ich fahre jeden Tag mit dem Rad.“

Eine 19-Jährige schreibt: „Meine Schwester hat einen Tumor im Unterbauch,
Scheidenabschluss. Sollte sie aufhören, mit dem Rad zu fahren?“ Der Arzt
antwortet darauf: „Tja, das ist ganz klar eine Möglichkeit, dass Sie das vom
Radfahren bekommen haben.“

Meine Lieben, das Genital - ob das jetzt der Hodensack ist oder die Prostata,
aber auch der Penis und die Scheide - das sind ganz sensible Strukturen.
Damit könnt Ihr Euch doch nicht auf eine harte Unterlage draufsetzen und
dann strampeln und diese Strukturen ständig attackieren.

Die Ursachen für diese Probleme, meine Lieben, werden von den Ärzten
auf das Radfahren zurückgeführt. So sieht es aus.

Warum nun verschmutzt Radfahren die Umwelt … mehr als
Autofahren? Das ist ja interessant… .

Nun, wir müssen bedenken: Radfahren - und da sollte man eine Radfahr-
oder eine Fahrradsteuer einführen - ist ungesund und schlecht für die
Umwelt. Denn: Die Fahrer haben zunächst mal einen höheren Herzschlag
und müssen mehr atmen. Und emittieren damit mehr CO2 als jemand, der am
Steuer seines Autos sitzt. Das ist doch ganz klar. CO2 löst sich sehr schnell in
der Luft auf. Die Erderwärmung verursacht CO2. Nicht CO2 die
Erderwärmung. Das ist Lehre des BUCHES DES LICHTS.

Außerdem: Drei Viertel der Erderwärmung - oder der Wärme der Erde -
wird von der Erde selbst erzeugt, aus dem glühenden Inneren nach außen
strahlend. Ein Viertel nur von der Sonne.

Die Erde erwärmt sich in der Tat. Zum Beispiel wegen des meteorischen
Gürtels, den sie um sich herum hat, diese Schutzwand, die schon so zerstört
wurde und dadurch mehr Sonnenenergie hereinlässt als wir vertragen können.



Die Erde hat Löcher in der Aura, meine Lieben. (Wir übrigens auch, wenn
wir so weitermachen.) Aber sind wir doch mal ehrlich: Irgendwann ersticken
wir alle an unserem eigenen CO2. So ist nun mal das Leben. Es ist auf Tod
ausgerichtet, auf Zerstörung. Alles, was entsteht, MUSS wieder vergehen.
Irgendwann stürzt sich dieser Planet in die Sonne – und dann war es das
auch… . Natürlich entstehen die Formen immer wieder neu, aber ohne BDL
werden wir das nie verstehen.

Da fragt man sich doch, meine Lieben, ob es kein Entkommen gibt aus
diesem Irrsinn der Natur, die man genauso gut "Mortur" nennen könnte.
Denn: "Natur" kommt vom lateinischen "natura" (nasci) = entstehen/geboren
werden. Man könnte das Ganze aber auch MORIETUR, also STERBEN,
nennen.

DAS BUCH DES LICHTS lehrt: Es gibt gar kein Leben. Es gibt nur ein
Sterben. Die Geburt ist der Beginn des Sterbevorganges und der Tod sein
Ende. Diesem Vorgang kann man nur in NIRVÂ A entkommen, denn auch
die Himmel der Religionen sind … VERGÄNGLICH!



FRAGEN UND ANTWORTEN ZUM OKKULTEN
EINFLUSS VON

HAUS, MÖBELN, BILDERN, BÜCHERN UND KLEIDUNG
AUF UNSER TÄGLICHES LEBEN

Warum sollte es einen Abstand geben zwischen dem Haus, in dem WIR
wohnen und dem Haus des Nachbarn?
Das hat nichts zu tun mit mangelndem Respekt für den Nachbarn. Es ist
jedoch von Wichtigkeit, dass sich unsere Schwingungen (in der privaten
Sphäre) nicht zu sehr mit denen anderer Leute mischen, denn jeder
Wechsel der AURA wird von uns in der gleichen Weise erfahren, sei er
positiv oder negativ. DAS ist das wahre Problem riesiger städtischer
Wohnsilos mit tausenden Menschen, die darin leben. Sie beeinflussen
gegenseitig ihre AURA und schaffen damit große Probleme.
Was geschieht mit dem Schüler des BUCHES DES LICHTS, wenn er
sich kein Haus leisten kann, sondern in einem dieser Silos leben muss?
Seine Lebensumstände werden sich ändern, und sogar, wenn er sich kein
Haus leisten kann, sollte er an einem Ort mit positiven Nachbarn
wohnen, denn ALL jene, die DAS BUCH DES LICHTS studieren,
werden vom LICHT angezogen. Ihre Lebensumstände werden sich
drastisch zum Besseren verändern.
Warum sollten wir nicht in der Nähe von Schlachthäusern, Bordellen
usw. wohnen?
Weil die Astrale der geschlachteten Tiere oder - im Falle eines Bordells
- die astralen Strömungen NIEDERSTER gewaltsamer Schwingungen
deinen eigenen Astralkörper beeinflussen können und werden. Dasselbe
gilt für Orte des Großkapitals und des Geschäfts, wo GIER, HASS und
NEID „in der Luft liegen“.
Sollten wir auch beachten, wer VOR UNS an diesem Ort gelebt hat?
Absolut. Wer auch immer VOR DIR dort gewesen sein könnte, hat
immer noch einen Teil seiner (oder ihrer) AURA zurückgelassen, astral
UND mental. Wenn der Einfluss zu störend ist, muss der Raum
entmagnetisiert werden. Ein Garten oder Park sollte immer in der Nähe
sein, wegen des Äthers, der aus der Vegetation emaniert.



Warum macht mich extremer Lärm (Straßenlärm, Autos usw.) so
nervös?
Weil seine Schwingungen buchstäblich deinen ASTRAL- und
ÄTHERKÖRPER treffen, welche auf den physischen Leib reagieren,
was oft Schmerzen und Nervosität verursacht.
Was ist, wenn wir durch „negatives“ Karma nicht wählen können, wo
wir leben?
Dann versuche WENIGSTENS, das INNERE deines Raumes zu
beeinflussen.
Welche Art von Bildern sollte ich NICHT wählen?
Meide alle Bilder, die abstoßende Szenen enthalten wie Kriege,
Jagdszenen usw. Dekoriere deinen Raum nur mit Harmonie
vermittelnden Portraits von Heiligen, den Meistern, BLAVATSKY usw.
Verwende keine Antiquitäten, die sehr alt sind.
Warum nicht?
Weil sie oft eine schädliche Aura haben, entstanden durch Unfälle
derjenigen, die diese Antiquitäten besessen haben. Vermeide auf jeden
Fall jede Art von alten oder modernen Waffen in deinem Raum.
Wie steht es mit Büchern?
Besitze NIEMALS ein Buch mit pornografischer Botschaft,
Kriminalgeschichten (Steven King usw.). Diese Bücher materialisieren
ihre Geschichten buchstäblich auf der ASTRALEBENE, im Inneren
ihrer Aura und ziehen so alle Arten von körperlosen bösen Wesenheiten
an.
Warum sollten wir keine Kleidung tragen, die aus TIERFELL oder
TIERHAUT gefertigt wurde?
Aus dem gleichen Grund, aus dem wir keine TIERPRODUKTE essen
sollten. Diese Schwingungen sind zu niedrig und erwecken die
TIERNATUR in uns. Es ist außerdem ein KOSMISCHES
VERBRECHEN, unsere JÜNGEREN BRÜDER, die Tiere, zu
schlachten.
Wie sollen wir uns dann warmhalten?
Da ist EINE Handlungsmöglichkeit für unsere chemische Industrie.
NYLONPELZE sind zum Beispiel eine Möglichkeit, die Wissenschaft
IN DEN DIENST DER MENSCHHEIT zu stellen. Baumwolle erfüllt
denselben Zweck. Trage keine dunkle Kleidung. Sie verursachen
Depressionen. Trage nachts während des Schlafes niemals tierische



Wolle, denn der schlafende Körper ist eine leichte Beute für
Tierschwingungen.



TIERVERSUCHE SIND WISSENSCHAFTLICHER
SCHWINDEL

Seit mehr als 90 Jahren zieht die Wissenschaft den Steuerzahlern Geld aus
der Tasche (Milliarden Dollar jedes Jahr), um wissenschaftlichen Schwindel,
Tierversuche genannt, zu finanzieren. Es gibt in dem Bereich mental und
moralisch gestörte „Wissenschaftler“, die sogar SPASS dabei haben, Tiere zu
quälen und bestialisch zu töten. Es gibt genügend Fotos28, die das beweisen –
zum Beispiel, wie ein „Pathologe“ über einen Affen lacht, bevor er ihn gegen
eine Zementwand wirft, um ihn zu töten. Ein anderes Foto zeigt, wie ein
„Pathologe“ die Achselhöhle eines sterbenden Affen kitzelt.

Es gibt jedoch auch Wissenschaftler, die ihren Verstand noch nicht
verloren haben:

MEINUNGEN VON WISSENSCHAFTLERN ÜBER TIERVERSUCHE
„Trotz ihres wissenschaftliches Wertes bleiben Tierversuche mit
Medikamenten völlig erfolglos bei der Behandlung von Krankheiten,
und der praktizierende Arzt hat nichts Nützliches für seine Patienten
erfahren, das er nicht schon vor 50 Jahren gewusst hätte“ (Prof. Dr.
Felix von Niemeyer, Deutschlands anerkannteste medizinische Autorität
zur Jahrhundertwende in seinem „HANDBUCH DER PRAKTISCHEN
MEDIZIN“).
„Die Entdeckung der Narkose ist nicht den Experimenten mit Tieren zu
verdanken“. (Bericht der Königlichen Kommission über Tierversuche,
1912).
„Ich kenne keinen einzigen guten Chirurgen, der irgend etwas aus
Tierversuchen gelernt hat“. (Dr. Abel Desjardins, Präsident der
Chirurgen von Paris, führender Chirurg seiner Zeit in Frankreich und
Professor der Chirurgie).
„Meine eigene Überzeugung ist, dass das Studium der menschlichen
Physiologie durch Experimente an Tieren der am meisten groteske und
fantastischste Irrtum ist, der jemals in der ganzen Bandbreite
menschlicher intellektueller Aktivität begangen worden ist.“ (Dr. G. F.
Walker, in der MEDIZINISCHEN WELT, 8. Dez. 1933).



„Die verschwendete Zeit und Energie in der modernen Reihe der
Krebsforschung müssen sehr bedauert werden. Es tut uns leid, dass so
viele fähige Wissenschaftler durch Schwindel dazu gebracht wurden, zu
glauben, dass die Ursache und Heilung von Krebs durch
Tierexperimente entdeckt werden würde“, (Medical Times, 1/ 1936).
„Im Laufe der Jahre scheint Krebs im Ansteigen begriffen. Die Suche
nach der Ursache hat uns ein armseliges Resultat beschert, größtenteils
der Tatsache geschuldet, dass Krebsforschung an Labortieren
durchgeführt wurde und wird.“ (Medical Review, Feb. 1951).
„Die Torheit, die Wirkung von Drogen in Tierexperimenten zu
begründen, sollte nicht überbetont werden.“ (Editorial, Medical Review,
Sept. 1953).
„Kein experimenteller Arbeiter kann auch nur eine einzige Tatsache zu
menschlichen Krankheiten zur Verfügung stellen.“ (Dr. D. A. Long,
London, vom Nationalen Institut für Medizinische Forschung, Lancet,
13. März 1954).
„Es existiert wirklich keine logische Basis dafür, die Ergebnisse von
Tierversuchen auf Menschen zu übertragen.“ (Dr. L. Goldberg,
Karolinska Institut Stockholm, in „Quantitative Methode in der
Humanpharmazie und Theraphie“, Pergamon Presse, London 1959).
„Es ist nicht möglich, experimentelle Informationen, die dadurch
gewonnen wurden, Krebs in Tiere zu induzieren, auf die menschliche
Art zu übertragen.“ (Dr. Kenneth Starr, Ehrendoktor der Spezialeinheit
für Untersuchung und Behandlung von Krebs für den NEW SOUTH
WALES Krebs Council, SYDNEY MORNING HERALD, April 1960).
„Ein weiteres grundsätzliches Problem, das wir teilen als Resultat der
Vorschriften, ist eine unwissenschaftliche Beschäftigung mit
Tierstudien. Tierstudien werden aus gesetzlichen Gründen und aus
wissenschaftlichen Gründen durchgeführt.“ (Dr. James D. Gallagher,
Direktor der medizinischen Forschung, Lederle Laboratorien, Journal
der Amerikanischen Medizinischen Vereinigung, 14. März 1964).
„Wir sind Zauberlehrlinge, besonders auf wissenschaftlichem Gebiet.
Wir prahlen mit Entdeckungen, die uns vergiften. Ich denke, die
zukünftigen Generationen werden viel Zeit und Mut brauchen, sich der
katastrophalen Folgen unserer Forschung zu entledigen.“ (Prof. Pierre
Lèpine, Chef der bakteriologischen Abteilung des Pasteur Instituts, in
der französischen Daily lsace, 17. März 1967).



„Die Idee, so wie ich sie verstehe, besteht darin, dass grundlegende
Wahrheiten bei Laborexperimenten an niedern Tieren enthüllt werden
und dann auf die Probleme des kranken Patienten angewandt werden.
Da ich selbst als Arzt ausgebildet bin, fühle ich mich kompetent, so ein
Ziel zu beurteilen. Es ist völliger Unsinn.“ (Sir George Pickering, Prof.
der Medizin an der Universität zu Oxford, British Medical Journal, 26.
Dez. 1964.
„Praktisch sind alle Tierexperimente wissenschaftlich nicht zu
rechtfertigen, weil sie jegliche wissenschaftliche Gültigkeit und
Zuverlässigkeit in Bezug auf den Menschen entbehren. Sie dienen nur
als Alibi für die Medikamentenhersteller, welche hoffen, sich dadurch
selbst zu schützen.“ (Dr. H. Stiller und Dr. M. Stiller in
„TIERVERSUCH UND TIEREXPERIMENTE“, Hirthammer Verlag
München, 1976).
„Tierexperimente sollten überall verboten werden.“ (Dr. Julius
Hackethal, einer der bekanntesten deutschen Chirurgen und Autor von
medizinischen Büchern in einem Interview mit „DIE ZEIT“, 13. Okt.
1978).
„Als Krebsspezialist, der in die klinische Praxis einbezogen ist, kann ich
den Forschern, die glauben, dass man Ergebnisse, die durch Labortiere
erhalten wurden, auf MENSCHLICHE WESEN anwenden kann, nicht
zustimmen.“ (Prof. Dr. Heinz Oeser, in einer der führenden deutschen
Wochenzeitschriften QUICK, 15. März 1979).
Normalerweise versagen Tierexperimente nicht nur darin, etwas zur
Sicherheit von Medikamenten beizutragen, sondern sie haben den
gegenteiligen Effekt.“ (Prof. Dr. Kurt Fickentscher vom
Pharmakologischen Institut der Universität Bonn, Deutschland, in
„DIAGNOSEN“, März 1980.
"Unsere gesamte Medizin wird heute dominiert bzw. praktisch
terrorisiert von der analytischen Wissenschaft. Ihre medizinische
Forschung hat überhaupt nichts zu tun mit Gesundheit. Das Eliminieren
von Symptomen wird missinterpretiert als Wiederherstellung der
Gesundheit, doch ganz im Gegenteil beeinträchtigt und verhindert es
wahre Gesundheit. Ein Kind, dessen Fieber hastig beseitigt wurde durch
die Gabe von Antibiotika, ist kränker als vorher und wird anfällig für
chronische Erkrankungen. Die analytische Wissenschaft hat Ärzte
hervorgebracht, deren Fähigkeit nicht über das 2 x 2 = 4 Prinzip



hinausgeht. Sie sind blind für elementare Observation, welche sie als
"subjektiv" ausschließen. Diese unaufgeklärte Einstellung ist auch
verantwortlich für die abstoßenden Tierexperimente, welche ein Zeichen
mentaler Unzulänglichkeit sind." (Prof. Dr. Helmut Mommsen,
Kinderarzt in Frankfurt/Main, Deutschland, in Civics - SCHWEIZ
AKTUELL, Zürich, Dezember 1980).
"Ich habe den Polio-Impfstoff aufgegeben, als Jonas Salk zeigte, dass
die beste Möglichkeit, sich Polio in den USA zuzuziehen, darin bestand,
in der Nähe eines Kindes zu sein, welchem kürzlich der SABIN
IMPFSTOFF verabreicht worden war." (Prof. Robert S. Mendelsohn in
THE PEOPLE'S Doctor, ein medizinischer Newsletter für Verbraucher,
Evanston, Illinois, 1984, Band 8, Nr.12). Ein weiterer Beweis für meine
These "IMPFUNGEN VERBREITEN KRANKHEITEN! (s. mein Buch
"Der Impfwahnsinn").
"In den Vereinigten Staaten ist heute der Polio-Impfstoff, der
Säuglingen auf Betreiben der Gesellschaft oral verabreicht wird, um die
Nation von Polio zu säubern, die einzige Ursache für die Krankheit."
(Bill Curry, Los Angeles Times Mitarbeiter im Artikel "Polio-Krieg -
erneuerte Kontroverse" in L. A. TIMES, 1. Juni 1985).

Falsche Analyse, Mr. Curry. Die medizinische Wissenschaft arbeitet
verschwörerisch zusammen mit der Pharma-Industrie, welche die
Gesellschaft ABSICHTLICH krank macht (mental und physisch), damit sie
ihre Produkte verkaufen können. In 99% aller Fälle gibt es DREI ARTEN
von Schwindel:

I. WISSENSCHAFTLICHER SCHWINDEL
II. POLITISCHER SCHWINDEL

III. RELIGIÖSER SCHWINDEL

Mit anderen Worten: 99,999% aller Wissenschaftler, Politiker und Priester
sind Schwindler. Sie wollen nur EINES: DEIN GELD.

Im Folgenden werden wir sehen, was mit einem TIERVERSUCHER nach
dem Tode und im NÄCHSTEN Leben geschieht. NACH dem Tod wird sein
ASTRALKÖRPER mit dem ASTRALKÖRPER eines gequälten Tieres oder
Menschen verbunden, wodurch er jede Sekunde des Schmerzes, der seinem
Opfer zugefügt wurde, erfahren kann. Im nächsten Leben wird der



TIERVERSUCHER als perfektes Opfer wiedergeboren, das zu leiden hat, bis
die karmische Schuld abgetragen ist und seine sadistischen und
masochistischen Tendenzen VOLLSTÄNDIG ausgebrannt sind.

28 Mit den Fotos selbst möchte ich das BUCH DES LICHTS nicht beschmutzen.



DIE URSACHE DER BISEXUALITÄT

Nach hunderten von Inkarnationen als Mann UND Frau wird die männliche
und weibliche Natur durch ein Ineinander-Verschmelzen nahezu EINS, was
früher oder später zum ausgewogenen HERMAPHRODITISMUS einer
späteren Menschheit führen wird, was wiederum die Bisexualität einiger
Menschen erklärt. Diese Tendenz ist oft bei Künstlern zu beobachten,
verursacht von dem schnell wachsenden INNEREN "MENSCHEN", der
GESCHLECHTSLOS oder besser LATENT MÄNNLICHWEIBLICH ist.
Männer sind dann intuitiver und einfühlsamer als sonst, und Frauen meist
mutiger und bewusst - kreativ im Denken und Handeln. Beide fühlen sich
hingezogen zu beiden Geschlechtern. Aber: Sie sollten ihrem NIEDEREN
GESCHLECHTLICHEN Trieb nicht erlauben, sie zu beherrschen, sondern
diese neue Ausgewogenheit SPIRITUELL - KREATIV ausleben und ihr
sexuelles Leben (wenn überhaupt) NORMAL leben. Es ist von okkulter
Wichtigkeit, diesem Vorschlag zu folgen, andernfalls wirst du in einen
Strudel der NEUROSE gezogen. Bleibe geschlechtlich auf der Ebene deines
Geschlechts (Mann zu Frau - Frau zu Mann).



DIE URSACHE DER HOMOSEXUALITÄT

Die Ursache für Homosexualität besteht nicht nur darin, FLEISCH zu essen,
wie einige Extremesoteriker denken, sondern geht viel tiefer. Manche
Menschen haben zum Beispiel - wenn sie eine größere Anzahl
WEIBLICHER Inkarnationen erfahren haben - Schwierigkeiten, wenn sie
plötzlich in einen MÄNNLICHEN Körper inkarnieren. Da sie im
vorhergehenden Leben WEIBLICH war, tendiert diese Person geschlechtlich
immer noch hin zum MANN. In der Drüsenstruktur kann diese Person sogar
ein STARK FEMININER MANN werden. Auf der anderen Seite kann es -
wenn man viele Male ein MANN gewesen ist - eine SEHR MASKULINE
FRAU werden, einschließlich aller Übergangszustände im physischen
Körper. Auch hier ist es von allergrößter Wichtigkeit, das Geschlecht, in dem
du geboren wurdest, zu AKZEPTIEREN und das beste aus dieser Inkarnation
zu machen. Wenn nicht, verschwendest du nur Zeit in einem sinnlosen
Kampf. AKZEPTANZ der UMSTÄNDE ist der ERSTE SCHRITT ZUM
SIEG. Bald werden wir alle GÖTTLICHE HERMAPHRODITEN sein. OM.



DIE INTERSEXUELLEN

Ich war der erste Mensch auf Erden, der im BOOK OF LIGHT (1991)
schrieb: Die Intersexuellen kommen. Alle haben mich ausgelacht. Heute
bekommt man einen Ausweis dafür. Es gibt auf der Welt bereits
MILLIONEN von Intersexuellen bzw. Doppelgeschlechtlichen bzw.
Zwittermenschen bzw. ANDROGYNEN.

DAS BUCH DES LICHTS lehrt, dass wir alle irgendwann einmal androgyn
sein und uns dann asexuell durch Selbstteilung fortpflanzen werden, so wie
dies ja auch jetzt bereits mit unserem Körper geschieht, der sich ständig
durch die Selbstteilung der Zellen am Leben erhält. Wir werden also
sekündlich neu geboren und etwa alle sieben Jahre haben wir materiell-
physisch einen völlig neuen Körper. Irgendwann einmal werden wir
RIESIGE ZELLSTRUKTUREN sein, die sich teilen, so wie es ja auch vor
vielen Millionen von Jahren war. Diese Zellen aber sind in einer fernen
Zukunft Zentren der Glückseligkeit eines höheren Bewusstseins,
unvorstellbar für heutiges Denken. ALLES, so auch der Mensch, entwickelt
sich hin zur Feinstofflichkeit und Geistigkeit, um dann wieder in den
Urgrund zu versinken. Die jetzige sexuelle Reproduktionsmethode ist bald
vorüber. Man klammere sich also nicht zu sehr daran. Es zieht nur Leid nach
sich, wie der Pflug den Hufen des Ackergauls folgt.

In einer fernen Zukunft wird man mit Grausen und Entsetzen
zurückblicken auf eine Epoche in der Evolution der Menschheit, wo sich die
Menschen durch Ineinander-Stecken der Formen bzw. Körper reproduzierten.
Die Entwicklung zur Asexualität jedoch verläuft bei uns Menschen nicht in
Sprüngen. Nichts verläuft in evolutionären Sprüngen, darum irrte Darwin
auch ganz gewaltig mit seiner Theorie von der Entwicklung der Arten. Es
gibt kein Bindeglied, weder vom Mineral zur Pflanze, noch von der Pflanze
zum Tier, noch vom Tier zum Menschen. Die Naturreiche sind streng
voneinander getrennt. DIE MONADE ist die treibende Kraft, welche sich
von Naturreich zu Naturreich hindurch bzw. hoch kämpft, immer höher und
höher.



Zurück zur Intersexualität. Die geschieht bereits jetzt mehr und mehr in
Form von ZWITTERN. Wir alle werden irgendwann einmal Zwitter sein,
wenn nicht in diesem oder dem nächsten Leben, dann im übernächsten etc.
Die jetzigen bzw. heutigen Zwitter werden noch wie eine
Rummelplatzkuriosität bestaunt. Bald werden wir, die „normal“
geschlechtlichen, so angesehen werden. Was ist ein Zwitter? Ein Zwitter ist
ein Lebewesen mit männlichem und weiblichem Genital in einem Körper.
Dies ist übrigens auch die Vorstufe zur Selbstbefruchtung der menschlichen
Art. Die weitere Entwicklung wird GEISTIG sein, nicht mehr so sehr gestört
vom Verlangen nach dieser vergänglichen und darum Leid bringenden Welt.
Je weiter die geistige Entwicklung des Menschen fortschreitet, umso
geschlechtsloser wird er, und dann, in ferner Zukunft, hat der Mensch
WEDER ein weibliches noch ein männliches Genital. Hermaphrodit ist nur
ein anderer Name für Zwitter, vom griechischen Hermes (Mann) und
Aphrodite (Frau), und bezeichnet ein doppelgeschlechtliches Individuum.

Zwittertum oder Hermaphroditismus ist allerdings in der Tier- und
Pflanzenwelt nichts neues, sondern weit verbreitet. Dass wir Menschen einst
geschlechtslos waren, lässt sich auch ganz leicht während der embryonalen
Entwicklung in utero beobachten, wo der Fötus vom geschlechtslosen zum in
Geschlechter getrennten Zustand wechselt. Zwitter sollte man allerdings nicht
mit Transsexuellen verwechseln. Zwitter sind keine Transsexuellen. Zwitter
sind doppelgeschlechtlich, Transsexuelle sind Personen, die entweder
männliche oder weibliche Geschlechtsorgane haben, sich aber in ihrem
Körper nicht wohlfühlen, genau das andere Geschlecht sein möchten, als
das, welches sie nun mal jetzt sind. Es sind Männer, die gerne Frauen wären
und Frauen, die gerne Männer wären. Solchen Menschen rät DAS BUCH
DES LICHTS, sich NICHT umoperieren zu lassen, weil sie dann gegen
kosmisches Gesetz handeln, welches sagt, dass wir etwa sieben Mal Mann
und sieben Mal Frau etc. sind bzw. als solche geboren werden. Ein
Transsexueller sollte seinem Geschlecht entsprechend leben und sich nicht zu
sehr mit dem SEXUELLEN Aspekt des Seins, sondern mehr mit dem
GEISTIGEN identifizieren. Wir sind SEELEN, die einen Körper HABEN!
Die GEISTIGE Entwicklung steht bei allen Lebewesen im Vordergrund bzw.
ist das Ziel.

In Zukunft wird es also immer mehr Intersexuelle, Transsexuelle, Zwitter,
Hermaphroditen, Androgyne und schließlich Geschlechtslose geben. All dies



sind nichts weiter als Übergangsstufen zur GEISTIGEN Entwicklung des
Menschen.



DIE CHAKRA-BEHANDLUNG

Das, was den physischen Körper am Leben erhält, ist, wie bereits erwähnt,
nicht die NAHRUNG, sondern der ÄTHER, der aus der Nahrung extrahiert
wird. Doch diese Menge Äther wäre nicht ausreichend. Der Rest, mehr als
70%, wird von den CHAKREN durch die Drüsen aus dem umgebenden
Äther für den PHYSISCHEN Körper gewonnen. Wenn sich die Chakren
GEGEN DEN UHRZEIGERSINN drehen (vom Standpunkt der Person, die
"durch" ihre eigene Chakra sieht), ist der AUSTAUSCH von ÄTHER oder
PRÂ A perfekt. Wenn sich die Chakra IM UHRZEIGERSINN dreht (wieder
vom selben Standpunkt), verliert der Körper Energie und das Immunsystem
bricht allmählich zusammen. Die einfachste Art, jede Krankheit zu heilen
(wenn es auf den Ebenen von Karma ist), besteht darin, die Chakra in die
richtige Richtung zu drehen, was vom Standpunkt des Heilers immer IM
UHRZEIGERSINN ist, wenn er auf die Chakra des Patienten schaut. Weil
der physische Körper nur der Effekt einer Ursache, Äther- oder Astralkörper
genannt, ist, ist es der ÄTHERKÖRPER, der wieder mit ÄTHER befüllt
werden muss, dann folgt die erkrankte physische Zelle und wird "geheilt".
Jede Heilung durch Beeinflussen des DENKENS der/des Erkrankten durch
Hypnose usw. ist SCHWARZE MAGIE und sollte vermieden29 werden.
Sogar Heilen durch GLAUBEN ist besser als das. Es ist von größter
Wichtigkeit, dem Patienten zu erklären, dass ER (oder SIE) die Krankheit in
dieser oder einer früheren Inkarnation verursacht hat. Und dass er/sie geheilt
werden kann, wenn auf den Ebenen von KARMA angesiedelt. Doch sogar
wenn NICHT, sollte die Behandlung bis zum Tode fortgeführt werden, denn
sie reduziert das Leiden

a. auf der Astralebene nach dem Tod und
b. in der nächsten Inkarnation.

Worin besteht das magische Mittel und der erste der Schlüssel, die Tür
zu öffnen zwischen Sterblichen und Unsterblichen?
KLANG oder DIE MANTRA.
DAS BUCH DES LICHTS lehrt, dass VIELE Götter (die ersten



SIEBEN) aus EINEM emanieren. Wird diese Lehre von der Religion
bewiesen?
Ja. Paulus sagt in 1 Cor.viii.5: "Für diejenigen, die sind, werden sie
Götter genannt, ob im HIMMEL oder auf der ERDE, so wie es viele
Götter gibt…" usw.
Also ist "DER EINE" der höchste?
Nein. Das, woraus der EINE wiedererwacht, ist das HÖCHSTE.
PARABRAHMAN?
OM. DER URGRUND.
Ist ÂKÂŚA Materie?
Ja. Doch keine Materie, wie die Wissenschaft sie analysiert. ÂKÂŚA ist
nichtatomare Materie, ist präatomar.
Ist "actio auf Distanz" möglich?
Nein. Alles braucht ein MEDIUM.
Äther, eine Untergruppe von ÂKÂŚA?
Ja. Wir sind alle verbunden durch und schwimmen in einem See von
ÄTHER.
Gibt es Wissenschaftler, die diese Tatsache beweisen?
Ja, Professor Lodge zum Beispiel. In seinem Werk "NATURE", Band
xxvii.; S. 305 schreibt er, dass Äther ein "… vollständig homogener,
nichtatomarer Körper ist, unfähig, ihn aufzulösen in einzelne Elemente
oder Atome. Er ist tatsächlich stetig, nicht molekular." Und er fügt
hinzu: "Es gibt keinen anderen Körper, von dem wir das sagen können,
und folglich müssen die Eigenschaften von ÄTHER irgendwie
ANDERS sein als die der gewöhnlichen Materie."
Also ist Äther das, was uns alle vereint?
Ja. ÄTHER ist ein Ozean und unsere CHAKREN sind wie FLÜSSE, in
welche dieser Ozean fließt. OM. Aber NIRVÂ A ist jenseits davon.
Was ist GRAVITATION?
Das Prinzip, dass sich alle Körper anziehen mit einer Kraft, die
proportional zu ihrer Masse ist.
Ist die Definition richtig?
Nein. Es gibt keine Gravitation. Alles ist nur Karma zwischen den
Monaden, bedingt durch Wahlverwandtschaft. OM.
Worin besteht der Unterschied zwischen PHENOMENON und
NOUMENON?
PHENOMENON ist das zeitweilige ERSCHEINEN von etwas.



NOUMENON ist die EWIGE Ursache von ALLEM bzw. DER
URGRUND.
Worin bestand der größte Fehler von NEWTON30?
Die GÖTTER oder die "schaffenden, kreativen Gestaltungskräfte" zu
verwechseln mit GOTT, dem NOUMENON aller PHENOMENONE.
Gott ist in Wirklichkeit der Urgrund, dem wir alle entstammen.
Gibt es andere Wissenschaftler oder Philosophen, welche die Tatsache
bestätigen, dass jeder Planet das Vehikel oder der physische Körper
eines PLANETENENGELS ist?
Ja, Pythagoras erklärte die Gewalten zu SPIRITUELLEN
WESENHEITEN, Herrschern des SIDERISCHEN HIMMELS. Ist es
nicht ironisch, dass wir Pythagoras' Mathematik und Geometrie
akzeptieren, doch wenn es um seine ESOTERISCHEN Lehren31 geht,
dann bezeichnen sie ihn als UTOPISTEN und schlimmer. PLATO
bezeichnete den Planetenengel als "Bootsmann" und den Planeten als
sein "Boot".

ARISTOTELES nannte die Planetenengel HERRSCHER und immaterielle
Substanzen32. TYCHO BRAHE33 sah in den Sternen eine dreifache Kraft,
göttlich, spirituell und vital. KEPLER stimmte mit PYTHAGORAS in dem
Punkt überein, dass es einen

"REINEN GEIST DES FEUERS IN DER SONNE" gibt.
Ich hörte einen Wissenschaftler im Fernsehen sagen, dass "die Natur
Vakuum verabscheut"?
Er wiederholt nur Wissen, welches Millionen Jahre alt ist. Es gibt kein
VAKUUM.
Ist die Sonne ein riesiger Magnet?
Ja. Die SONNE emaniert KOSMISCH ÄTHERISCHE
ANZIEHUNGSKRAFT und ABSTOSSUNG.
Was meinte Laplace, als er zu NAPOLEON sagte: "Dieūest devenue une
hypothese inutile?"
Er meinte das Richtige und WUSSTE es nicht einmal, indem er sagte:
"Gott ist eine unnötige Hypothese geworden". Er beabsichtigte,
BEWEGUNG als blindes physikalisches Gesetz auf den Thron zu
setzen, nicht wissend, dass es ABSTRAKTE Bewegung ist, welche
"GOTT" hervorbringt oder die "GÖTTER" oder SIEBEN STRAHLEN.
Wie erklärt orthodoxe Wissenschaft den Ursprung der ROTATION?



Es gibt viele Erklärungen. EINE davon ist, dass die Kollision nebularer
Massen (die durch den Weltraum wandern) oder Anziehungskraft die
Drehbewegung verursacht haben. In Wirklichkeit ist es der
PLANETENENGEL SELBST, der den Planeten veranlasst, sich zu
drehen.
KOMETEN werden bei der Geburt einer NEUEN KETTE aus der
LAYA geschleudert. Das ist die sich niemals ändernde, immer
wiederholte Lehre der ESOTERISCHEN WISSENSCHAFTEN seit
Millionen von Jahren, jetzt neu erweckt im BUCH DES LICHTS. Gibt es
eine einheitliche Meinung der Wissenschaft zu KOMETEN?
Nicht EINE, sondern 50 verschiedene Theorien, eine der anderen
widersprechend. Hier folgen einige Theorien der orthodoxen
Wissenschaft bezüglich der Natur der KOMETEN, dem Ursprung der
Planeten unseres Sonnensystems und der SONNE:

Wissenschaft:
1. Als die SONNE explodierte, wurden die Planeten geboren.
2. Die Planeten werden durch Störung nebularer Ringe verursacht.

DAS BUCH DES LICHTS:
"ALLES war EIN rotierendes ÂKÂŚISCHES Feuer. DANN übernahmen die
SIEBEN STRAHLEN und verursachten 7 (esoterisch 8) rotierende Feuer.

Wissenschaft:
3. Kometen gehören zu unserem Sonnensystem.
4. Kometen gehören NICHT zu unserem Sonnensystem.

DAS BUCH DES LICHTS:
Jeder Komet wird bald eine Planeten34- oder Solarkette sein, es sei denn, eine
Sonne verschlingt ihn davor…

Doch gehört er zu unserem Sonnensystem?
WENN er dazugehört, müsste er verursacht werden von einem
STERBENDEN PLANETEN oder einem PLANETEN am Ende seiner
SIEBENTEN Runde, der dann der MOND seiner neuen Kette werden
würde. So entscheide selbst. Gibt es irgendeinen Planeten in unseren
SONNENSYSTEM, der am Ende seiner SIEBENTEN Runde ist? Dann
könnte er die MUTTER eines KOMETEN sein, den wir durch unser
Solarsystem kommen und gehen sehen und dann könnte der Komet zu



unserem Sonnensystem gehören und EINES TAGES ein PLANET des
oder in unserem SONNENSYSTEM werden.

Wissenschaft:
5. Die Fixsterne sind in Bewegung.
6. Die Fixsterne sind bewegungslos.

DAS BUCH DES LICHTS:
Es gibt nichts anderes als Bewegung in der Welt der Erscheinungen.

Wissenschaft:
7. Die Sonne ist seit 350.000.000 Jahren in Bewegung und ihre Achse hat
sich niemals verändert.
8. Die Sonne existiert seit 15.000.000 Jahren und wird in ungefähr
10.000.000 Jahren sterben.

DAS BUCH DES LICHTS:
Es gibt KEIN "Ausbrennen" der Sonne, denn die SONNE VERURSACHT
FEUER, doch sie IST kein Feuer. Die SONNE ist ein
ELEKTROMAGNETISCHES KRAFTZENTRUM, verursacht durch eine
solare Wesenheit (Sonnenlogos), und sie wird aller 7 x 7 Runden35 oder 7 x
4.320.000.000 Jahre reaktiviert. Wann wird unsere Sonne nach dem
"Verschwinden" reaktiviert? Studiere DAS BUCH DES LICHTS!

Was ist dann die WAHRE Ursache für die Rotation?
Die rotierende Natur des GEISTES, die das CHAOS berührt oder der
WURZELGEIST, der die WURZELMATERIE berührt. Die
Fortbewegung der Götter ist … ROTATION.
Wie erklärt die WISSENSCHAFT die Tatsache, dass der Schweif eines
Kometen immer von der SONNE weg zeigt?
Durch einen Widerspruch. Die Wissenschaftler sagen, ich zitiere, dass
"… der Schweif eines Kometen, wenn er sich der Sonne nähert, GEGEN
die Kraft der GRAVITATION ausgeworfen wird (wahrscheinlich durch
eine gewisse elektrische Abstoßungskraft und dass er, der Komet,
trotzdem den Gesetzen DERSELBEN KRAFT gehorcht, die bewirkt,
dass ein APFEL AUF DEN BODEN FÄLLT."
Wenn ein Komet laufend in unser SONNENSYSTEM zurückkehrt,
könnte es dann sein, dass dieser Komet zu unserem Sonnensystem
GEHÖRT und bald ein Planet darin werden wird?



Ja. Doch wie oft ist "laufend"? Vielleicht kreuzt der Komet auch nur
unser Sonnensystem auf dem Weg zu seinem Sonnensystem. Der
sicherste Weg, das zu wissen, besteht darin, herauszufinden, ob einer der
Planeten unseres Sonnensystems seine SIEBENTE RUNDE passiert
oder beendet hat.
Welcher Planet ist es?
Die Antwort ist versteckt im BUCH DES LICHTS.
Existiert das Atom?
Als physisches Teilchen existiert das ATOM nicht, doch es gehört
vollständig auf die Ebenen der METAPHYSIK.

Lieber Leser, wir leben in einer Welt von Lug und Trug. Erst macht man uns
Angst - und dann macht man Geld mit unserer Angst. Vor allem mit der
Angst vor Klimawandel und CO2-Anstieg. Pseudo-esoterische
Gallionsfiguren wie Greta Thunberg, die gegen CO2-Anstieg demonstriert,
obwohl ihr Vater erwiesenermaßen MILLIONEN verdient mit CO2-
ZERTIFIKATEN, machen die Sache nur noch schlimmer. Darum hier dieses
Kapitel:

29 Dasselbe zählt für "AURA-REINIGUNG" usw.

30 ISAAC NEWTON oder vielmehr SIR ISAAC NEWTON (1642 - 1727) war einer der am
spirituellsten denkenden und religiösesten Menschen seiner Zeit.
31 "Transmigration der Seelen" usw. Zahlen sind die ULTIMATIVEN ELEMENTE.

32 Obwohl er die GÖTTER als Wesenheiten ablehnte.
33 Dänischer Astronom, 1546 - 1601.

34 Zum Beispiel: ENCKE (3 Jahre im Weltraum um die SONNE herum), BIELA (in ZWEI zerbrochen
vor ungefähr 140 Jahren), FAYE (größte Umlaufbahn), VICO und BRORSEN werden alle
PLANETEN IN UNSEREM SONNENSYSTEM sein.
35 Um das ESOTERISCHE SONNENSYSTEM.



DER KLIMAWANDEL SCHWINDEL und
DIE CO2-ANSTIEGS - LÜGE

Also dann: Wer ist schuld am angeblichen globalen CO2-Anstieg? Die
Wälder? Gibt es überhaupt einen CO2-Anstieg? JA, um etwa 0,001 Prozent
(1 Millionstel) seit dem HOLOZÄN (vor ein paar -zigtausend Jahren, laut
BDL) in der Atmosphäre. Mehr nicht. Wer ist „schuld“ daran? DER
MENSCH, mit oder ohne Zivilisation. In der Tat ist die CO2-Konzentration
heute höher als sogar vor MILLIONEN Jahren. Das liegt auch am
Bevölkerungszuwachs. ABER: Die Hitze DER ERDE führt zu neuem
Anstieg von CO2, und nicht, wie Wissenschaftler behaupten, dass CO2 zum
Anstieg der Erdhitze. BDL LEHRT: Nur ein Drittel der Erdwärme kommt
von der Sonne, der Rest von der Erde selbst. Übrigens, die von so manchen
Pseudoesoterikern gescholtene Wissenschaft hat nicht immer Unrecht, aber
was tun diese Möchtegern Pseudo Esoteriker mit ihren Clickbaits nicht alles,
um Aufmerksamkeit zu erregen. Sie versteigern sich sogar darauf, dass die
Erde flach ist. Genau, Hauptsache Clicks bei youtube! Also bleiben wir
WISSENSCHAFTLICH!

Die heutige globale Temperatur ist um rund 1% angehoben. Doch damit hat
CO2 wenig zu tun, lehrt BDL, es ist einfach so. Die Erde erwärmt sich, weil
sie sich erwärmt, und das Klima wandelt sich, weil es sich wandelt. Als die
Erde noch jung war, war sie SEHR HEISS. Und jetzt befindet sich die Erde
eigentlich im ERKALTEN, weil sie älter wird und sich ihrem natürlichen
Ende zuneigt. Ebenso mit dem Menschen. Der Mensch ist warm bei Geburt
und wird immer kälter und erstarrter im Alter. OM. Es gibt durchaus
verlässliche wissenschaftliche Messdaten der Neuzeit, CO2-Konzentration in
der Atmosphäre betreffend. Man spricht dabei sogar erstaunlich esoterisch
vom „Ein- und Ausatmen der Wälder“ der Nordkugel-Landmassen. Der CO2-
Anstieg wird aber da missverstanden und den Wäldern in die Schuhe
geschoben. Arme Wälder, die können sich nicht wehren! Es gibt sogenannte
Experten, die maßlos übertreiben und behaupten, dass 95% des CO2-



Anstiegs aus natürlichen Quellen stammen. Das ist Unsinn. Einen hohen
Umsatz an Kohlenstoff haben z.B. die Landökosysteme. Diese CO2- Abgabe
ist aber eine andere als die vom Menschen oder durch Verwesung. Das bei
Verwesung Freiwerdende wurde ja vorher aus der Atmosphäre entnommen,
und zwar durch PHOTOSYNTHESE, die es aber wiederum nicht so gibt,
wie die Wissenschaftler glauben, DENN: Pflanzen atmen nur ZU
BESTIMMTEN ZEITEN Sauerstoff aus, zu anderen Zeiten atmen sie
KOHLENSTOFF aus. Eine Photosynthese, wie sie die Wissenschaft lehrt,
gibt es laut BDL NICHT. Um das zu verstehen, muss man DAS BUCH DES
LICHTS studieren. OM. Wann erhöht ein Wald die CO2-Menge in der Luft?
Wenn man ihn abholzt, abbrennt oder wenn der Wald auf natürliche Art
stirbt. OM. Rechnen wir mal in Tonnen. Da gibt die Landatmosphäre nicht
nur Gigatonnen CO2 ab, sondern nimmt auch Gigatonnen auf durch (wenn
auch von der Wissenschaft falsch verstandene) Photosynthese. Desgleichen
saugt auch der Ozean jede Menge CO2 auf. Desgleichen nehmen die Ozeane
Gigatonnen CO2 der ausatmenden Menschen auf. Jährlich werden im
Augenblick auf Erden etwa 7 Gigatonnen CO2 in die Atmosphäre geblasen!
NA UND? Das ist normal. Und natürlich. Etwa 3 Gigatonnen werden von
den Ozeanen aufgenommen, 2 Gigatonnen durch die Wälder (welche aber
NICHT IMMER Sauerstoff „ausatmen“) und etwa 3 Gigatonnen verbleiben
in der Atmosphäre. Ohne BDL Studium wird man nicht verstehen, wovon ich
hier schreibe. Wir entziehen buchstäblich fossilen Kohlenstoff der Erde und
verarbeiten ihn im System. Das geschah vor dem Menschen auch, aber da
war dieses System fast im Gleichgewicht, was das Klima natürlich NICHT
daran hinderte, sich zu ändern, und zwar immer und immer wieder, mit oder
ohne uns. OM. Die pseudo-esoterischen „Klimaskeptiker“ a la Greta
Thunberg haben also NICHT Recht, wenn sie behaupten, dass
VERWESENDE WÄLDER hauptverantwortlich sind für den CO2-Anstieg,
denn Wälder verwesen schon seit Ewigkeiten. OM. Wo kommt das CO2 noch
her? Aus Vulkanen? Das ist auch so ein Mythos. Wir haben eine weltweite
vulkanische Emission von etwa 0,5 Gigatonnen pro Jahr. Das ist
wissenschaftlich erwiesen und gemessen. Wenn ich das vergleiche mit dem
durch den MENSCHEN verursachten CO2-Ausstoß von über 40% pro JAHR,
dann haben die Vulkane zwar einen LANGFRISTIGEN CO2-Ausstoß, aber
nicht auf die letzten hundert Jahre bemessen.



DER OZEAN! Der ist der Schuldige! Wirklich? Zunächst einmal: BDL lehrt,
der meiste SAUERSTOFF entspringt den Meeren! Aber zurück zum
Kohlenstoff. Der Ozean nimmt CO2 auf und gibt KEINES ab. Mit anderen
Worten: Der Ozean ist ein Lebewesen, welches meist Kohlenstoff einatmet
und Sauerstoff ausatmet. So ist das. Allerdings führt die Zunahme von CO2 in
den Ozeanen zu einer Versäuerung der Meere. Warum? Weil CO2, im
Wasser gelöst, KOHLENSÄURE bildet. Wenn also „Klimaexperten“
grimmig verkünden, dass Ausgase von CO2 aus dem Ozean zur
Erderwärmung beitragen, dann ist das in einem Wort HUMBUG.

Lassen wir einmal die Zahlen sprechen: 3200 Milliarden Tonnen CO2
schwirren gelöst oder nicht in der Luft herum. 1000 Milliarden Tonnen davon
allein vom Menschen. ZWEITAUSEND MILLIARDEN TONNEN haben
wir seit Ende des 19. Jahrhunderts bereits in die Luft geblasen. Wälder und
Ozeane haben das wieder assimiliert. ABER: Unsere Atmosphäre besteht zu
fast HUNDERT PROZENT aus Stickstoff, Sauerstoff und Argon. Die
können keine Infrarotstrahlung absorbieren. Den Treibhauseffekt verursachen
drei- und mehratomige Gase, also Spurengase, u. a. CO2 und Wasserdampf.
Unser verdrecktes und verhärtetes meteorisches Filter- und Schutzschild um
die Erde hält die Hitze der Erde UND der Sonne fest und führt hauptsächlich
zur Erderwärmung. Die „Friday for Future“- Kinder schwärmen von einem
Leben ohne CO2. Das ist Dummheit pur, denn OHNE CO2 wäre unser Planet
längst zu EIS erstarrt und kein Leben wäre auf Mutter Erde möglich. Wenn
sie nicht die Schule schwänzen würden, wüssten sie das. OM.

Wie wirken nun Treibhausgase auf das Klima der Erde? Bei CO2-
Verdopplung kommt es zu einem 3%-Anstieg, aber wir sind heute etwa bei
1%. Die Wissenschaft gibt zu, dafür keine Erklärung zu haben. Anstatt
Millionen von Steuergeldern in die Luft zu verpuffen, sollten sie sich lieber
mit dem BUCH DES LICHTS befassen. Das Klima hat sich also sehr wohl
erwärmt in den letzten Jahren. Dass die globale Temperatur in den letzten
eineinhalb Jahrzehnten NICHT anstieg, wie einige Verwirrte glauben, stimmt
also NICHT.

BDL LEHRT: Die Erde erwärmt sich, weil sie sich erwärmt, und das
Klima wandelt sich, weil es sich wandelt! Exxon allerdings rechnet die CO2-
Emissionen absichtlich klein. Ist verständlich, aber kriminell. Die Wahrheit



ist: Der natürliche CO2-Umsatz der Biosphäre beträgt etwa 770 Milliarden
Tonnen pro Jahr, aber das betrifft einen geschlossenen Kreislauf mit
anthropogenen (Mensch verursachten) Emissionen. Diese fügen dem System
jedes Jahr 22 Milliarden Tonnen CO2 aus fossilen Quellen hinzu!! Und
selbstverständlich hat die industrielle Revolution zu einer weiteren Erhöhung
von CO2 geführt.

5% oder 45 %?

Es bleibt unbestritten, dass seit Beginn der Industrialisierung die CO2-
Konzentration um etwa 45% gestiegen ist, und zwar durch MENSCHLICHE
Emissionen. 5% stimmt aber auch, wenn man den Anteil der menschlichen
Emissionen an den GESAMTEN Emissionen in der Atmosphäre meint. Man
verwechselt hier also (absichtlich?) Äpfel mit Birnen. Die
Regierungsgesteuerten, clickbait-süchtigen, von Lobbyisten gesteuerten
Realitätsverleugner interessiert das nicht. Hauptsächlich you tube clicks und
weiter die Unwahrheit verbreiten.

Nun zur Energieversorgung. BDL lehrt: Man wird zunächst zum Atomstrom
zurückkehren, aber auch zu den in diesem Buch beschriebenen anderen
Energien wie Wasserstoff etc. Hat nun die Ökostrom Revolution
Deutschlands Klima besser geschützt oder nicht? Es gibt ja jede Menge
erneuerbarer Energien wie Windkraft, Gas, Biomasseheizkraftwerke,
Biogasanlagen, etc., etc. Man verzeichnet da einen Anstieg (auch bei
Fotovoltaik etc.) um 30%. Nun ja. Und trotzdem wird man zu Atomstrom
zurückkehren, weil der ja angeblich die Umwelt nicht verschmutzt…

Man hat heutzutage manchmal sogar Stromüberschuss. Darum geht es aber
gar nicht. Die Leute rechnen immer noch, was wie viel kostet, wenn es um
Energie geht. Bald wird man auf die Kosten pfeifen, Hauptsache man hat
Energie! Übrigens: Man hatte schon immer schlecht verkäuflichen Strom.
Den hat man gerade nachts mit Billigtarifen und Aufblähungen von Standby-
oder Straßenbeleuchtungen verschleudert. Deutschland stößt seit JAHREN
über 900 Millionen Tonnen CO2 jährlich aus.

Übrigens: Die meisten Menschen sind, nun, sagen wir es mal freundlich ...
unwissend, denn sie nehmen Worte in den Mund, deren Bedeutung ihnen gar
nicht bewusst ist. Eine Beispiel dafür ist der Begriff Klima. Was meinen sie



eigentlich damit? Der Begriff Klima entstammt dem griechischen 'klinein'
und dem lateinischen 'clinare', was soviel wie BEUGEN bedeutet. Damit
bezeichnete man DIE NEIGUNG DES SONNENSTANDES. Wollen die
Klimafreaks die Neigung der Sonne beeinflussen? Das werde ich mal der
Sonne ausrichten. Vielleicht wird sie dann ganz böse! Spaß muss sein. Meine
Lieben, es ist doch so: Klima betrifft die meteorologischen, wetterbestimmten
Prozesse der Erdatmosphäre. Und die hängen eben von der
SONNENEINSTRAHLUNG ab.

Die Realität ist folgende: Das Klima wandelt sich STÄNDIG, es schwankt
STÄNDIG zwischen zwei Klimazuständen, welche da sind: Treibhaus und
Eishaus oder Warmzeiten und Kaltzeiten. Und was dazwischen liegt, das
nennt man Klimawandel. Und das wollt ihr BEEINFLUSSEN? Viel Glück!
BDL lehrt: Feuer, Luft, Wasser, Erde und ÄTHER tragen bei zur
Klimabildung. Dies prägt übrigens karmisch auch die jeweiligen
Bevölkerungen... Einst war Grönland GRÜNLAND und seine Bewohner
ÄTHERISCH, etc., etc. Ohne BDL wird man dies nie verstehen.



DIE OKKULTE KRAFT DES KLIMAS

Doch WIE prägt das Klima die Menschen? BDL LEHRT folgende
elementaren Dominanzen in den Menschen: Italiener = Luftelement,
Franzosen = Wasserelement, Briten = Salzelement, Deutsche =
Wärmeelement, Amerikaner = Elektrizität und Magnetismus, Russen =
Lichtäther (Sonnenlicht, reflektiert durch die Vegetation der Erde), Asiaten =
Klangäther. So beeinflusst das Klima die unterschiedlichen
Volkstemperamente, wobei man die Eigenheit des Einzelnen nicht immer mit
dem Temperament des gesamten Volkes identifizieren sollte. Jeder kann noch
sein eigenes Temperament entwickeln. Das Klima beeinflusst ebenfalls die
Sprachen der Menschen, aber auch die Laute der Tiere. Vor allem wirkt das
Klima auf das Ätherische und venöse Blut des Menschen und der Tiere. Ist
das Klima kälter, tritt in den Körpern mehr das ASTRALISCHE hervor, im
heißen Klima mehr die „Ich-Natur“.

Die Erde offenbart uns das Polarische und das Tropische, welches auch im
menschlichen Leben wirkt. Polarisch = geistig / apathisch, Tropisch =
ebenfalls apathisch.

Dies bedarf einer Erklärung. Die Apathie in polarischen Gegenden ist eine
andere als die in tropischen. Aus der APATHIE kommt die entsprechende
Leistung. Nur in den gemäßigten Zonen findet ein Ausgleich in der Psyche
des Menschen statt. All das hat aber auch mit dem KLIMA zu tun, also mit
der Sonnenneigung oder mit dem solarischen Leben. OM. Die Wahrheit über
die Sonne wird im BUCH DES LICHTS enthüllt.

Wie steht es nun mit der Verweildauer von CO2 in der Atmosphäre? Reden
wir lieber von einer Abklingdauer. Ein erheblicher Teil des
ANTHROPOGENEN CO2 verbleibt in der Atmosphäre. Dann findet
(hoffentlich) eine Gleichgewichtsherstellung zwischen Atmosphäre und
Ozean statt. Das mag einige tausend Jahre dauern. BDL wiederholt immer
wieder: DAS KLIMA ÄNDERT SICH, WEIL ES SICH ÄNDERT. Egal,
was wir unternehmen, DIE NÄCHSTE EISZEIT KOMMT IN ETWA
FÜNFZIGTAUSEND JAHREN! Darum erwärmt sich das Klima nicht,
sondern es erkaltet. Warum sich das Klima IMMER wandeln wird, bis die



Erde mit allem darauf zusammenkracht und neu reinkarniert bzw. implodiert
und explodiert? Weil die Erde der physische Körper eines Planetenengels ist,
der ebenfalls geboren wurde, jetzt lebt und (in der Form) sterben wird. So
einfach ist das, und für die meisten doch so schwer zu verstehen. OM



DIE WAHRE URSACHE FÜR DEN SO GENANNTEN
TREIBHAUSEFFEKT

(Überhitzung, Globale Erwärmung usw.)

Die Durchschnittstemperatur der ERDE und der sie umgebenden Schicht von
STICKSTOFF und SAUERSTOFF steigt, das ist wahr. Doch das hat nichts
zu tun mit Löchern in der Ozonschicht36. Diese Löcher könnten eher die
Ursache für Wärmeverlust sein. Doch es GIBT Löcher in der AURA der
Erde, so wie es Löcher in der AURA eines kranken menschlichen Körpers
gibt. Die ERDE ist der ERKRANKTE KÖRPER eines
PLANETENENGELS, JEHOVA genannt. Erkrankt wodurch? Durch UNS.
JEHOVA als ENGEL oder PLANETENENGEL leidet wegen einer
wachsenden Technologie (und folgerichtig
UMWELTVERSCHMUTZUNG). JEHOVAS LUNGEN (die Bäume)
werden geschädigt, JEHOVAS BLUT (bzw. die FLÜSSE und OZEANE)
sind verschmutzt, und so geht es JEHOVA zunehmend schlechter. Eine
wahnsinnige Menschheit verstößt regelmäßig gegen KOSMISCHES
GESETZ und missbraucht JEHOVAS KÖRPER, unseren PLANETEN
ERDE.

Die Verschmutzung der Atmosphäre und des Planeten durch den Menschen
verursacht ein VERLANGSAMEN des STOFFWECHSELS DER ERDE,
was in einem RÜCKGANG der eigenen Wärme der ERDE resultiert. Doch
WÄRME und LEBEN sind untrennbar. Wie jeder andere erkrankte
menschliche Körper, welcher das physische Vehikel (oder der Tempel) eines
Gottes ist, auf eine Krankheit mit FIEBER bzw. ANSTEIGEN DER
TEMPERATUR reagiert, so reagiert auch die ERDE (der Tempel eines
ENGELS) mit „FIEBER“ oder ANSTEIGEN DER TEMPERATUR oder
WÄRME auf ihre Krankheit, um den VIRUS, MENSCH genannt,
loszuwerden. Deshalb erhöht die Erde ihre Temperatur oder Wärme VON
INNEN, was einher geht mit der BDL LEHRE, dass der größte Teil der
Wärme eines Planeten VOM PLANETEN SELBST kommt (oder seinem
Kern entspringt).



Deshalb gibt es keinen „TREIBHAUSEFFEKT“ bzw. keine
„ÜBERHITZUNG“, es gibt nur ein ANSTEIGEN DER WÄRME vom
Inneren der Erde. Die ERDE hat FIEBER, das entstanden ist durch das
Beschleunigen des Stoffwechsels der Erde, und dieses Fieber wurde
verursacht durch eine KRANKHEIT, MENSCH genannt, welcher ein
ANSTEIGEN DER WÄRME DER ERDE VERURSACHT. Was kann man
tun? Zuerst müssen wir WISSEN erlangen vom BUCH DES LICHTS (woher
wir kommen, wo wir sind, wohin wir gehen) und dann, wenn unser
spirituelles Selbst durch das STUDIUM DES BUCHES DES LICHTS
aktiviert ist, werden wir einander nicht nur lieben, wir werden selbst Liebe
SEIN, und GÜTE wird das eine und EINZIGE System oder die göttliche
Quelle ALLER Systeme sein und den FRIEDEN AUF ERDEN
wiederherstellen, so wie ich es bereits vor vielen Jahren in meinem Lied
"DEVA" schrieb.

36 Oder mit neuen Schichten, die durch SPRAYS entstanden sind und so die Wärme reflektieren usw.



DEVA – Die Botschaft

DER ENGEL: Kinder des Lichts, hört mich an!
DIE MENSCHEN: DEVA!

Sie kamen von überall her, den Engel des Lichts zu sehen, und sie warteten
bis in die Nacht auf ein Zeichen von ihm, und dann erschien er in all seinem
Glanz!

Kinder des Lichts hört mich an! Kinder der Liebe, der Treue, der Freude,
der Freiheit, Kinder der Hoffnung auf eine neue Welt des Friedens und der
Liebe. Könnt ihr es fühlen?

DIE MENSCHEN: JA!
DER ENGEL: Könnt ihr es fühlen?
DIE MENSCHEN: JA!
DER ENGEL: Könnt ihr es fühlen??
DIE MENSCHEN jubeln: JAAAA!
DER ENGEL: Ich komm von einem andern Stern. Ich bin der Engel des

Lichts. Und ich bring eine Botschaft von Liebe und Frieden zur ganzen Welt.
Weil am Ende doch nur die Liebe zählt.

DER ENGEL spricht: Dies ist meine Botschaft. Liebet einander. Vergebt
allen und euch wird vergeben werden. Was auch immer geschehen ist, es
hatte einen Sinn. Völker der Erde, schließt Frieden miteinander. Missbraucht
diese Erde nicht. Sie ist ein lebendiges Wesen. Was habt ihr mit ihr getan?
Ihre Flüsse weinen, ihre Berge zittern und ihre Wälder sterben. Habt doch
Mitleid. Treibt es nicht zu weit. Kehrt um, bevor es zu spät ist. Ich muss euch
nun verlassen...

DIE MENSCHEN: NEIN!
DER ENGEL: Ich komme wieder. Ich liebe euch alle. Ihr seid meine

Kinder, die Kinder des Lichts. Sagt es mit mir: LIEBE!
DIE MENSCHEN: LIEBE!
DER ENGEL: FREIHEIT!
DIE MENSCHEN: FREIHEIT!
DER ENGEL: FRIEDEN!
DIE MENSCHEN: FRIEDEN! LIEBE! FREIHEIT! FRIEDEN! LIEBE!

FREIHEIT!



DER ENGEL: LOVE! LOVE! LOVE! LOVE! Nur die Liebe allein, nur
die Liebe allein, sie kann uns befreien!

DIE MENSCHEN: LIEBE! FREIHEIT! FRIEDEN! DEVA!



DAS KLIMA WILL NICHT BESCHÜTZT WERDEN!

Wiederholung ist der beste Lehrmeister, darum kann man es gar nicht oft
genug

wiederholen:

ES GIBT KEIN CO2-PROBLEM, ES GIBT KEINE MENSCH
ERZEUGTE

ERDERWÄRMUNG, ES GIBT AUCH KEINE
KLIMAKATASTROPHE, UND

MAN KANN DAS KLIMA AUCH NICHT SCHÜTZEN!

Ich zitiere den Nobelpreisträger Professor Dr. Ivar Giaever, stellvertretend für
viele kompetente Wissenschaftler: „ES GIBT KEINEN ERNSTHAFTEN
KLIMAWANDEL!“ Die Messdaten, welche angeblich PRO Klimawandel
Beweis sind, sind alle manipulativ verfälscht und viel zu einseitig, so der
Nobelpreisträger Ivar Giaever. Auf keinen Fall, so lehrt natürlich auch DAS
BUCH DES LICHTS, ist eine eventuelle Klimaveränderung durch CO2
ausgelöst. Selbstverständlich leiden wir unter Umweltverschmutzung, und
selbstverständlich muss man etwas dagegen tun.

BDL lehrt: Es gibt gar keinen Klimawandel bzw. noch nicht, denn: Die
nächste Eiszeit kommt bestimmt. Aber das hat nichts mit CO2 etc. zu tun.
Auch die Erde ist ein LEBENDIGES WESEN, das geboren wurde, lebt und,
laut BDL, in etwa 2 Milliarden Jahren sterben und der Mond eines neuen
Planeten werden wird. So ist das nun mal. Was entsteht, das muss auch
vergehen und unterliegt dazwischen einem WANDEL. Darum ist nichts
negatives an einem kommenden Klimawandel, so wie es natürlich ist, dass
der Leser sich auch physisch etc. verändern wird, bis er stirbt. NATÜRLICH
ist unsere Umwelt verschmutzt bis hoch in die Stratosphäre. Aber all das
beeinflusst nicht den Klimawandel, und mit CO2-Ausstoß hat dies ebenfalls
nichts zu tun. Wir atmen auch CO2 aus. Sollen wir aufhören auszuatmen?
Manchmal verstehe ich, wenn mir Leute schreiben, man sollte die



pubertierende, behinderte Göre Greta Thunberg mal übers Knie legen und ihr
den Hintern versohlen, aber das lassen wir mal, sondern befassen uns
stattdessen nur mit FAKTEN, von denen das Mädel natürlich nichts weiß
bzw. die ihr verschwiegen werden.

UND DAS SIND DIE FAKTEN:

Klimaveränderungen sind NATÜRLICH! Das ist völlig im Rahmen der
Natur! BDL lehrt: Alle Behauptungen über einen von Menschen gemachten
Klimawandel sind manipulativ und KEINE wissenschaftliche Tatsache! Man
hat Wissenschaftler wie den Nobelpreisträger Ivar Giaever und andere
missbraucht, indem man ihn nach einem Vortrag interpretierte, als wäre er
gegen den Klimawandel. Daraufhin trat der Nobelpreisträger aus der
American Physical Society aus. Recht hat er.

Inzwischen unternimmt man alles, um uns das Geld aus der Tasche zu ziehen
mit einer CO2-Steuer. Das ist Perversion pur! Klimawandel ist eine Art neue
Religion geworden, über die man angeblich nicht diskutieren kann. Das
amerikanische Weichei Al Gore, der auch mit Lolita Express des Milliardärs
Epstein in Zusammenhang gebracht wird, verbreitete eine Graphik, die
buchstäblich nichts aussagt, ihn aber sozusagen als Klimaguru präsentierte.
Dennoch wurde sein Buch, das Thema betreffend, an Schulen und
Universitäten DURCH GERICHTSBESCHLUSS verboten als absoluter
Quatsch, weil Falschaussagen enthaltend.

Und so beschwindeln uns die Statistiken:
Vertikalachsig gesehen zeigt die Kurve 0,1 Grad als Abstand auf und
insgesamt 1 Grad Temperatur. Horizontale Achse über 130 Jahre. Kann
schon mal nicht stimmen, denn es besteht ein zu geringer Temperatur
Maßstab. 0,1 Grad sind für Erdtemperatur zu wenig.



Tut mir leid, ich muss so penibel wissenschaftlich werden. Nun schauen wir
uns mal die Temperatur auf der Erde an. Das ist eine manipulative Kurve.
Man hat den Maßstab so hingebogen, dass man genau die Kurven erhält, die
man will. Gore hätte damit auch bei einer Verkaufsveranstaltung für Windeln
auf dem Flohmarkt großen Erfolg haben können. Bleiben wir mal
wissenschaftlich: Die Temperatur der Erde hat - laut Kelvin Skala - in den
letzten hundert Jahren um 0,3% zugenommen. NA UND? Das ist laut BDL
ein Zeichen von STABILITÄT! Was sind 0,3% Veränderung? NICHTS. Das
Klima ist und bleibt (noch) stabil. Seine Veränderung ist trotzdem
unausweichlich, spätestens wenn die Erde implodiert. Bis dahin wird der
Mensch wahrscheinlich auf andere Planeten ausgewichen sein und diese
beschmutzen.

Aber bleiben wir bei den Messdaten! Man sehe sich das zweite Bild an, den
Südpol betreffend. Es zeigt die Messstationen der NASA für die



Erdtemperaturen!

Das sind gerade mal ACHT Kontrollstationen! Zum Vergleich: Im nord-
amerikanischeuropäischen Gürtel sind
ZWEITAUSENDSECHSHUNDERTDREIUNDVIERZIG Stationen! Es
handelt sich also hier offensichtlich um eine unterschiedliche Verteilung der
Messung der Erdtemperatur. BDL LEHRT: Die Eispole waren einst GRÜN
(Grünland wurde zu Grönland…) und werden es auch wieder werden und
dann... nun ja. Im Augenblick jedoch ergibt sich folgendes Bild: Der Südpol
wird kälter und der Nordpol wärmer! Wie gesagt: 8 Stationen genügen zum
Messen für die Antarktis?? Das bezweifeln viele Wissenschaftler! Mich
ärgert auch folgendes, nämlich, dass man keine Antwort auf die Frage
bekommt: WAS IST EIGENTLICH DIE OPTIMALE TEMPERATUR FÜR
DIE ERDE? Vielleicht sollten wir die kleine Greta fragen? DENN: Es ist
wissenschaftlich NICHT FUNDIERT, was die beste Temperatur für Mutter
Erde ist. Wenn ich aber DIESE Frage nicht beantworten kann, wie will ich
dann beantworten, ob Klimawandel schädlich oder unschädlich für die Erde
ist?



BDL LEHRT, dass die Erde bald ihre Achse verändern wird und sich so ihre
eigene Temperatur zurechtlegt. Das wird Milliarden von Menschen das
Leben kosten, aber es stirbt ja sowieso immer nur die Hülle und NICHT die
Wesenheit. OM. Und dennoch erfrechen sich unsere Klimaexperten, zu
behaupten, dass die jetzige oder eine frühere Temperatur die beste für die
Erde ist!

Bleiben wir bei den manipulierten Kurven:



Hier will man demonstrieren, dass es zwischen 1997 und 2014 keine
Erderwärmung gab: WAS? WIE BITTE?

1. Dann präsentiert man gleich noch eine NASA MANIPULIERTE Kurve für
den selben Zeitraum, und siehe da! Es sind plötzlich erhöhte Temperaturen zu
sehen.

Welchen Trick hat man da aus dem Ärmel geschüttelt?





Der Trick war folgender: Man hat MANIPULATIV die Temperatur der
Ozeane hinzugerechnet, dies aber 100 Jahre lang nicht für die ersten
Berechnungen getan. So ergibt sich ein ...“TEMPERATURANSTIEG“! Alles
klar? Die Realität ist sehr traurig: Zahle einem „Experten“ ein paar Millionen,
und er liefert dir jede Studie, und der dumme Steuerzahler zahlt bald eine
CO2-Steuer! Hier reichen sich die Betrüger aus Wissenschaft und Politik die
Hand!

Obama hat folgendermaßen gelogen: „2014 WAR DAS WÄRMSTE JAHR.“
Vielleicht für IHN … Aber so warm war es nicht! Wir haben Satellitendaten
und Graphiken, die eindeutig zeigen, dass 1998 das wärmste Jahr war. Die
Graphik zeigt von da an KEINEN Wärmeanstieg. Es war relativ KALT in
den 70er Jahren!

2. Diese Graphik zeigt dieselben Ergebnisse eines Nichtanstieges (!) wie die
andere Kurve. (An dieser Graphik sieht man auch, dass es in den 70er Jahren



relativ kalt gewesen war. Damals warnten die Klimaforscher daher vehement
vor der „kommenden Eiszeit“!

Das führt uns zum angeblichen „Treibhauseffekt“. Um den beurteilen zu
können, braucht man kein BUCH DES LICHTS. Man muss nur exakt
physisch arbeiten. Und zwar so: Aus Beobachtungsdaten folgt die These,
welche man dann im Experiment prüft. Aber was ist die These der CO2-
Wütigen? Sie behaupten frech, dass der Anstieg von CO2 die Erdtemperatur
ansteigen lässt. UMGEKEHRT wird ein Schuh draus. Anstieg der
Erderwärmung verursacht Anstieg von CO2. Jeder ernsthafte
Wissenschaftler wird diese BDL These bestätigen. OM.

Hier die Fakten: Von etwa 1900 bis heute ist der CO2-Gehalt auf um etwa
100 ppm (Millionstel) angestiegen (von etwa 300 auf 400 ppm). Dieses
Experiment mit neuen Daten müsste dazu führen, dass, nach Meinung der
„Manipulierer“, die Temperatur entsprechend gestiegen ist. Ist sie aber
NICHT. Sie ist KONSTANT geblieben! KONSTANT, ihr Klimawandel-



Traumtänzer! Also irrt die manipulierende Wissenschaft. Sie verändert die
Daten und biegt sie in Richtung eigener These hin, bis es passt. Desgleichen
tun die Darwinisten. Man fand Knochen von MENSCHEN, wo man zuvor
nur AFFEN vermutete. Also hat man die Epoche der Affen einfach etwas
zurückverlegt. Schwachsinn pur, denn DAS BUCH DES LICHTS lehrt: Der
Affe stammt VOM MENSCHEN ab! Man lese mein Buch DARWIN IRRT!
Die wirklichen, wissenschaftlichen Daten widerlegen also ganz klar die CO2-
These. Aus, Ende. Man hat die Daten verändert, indem man, wie bereits
erwähnt, die Temperatur der OZEANE HINZURECHNETE! Schämen solltet
ihr euch, ihr Wissenschaftsbetrüger! Warum habt ihr das nicht gleich zu
Beginn gemacht, also gleich zu Beginn eurer Berechnungen die Temperatur
der Ozeane hinzugerechnet.?
Hiermit ist die CO2 Klimawandelverursachungsthese eindeutig widerlegt.

Schauen wir uns doch mal fünf Häfen in Grönland und deren Temperaturen
in den letzten 100 Jahren an!!! Die wärmste Zeit war um 1947. KEINE SPUR
VON TEMPERATURERHÖHUNG! SO FUNKTIONIERT DER
SCHWINDEL!



Man manipuliert die Massen, indem man nicht so sehr auf den Wetterwandel
verweist, sondern auf KATASTROPHEN, wie einen Anstieg des Meeres etc.
Bleiben wir also bei den Messungen! In den letzten Jahrhunderten ist der
Meeresspiegel gleichmäßig um 20 Zentimeter angestiegen. Das ist per se kein
erhöhter oder ungewöhnlicher Anstieg. Nichtsdestotrotz lehrt DAS BUCH
DES LICHTS: Wo jetzt Berge sind, werden Täler sein und umgekehrt. Was
jetzt UNTER Wasser ist, wird ÜBER Wasser sein, und was ÜBER Wasser
ist, wird UNTER Wasser sein. NA UND? So ist nun mal der Welten lauf!
Denkt mal an Ostia Antica. Die lag während römischer Herrschaft IM
MEER! Heute halten 7 km Land das Meer von Ostia ab. Aber wie lange?

Und nehmen wir doch mal die so genannten HURRIKANE! Statistiken
zeigen ganz klar, dass die USA sich im Augenblick in einer ruhigen Phase
befinden, ganz gleich, wie sehr es auf den Bahamas oder sonstwo windet.
Früher gab es VIEL MEHR Hurrikane und Tornados. Ohne BDL wird man
sowieso nicht verstehen, was Hurrikan und Tornado wirklich sind.



BDL lehrt: ES GIBT KEIN KLIMAPROBLEM! MAN KANN DAS KLIMA
NICHT SCHÜTZEN! Globale Erwärmung ist so natürlich wie globale
Erkältung. Mit anderen Worten: Die nächste Eiszeit kommt bestimmt!
NATÜRLICH gibt es weltweite Klimaveränderungen! Aber keine durch
Menschen verursachten Erwärmungen.

Man missbraucht Begriffe wie Klimaveränderung und CO2, um Angst im
Volk zu verbreiten und dem Steuerzahler das Geld aus der Tasche zu ziehen!
UND NATÜRLICH GIBT ES PLASTIK IM MEER! Aber wo kommt das
denn her? Ja, wir können dagegen etwas tun. ABER DAS KLIMA ODER
DIE NATÜRLICHE KLIMAVERÄNDERUNG WIRST DU DAMIT
NICHT BEEINFLUSSEN!

Und was die SOLARZELLEN anbelangt: Die TÖTEN das lebendige
Sonnenlicht! Und was die ELEKTROAUTOS anbelangt, die sind genauso
schlimm - wenn nicht schlimmer - wie die Verbrennungsmaschinen. Die
Verseuchung durch Elektrosmog ist damit vorprogrammiert!!! Und wem bei
dem Folgenden nicht das Herz blutet, der hat ein Herz aus Stein!
Aufgemerkt, ihr Elektroauto-Freaks. Ihr verursacht Schlimmeres als alle
Dieselfahrzeuge zusammen.

DENN: Um Akkus für E-Autos, Laptops und Smartphones herzustellen,
braucht man LITHIUM. Dieses Leichtmetall gewinnt man u. a. in der
Atacama Wüste in Chile, wo sich auch einige unserer Herrschenden bereits
ihre Fluchtburg gebaut haben. Dort gibt es bereits zunehmenden
Wassermangel. Warum? Weil man das Grundwasser aus etwa 30 Metern
Tiefe heraus- und in ein riesiges Förderbecken hineinpumpt. Das Wasser
verdunstet, und die Sole wird von Becken zu Becken weitergeleitet. Etwa 15
Monate später enthält das letzte Becken LITHIUMKARBONAT. Davon
verkaufen die Herrschaften von SQM 60.000 Tonnen jährlich. Dass da bald
kein Wasser mehr sein wird, kann sich jeder leicht ausrechnen. Den dort
lebenden Menschen wird das Grundwasser buchstäblich unter den Füßen
weggezogen. Die Viehzüchter gehen bereits auf die Barrikaden. Man
bedenke: Dem Boden dort werden jährlich SECHZIG MILLIONEN
KUBIKMETER Wasser entzogen!



Die Erderwärmung steigt an? Was ist mit der augenblicklichen Kältewelle in
den USA? Mir sei ein „haha“ gestattet! Und dennoch manipuliert man immer
weiter die Klimadaten, um es einer pubertierenden Aspergerin und ihren
verwirrten Fans recht zu machen!

Was tun? Am Schluss dieses Berichtes werde ich es euch sagen, und ich
gebe damit nur die Lehre vom BUCH DES LICHTS weiter. Vielen von euch
wird das nicht schmecken! Sei's drum.

Wie lange muss man es noch der „Bauer sucht Frau“ Masse einpauken? Es
gibt kein CO2-Problem und keine durch Menschen verursachte
Erderwärmung!

FÜNFUNDSECHZIG Nobelpreisträger kamen nach Lindau, um sich von
ihrem Kollegen Giaevers belehren zu lassen, und zwar so: ES GIBT KEIN
CO2- PROBLEM, ES GIBT KEINEN MENSCH GEMACHTEN
KLIMAWANDEL, MAN KANN DAS KLIMA NICHT SCHÜTZEN, IHR
VOLLTROTTEL! Die letzten zwei Worte hat er NICHT benutzt. Die
benutze nur ich hier.

Aber der Nobelpreisträger (Biophysik) ist gnadenlos in seiner Definition:
ES GIBT KEINE KLIMAERWÄRMUNG WIE DEFINIERT! CO2 IST
NICHT DIE URSACHE! ES GIBT KEIN PROBLEM! IHR KÖNNT DAS
KLIMA NICHT SCHÜTZEN! ALLES, WAS IHR ÜBER DAS KLIMA
WISST ODER GEHÖRT HABT, IST GRUNDVERKEHRT!!!

Damit lehrt er BUCH DES LICHTS Lehre! Nämlich: Riesige
Industriekomplexe werden durch Digitalisierung, künstliche Intelligenz etc.
lahm gelegt. Eine WELLE der Arbeitslosen wird uns überschwemmen.
AHA! BDL LEHRT: DER MENSCH ist verantwortlich für den
Klimawandel! Aber nicht so, wie die Wissenschaft denkt. WIR MENSCHEN
haben vor über 2 Milliarden Jahren selber an der Bildung der Erdkette
mitgewirkt! OHNE sich mit der Lehre zu befassen, werden wir niemals
verstehen!! ABER: Einen Mensch gemachten Klimawandel, wie von der
autistischen Schulschwänzerin Thunberg und ihren mit CO2-Zertifikaten
handelnden Eltern sowie ihren Fans vermutet wird, gibt es nicht. NIEMALS.

Bohren wir mal TIEFER auf den Nerv der Greta Thunberg Verwirrten!
Also dann: Es ist nicht sinnvoll, aus der Braunkohle auszusteigen.



Desgleichen ist es nicht sinnvoll, Verbrennungsmotoren zu verbieten. Das
wird schwere wirtschaftliche Folgen haben! Das ist falsches, kurzsichtiges
Gutmenschentum. Man kann das Klima nicht retten, nur mit ihm leben.

Außerdem: CO2-Anstieg in der Luft IST GUT! Höhere CO2-Konzentration in
der Luft ist gar kein Problem, denn es führt zu höherer Assimilation oder
Akkumulation von Pflanzen sowie zu einer höheren Ertragssituation in der
Land- und Forstwirtschaft sowie zu einer höheren Sauerstoffanreizung der
Atmosphäre! Außerdem lehrt DAS BUCH DES LICHTS: In der Biosphäre
wird meist ohnehin Kohlenstoff NICHT zu CO2 oxydiert, sondern nur
Wasserstoff zu Wasser (siehe Kapitel über Wasserstoff). Man nennt es
Decarbodylierung. CO2 GARANTIERT UNSER LEBEN! Das willst du,
Greta, VERNICHTEN?

Man schaue sich doch nur einmal die so genannte „Kohlekommission“ an.
Von dort kann man keine Hilfe erwarten. Das sind stark ideologisierte Kräfte.
Die wollen nur den Ausstieg, ja den Weltkommunismus. Sie haben den
Ausstieg aus der Braunkohle etc. BESCHLOSSEN! Das „Pariser
Abkommen“ ist eine ausgemachte Lüge!!

Ich frage den Leser:
0,0038% CO2 in der Atmosphäre, also etwa jedes 2630te Luftmolekül, kann
die Erderwärmung gravierend bewirken?

Hier ist noch eine Frage: Wie kann der mit 0,00046% CO2 veranschlagte
Anteil anthropogenen Ursprungs (laut Bundesumweltamt 1,2%), also etwa
jedes 219.390ste Luftmolekül bei ungerichteter Wärmeausstrahlung da
irgendein Problem sein? Man strebt DEKARBONISIERUNG an? Was soll
das bewirken, außer dass man LEBEN ZERSTÖRT, denn CO2 ist
LEBENSNOTWENDIG! Die Wirtschaft sollte entscheiden über die Nutzung
von Braunkohle als Energieträger. Denn: KOHLESTROMVERSORGUNG
HAT NICHTS MIT DEM KLIMAWANDEL ZU TUN! Das Ganze ist
Betrug am Volk, um es noch weiter zu versklaven!

Arnold Vaatz, 1989 Mitbegründer des Neuen Forums in Dresden und
heute CDU-Politiker aus Sachsen, schreibt in der SUPERillu (51/2019):



"Ich weiß nicht, ob die 25000 Ökopäpste, die - mit Ausnahme von Greta -
durch die Luft nach Madrid gedüst sind", (Klimagipfel Dez. 2019,
Anmerkung des Autors) "zu mehr Glaubwürdigkeit beitragen können. Die
Konferenz wird an Staaten, die sich vor lauter Öko bereits überschlagen und
zur Rettung der Welt am liebsten nicht mehr essen und nicht mehr atmen
wollen, immer unerfüllbarere Forderungen stellen. Die Ökofanatiker werden
bei uns, wo man sie in Politik und Presse lobt und pampert, immer
skrupelloser und radikaler agieren.

Ob sie sich auch hinwagen, wo der CO2-Drache sein Futter holt? Nach
Australien, dem weltgrößten Steinkohleexporteur? Nach Indonesien, dem
zweitgrößten, oder Russland, dem drittgrößten? Oder nach China, wo in den
letzten zwei Jahren Kohlekraftwerke mit der Gesamtleistung der deutschen
Kohlekraft ans Netz gingen? Oder zu den Saudis? Dort wagt ihr es nicht und
hier bringt es nichts. Also lasst es lieber! Hirnloser Aktivismus macht blind
für echte Aufgaben: Kohle, Öl und Gas sind endlich … Wenn wir weiter
wie Don Quichotte aufs ökologische Paradies zugaloppieren, kann es fatal
enden. Was wird, wenn im dermaleinst dekarbonisierten Deutschland mit
dem Kohlestrom auch die Lebensmittel-, Chemie-, Maschinenbau- und
Autoindustrie verschwunden sind, es aber weiter wärmer wird? Und
trockener? Weil vielleicht die Erderwärmung auch noch ganz andere
Ursachen hat? Unsere technologischen Grundlagen aber so ruiniert sind, dass
ausgerechnet wir darauf nicht mehr reagieren können? Die Erde interessiert
das nicht…". Endes des Zitats.

Quelle der Grafiken: GISS Surface Temperature Analysis:
https://data.giss.nasa.gov/gistemp/references.html

https://data.giss.nasa.gov/gistemp/references.html


DIE KLIMAWANDEL-LÜGE IST DIE RELIGION DER
NEUZEIT! TRETET

AUS DIESER PSEUDO-KIRCHE AUS! WERDET
KLIMAWANDEL

ATHEISTEN! LASST EUCH NICHT WEITER
VERDUMMEN!

Man belügt uns folgendermaßen:
97% aller Wissenschaftler wären angeblich in Übereinstimmung mit den
Klimawandelfanatikern. Die Wahrheit ist jedoch eine ganz andere! Es handelt
sich da nämlich nur um 97% der Studien in Wissenschaftsmagazinen, die uns
belügen, der Klimawandel sei Mensch gemacht. GLAUBE KEINER
STATISTIK, DIE DU NICHT SELBER GEFÄLSCHT HAST!

Doch weiter: Wenn wir das Ganze messen an der GESAMTHEIT der
untersuchten Studien, dann reduzieren sich die 97% zu bestenfalls 32% und
weniger! Ich zitiere den emeritierten Physikprofessor Harold Lewis (Max
Planck Institut) - laut Spiegel einer der renommiertesten Klimaforscher. Der
sagt bzw. schreibt:

DIE GLOBALE ERWÄRMUNG IST EIN BETRUG!

Quelle:Quelle:https://www.theeuropean.de/klaus-miehling/zehn-gruende-die-
gegen-einen-klimawandel-sprechen/
Auch er hat die American Physical Society verlassen!

Fakt ist: Alle Kontra Klimawandel Studien werden unterdrückt!!! Wie das
geht? Nun, man lässt die Texte von einem Gremium prüfen und gibt sie erst
dann frei!

Die Universitäten sind aber von den Geldern der Politiker bzw. von
unseren Steuergeldern ABHÄNGIG! WIR helfen also, den Betrug zu
unterstützen!! Man verheimlicht einfach über TAUSEND
WISSENSCHAFTLICHE STUDIEN, welche ganz klar belegen, dass es
keinen wesentlichen Einfluss des Menschen auf das Klima gibt.

https://www.theeuropean.de/klaus-miehling/zehn-gruende-die-gegen-einen-klimawandel-sprechen/


Ich sage: Der so genannte „Weltklimarat“ IPCC ist eine sehr fragwürdige
Autorität! Diese Wissenschaftsmafia hat man gegründet, um den
Weltkommunismus zu verbreiten, also die totale Versklavung der Menschen!
Die IPCC-Betrüger haben den Klimawandel einfach als gegeben
vorausgesetzt. So fließen auch die Gelder für die Bürokraten immer schön
weiter. Und der dumme Massenmensch zahlt fleißig. Am meisten kassieren
jene „Wissenschaftler“, die bei dem Schwindel mitmachen!

Hier nur ein paar Beispiele, wo diese, tchuldigung, Abzocker sich bereits
geirrt haben: Die angebliche Gletscherschmelze wird völlig falsch
interpretiert. Auch das so genannte Schmelzen der Polkappen. JA,
irgendwann schmilzt alles, irgendwann kracht alles zusammen! Aber nicht
aus Gründen wie von der IPCC präsentiert! Manchmal bluffen diese Leute
sogar mit der Wahrheit! Ich zitiere IPCC-Gutachter Dr. Sebastian Lüning:
"Der IPCC ist NICHT politisch unabhängig!!"

Das BUCH DES LICHTS lehrt: Der IPCC hat eine unseriöse Arbeitsweise!
Da gesteht jemand dieser „Experten“ sogar: „Wir können das derzeitige
AUSBLEIBEN der Erwärmung (!!) einfach nicht erklären!“

Als Konsequenz verließ ein weiterer Wissenschaftler UNTER PROTEST
den IPCC, nämlich der Wissenschaftler Prof. Dr. Richard Tol.

So manipulieren sie uns:
Man lügt, indem man Messstationen in großer Höhe und auf hohen
Breitengraden ABBAUT. Nach dieser Maßgabe stiegen dann natürlich die
gemessenen Durchschnittstemperaturen extrem an! Und genau DESHALB
befinden sich viele Messstationen in STÄDTEN, denn dort ist es, bedingt
durch Emissionen von Maschinen, Kraftfahrzeugen und Heizungsanlagen
WÄRMER als auf dem freien Land!

DES WEITEREN betrügt man folgendermaßen:
Man ersetzt Glasthermometer durch ELEKTRONISCHE Thermometer,
welche viel sensibler auf Temperaturunterschiede reagieren, im Schnitt
zeigen sie eine um 0,9% höhere Temperatur an!!!

Es gibt also im Augenblick KEINE Klimaerwärmung! Sie ist, wenn
überhaupt, VIEL GERINGER als im Moment behauptet!

Die Lügenmedien VERZERREN aber die Wahrheit! Jeder Hitzerekord
wird gemeldet, als gäbe es kein anderes Thema mehr auf der ganzen Welt!



Wenn es aber auf der Zugspitze KÄLTER wird, dann verschweigt man das
gerne!

Man verlässt sich außerdem jetzt, wie bereits erwähnt, auf die modernen
elektronischen Thermometer, die sowieso fast ein Grad mehr anzeigen als die
alten Thermometer. So kann man das Klima betrügerisch erhöhen!

Nun kommen wir zum Kopfnickwissenschaftler Harald Lesch, der in den
Medien sehr unwissenschaftlich argumentiert! Er propagiert den MENSCH
GEMACHTEN KLIMAWANDEL! Ach Harald, si tacuisses, philosophus
mansisses, oder „Hättest du geschwiegen, wärest du weise (ein Philosoph)
geblieben!“

Und tatsächlich wurde auch „Prof“ Lesch eine manipulierte Graphik
nachgewiesen. Das gleiche gilt für den „Klimaforscher“ Stefan Rahmsdorf.

IST DEM GENEIGTEN LESER SCHON ETWAS AUFGEFALLEN?
Es gibt keine öffentlichen Diskussionen zwischen „klimagläubigen“ und

„klimaskeptischen“ Wissenschaftlern!! Daran wären aber VIELE interessiert!
Inzwischen will man sogar Klimawandel-Leugnung UNTER STRAFE
stellen!

Zusammenfassend kann man sagen, dass es Klimawandel gibt, seit die
Erde besteht, also seit - laut BUCH DES LICHTS - etwa 2 Milliarden Jahren!
Im Mittelalter hatten wir z.B. eine Warmzeit, ganz ohne
Verbrennungsmotoren. Und hat diese „Warmzeit“ zu einer Katastrophe
geführt? Ich glaub doch nicht!

ICH WIEDERHOLE UND BDL LEHRT:

CO2-Erhöhung ist nicht Ursache von Erwärmung, sondern die FOLGE
davon. DIE MEERE speichern jede Menge CO2! Wenn sich dann die
Atmosphäre erwärmt, erwärmen sich die Meere, und diese geben dann als
Folge dieser Erwärmung CO2 ab! So ist das, und nicht anders!

Mein Ratschlag an Statistiker: Legt mal die rekonstruierten Kurven der
Temperaturentwicklung und der CO2-Konzentration übereinander. Dann
werdet ihr feststellen, dass die TEMPERATUR zuerst ansteigt, und dann
CO2 folgt. Wie lange wollt ihr Kopfnickwissenschaftler a la Lesch uns
eigentlich noch für dumm verkaufen?



Wieder blufft man mit der Wahrheit, denn die Grafik in der Bundeszentrale
für politische Bildung beweist genau meine Aussage. Man hofft nur, dass der
Betrachter nicht so genau hinschaut!

JEDER EHRLICHE WISSENSCHAFTLER wird bestätigen: CO2 selbst
verursacht ABKÜHLUNG, keine Erwärmung! Erwärmung wird verursacht
durch HOHE SONNENAKTIVITÄT, wobei ein Großteil der Erdwärme, laut
BDL, von der Erde selbst kommt.

Dies führt zur Wahrheitsformel: Sonnenhitze und Erdhitze =
Erwärmung = Höherer CO2 Gehalt = Abkühlung!!!!

Allerdings stimmt es nicht, wie viele Wissenschaftler denken, dass die
Temperatur der Erde nur von der Sonnenhitze abhängt. Aber um das zu
verstehen, muss man sich mit dem BUCH DES LICHTS befassen!

Ganz Verwirrte behaupten, dass ein Anstieg von SONNENFLECKEN zum
Anstieg von Temperatur auf Erden führt. Es führt höchstens zur Verwirrung
in den Hirnen der Klimawandel-Freaks, denn:

BDL LEHRT (inzwischen von vielen Wissenschaftlern bestätigt): Je mehr
Sonnenflecken der Sonne, umso NIEDRIGER ist die
Durchschnittstemperatur auf Erden!

Warum lügt man also bezüglich des Klimas?

Die Herrschenden können dadurch die Menschheit leichter in Angst und
Schrecken versetzen und sie versklaven! Fazit: Die Menschen werden von
Politik und IPCC frech belogen! Man verschleudert Unsummen unserer
Steuergelder!

Wir werden in großem Stil von der Politik und vom IPCC belogen und
betrogen. Man applaudiert Hunderttausenden von Kindern, die die Schule
schwänzen, um einer minderjährigen pubertierenden autistischen Behinderten
hinterher zu laufen, die selber zugibt, dass sie die Welt nur „schwarz
und/oder weiß" sieht! Die Welt ist aber nicht nur schwarz und/oder weiß.

Man will auf diese Weise von den wirklichen Problemen ablenken und die
Menschheit weiter versklaven! Es geht hier auch um globale Umverteilung
von Wohlstand. Man will den Mittelstand vernichten und die Kluft zwischen
sehr reich und sehr arm vergrößern. Und der dumme Mensch bezahlt sogar
noch für seinen eigenen Untergang, für seine eigene Versklavung!!! MAN
WILL EINE WELTDIKTATUR ERRICHTEN! Und jene Wissenschaftler,



die noch ehrlich genug sind, diese Lüge zu offenbaren und davor zu warnen,
werden entweder totgeschwiegen oder gar, wie bereits geschehen,
TOTGESCHLAGEN!

Man hat die „Klimakatastrophe“ zu einem gigantischen Geschäft entwickelt!
Denn: Indem man sich auf „erneuerbare Energien“ wie den
Windradschwindel etc. konzentriert, erhalten die menschenverachtenden
Energiekonzerne Subventionen ohne Ende. Man profitiert von den Geldern
der dummen Steuerzahler! Die entsprechenden Lobbys im Bundestag sorgen
schon dafür! Vor allem die lieben GRÜNEN setzen sich sehr für den
Klimawandelschwindel ein, durch Kraftfahrzeugsteuer und CO2-Steuer,
Einkommensteuer, Mehrwertsteuer, Zinsabschlagssteuer sowie andere
Verbrauchssteuer. Hauptsache, man redet dem Bürger ein schlechtes
Gewissen ein, den Energieverbrauch betreffend. Den BÜRGERN,
wohlgemerkt! Dem Durchschnittsverbraucher, der sich seinen jährlichen
Urlaub tapfer zusammenspart und deshalb auch mal ins Flugzeug steigt!
Einmal im Jahr. Das tapfere Klimakind Greta segelt mit ihrem Begleittross in
die USA und verursacht damit einen höheren CO2-Ausstoß als mit einem
Flug. Es ist so unglaublich, bitte lesen Sie selbst:

BERLIN taz | "Klimaaktivistin Greta Thunberg verursacht durch ihren
Segeltörn von Großbritannien in die USA mehr Treibhausgasausstoß, als
wenn sie geflogen wäre. Etwa fünf Mitarbeiter würden die Yacht zurück nach
Europa segeln, sagte Andreas Kling, Pressesprecher von Thunbergs Skipper
Boris Herrmann, am Donnerstag der taz.„Natürlich fliegen die da rüber, geht
ja gar nicht anders“, so Kling. Herrmann werde für die Rückreise ebenfalls
das Flugzeug nehmen. Der Segeltörn löst also mindestens sechs
klimaschädliche Flugreisen über den Atlantik aus. Wäre Thunberg
gemeinsam mit ihrem Vater geflogen, wären nur zwei nötig gewesen, um
nach New York zu kommen."

Und was ist mit unseren Politikern, die STÄNDIG und mit wachsender
Begeisterung zwischen Bonn und Berlin hin- und herfliegen? Die
entsprechenden Pressemeldungen spare ich mir jetzt, die haben sie bestimmt
gelesen.

Der Knüller aber ist folgende Meldung vom 22.09.2019:
Quelle:https://web.de/magazine/politik/bundesregierung-angela-
merkel/merkel-kramp-karrenbauer-fliegen-verschiedenen-maschinen-

http://Quelle:https://web.de/magazine/politik/bundesregierung-angela-merkel/merkel-kramp-karrenbauer-fliegen-verschiedenen-maschinen-usa-34037740


usa-34037740

"Nur zwei Tage nach der Verkündung des aufwändig geschnürten
Klimapakets sorgen Bundeskanzlerin Angela Merkel und
Bundesverteidigungsministerin Annegret Kramp-Karrenbauer mit ihren
getrennten Anreisen in die USA für Kopfschütteln.

Kanzlerin Angela Merkel und Verteidigungsministerin Annegret Kramp-
Karrenbauer (beide CDU) fliegen zwei Tage nach der Verabschiedung des
Klimapakets der großen Koalition an diesem Sonntag fast zeitgleich in zwei
Maschinen der Luftwaffe an die US-Ostküste.

Merkel fliegt zum UN-Klimagipfel am Montag und nimmt anschließend an
der UN-Generaldebatte ab Dienstag in New York teil, Kramp-Karrenbauer
fliegt zu einem Treffen mit ihrem US-amerikanischen Kollegen Mark Esper.
Fliegen ist besonders klimaschädlich. Kramp-Karrenbauer sollte in der
Regierungsmaschine mitfliegen.

Ursprünglich war geplant, dass Kramp-Karrenbauer mit ihrer Delegation in
der Kanzler-Maschine mitfliegt, in der auch Entwicklungsminister Gerd
Müller (CSU) und Umweltministerin Svenja Schulze (SPD) reisen.

Der Airbus A340 sollte erst in New York zwischenlanden und dann weiter
nach Washington fliegen. Weil Kramp-Karrenbauer bereits am Montagabend
nach Deutschland zurückfliegt, wollte sie eine normale Linienmaschine
nehmen. Die Flugtickets waren bereits bestellt.

Doch dann soll nach Informationen der "Bild am Sonntag" aus
Regierungskreisen das Kanzleramt dem Verteidigungsministerium
signalisiert haben, dass ein Mitflug Kramp-Karrenbauers nicht gewünscht sei
und die Anreise eigenständig erfolgen solle.

Angeblich optimaler Einsatz der Flugzeuge

Ein Sprecher des Verteidigungsministeriums sagte der Zeitung: "Im Zuge der
Planungen dieser Reise haben wir uns bemüht, den Einsatz der Flugzeuge zu
optimieren." Flugplanung und Flugzeugmuster richteten sich nach dem
Zielflughafen, der Flugstrecke, der Delegationsgröße und den terminlichen
Verpflichtungen der Regierungsmitglieder. Ein konkreter Grund für die
getrennte Anreise wurde demnach nicht genannt." (hau/dpa) Ende Zitat.

Fühlen Sie sich auch verar***t?



Von welchen Problemen will man eigentlich ablenken? Von
Staatsverschuldung, Betrugsgeldsystem, Bürokratie, Massenmigration,
Kriminalität, steigender Steuerlast, sexuellem Missbrauch durch Politiker,
Banker und Priester, etc., etc.? Suchen Sie sich etwas aus! Ich möchte DAS
BUCH DES LICHTS nicht mit kriminellen Einzelheiten beschmutzen, und
Sie lesen ja sicherlich Zeitung. Nur EIN Beispiel von vielen: Eine Berliner
Politikerin ("Die GRÜNEN") gibt in einer Tageszeitung zu, dass sie sich
nicht traue, nachts durch den Görlitzer Park in Berlin zu gehen. Zur
Erklärung: Im Görlitzer Park blüht der Drogenhandel, afrikanische und
arabische Dealer haben ihn unter einander aufgeteilt, jeder weiß das, auch die
Polizei). Genau den Protest gegen diese WIRKLICHEN Probleme will man
unterdrücken! Wenn man auf solche (und schlimmere) Beispiele verweist,
bekommt man vorgehalten, dass es schändlich sei, so einen tragischen Fall
für politische Aussagen zu instrumentalisieren. Ach so.

Ein schlauer Kopf hat zu Beginn der "Klimademonstrationen" und der
Reaktion unserer Politiker gesagt: "Kinder für politische Zwecke zu
instrumentalisieren, ist in Deutschland schon mehrmals schief
gegangen."



DIE ANGEBLICHE ALGENPLAGE

Jetzt kriegen es die Blaualgen ab. Sie bedrohen angeblich die gesamte
Menschheit! Man lese und staune. ABER: Die Gesundheitsbehörden geben
zu: Noch liegt keine Probe vor, dass Blaualgen uns bedrohen! Wo kommen
dann die Algen her? Die Erklärung ist so einfach, wie man sie verschweigen
will. Die STRÖMUNG und der Wind sind verantwortlich für die
Ansammlung von Algen und natürlich auch verschmutztes Wasser. Der gut
sichtbare gelbe Teppich an der Meeresoberfläche, das sind in der Tat
Cyanobakterien, also Blaualgen. Doch die werden durch die Veränderung der
Strömung und des Windes auch wieder vertrieben. Dies geschieht auch ganz
ohne menschlichen Einfluss, und ein Klimaschutz wird das nicht ändern! Soll
ich deutlicher werden? Experten bestätigen: Schon seit Jahrhunderten und
Jahrtausenden gibt es Algenansammlungen in den Meeren.

Ja, und Überdüngung hat auch damit zu tun. Denn: Durch die starke
landwirtschaftliche Nutzung der Umgebung gelangen Düngemittel über
Flüsse und Regen in die Ostsee und bieten einen prima Nährboden für Algen.
Aber das Klima hat damit nix zu tun, und man kann es auch nicht schützen!

Sind Blaualgen schädlich für die Gesundheit? JA, aber der Tod ist auch
schädlich für die Gesundheit! HAIE sind auch schädlich für die Gesundheit,
vor allem wenn sie dich fressen! Anja Neutzling vom Landesamt für
Gesundheit bestätigt: "Algenteppiche sind immer ein punktuelles und
kurzzeitiges Problem".

ABER IMMER SCHÖN DIE ÄNGSTE SCHÜREN, JA, IHR GRETA
THUNBERG FREAKS?! Fakt ist: Wenn der Wind sich dreht, sind die Algen
wieder weg, und hoffentlich auch die Klimaschützer.

DES WEITEREN: Die Klimafreaks verlangen REDUZIERUNG DER
LUFTVERSCHMUTZUNG! Okay, aber dann müsst ihr auch in Kauf
nehmen, dass dies zur AUFHEIZUNG führt. Wusstet ihr das? Wenn ihr die
Luftverschmutzung begrenzt, dann BESCHLEUNIGT ihr den Klimawandel!
DENN: Die Rußpartikel und andere Luftschadstoffe, welche über der Erde
hängen, verursachen einen Schleier aus SMOG, welcher die Erde



ABKÜHLT. Das kann man vor allem in ASIEN sehen! Bei Verbesserung der
Luftverhältnisse STEIGT DORT DIE HITZE! Die Luftverschmutzung
werdet ihr NIEMALS beenden! Die ist NORMAL! Ohne DAS BUCH DES
LICHTS werdet ihr NIEMALS den wahren Sinn all dieser vergänglichen
Phänomene verstehen. Wer CO2-Reduzierung auf Null verlangt, der ist
GEISTESKRANK. Dann müssten ja alle Menschen und Tiere aufhören zu
atmen bzw. auszuatmen! Fakt aber ist: Mensch und Tier atmen pro Jahr über
120 Milliarden Tonnen CO2 aus!! Die Erklärung, dass dies ja zum
geschlossenen Kohlenstoffkreislauf gehört, ist Quatsch. Desgleichen ist nicht
wahr, dass das ausgeatmete CO2 bei der Verbrennung von Nahrungsmitteln
im Körper entsteht und der Atmosphäre zuvor durch Fotosynthese entzogen
wurde. Es gibt keine Fotosynthese, wie man uns glauben machen will, denn
die Pflanzen atmen nicht IMMER Kohlenstoff ein und Sauerstoff aus.

Die Wahrheit ist: Kohlendioxid (CO2) entsteht z. B. im arbeitenden Muskel,
wenn die chemische Energie aus Zucker oder Fett in Muskelarbeit umgesetzt
wird. Hierbei werden die Nährstoffe mit Sauerstoff oxidiert, wobei als
Abfallprodukt Kohlendioxid entsteht. Dieses gelangt mit dem Blut zur
Lunge. Da die Kohlendioxidmenge (genau genommen der Partialdruck des
Kohlendioxids) im Blut höher ist als im gasförmigen Inneren der
Lungenbläschen, gelangt das Kohlendioxid durch Diffusion in die Atemluft,
und wir atmen CO2 aus.

Holzverbrennung ist sehr wohl am CO2-Anstieg beteiligt, denn es ist
Wunschdenken zu behaupten, dass immer nur soviel Holz verbrannt wird,
wie aufgeforstet wird. Ja, das Klima wird sich wandeln, das hat aber nichts
mit CO2 zu tun.

Hier mal eine Kostprobe von dem, was DAS BUCH DES LICHTS über
Kohlenstoff lehrt:

Es gibt keinen Unterschied zwischen dem äußeren Kohlenstoff und dem in
uns, also in unserem Organismus. Aber wir haben die Möglichkeit, den
außermenschlichen Kohlenstoff vollständig zu vernichten. Denn: CO2 im
menschlichen Organismus ist nötig für die Erzeugung der Stoffe, die
AUSSERMENSCHLICH sind, zugleich kann er diese Stoffe vernichten. Die
heutige Wissenschaft leugnet das. Sei's drum. Unsere Wissenschaftler wissen
auch nichts vom Leben in den Stoffen, von ihrer Entstehung und dem Tode



der Stoffe. Sie wissen ebenfalls nichts davon, wie im menschlichen
Organismus Tod und Wiederbelebung der Stoffe stattfindet. Es geht also
immer auch um die Wiederbelebung des Kohlenstoffes, und das hat
wiederum mit Lichtbildung zu tun. Wenn äußeres und inneres Licht
zusammenwirken, nämlich, indem sie ENTGEGENWIRKEN, kann nur
dadurch Sehen, Hören, Fühlen, Riechen, Tasten, Schmecken und Denken
entstehen. Was ich sagen will, ist: Das äußere Licht hat nur die Aufgabe, das
innere Licht anzuregen.

BDL LEHRT: Wir sind am Anfang einer Wärmephase, welche kosmisch
bedingt ist, UNABHÄNGIG vom Verhalten des Menschen. Die Achse der
Erde wird sich neigen und dann kracht es mal richtig. Gut so. Diese
Nutationsbewegung der Erde ist ein Reinigungsprozess, nur von dummen
Menschen „Katastrophe“ genannt.

Entschuldigung, wenn ich das sage, aber: Der Normalbürger kann nicht
objektiv überprüfen, was die Klimalügner ihm da vorlügen! Auf diese Weise
können die Politiker dem Bürger die Schuld zuweisen und von ihren eigenen
Fehlern ablenken.

Das wahre Ziel der Klima-Lügner ist DIE GLOBALE UMVERTEILUNG
der Macht und des Geldvermögens auf einige wenige Familien, alle im
BUCH DES LICHTS und seinen Zweigschriften benannt. DAS ist die wahre
Funktion des so genannten „Länderfinanzausgleiches“ in der „BRD“ und der
so genannten Transferzahlungen innerhalb der EU! Auf diese Weise hat man
viele BILLIONEN Euro Entwicklungshilfe nach Afrika gezahlt. Das floss
aber meist in Korruption und Rüstung. Den Menschen in Afrika geht es heute
noch genauso schlecht wie vor 100 Jahren. Wir haben die goldenen Throne
der afrikanischen Diktatoren finanziert. Jetzt forciert man die Auswanderung
der Afrikaner, bis keiner mehr da ist und sich der weiße Mann ganz Afrika
samt Bodenschätze kampflos unter den Nagel reißen kann. SO ist das. Der
Möchtegern Wissenschaftler Lesch blufft mit der Wahrheit, indem er
verkündet: „Wir brauchen eine UMVERTEILUNG VON VERMÖGEN!“

David Rockefeller gesteht in seiner Autobiographie:

„Einige meinen, wir sind Teil einer geheimen Kabale, die gegen die besten
Interessen der Vereinigten Staaten arbeitet. Sie charakterisieren meine



Familie und mich als ‘Internationalisierten’ und glauben, wir hätten uns
zusammen mit anderen in der Welt verschworen, eine mehr global integrierte
politische und wirtschaftliche Struktur – wenn sie so wollen, – eine Eine -
Welt aufzubauen. Wenn das die Vorwürfe sind, bekenne ich mich schuldig
und bin stolz darauf.“ (Ende Zitat)

Und ich sage es offen heraus: Die Massenmigration wird schon seit zwei
Jahrzehnten von der UNO geplant. Man will die niedrigen Geburtenraten der
westlichen Länder durch junge Menschen aus Asien und Afrika auffüllen.
Wird aber so nicht klappen. Die Vermischung von Kulturen wird zu
ethnischen Konflikten führen. Das ist atlantisches Karma. Man will, dass die
Menschen ihre ethnische und nationale Identität verlieren. Unruhen und
Bürgerkriege sind vorhersehbar. Da kommt die Lüge vom Mensch
gemachten Klimawandel gerade recht.

Noch ein Wort zu Greta Thunberg. Was mit dem armen, autistischen Mädel
geschieht, stufe ich ein unter Missbrauch von Behinderten. Und zwar durch
die eigenen Eltern! Das pubertierende, offensichtlich behinderte Kind kann
einem eigentlich nur leid tun. Sie merkt gar nicht, dass sie für rein finanzielle
Interessen missbraucht wird. Ihr Vater handelt mit CO2-Zertifikaten (!!) und
hat dadurch sein Vermögen vervielfacht! Das Mädel hockt sich an eine
Hauswand in Schweden mit selbst gebasteltem Pappschild. UND GANZ
DURCH ZUFALL kommt in dem Augenblick ein PR-EXPERTE namens
Ingmar Rentzhog vorbei und macht Fotos! SO EIN ZUFALL! Doch die
Zufälle häufen sich! Der PR Experte hat exzellente Kontakte zu
entsprechenden Organisationen. Diese wiederum haben Geld ohne Ende!
Ach, ich habe ganz vergessen, der Mann ist auch noch Vorsitzender des
Think Tanks „Global Challenge“. Greta erscheint auf Instagram, Facebook
und auch sonst überall! Und, OH WELCH ZUFALL, Gretas Mutter bringt
zur gleichen Zeit ein Buch heraus. Ein Kochbuch ist es nicht!

Die behinderte Schulschwänzerin Greta wird zur Heldin all derer, die nicht
weiter als bis zur eigenen Nasenspitze denken können. Was niemand verrät,
beim ersten Auftritt von Greta war der Saal leer. Egal, dem dummen Volk
wird Interesse vorgegaukelt, wo nie eines war!

Und die Linksradikalen freuen sich! Und den Handel mit CO2-
Verschmutzungslizenzen erklärte man dem dummen Volk so: Dadurch soll



die Wirtschaft zum Energiesparen und Klimaschutz angespornt werden! Die
Industrie hat das jedoch ins Gegenteil verkehrt! Denn: Die Firmen zahlten
durch den europäischen Emissionshandel nicht drauf, SONDERN
MACHTEN MILLIONENSCHWERE GESCHÄFTE!

Von alledem weiß die Asperger Patientin nichts, und so wird sie weiter
missbraucht von denen, die sich ins Fäustchen lachen und MILLIARDEN
verdienen an der geplanten Versklavung der Menschen! Ich hoffe, das Mädel
kommt bald in Therapie und erspart uns ihren weiteren Anblick.

Was also ist zu tun? Die Antwort ist kurz und prägnant. Befasse dich mit
der Lehre des BUCHS DES LICHTS, und alles wird gut. OM.

P.S. Setzt euch mal in Verbindung mit diesen verantwortungsbewussten
Wissenschaftlern! Sie werden jedes Wort von mir bestätigen!

Prof. Dr. Werner Kirstein: Klimawandel nicht durch CO2 verursacht:
https://www.youtube.com/watch?v=CzOWXyTGroUHeilige Kuh

Klimawandel https://www.youtube.com/watch?
v=8AuHsXl7vtE&feature=youtu.be Der politogene Klimawandel:
https://www.youtube.com/watch?v=je-zvqcMvcM

Prof. Horst Malberg: Klimawandel seit der kleinen Eiszeit
https://www.youtube.com/watch?v=wCnUUGilH5Y

Die große "CO2-Lüge" in 3 Minuten einfach und verständlich erklärt:
https://www.youtube.com/watch?v=PzFxPzuub30&feature=em-
subs_digestvrecs

Schulbuch belegt Schwindel mit Globaler Erwärmung
https://www.youtube.com/watch?v=hliMrc4wi7w&feature=em-subs_digest-
vrecs

https://www.youtube.com/watch?v=CzOWXyTGroUHeilige
https://www.youtube.com/watch?v=8AuHsXl7vtE&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=je-zvqcMvcM
https://www.youtube.com/watch?v=wCnUUGilH5Y
https://www.youtube.com/watch?v=PzFxPzuub30&feature=em-subs_digestvrecs
https://www.youtube.com/watch?v=hliMrc4wi7w&feature=em-subs_digest-vrecs


DER ELEKTROAUTO-SKANDAL UND DER
WINDRAD-SCHWINDEL

Hatte ich schon erwähnt, dass Wiederholung der beste Lehrmeister ist? Dann
wiederhole ich das jetzt noch einmal. DENN: Jeden Tag kommen neue
Informationen darüber, wie wir von allen Seiten belogen und betrogen
werden. Warum das so wichtig ist? WEIL WIR DEN SCHWINDEL AUCH
NOCH BEZAHLEN! Wir sind wie Schafe, die noch MÄH sagen zur eigenen
Schlachtung!
Also dann:

DER ELEKTROAUTO SKANDAL!

Batterie getriebene Elektroautos verursachen TONNENWEISE
TREIBHAUSGASE! Mehr als jeder Benziner! Es geht hier um die
Klimabilanz der Batterieherstellung. Es gibt eine Studie einer schwedischen
Energieagentur, die einem die Haare zu Berge stehen lässt! Um nur eine
Batterie produzieren zu können, entstehen pro speicherbarer Kilowattstunde
zwischen 150 und 200 Kilogramm CO2. FÜR NUR EINE BATTERIE!

Als Vergleich verbraucht ein Benziner - bei 6 Litern pro 100 Kilometer -
etwa 140 GRAMM CO2 pro Kilometer, also EIN TAUSENDSTEL der
Batterieherstellung! Zu etwa den gleichen Ergebnissen kam vor einigen
Jahren das Heidelberger Ifeu-Institut. Daraus ergibt sich (bitte anschnallen!):
Die Klimabilanz der Batterieproduktion für das Elektroauto entspricht
der Fahrstrecke eines Benziners ZWISCHEN DREISSIGTAUSEND
UND HUNDERTTAUSEND KILOMETERN!

Das nenne ich aber eine gewaltige ökologische Hypothek! Woran das
liegt? Nun, die Batterien werden oft in Ländern produziert, in denen der
Strommix von miserabler Qualität ist! Nehmen wir nur mal China und die
USA! Da sind die Emissionen der Stromerzeugung (pro KW Stunde) viel
höher als bei uns. Entscheidend ist auch immer der Firmenstandort, vor allem
wenn man bedenkt, dass die größte Emissionsmenge am Produktionsort
anfällt und nicht dort, wo man die Rohstoffe abbaut!



Die schwedische Studie ist so gnadenlos, wie sie fast unbekannt ist. Sie
zeigt ganz klar: Eine Erhöhung der Batteriekapazität verbessert die
Klimabilanz NICHT! Mit solchen Dingen befassen sich natürlich unsere
präpubertären Greta Fans nicht. Nicht nachdenken und Schule schwänzen
macht ja auch viel mehr Spaß, oder?

Recyclen? Schön wär's. Das bringt KEINE Rohstoffe hervor, welche zum
Bau neuer Batterien taugen. Also schreitet die Ausbeutung von Planet Erde
fröhlich voran!

QUELLE:
https://www.ivl.se/download/18.5922281715bdaebede9559/1496046218976/C243+The+life+cycle+energy+consumption%20%20%20%20%20%20%20%20%20+and+CO2+emissions+from+lithium+ion+batteries+.pdf

Du willst dir ein Elektroauto kaufen? Im Elektroauto fahren? Dann fährt die
STRAHLUNG mit!! DER ELEKTROSMOG fährt immer mit! Der
Autofahrer der Zukunft wird dann der verstrahlte Autofahrer sein! Die
Hersteller spielen das natürlich gerne herunter.

Natürlich gibt es Feinstaubpartikel bei Dieselfahrzeugen. Die können leicht
in die Lungenbläschen gelangen. Aber ist das Elektroauto die Lösung? Dann
wird der Körper eben nicht mehr mit Feinstaubpartikeln verschmutzt,
sondern mit ELEKTROSMOG! Denn der entsteht nun mal durch elektrischen
Strom! Das mag beim Gleichstrom nicht so schlimm sein, aber beim
Wechselstrom sehr wohl, weil da die magnetischen Felder weitaus größere
Entfernungen überbrücken. Das Elektroauto ist nicht die Lösung, sondern das
PROBLEM! Batterie im Auto stellt Gleichspannung her, aber die
Lichtmaschine allein erzeugt meist dreiphasige Wechselspannung, die dann
gleichgerichtet wird. Im Takt der Zündungen aber liefert die Zündspule eine
sehr hochfrequente Spannung. Nehmen wir jetzt nur noch den Bluetooth im
Elektroauto, dann ergibt das zusätzlich hochfrequente Strahlung! Sind die
Wissenschaftler und der vielgepriesene technische Fortschritt in Wirklichkeit
mehr unsere Vernichter als unsere Lebensverbesserer?

Wenn du Elektroauto fährst, dann bist du wie in einem Faradayschen Käfig
gefangen. Google mal, was das ist! Das bedeutet, dass innen erzeugte
elektromagnetische Felder NICHT herauskönnen. Du wirst also langsam aber
konstant geröstet! Das ist so, als würdest du deinen Kopf andauernd in den
Mikrowellenherd stecken!

Nun könnten manche einwenden, dass man im E-Auto auch nicht vom
Blitzschlag getroffen werden kann. GRATULIERE! Aber wann schlägt

https://www.ivl.se/download/18.5922281715bdaebede9559/1496046218976/C243+The+life+cycle+energy+consumption%20%20%20%20%20%20%20%20%20+and+CO2+emissions+from+lithium+ion+batteries+.pdf


schon mal ein Blitz in dein Auto ein? Von den Elektroauto-Herstellern kannst
du nicht erwarten, dass sie auf die Strahlungsintensität im Elektroauto
hinweisen. Nun mögen einige ganz Schlaue einwenden, dass große Teile des
E-Autos gerade mal mit 12 Volt betrieben werden. Als ehemaliger
ausgebildeter Elektriker kann ich dir aber sagen, dass es auf die AMPERE
ankommt. Und schon um nur 12 Volt aufrecht zu erhalten sind hohe
Stromstärken nötig. Mit ihnen steigt dann die Stärke des magnetischen
Feldes!

Um es klar heraus zu sagen: Im E-Auto wird die gesamte Antriebskraft in
Form von STROM umgesetzt. Daher die Verseuchung des Fahrers durch
Elektrosmog. Nahezu das gleiche gilt für Hybridautos! Ein Elektromotor
wird da zusätzlich zum Verbrennungsmotor eingesetzt.

Beifahrer aufgepasst, denn die höchsten E-Smog-Werte werden im Bereich
der Rückbank gewertet. Auf Rücksitzen direkt oberhalb des Motors werden
bei zwei aktuellen Modellen (2017) während der Fahrt Spitzen mit 75 bis
85% Grenzwertausschöpfung und Mittelwerte von 7 bis 30% gemessen. Die
von mir hier noch gar nicht erwähnten Fahrersitze mit Abstand zum Motor
zeigen bereits erhebliche Belastung, weiter hinten umso mehr. Kinder
reagieren viel empfindlicher auf Elektrosmog, welcher sich auf das
empfindliche Immun- und Nervensystem des Kindes auswirkt. Kinder sitzen
auf der Rückbank…

JA, WIR HALTEN DIE GRENZWERTE EIN, bluffen die Hersteller von
E-Autos. Und im Himmel ist Jahrmarkt, füge ich hinzu. Denn auch bei E-
Autos befürchtet man ähnlichen Betrug wie bei den VW Abgasskandalen etc.
Die Wissenschaftler sind doch tatsächlich so dumm zu argumentieren, dass
nur die THERMISCHE Wirkung bei Berechnung der Grenzwerte zählt.
Stimmt nicht. Die Elektromagnetischen Felder greifen bei biologischen
Prozessen LANGE VOR Erwärmung der elektrisch attackierten
Körperpartien ein.

Der E-Autofahrer ist dem Elektrosmog, in dem er sitzt, ausgeliefert. Es
wurden keine Schutzmaßnahmen getroffen, auch die Fortpflanzungsorgane
sind voll dem Elektrosmog ausgeliefert. Ein paar Deppen, Entschuldigung,
raten, sich mit Unterhosen und Hemden zu schützen!

Also: Nur weil Elektroautos keine Gase ausstoßen, heißt das nicht, dass sie
die Umwelt und das Klima nicht verseuchen.

Beim Bahnfahren sieht es nicht viel anders aus. Die Experten empfehlen
zum Beispiel folgendes:



Um unnötig hohe Belastungen zu vermeiden, sollten Sie Ihre Kinder im
ICE 3 und 4 während der Fahrt nicht auf dem Boden spielen lassen.

Zusammenfassend kann man sagen: Dass Elektroautos mehr Elektrosmog
verursachen können als Verbrenner, liegt in der Natur der benutzten Technik.
Elektromotor, Batterien und Leistungselektronik sind auf engem Raum
verbaut. Untersuchungen zeigen extrem inhomogene Magnetfeldintensitäten
innerhalb von Elektroautos. Wie bereits erwähnt: Die Lage des Motors zum
Sitzplatz ist entscheidend.

Ich sage: E-Autos tragen durch erhebliche Smog-Belastung des Gehirns
zur Verblödung der Benutzer bei. Vielleicht ist das alles so geplant… Ich
sage Sammelklagen gegen E-Autohersteller voraus, so wie es jetzt
Sammelklagen gegen VW gibt...



Nun zum Windkraftrad Schwindel

Der Betrug ist vollkommen, denn die Windkrafträder werden nicht durch den
WIND angetrieben, sondern durch DIESELMOTOREN. Das Windrad liefert
also keine Energie, sondern es VERBRAUCHT welche. Sie glauben es
nicht? Sogar die BILDZEITUNG blufft mit der Wahrheit:
DIESELMOTOREN treiben die Windkrafträder an. Quelle:

https://www.bild.de/video/clip/oeko-strom/windpark-riffgat-eroeffnet-
31757180.bild.html

Wen nutzen die Windkrafträder also etwas? NA, DEN PRODUZENTEN, die
durch Subventionen MILLIONEN von Euro scheffeln, um uns diese Don
Quichoterie aufzuschwatzen, und der Steuerzahler bezahlt das Ganze!
Außerdem beschmutzen -zig tausende von Litern Diesel der Dieselmotoren
der Windkraftanlagen die Umwelt.

Außerdem: Die Chinesen gehen wieder Mal als schlechtes Beispiel voran. Sie
produzieren getriebelose Windräder und verwenden dafür ein wertvolles
Metall: NEODYM. Bei der Trennung von Neodym aus dem geförderten
Gestein entstehen giftige Abfallprodukte, inklusive RADIOAKTIVEN
URANS! Das Ganze gerät ins Grundwasser, kontaminiert Fauna und Flora
und vergiftet den Menschen.

Im nordchinesischen Baotou ist die Umgebung rund um die Fabriken, die
das Neodym vom Erz trennen, bereits verseucht. Die Anwohner sind schwer
krank, das Wasser ist nachhaltig kontaminiert. Das Ergebnis: Eine erhöhte
Krebsrate.

Der Irrsinn geht aber weiter. Die Windräder verschmutzen die Nordsee mit
Rostschutz. Die Stahltürme geben tonnenweise Metallverbindungen ins Meer
ab! (Quelle: https://www.spiegel.de/wissenschaft/natur/windraeder-
kontaminieren-nordsee-mit-giftigem-rostschutz-a-1020944.html )

Die Opfer der Opferanoden sind wir Menschen. Denn die Opferanoden,
welche das Verrosten der stählernen Fundamente der Windparks verhindern
sollen, lösen sich im Wasser auf und kontaminieren es UND UNS. Als

https://www.bild.de/video/clip/oeko-strom/windpark-riffgat-eroeffnet-31757180.bild.html
https://www.spiegel.de/wissenschaft/natur/windraeder-kontaminieren-nordsee-mit-giftigem-rostschutz-a-1020944.html


ehemaliger Elektriker sage ich, man könnte die Rostentstehung auch
elektrisch verhindern, aber dann sind wir wieder beim Elektro-Smog.

Man beschwert sich über das Insektensterben? Dann baut keine Windräder,
denn die töten laut dem Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt jeden
Sommer MILLIARDEN von Insekten!

QUELLE:
https://www.dlr.de/tt/Portaldata/41/Resources/dokumente/st/et_1810_10_3_Trieb_BCDR_51-

55_ohne.pdf

https://www.youtube.com/watch?v=ww4uBFInTeo

Man belügt uns trotzdem folgendermaßen: Fluginsekten bewegen sich
angeblich nur unterhalb von etwa 30 Metern und sind damit außer Reichweite
der meisten Windrotoren. Ja, und im Himmel ist Jahrmarkt, füge ich
wiedermal hinzu. Denn so hoch können Insekten fliegen! Bis zum Himmel!
Während der warmen Saison hat man ganze SCHWÄRME von Insekten in
vielen hundert Metern Höhe über der Erde nachgewiesen!

Es stimmt auch nicht, dass Insekten nicht bei hohen
Windgeschwindigkeiten fliegen. Unsere Damen und Herren Wissenschaftler,
die ihre ganzen „Erfindungen“ (also Flugapparate) sowieso meist bei
Insekten abgekupfert haben, sollten etwas mehr Respekt vor diesen Wundern
der Natur zeigen.

Die Insekten rächen sich allerdings an den Rotoren der Schwindel-
Windkrafträder, indem sie kamikazeartig gegen die Rotorblätter klatschen
und damit den Wert der Schwindelkraft-Anlage verringern. Klingt wiederum
seltsam- weil die gar keinen Wert hat! Die Reinigungsindustrie freut sich
über die Insektenleichen auf den Rotorblättern. Das Forschungsinstitut
schreibt: Die unter der Annahme abnehmender Insektendichte geschätzten
Verluste aus dem Modellergebnis a) haben eine Größenordnung von
durchschnittlich 5-6 Mrd. Insekten pro Tag während der warmen
Jahreszeit (etwa 200 Tage von April bis Oktober). Diese Größenordnung
könnte relevant für die Stabilität der gesamten Fluginsektenpopulation sein
und ist sicherlich relevant für den Artenschutz.

Lest ihr davon in den Lügenmedien? Ich nicht.

Ich sage: Windkrafträder sind für ALLE Arten ebenso schädlich wie
Pestizide! NRW scheint den Windkraftschwindel jetzt erkannt zu haben. Da

https://www.dlr.de/tt/Portaldata/41/Resources/dokumente/st/et_1810_10_3_Trieb_BCDR_51-55_ohne.pdf
https://www.youtube.com/watch?v=ww4uBFInTeo


handeln Politiker offensichtlich mal im Interesse ihrer Wähler. Jetzt dürfen
Naturflächen großflächig bebaut werden. Man schränkt den Neubau von
Windrädern stark ein. Da findet anscheinend eine Totalbremsung für
Windkraftausbau statt. Die Grünen protestieren dagegen, bezeichnen es als
„Ideologie getriebene Anti-Windenergiepolitik“.

Man will sich übrigens auch aus der Solarenergie zurückziehen. Was
geschehen wird, ist, dass man schmollend zur Atomenergie zurückkehrt.

Was ist die Lösung? Sie heißt DAS BUCH DES LICHTS. Lest es, und euch
werden schon die richtigen Ideen kommen!

MÖGE ALLEN WESEN NUR GUTES WIDERFAHREN!



DIE MACHT DES WASSERS

Wasser ist unser vielleicht wichtigster Rohstoff - lebensnotwendig und
unverzichtbar. Ohne Wasser geht überhaupt nichts. Das beschäftigt mich
schon seit Jahren. Deshalb sang ich dieses Lied:

Wasser
Wasser, Wasser fließen aus geheimen Quellen,

speisen Meer und Flüsse und die großen Wellen.
Wasser säumt die Erde und den Strand des Lebens,
ist Symbol und Gleichnis des geheimen Strebens.
Wasser ist uns Leben. Wasser setzt uns Grenzen,

trink und du wirst sehen, im Blau verschwimmen Tränen.

Wasser trennen Inseln, Wasser tränken Träume,
einsam stehen Bäume, warten auf den Inseln.

Wasser sind wie Zäune, einsam sterben Träume,
wir auf unsern Inseln, wir, die alten Bäume.

Wasser ist uns Leben. Wasser setzt uns Grenzen,
trink und du wirst sehen, im Blau verschwimmen Tränen.

Wasser, Wasser, Wasser, Wasser,
oho, oho, oho, oho, oho,

tututu, tututu, tututu, tututu,
oho, oho, oho, oho, oho.

Dieses Lied hat mit natürlichem Wasser zu tun. Es gibt aber auch
"künstliches" Wasser, welches Energie der Zukunft erzeugen wird. Davon
handelt das nächste Kapitel.



KÜNSTLICHE HERSTELLUNG VON WASSER DURCH
VERBRENNUNG VON WASSERSTOFF

Die Idee kam mir durch DAS BUCH DES LICHTS, welches, die Veden
zitierend, den Kampf der Götter der Elemente beschreibt, was durch FEUER
zu großen Überschwemmungen führte bzw. zu WASSER.

Chemisch gesehen besteht Wasser aus 2 Teilen Wasserstoff (H) und einem
Teil Sauerstoff (O) , die chemische Formel H2O ergebend.

Alle Körperflüssigkeiten haben Wasser als Grundlage. Babys haben einen
Wasseranteil von fast 90%, Erwachsene bis hinunter zu etwa 50%.

Wasser in Verbindung mit Wasserstoff wird bisher nur als
Nebenprodukt gesehen. Das ist ein großer Fehler. WASSER wird bald
wertvoller sein als GOLD. Darum schlage ich vor, die altbekannte Methode
zu erweitern, also Wasser durch Verbrennung von Wasserstoff IN
GROSSEM Maße zu erzeugen. Und zwar folgendermaßen:

Man verbrennt Wasserstoff (H2), der durch die Energiezufuhr
(Verbrennen→ Wärme→Energie (Aktivierungsenergie)) seine Verbindung
aufbricht und eine Verbindung mit dem Sauerstoff (O2) in der Luft eingeht
und dadurch WASSER, also H2O herstellt.

Es folgt zur Erklärung zunächst ein einfaches, allseits bekanntes Experiment,
welches beweist, dass Wasser ein Verbrennungsprodukt von
WASSERSTOFF ist.

Wenn wir an einer Düse ausströmenden Wasserstoff entzünden und für
kurze Zeit einen gläsernen Rundkolben in die Flamme halten, dann bildet
sich, wie jeder Chemieschüler weiß, WASSER an der Außenseite des
Glaskolbens.

Wie kann man aber nun dieses Verfahren wirkungsvoller machen und
GRÖSSERE Mengen Wasser herstellen?

Der Wasser-Beschlag rührt von der Flamme her. Es bedarf übrigens einer
sehr geringen Zündenergie. Gehen wir nun eine Stufe weiter und stellen wir



eine größere Menge Wasser her. VERGRÖSSERN wir die bereits bekannten
Voraussetzungen, dann ergeben sich folgende Bedingungen:

1. Ein Kühlgefäß zum Kondensieren von Gas (Destillationsapparatur),
2. Wasserstrahlpumpe,
3. Gaswaschflasche,
4. Gekühlter Behälter für das zu gewinnende Wasser.

Der Arbeitsablauf ist folgender:

1. Einschalten der Wasserstrahlpumpe oder auch elektrischer
Vakuumpumpe. Dadurch wird Luft in die Gaswaschflasche gesaugt.

2. Es sprudelt in der Gaswaschflasche.
3. Einstellen der Wasserstoff-Flamme unter den Trichter
4. Im gekühlten Behälter bildet sich WASSER.

Je größer die Apparatur, umso ergiebiger die dadurch erzeugte
Wassermenge. Um auf diese Weise große Mengen Wasser produzieren
zu können, muss man auch große Mengen WASSERSTOFF
produzieren. Dies geschieht durch / über 1. Erdgas, Erdöl und Kohle, 2.
Biomasse, 3. Wind und 4.Sonne.

Diese Verfahren sollen nun im Einzelnen erklärt werden:

1. Man gewinnt Wasserstoff aus Wasser durch Elektrolyse.
Das kann jeder Schüler im Chemieunterricht.

Benötigt werden lediglich ein Gefäß, etwas (angesäuertes) Wasser, zwei
Metallstäbe und eine Spannungsquelle. Taucht man die beiden Stäbe als
Elektroden in das Wasser und verbindet sie mit dem Plus- und Minus-Pol der
Spannungsquelle, so wird das Wasser in Wasserstoff und Sauerstoff zerlegt.
Diese beiden Gase blubbern dann an den Elektroden nach oben. Bis dahin ist
alles einfach, nur muss man den schlechten Wirkungsgrad der Elektrolyse
bedenken. Man muss also (noch) viel mehr elektrische Energie hineinstecken,
als man als chemische Energie in Form von Wasserstoffgas gewinnen kann,
ES SEI DENN, man will den so gewonnenen Wasserstoff verbrennen zum
Zwecke der Wassergewinnung. Dann wird man den Preis des dazu benötigten
Stromes sehr schnell senken.

Übrigens: Man hat neuartige Elektroden für Elektrolysezellen entwickelt,
welche vergleichsweise billige Metalle Nickel und Eisen verwenden. Damit



kann man Wasser bereits bei einer Spannung von 1, 5 Volt zersetzen.

Wie gewinne ich Wasserstoff, wo KEIN oder nur sehr wenig Wasser
vorhanden ist? Dazu muss man wissen: Mit einem Anteil von etwa 75
Prozent besteht ein Großteil der Masse unseres Sonnensystems aus
Wasserstoff. Das chemische Element WASSERSTOFF (H2) ist Bestandteil
fast jeder organischen Verbindung der Erde. Als Energiespeicher kann er
zum Beispiel aus regenerativen Energien gewonnen und in fast allen Energie
verbrauchenden Bereichen – also Mobilität, Wärme und Strom – eingesetzt
werden. Mit einer Brennstoffzelle – einer Strom erzeugenden Heizung – kann
der Rohstoff auch das eigene Zuhause mit Strom und Wärme versorgen.
Voraussetzung dafür ist jedoch die lokale Herstellung von Wasserstoff.

Woran aber noch niemand wirklich gedacht hat, ist, im großen Umfang
WASSER aus Wasserstoff zu gewinnen, denn WASSERKNAPPHEIT wird
das Problem der Zukunft sein.

2. Erdgas als Quelle der Wasserstoffgewinnung.
Den Versuch kann man ganz leicht zu Hause machen. Alles, was man
braucht, ist ein REFORMER.

Dieser wird in die Strom erzeugenden Heizgeräte integriert und versetzt
Erdgas mit heißem Wasserdampf. Er basiert auf einer zweistufigen Reaktion,
bei der das im Gas enthaltene Methan zuerst zu einem Gemisch aus
Kohlenstoffmonoxid und Wasserstoff und dann zu Kohlenstoffdioxid und
Wasserstoff umgesetzt wird. Um den Wasserstoff zum Heizen nutzen zu
können, sind CO2 und andere unerwünschte Bestandteile aus dem Gas zu
entfernen.

Das Schulexperiment der Wasserstoffgewinnung aus Erdgas kann man im
Großen mittels Reformierung vollziehen. Mit Reformierung bezeichnet man
die Umwandlung von Kohlenwasserstoffen und Alkoholen in Wasserstoff.
Als Nebenprodukt fallen dabei Wasserdampf, Kohlenmonoxid (CO) und
Kohlendioxid (CO2) an. Wird Luft als Oxidationsmittel eingesetzt, findet sich
zusätzlich auch noch Stickstoff im Produktgas des Reformers. Die
Reformier-Reaktion selbst besteht aus vielen Einzelschritten, die - vor allem
bei höheren Kohlenwasserstoffen - nur zu einem geringen Teil verstanden
sind. Die Reaktionen lassen sich durch Katalysatoren beschleunigen. Neben
hohen Temperaturen von 700 bis 900 °C und einem Katalysator ist noch ein



Oxidationsmittel, z. B. Wasserdampf oder Sauerstoff (Luft) erforderlich.
Abhängig vom Oxidationsmittel lassen sich drei Reformier-Verfahren
unterscheiden:

1. Dampfreformierung: Wird reiner Wasserdampf verwendet, spricht man
von Dampfreformierung. Diese Reformierung ist endo-therm, d.h., es
muss von außen Wärme zugeführt werden, damit die Reaktion abläuft.

2. Partielle Oxidation (POX): Verwendet man Sauerstoff (oder Luft) zur
Reformierung, spricht man von partieller Oxidation, welche exo-therm
ist, d.h., Wärme freisetzt.

3. Reformierung mit einer Mischung von Luft und Wasserdampf, wobei
das Verhältnis von Luft und Wasser meist so eingestellt wird, dass keine
Wärmezufuhr oder Wärmeabfuhr nötig ist (auto-therme Reformierung).
(Diese Reformierung u. a. Prozesse werden später als „Kampf der
Elemente“ erklärt.) In diesem Falle geschieht etwas, das aber nur
scheinbar zunächst antiproduktiv klingt: Es soll nämlich möglichst
wenig Wasserstoff zu Wasser oxidieren, um eine hohe
Wasserstoffausbeute zu erreichen. Dazu werden geeignete Katalysatoren
eingesetzt.

3. WASSERSTOFF AUS BIOMASSE
Wasserstoff gewinnt man durch Vergärung von Biomasse und aus
Grünalgen. Bei diesem Prozess wird dem natürlichen Kohlenwasserstoff der
Sauerstoff hinzugesetzt. So hätten wir ständig Wasserstoff und damit (nach
Verbrennung) WASSER. Es gäbe keine Wasserknappheit mehr.

Mit diesen Techniken kann jeder auch zu Hause sein eigenes Wasser
produzieren via eigener Wasserstoffanlage. Den meisten Wasserstoff gibt es
natürlich im Übermaß im WELTALL. Man könnte ihn extrahieren, in
Raketen verladen und zur Erde bringen oder aber ihn direkt als Energiequelle
aus dem Weltraum anzapfen. Die Raumschiffe würden also direkt im All
nachtanken. Man bedenke: Wasserstoff ist, wie bereits erwähnt, das häufigste
Element im Weltall. Die Sonne besteht zu 91% aus Wasserstoff. Wasserstoff
ist sozusagen überall.

Eine Methode, Wasserstoff aus dem Weltenraum zu entnehmen, wäre das
„Anzapfen“ von Gasplaneten und / oder Gaswolken via Raumschiffe. etc.
Also, ihr Weltraumexperten, macht euch an die Arbeit!



SPEICHERUNG VON WASSERSTOFF

Alle bisherigen Methoden sind zu teuer und haben Leistungsdefizite.
DAS BUCH DES LICHTS LEHRT:

Wasserstoff ist Energie, und Energie will nicht gespeichert werden.
Energie will FREI sein. Kein anderes Lebewesen als der Mensch versucht,
Energie hoch komprimiert zu horten. In der Natur ist es eher so, dass viel
Energie auf wenig Raum Leben zerstört. Aber es geht nun mal nicht ohne…

Wasserstoff kann (bis jetzt) nicht immer dort produziert werden, wo man
ihn braucht. Also muss er gespeichert werden. Ähnliches gilt für die
Windenergie oder andere alternative Konzepte. Viel Energie bedeutet immer
auch viel Wärme bzw. viel Bewegung, und das ist nur schwer mit den uns
bekannten Lebensformen vereinbar. Kraftstoff-Tanks sind dementsprechend
extrem hohen Belastungen ausgesetzt. Sie müssen Energie mit möglichst
hoher Dichte speichern, müssen zum Teil hohe Temperatur-Unterschiede
aushalten und außerdem (bei mobilen Behältern) eine Beförderung mit ihren
Erschütterungen und Schwingungen ermöglichen.

Zur Zeit gibt es jedoch nur maximal drei wirklich aussichtsreiche
Speichermethoden von flüssigem Wasserstoff:

1. in Druckbehältern
2. in vakuumisolierten Behältern
3. in Metallhydriden

DIE SCHWAMM METHODE

Speicherung von Wasserstoff zwischen Metallatomen.
Es handelt sich dabei um gewisse Legierungen und metallische
Verbindungen, die - bei normaler Temperatur und geringem Überdruck -
Wasserstoff unter Wärmeentwicklung absorbieren bzw. aufnehmen und ihn
bei Druckverminderung unter Wärmezufuhr wieder abgeben bzw.
desorbieren.

Zu den in 3. genannten Metallhydriden bzw. Metallhydridspeichern:
Eine spezielle Legierung auf der Basis von Titan, Vanadium und Mangan ist
am geeignetsten. Wie gesagt, wir behandeln hier speziell das Thema
Wasserstoff, die Erzeugung von WASSER betreffend. MIKROFASERN z.B.
haben eine unglaubliche Speicherkapazität, die alle bisherigen



Wasserstoffspeicherverfahren übertrifft und damit das Problem der
Wasserstoffspeicherung lösen kann. Jedes Gramm Kohlenstoff ergibt etwa
30l Wasserstoff. Dies liegt vermutlich an dem hohen kristallinen Anteil
zwischen den Kohlenstoffgitter-Ebenen, wo sich die Wasserstoffatome fest
und dicht gepackt anlagern können. Der genaue Anlagerungsmechanismus ist
jedoch noch nicht geklärt. Hier wäre die Forschung aufgerufen, die
Steuergelder zur Abwechslung mal sinnvoll zu verwenden.

Wird der Druck reduziert, können bis zu 95% der adsorbierten
Wasserstoffmenge wieder freigesetzt und in die Wassererzeugungsmaschine
geleitet werden.

Weitere Verfahren:

1. Schritt:
Bindung:
Wasserstoff wird chemisch an den Benzinzusatz Toluol gebunden.
Dabei entstehen aus 1kg Wasserstoff und 15 kg Toluol 16 kg der
Flüssigkeit Methylzyklohexan.

2. Schritt:
Dehydrierung:
Methylzyklohexan wird mittels eines Katalysators wieder in Toluol und
Wasserstoff zerlegt, und zwar an dem Ort, wo der Wasserstoff gebraucht
wird, z.B. zur Wasserproduktion.

3. Schritt:
Wiederbeladung:

Das übrig gebliebene Toluol wird mit neuem Wasserstoff beladen.

Das bringt uns zu unterschiedlichen Speicherungen. Es handelt es sich um die
Speicherung von gasförmigem und flüssigem Wasserstoff in speziell dafür
zu entwickelnden Tanks.

Kleinere stationäre Speicher werden ausnahmslos als Übertage-
Druckgasspeicher ausgeführt. Im industriellen Bereich hat sich bereits eine
Typenstandardisierung ergeben. Daneben können auch kleine
Flaschenspeicher (für Erzeugung von Wasser in Haushalten etc.) stationär
genutzt werden, falls die erforderlichen Volumina ausreichend sind.

TRANSPORT VON WASSERSTOFF



Druckwasserstoff wird heute entweder in mobilen Drucktanks per Lkw oder
Eisenbahn vom Produzenten zum Verbraucher geliefert oder über ein
Pipelineverteilnetz, an welches mehrere Produzenten und Verbraucher
angeschlossen sind.

PER SCHIFF
Der interkontinentale Wasserstofftransport per Schiff wird als
Flüssigwasserstoff erfolgen. Heute werden hierfür große Schiffe mit
entsprechenden Tank- und Hafenanlagen entworfen. Eine Realisierung wird
jedoch so lange unterbleiben, bis der Handel mit Wasserstoff entsprechende
Ausmaße annehmen wird, spätestens dann, wenn WASSERMANGEL
überall herrscht.

Transport könnte bzw. wird in 40 Zoll Flüssigwasserstoffcontainern
stattfinden. Sowohl bei stationären als auch bei mobilen Wasserstofftanks ist
es unerlässlich, Undichtigkeiten zu vermeiden. Die Systemkomponenten
müssen also absolut dicht ausgelegt sein und über ihre ganze Lebensdauer
und unter den definierten Umgebungsbedingungen zuverlässig funktionieren.
Ferner empfiehlt es sich, die Zahl der potentiell möglichen Leckstellen wie
Rohrverbindungen, Evakuierungsventile, Abblassventile und sonstige
Komponentenverbindungen so klein wie möglich zu halten. Aus der
Flüssigphase verdampfte Wasserstoffmengen müssen über definierte Wege
so sicher wie möglich an die freie Umgebungsluft abgegeben werden können.

Die Wasserstoff führenden oder speichernden Komponenten müssen so
angeordnet werden, dass sie so weit wie möglich außerhalb der
Gefahrenzonen liegen und vor Unfalleinwirkungen weitestgehend geschützt
sind. Sie müssen so installiert werden, dass im Falle einer Unfalleinwirkung
das Abbrechen oder die Lockerung Wasserstoff führender Leitungen oder
Komponenten vermieden wird (z.B. durch flexible Tankanschlüsse in
Fahrzeugen bzw. in Betankungseinrichtungen). Sollten dennoch Defekte
auftreten, die zur Freisetzung von Wasserstoff führen können, so muss dieses
Wasserstoffgas durch ein Sensorensystem entdeckt werden können. Diese
Maßnahmen sollen genügend Zeit für eventuelle Gegenmaßnahmen
verfügbar machen. Die gesammelten Resultate sollten zu Erkenntnissen
darüber führen, welche Konsequenzen ein Tankversagen haben würde,
welche Parameter die Tankzerstörung beeinflussen und damit berücksichtigt
werden müssen bzw. wie ihre Auswirkungen bewertet werden müssen. Im
Falle eines Druckaufbaus durch Versagen der Isolation oder durch



Feuereinwirkung von außen muss sichergestellt sein, dass die
Sicherheitsventile für einen ausreichenden Durchfluss ausgelegt sind. Ferner
muss ein Konzept vorliegen, wie größere Wasserstoffgasmengen sicher
freigesetzt und abgeführt werden können.

Wichtigstes Testergebnis muss sein, dass die Kryokraftstofftanks mit
Stahl- oder Aluminium-Innenbehältern und Stahl-Außenbehältern die
gestellten Sicherheitsanforderungen erfüllen.

WIE EXPLOSIV IST WASSERSTOFF?

Jährlich werden bereits 500 Milliarden m3 Wasserstoff weltweit sicher
gehandhabt. Alle Verbindungen und Sicherungen in und an Tanks sind
doppelt ausgelegt. Tanks werden dort platziert, wo eine Beschädigung
unwahrscheinlich ist, z.B. hinterm Rücksitz von Pkws oder auf dem Dach
von Bussen. Versuche unter schlechtesten Bedingungen müssen dies, also die
Tankabsicherung, gewährleisten.

Übrigens:
Die Wasserstoffbombe hat nichts zu tun mit der Verbrennung von
Wasserstoff, sondern mit der Verschmelzung von Atomkernen.

BDL LEHRT: Das Challenger Unglück entstand nicht, wie vermeint, durch
den Wasserstoff, sondern durch eine defekte Raketeneinheit mit festem
Brennstoff. Man muss also Legierungen herstellen, die Wasserstoff wie ein
Schwamm aufnehmen. Daran wird auch bereits gearbeitet.

Man lese und staune: Eine weitere Methode wäre via AMEISENSÄURE.
Mit Hilfe eines Eisenkatalysators kann dies gelingen. Mit dem Umweg über
die flüssige Ameisensäure umgeht man die aufwendige Speicherung des
gasförmigen Wasserstoffs. Ameisensäure ist eine natürliche und frei
erhältliche Säure, die von mehreren Insekten und von Brennnesseln
produziert wird. Sie ist auch Nebenprodukt bei der Herstellung von
Essigsäure.

Auch hierbei wird allerdings Kohlensäure frei. Es gilt also, dieses Gas
abzufangen, obwohl CO2 sich sofort in der Luft auflöst. Es gibt natürlich kein
CO2-Problem, lehrt BDL. Wer aber unbedingt das CO2 auffangen will, bevor
es sich auflöst, der kann es in Salzen (Bikarbonaten) binden. Man könnte



dann das in den Bikarbonaten gebundene Kohlendioxid für die Neubildung
von Ameisensäure einsetzen.

WASSERSTOFF ALS WAFFE

Eine Wasserstoffbombe (H-Bombe) ist weitaus gefährlicher als eine
Atombombe. Denn - anders als einfache atomare Sprengsätze - bezieht die H-
Bombe den Großteil ihrer Zerstörungskraft nicht aus der Spaltung von Uran-
oder Plutoniumkernen, sondern aus der Verschmelzung (Fusion) von Kernen
des Elements Wasserstoff. Deshalb wird die H-Bombe euphemistisch auch
oft als "saubere" Atombombe bezeichnet. Im Vergleich mit einer
Kernspaltungsbombe mit gleicher Sprengwirkung wird viel weniger und
kurzlebigere Radioaktivität bei der Detonation erzeugt. Während der
Kernfusion, die z. B. auch die Sonne antreibt, werden gigantische
Energiemengen frei.

Um die für eine Kernfusion nötigen extremen Temperaturen und
Druckverhältnisse zu erzeugen, ist eine Nuklearexplosion nötig.
Wasserstoffbomben sind daher mindestens zweistufig aufgebaut. Dabei
werden in der Bombe mitgeführte Kerne der Wasserstoff-Isotope Deuterium
und Tritium derartig stark verdichtet, dass sie verschmelzen. Es entstehen
Helium-Atome. Zur Zündung des Gemisches sind mehr als 100 Millionen
Grad erforderlich. Deshalb enthält eine H-Bombe als Zünder eine
Atombombe…



DER WASSERMOTOR
Diesen gibt es schon längst, nur liegen die Patente versteckt in Tresoren, weil
man ja erst mal das Öl und die Kohle verbrauchen und verkaufen will.

Beispiel 1
Normale Motoren arbeiten auf Verbrennungsbasis, ein Wassermotor auch,
nur dass er kein Benzin verbrennt, sondern WASSERSTOFF, welches
wiederum - unter anderem - durch ELEKTROLYSE des getankten Wassers
erzeugt wird. Natürlich kann man gespeicherten Wasserstoff auch der
Maschine direkt zuführen.

Zunächst will ich erst mal einen Motor vorstellen, der auf Basis von
Feuchtigkeit und Verdunstung arbeitet. Es handelt sich hierbei um die
technische Umsetzung von Feuchteffekten biologischer bzw. organischer
Stoffe, und zwar so angeordnet, dass es Kraft und Bewegung erzeugt. Ein
Beispiel: Sporen von Bakterien nehmen deutlich an Größe zu, wenn sie
FEUCHT werden. Sie bekommen eine Art „Wasserbauch“, dehnen sich also
aus und ziehen sich wieder zusammen, wenn sie „abnehmen“ oder trocknen.
Soweit, so gut. Das soll ein Flugzeug antreiben? Das könnte sogar ein
RAUMSCHIFF antreiben! Denn: Die reversible Größenveränderung der
Bakterien geht sehr schnell vonstatten und erreicht technisch nutzbare
Amplituden! Es handelt sich hierbei also um mechanische Energie,
gewonnen aus Feuchtigkeitsunterschieden.

Man nehme KUNSTSTOFFSTREIFEN, beschichte sie auf
unterschiedliche Weise auf ein Rad mit Sporen und erkenne damit, wie sich
mittels dieser biotechnischer Muskeln Antrieb erzeugen lässt. Dies geschieht
dadurch, dass sich die Streifen wegen Luftfeuchtigkeit verbiegen und kleine
Gewichte bewegen. Dies verursacht eine Drehung des Rades durch
Drehmomentdifferenz.

GROSSTECHNISCH nutzen kann man dies in der gleichen Weise, wie
heute Windräder funktionieren, obwohl diese NICHT ganz so arbeiten, wie
man uns weismachen will. Man löse das Rätsel. Wenn einmal im
Weltenraum, kann man die Rakete mit diesen “leisen Motoren“ weiter
antreiben, OHNE die herkömmliche Antriebsform.



Beispiel 2
Ein Motorrad kann 500 km weit fahren mit nur EINEM LITER WASSER als
Antrieb! Man nehme: Strom aus der Motorrad-Batterie oder einer
zusätzlichen Autobatterie, trenne damit via Elektrolyse das Wasser in seine
Bestandteile, welche da sind: Wasserstoff und Sauerstoff. Dann führt man
dieses Gasgemisch via Umwandler dem Verbrennungsmotor seines
Motorrades (oder irgendeiner anderen Verbrennungsmaschine) zu und treibt
ihn damit an. Es geht hier also darum, mobile Strukturen aller Art mit
WASSERSTOFF anzutreiben. Dies geschieht, indem man Wasserstoff
DIREKT einem Wasserstoffverbrennungsmotor zuführt, ihn also dort mit
Sauerstoff verbrennt, oder man kann auch Wasserstoff und Sauerstoff in einer
Brennstoffzelle reagieren lassen. Dies verursacht elektrische Energie, die
kann man dann in einem ELEKTROMOTOR verwenden, was eigentlich
einen höheren Wirkungsgrad verspricht bzw. eine bessere Energieumsetzung!
Ehrlich gesagt: Jeder gute Chemiestudent könnte eine solche Maschine leicht
bauen.

Beispiel 3
Ein HYUNDAI ix35 FCEV kommt mit einer Tankfüllung von 5,64 kg
Wasserstoff aus und fährt damit knapp 600 km!

Meine Lieben, wir sprechen hier die ganze Zeit über WASSER und wie
viel WASSERSTOFF man aus einem Liter Wasser per Elektrolyse erhalten
kann. Da ergibt sich: Mit nur 112 Gramm Wasserstoff kann man also 500 km
weit fahren! Wie viel Wasserstoff kann ich via Ladung einer Autobatterie
herstellen? Etwa 10 Gramm Wasserstoff. Wie viel Wasser kann ich mit einer
Autobatterie in Wasserstoff und Sauerstoff aufspalten? Da ergibt sich die
Formel: Autobatterie von 50 Ah = 10 g Wasserstoff (H2). Damit fahre ich
500 km! Dies entspricht fast der Energieausbeute einer KERNFUSION!
Dann kann man in der Tat sagen: WEG MIT DEN REAKTOREN! Also: Die
(in diesem Falle) eigentliche Energiequelle ist die Motorrad- oder die
zusätzliche Autobatterie. Kann sie wirklich so viel Energie liefern?

Ja. Mit lediglich 0, 6 kWh kann man 500 km fahren. Dem halten
„Experten“ entgegen: Motorrad-Batterien haben eine Kapazität von 30 Ah,
Autobatterien 40-50 Ah. Speicherbare Energie nur 0,6 kWh!!
Elektromotorräder haben Akkus mit Kapazitäten von etwa 10 kWh!! Können
nur etwa 150 km fahren!! WIE soll man da also FÜNFHUNDERT Kilometer
mit lediglich 0,6 kWh fahren können, und das mit einer VIEL KLEINEREN



BATTERIE! Die Erklärung ist so einfach, wie sie auch verschwiegen wird.
Man macht über den Umweg der ELEKTROLYSE aus wenig Energie viel
Energie. ABER das wäre ja PERPETUUM MOBILE! Nur fast.

Noch einmal:
1. Energie kommt aus einer Batterie.
2. Das getankte Wasser wird aufgespaltet durch Elektrolyse in Wasserstoff

und Sauerstoff.
3. Durch Entzündung des freigewordenen Wasserstoffs wird Energie

erzeugt, welche die Maschine antreibt.
Einfacher geht es wirklich nicht. Übrigens braucht ein Benzinmotor
ungleich mehr Kühlung als ein Wassermotor.

Ich fasse zusammen:
1] Wie viel Wasserstoff erhält man aus 1 l Wasser?
Molare Masse Wasser = 18,01528 g/mol.
1 l Wasser entsprechen 55,5 Mol Wasser (1000/18, 01528).

Molare Masse Wasserstoff H2 = 2,01588 g/mol.
55,5 Mol H2 = 112 g (111,8983440723652 g) H2 (55,5 x 2,01588).
[2] Die Reaktionsenthalpie H0 (Hess'scher Wärmesatz) legt fest, dass für die
Herstellung von einem Gramm Wasserstoff aus Wasserspaltung der
Energieaufwand mindestens 145 kJ beträgt.
145 kJ = 0.040278 kWh = 40,278 Wh.

Es werden also 40,278 Wh für 1 g Wasserstoff benötigt.
Autobatterie mit 600 Wh: 600 Wh/40,278 Wh/g = 14,9 g H2.
Die Energie einer 50 Ah (600 Wh)-Autobatterie reicht also maximal für

die Elektrolyse von max. 14,9 g Wasserstoff. Da der Wirkungsgrad bei
Elektrolyse aber bei etwa max. 70% liegt, ist die Ausbeute geringer: 14,9 g x
0,7 = 10,4 g.

70% Wirkungsgrad betrifft aber nur hoch entwickelte Anlagen. Bei einer
Selbstbau-Lösung dürfte er weit unter 50% liegen.

[3] 12 V x 50 Ah = 600 Wh = 0,6 kWh.

Früher hatte man Lenoir gefeiert als Erfinder der Verbrennungsmaschine.
Heute verfluchen sie Verbrennungsmaschinen. Warum eigentlich? Verbrennt
doch einfach WASSERSTOFF statt Benzin!



Sogar FLUGZEUGE können auf diese Weise mit Wasser fliegen.
Einfacher geht's wirklich nicht, darum verheimlicht man es ja.

Und man muss das Flugzeug (Triebwerke) nicht einmal groß umbauen!
Bitte verbreitet dieses Wissen:

Statt Kerosin verwendet man einfach WASSER. Man tankt das Flugzeug
mit WASSER, entzieht dem Wasser IM FLUGZEUG VIA
ELEKTROLYSEANLAGE oder

Umwandler den Wasserstoff und dieser treibt dann das Flugzeug an.
Natürlich kann man auch, wie bereits beschrieben, mit zuvor gespeichertem
Wasserstoff jede Maschine antreiben.

BDL aber schlägt vor, statt dessen, wie bereits erwähnt, Wasserstoff aus
Wasser IM FLUGZEUG elektrolytisch zu erzeugen. Dann kann man statt
Kerosin ganz normales WASSER direkt in die Tanks füllen, dem Wasser via
Elektrolyse im Flugzeug den Wasserstoff entziehen und ihn in die
Brennkammern leiten.

Ein hoher Offizieller hat mir in LA gesagt, die NASA weiß bereits von
diesen Wasserstoffmaschinen bzw. Wassermotoren, hat die Patente schon seit
Ende der 50er und realisiert sie z.B. mit KAMPFFLUGZEUGEN, in denen
zusätzliche Treibstofftanks für Wasserstoff an den Flügelspitzen montiert
sind! Alter Wein in neuen Schläuchen.

Es liegt wieder mal (nicht nur) am Geld! Der Wasserstoffantrieb hätte hohe
Investitionen erfordert und wäre bei den Brennstoffpreisen teurer gekommen
als die Verwendung von Kerosin. Ja, ja.

Die Russen haben's auch erfasst. Sie arbeiten seit etwa 10 Jahren an mit
Wasserstoff betriebenen Flugzeugen! Es handelt sich dabei um die
dreimotorige Tupolew TU-155. Das mittlere, auf dem Heck montierte
Triebwerk arbeitet mit Wasserstoff. Der Tank ist im Heck der Kabine
platziert.

Für kommerziellen Flugbetrieb halte ich das allerdings nicht geeignet, weil
es ja Passagiersitze kostet. Russland hat doch eigenes Erdöl. Sie wissen nicht,
dass Erdöl NICHT so schnell zu Ende geht. DENN: Erdöl erneuert sich
ständig astral. Ohne BDL wird man das nicht verstehen.

Also glaubt der Medienhörige, dass die Erdölreserven noch etwa vierzig
Jahre reichen. Dazu kann ich nur sagen: HAHA. Diese Lüge verbreitet man,
um Versorgungsengpässe und Preissteigerungen zu erzeugen. Der Preis des



Wasserstoffs wird unter den des Kerosins sinken, was zur Wirtschaftlichkeit
des Wasserstoff-Flugzeuges führen wird. Das ändert aber nichts an der
Tatsache, dass IMMER (solange dieser Planet noch dichtstofflich ist) auch
Erdöl da sein wird.

Wiederholung ist der beste Lehrmeister! Darum noch einmal zur
Funktion des WASSERMOTORS:

Wasser brennt nicht, ist also per se kein Treibstoff, ES SEI DENN,
man zerlegt Wasser durch Elektrolyse in zweiwertigen Sauerstoff (O2)
und Wasserstoff (H2). Dies führt zu einer Knallgasexplosion oder zu
WASSERSSTOFF-KNALLGAS! Und damit betreibt man den Motor,
und zwar mit auffallend niedrigem Verbrauch, verbunden mit Abgasen,
die NUR aus … WASSERDAMPF bestehen! Umweltfreundlicher geht es
ja wohl nicht. DAMIT sollten sich die „Friday for Future“ Leute
befassen, anstatt wild in die Gegend zu protestieren!

Mit anderen Worten: ALLE Verbrennungsmaschinen lassen sich problemlos
mit Wasser antreiben bzw. auf Wasserstoffbetrieb umbauen, indem man die
Spannung erhöht und den Zündzeitpunkt verschiebt.

DAS BUCH DES LICHTS lehrt:
Wasser und die Lotusblume, oder der Lotus, sind untrennbar miteinander
verbunden. Der Lotus stellt (auch) MÛLAPRAKRITI dar, also die
URMATERIE, mit der sich alles umgibt, das den Urgrund verlassen hat. OM.
Warum dem so ist, soll jetzt erklärt werden. Der SAMEN des Lotus ist ein
Kleinbild dessen, was eines Tages die vollkommene Pflanze werden soll.
Was lehrt uns das? Die geistigen Vorbilder, also Archetypen, der arupa
(unkörperlichen) Welt existieren, BEVOR sie auf Erden verkörpert werden!

Was hat aber Wasser damit zu tun? Nun, die Lotuspflanze wächst durch
das Wasser empor, doch ihre WURZEL ist noch im Schlamm. Die Blüte
breitet sich aufwärts in die Luft aus. Damit versinnbildlicht der Lotus im
Wasser das Leben von Mensch UND Kosmos, wobei die im Schlamm
versenkte Wurzel das stoffliche Leben darstellt, der STÄNGEL des Lotus
bedeutet das Dasein in der Astralwelt, wobei die BLUME das ewige Sein
bedeutet, welches man aber nicht mit Ewigkeit in der Zeit verwechseln sollte.
Wahre Ewigkeit und Unsterblichkeit ist ZEITLOS, also OHNE DAUER!



„O, du Ewiger! Ich sehe Brahmâ, den Schöpfer, thronend in dir auf dem
Lotos!“ , lehrt die Bhagavad-Gîtâ. BDL aber lehrt, dass es KEINEN
vollkommenen Schöpfer gibt. DU bist Gott. Und weil du unvollkommen bist,
ist es auch deine Schöpfung. OM. Wasser gilt in den Religionen etc. auch als
Aufenthaltsort der Götter. In Wirklichkeit ist ÂKÂŚHA gemeint damit, also
Äther. Wasser symbolisiert auch den Zustand VOR der Schöpfung, und zwar
völlig zu Recht, denn das BUCH DES LICHTS LEHRT: Drei gibt es: Alle
Wesenheiten, den Urgrund und die Urmaterie. Diese Urmaterie oder
MÛLAPRAKRITI ist die URSUBSTANZ, der das spätere Wasser entspringt.
OM. Natürlich hat Wasser auch chaotische Fähigkeiten, wie wir es durch
Überschwemmungen sehen. Wasser kann also heilend und zerstörerisch sein.

Dass Wasser, also die Ursubstanz, PRÄEXISTENZ war und ist, bestätigt
sogar die Bibel in Genesis 1. Gott sprach: Es sammle sich das Wasser unter
dem Himmel an besondere Orte, dass man das Trockene sehe. Und es
geschah so. Und Gott nannte das Trockene Erde, und die Sammlung im
Wasser nannte er Meer. Und Gott sah, dass es gut war.

Damit ist ganz klar das Wasser nicht geschaffen, sondern Wasser liegt als
Materia-Prima in der „Schöpfung“ voraus. Dann berichtet die Bibel über die
Scheidung des Wassers oberhalb und unterhalb der Erde. Damit ist eindeutig
gesagt, dass, laut BDL, die SUPERMONADE die Urmaterie beim
Wiedererwachen des Universums in Ebenen einteilt, damit die
nachkommenden Monaden sich darin etablieren und ihre karmische Reise
fortsetzen können. Um das zu verstehen, sollte man auf jeden Fall DIE
WAHRE BEDEUTUNG DER BIBEL37 lesen. Jesus stillt den Seesturm, aber
doch nur, weil ihm (laut BDL) die Elementarengel unterstehen.

Doch Wasser ist noch viel mehr!

Es ist das althochdeutsche WAZZAR, also das „Feuchte, Fließende“.
ÄTHER kann auch fließen! Es gibt gar nichts anderes außer Äther! Darum
redet Einstein Unsinn, wenn er behauptet: „Es gibt keinen Äther, weil wir ihn
nicht brauchen.“

Des Weiteren ist Wasser eines der vier Elemente, welche die physische
Welt aufbauen.

Wiederholung ist der beste Lehrmeister! Im Wasser ist auch eine
chemische Verbindung aus zwei Volumenteilen Wasserstoff



(H) und einem Volumenteil Sauerstoff (O) mit der bekannten chemischen
Formel H2O. Das Wasser ist im Zug der planetarischen Evolution zuerst auf
dem präerdlichen Mond, der Mutter der Erde. Dies führte auch zum
KLANGÄTHER, Werkstoff aller Melodien. UNDINEN und
ELEMENTARWESEN sind die Bewohner und Formenbildner des Wassers,
welches wir der Hydrosphäre zuordnen können. OM.

Eis schwimmt auf Wasser, ist weniger dicht als Wasser. Wenn Eis aber
schmilzt, sich also seine Temperatur erhöht, geht das Eis vom festen in den
flüssigen Zustand über.

Alles soll also FEST werden, in den IRDISCHEN Bereich gehen! Das will
das Wasser NICHT. Wer BDL liest, wird mich verstehen.

BDL LEHRT:
ALLES lebt im Wasser bzw. seinen ätherischen Unterabteilungen:

1. PHYSISCHES WASSER (Steine, Pflanzen, Tiere, Menschen).
2. ÄTHER (Unterabteilung von Wasser) Ätherwesen.
3. Darüber befinden sich die feinstofflicheren, geistigen Ebenen mit ihren

Wesen (Engel und Götter).
Auf diese Weise steigt das Universum in sieben aufsteigenden Stufen
vom Grob- zum Feinstofflichen auf.

An dieser Stelle möchte ich das LEVICO WASSER oder RONCEGNO
WASSER erwähnen. Dort bilden Kupfer, Eisen und Arsen eine heilende
Komponente bzw. eine Heil bringende Komposition der Erde. Die besondere
heilende Wirkung dieses Wassers kann in den drei Thermen in Vetriolo,
Levico und in Roncegno erfahren und genossen werden. OM. Am
gesündesten ist natürlich, wie bereits erwähnt, destilliertes Wasser.

Wasser ist also das okkulte Symbol für die Materie. Ich brauche nur auf ein
Beispiel aus der Theologie hinzuweisen: In dem Nicänischen
Glaubensbekenntnis, heißt es:
«… gelitten unter Pontius Pilatus». Es müsste eigentlich heißen «gelitten in
Póntos Pyletós», das bedeutet «in dem zusammengedrückten Wasser». Der
Gottessohn ist herabgestiegen, um zu leiden in der auf dem physischen Plan
vorhandenen Materie. Im Credo, das wir im christlichen Bekenntnis haben,
ist aus «póntos» das Meer, latinisiert «Pontius», geworden und aus «Pyletós»



wurde «Pilatus». So kann man, siehe Bibel, alles in Verwirrung
interpretieren.

Noch einmal zu Genesis. Da heißt es: Der Geist Gottes schwebte über den
Wassern. Das bedeutet, die Monade schwebt über der Urmaterie. Man nennt
also diese Materie griechisch auch «Póntos Pyletós», wörtlich
"zusammengezogenes Meer". Der Mensch ist eingezogen in diese
zusammengezogene Materie, die seine Organe gebildet hat. Dadurch ist aus
dem tätigen Wesen im Geisteslande ein Wesen geworden, welches passiv die
Eindrücke durch die Sinnesorgane von außen empfängt: Der Mensch ist
damit passiv geworden, ein Póntos Pyletós, gleichsam leidend in der
zusammengezogenen Materie, denn davor war die Menschheit feinstofflich.
Nun wissen wir, warum „Christus zu der Menschheit herabgestiegen ist“,
also die Monade hat den Ugrund verlassen, Materie angenommen, wurde
passiv leidend in dem "zusammengezogenen Meer", in dem Póntos Pyletós.
Da das Wort Póntos Pyletós also gründlich missverstanden wurde, ist die
missverständliche Stelle im christlichen Glaubensbekenntnis entstanden, die
heißt: «gelitten unter Pontius Pilatus», die nichts anderes ist, als die
angeführte Stelle des Glaubensbekenntnisses der ägyptischen Priester.
Leidend ist der Mensch geworden; er ist nicht mehr aktiv, sondern passiv.
Wer es zu fassen vermag, der fasse es.

Was für den Menschen das Blut ist, das ist für den Planeten das Wasser. Der
Planet ist ein lebender Organismus, der Körper eines planetarischen Engels
und seiner Scharen. Der Planet will das Wasser für sich SPEICHERN bzw.
stauen. Diese Aufgabe übernehmen die Bäume und Sträucher. Die
Klimawandel Freaks sollten lieber mal DAS BUCH DES LICHTS studieren.
Dann werden sie feststellen, dass in den letzten 30 Jahren durch die
Dummheit des Menschen mehr Flüssigkeit in die Atmosphäre entwich als in
Millionen von Jahren vorher. Der Grund dafür ist die weitgehende Zerstörung
der Vegetation, welche sozusagen die Decke von Mutter Erde war.

Wer Osmose studiert hat, der weiß, warum der Grundwasserspiegel sinkt.
Wüsten entstanden durch Fehler früherer Zivilisationen, und diese Wüsten
breiten sich bis heute immer weiter aus. Stauseen füllen sich mit Schlick, wo
früher fruchtbarer Boden war. Man bedenke: Der Begriff „Osmose“
beschreibt die Überführung von Flüssigkeiten aus niedrigen in höhere
Zustände. Hinter alledem steht ein Bewusstsein. Jetzt schlägt der



PLANETENENGEL ZURÜCK! Er wird bald seine Achse tilten und
Milliarden von Menschen abschütteln, wie ein Hund seine lästigen Flöhe.
Wasser ist scheinbar in der Lage, sogar die Schwerkraft zu überwinden, denn
es kriecht am Pflanzenstängel aufwärts, benetzt immer wieder das abfallende
Ufer eines Stromes. Pflanzen kann man von unten benetzen, das Wasser
kriecht also den Stiel hinauf. Es ist aber in Wirklichkeit DIE SONNE, welche
das Wasser hinaufzieht. Wasser ist Monaden, also Wesenheiten, in Aktion.
Sobald in der Natur durch Menschen verursachte Unausgeglichenheit
herrscht, reagieren sensitive Elemente wie Wasser auf die Anziehung der
Sonne, deren Wärmestrahlung Osmose erzeugt. Dabei findet eine
Umwandlung des Wassers in Gase und Essenzen statt, mit unterschiedlichen
Eigenschaften und Gewichten. Wenn das geschieht, werden die schwereren,
materiellen Gase nur bis zur Atmosphäre hochgezogen, die leichteren
Essenzen aber können von der Erdkraft nicht mehr gehalten werden,
gelangen viel höher, und manche werden von der Sonne verschlungen. Das
alles jedoch ist doch nur KARMA DER MONADEN UNTEREINANDER!
Die Formen folgen dann nur dem trisna oder Lebensdurst. OM. Ehre sei dem
BUCH DES LICHTS. Natürlich unterliegt ALLES in Manifestation der
Auflösung, aber der unvernünftige Mensch beschleunigt diesen Vorgang.
Hätten wir mehr lebendige, grüne Wälder mit angesammelten Laubdecken,
dann würde viel weniger Wasser den Planeten verlassen.

DAS BUCH DES LICHTS LEHRT:
Die Menge der Verdunstung wird in einem trockenen oder weniger
fruchtbaren Gebiet durch die anfallende Regenmenge bestimmt. Es ergibt
sich folgende verheerende Formel:

Wenig Regen = schnelle Verdunstung des Wassers, ohne Eindringen der
Feuchtigkeit in die Erde.

Viel Regen = starke Überschwemmungen, wenig Eindringen von
Feuchtigkeit in den Boden.

Wenn es hagelt, schneit und gießt, dann findet eine Umkehr der Osmose statt,
wegen des Stickstoffes im Regen. Schnee, Hagel und Regen werden vom
Waldesgrün angezogen. Nun geschieht etwas Wunderbares. Das hat mit dem
Humusbaustoff im Erdboden zu tun. In ihm verwenden die Bakterien, Wasser
und Stickstoff benutzend, die Mineralien, was zur Ausscheidung von
Sauerstoff führt, inklusive anderer wichtiger Nährstoffe. All dies dient den



Pflanzen als Nahrung. Es ist in der Tat ein ständiges Fressen und Gefressen
werden, denn die Pflanzen dienen ja auch uns und den Tieren als Nahrung,
und die Tiere uns...

Alles wird verwendet, nichts geht verloren. Auch und vor allem die
Abfälle der Pflanzen werden von den Bakterien verarbeitet, inklusive
Kiefernnadeln und abgefallene Blätter. Das Ergebnis: Kompost, welcher
wiederum Nährstoff ist für die wachsende Vegetation und die Bäume. Mehr
und mehr Wälder verschwinden bzw. werden vom dummen Menschen
abgeholzt, um Platz zu schaffen für Rinderzucht etc. ABER: Wenn Wälder
nicht mehr sind, verschwindet auch der Humusboden, und Wüsten breiten
sich immer mehr auf Erden aus.

DAS ist die Hauptursache für die gegenwärtigen verheerenden
Überschwemmungen und für die weltweite Trockenheit. Natürlich sind auch
andere Dinge dafür verantwortlich, wie z.B. unterirdische Bombenversuche,
Elektrosmog, 5G, MK ULTRA etc. etc. „Friday for future“ -Fanatiker
sollten sich lieber erst mal mit dem BUCH DES LICHTS befassen, sonst
werden sie nicht mehr lange ernst genommen. Man lacht ja schon jetzt über
sie.

BDL LEHRT: Unsere Erde lebt für 4.320.000.000 Jahre. Die Hälfte dieser
Zeit ist bereits vergangen. Die physische Entwicklung des Planeten ist nur
kurz. Er wird dann mental und spirituell weiter wachsen und dann schmerzlos
in die astrale Ebene übertreten, um dann zum Mond des neuen Planeten zu
werden. Aber in alledem hängt diese Entwicklung vom WASSER ab, also
vom LEBENSBLUT des Planeten!

UNSERE KINDER sind unsere Hoffnung. Aber ohne wirkliches Wissen
können sie nichts bewirken. Darum gibt es auch DAS BUCH DES LICHTS
FÜR KINDER, welches bereits in Kindern Verantwortung für den Planeten
Erde erzeugt.

Abgeholzte ausgerottete Wälder müssen wieder aufgeforstet werden, um
weitere Erosion zu verhindern! Kinder müssen weg vom Computer und rein
in die Natur, sonst verschlimmern sich die Zustände auf Erden.

WICHTIG
Was von den Herrschenden meist verschwiegen wird ist folgendes:



Wasser ist eine geteilte Ressource. In dem Maße, in dem die
Weltbevölkerung wächst, steigt auch der Wasserbedarf, auf Grund der
zunehmenden Konsumbedürfnisse. Das betrifft natürlich Haushalt,
Landwirtschaft und Industrie. Alle wollen und brauchen Wasser. Früher oder
später wird es natürlich auf Erden kein Wasser mehr geben, mit oder ohne
Einwirkung des Menschen. Aber bis dahin könnte man mit dem
Wasserproblem vernünftiger umgehen. Dies kann nur durch gerechte
Verteilung geschehen. Aber was IST eine „gerechte Verteilung“?

DAS BUCH DES LICHTS lehrt: Überall sinkt der Grundwasserspiegel, mit
oder ohne menschliche Einwirkung. Das Klima wandelt sich, weil es sich
wandelt, und aus keinem anderen Grund. Man kann das Klima nicht
schützen. Du kannst das Eis der Pole nicht davor bewahren zu schmelzen. In
Spanien, wo ich zum Teil wohne, werden bereits illegale Brunnen angelegt,
um den deutschen Obst- und Gemüsebedarf zu decken, denn von dort stammt
der größte Teil der deutschen Nachfrage. Man bedient also Legalität mit
Illegalität! Genau genommen tragen wir zur Wasserknappheit in Spanien bei.
Wir aber leben hier in Deutschland, in einem wasserreichen Land! Die
häufiger auftretenden Dürre- und Hitzeperioden werden auf den DURCH
MENSCHEN verursachten Klimawandel geschoben. Das ist, laut BDL,
Unsinn. Das Klima wandelt sich, weil es sich wandelt. Es gibt ebenfalls kein
CO2-Problem. Nichts ist für die Ewigkeit, auch nicht das Wasser, aber man
kann Wasser aus WASSERSTOFF herstellen, wie in diesem Buch
beschrieben. Seit 1910 ist Zugang zu sauberem Trinkwasser als
Menschenrecht anerkannt. Na gut. Sehen wir mal die Fakten. Es gibt auf
Erden (noch) etwa 1,4 Milliarden Kubikkilometer Wasser. Aber nicht alles
davon ist als Lebensmittel nutzbar, denn 96% des Weltwassers ist ...
Salzwasser. Nur die restlichen 2,5% stehen als Süßwasser zur Verfügung,
welches aber zum größten Teil unzugänglich ist, denn: Nur 30% des
Süßwassers sind Grundwasser, der Rest ist ... Eis. Und Oberflächenwasser,
also Seen und Flüsse, ist nur zu sehr geringem Teil vorhanden (1,2%).
Wasser ist per se kein Rohstoff wie Kohle etc. Es ist einfach da, so wie das
Blut unseres Körpers immer da ist, bis wir sterben. Natürlich gibt es viele
Möglichkeiten, Salzwasser in Süßwasser umzuwandeln. Die Möglichkeit gibt
es allerdings schon lange, aber man hat jetzt ein neuartiges Material für die
Membranen verwendet, durch welche man das Salzwasser pressen muss, um
Süßwasser zu erhalten. Schon kommen die Bedenken, dass man damit die



wasserbedürftigen Menschen versklaven könnte. Das wollen wir nicht
hoffen. Wie löst man nun das Salzwasser vom Süßwasser? Ganz einfach:
Durch LÖCHER, die so klein sein müssen, dass sie zwar Süßwasser
durchlassen, aber kein SALZwasser. Solche Löcher im Sieb dürfen nicht
größer sein als der Millionste Teil eines Millimeters. DAS SIEB ist hier also
das Wichtige.

Nun kommen wir zur so genannten „Wasserknappheit.“ Nahezu ein Drittel
der Grundwassersysteme auf Erden sind bedroht, vor allem in Ländern
zwischen dem 10. und 40. Breitengrad, also zentral- und nordafrikanische
Länder, inklusive Mexiko, China und Südeuropa, des Weiteren Australien,
Südamerika und Südafrika. Davon sind etwa 27 Prozent der Weltbevölkerung
betroffen. Dies wiederum schiebt man auf den Klimawandel, vergisst dabei
aber, dass das Klima sich mit und ohne Menschen wandelt. Anstatt Hysterie
zu verbreiten, sollte man dieses Buch lesen. Wir verbrauchen mehr Wasser,
und zwar etwa sechsmal so viel wie vor 100 Jahren. Der Grund ist klar:
Bevölkerungswachstum. Es leben fast 8 Milliarden Menschen auf Erden.
Und es werden immer mehr. Auch hier wird wieder hysterisch reagiert. DAS
BUCH DES LICHTS lehrt: Über SECHZIG MILLIARDEN MENSCHEN
haben leicht Platz auf Erden. Man muss nur mit dem Platz vernünftiger
umgehen und nicht wie das Karnickel auf die Schlange starren und ständig
mehr Wirtschaftswachstum fordern. Um das zu verstehen, sollte man mein
Buch DER RUBEL MUSS ROLLEN – Das zinsfreie, umlaufgesicherte
Geldsystem - lesen. Dann würde man verstehen, dass an dem Irrsinn dieser
Welt vor allem das satanische Geldsystem schuld ist. OM. Aber zurück zum
Wasser.

Was geschehen wird, ist folgendes: Trockene Regionen werden noch
trockener, und niederschlagsreiche Regionen noch „feuchter.“ Die Gründe
hierfür werde ich darlegen.

Ja, wir verschwenden Wasser! Diese Tatsache und unzureichende
Infrastruktur erhöhen den Wassermangel bzw. führen zu einer ineffizienten
Nutzung von Wasser sowie zu einer Verschmutzung vorhandener
Ressourcen. Industrialisierte Länder haben meist sauberes Wasser.
Schmutziges Wasser hingegen haben im Augenblick etwa 844 Millionen
Menschen auf Erden. Die ineffiziente Bewässerung von Nutzpflanzen führt
ebenfalls zu Wasserknappheit. Man bedenke: Die Landwirtschaft benötigt
weltweit das meiste Wasser, und zwar 70% des globalen Süßwasserbedarfes.



Verschmutzung des Grundwassers wird meist verursacht durch Düngemittel
und Pestizide. DIE LANDWIRTSCHAFT ist der „Buhmann“. SIE
verbraucht das meiste Wasser, nicht die Industrie (20 %) oder die privaten
Haushalte (unter 10%).

Das ist aber nicht überall der Fall. Manche Länder haben in der
Landwirtschaft einen Wasserverbrauch von 90%, andere von nur 10%. Der
Deutsche verbraucht etwa 12 Liter Trinkwasser pro Tag.

Aber die Landwirtschaft benötigt am meisten Wasser für die Bewässerung.
Und der Deutsche ebenfalls, indem er Güter verbraucht, die in anderen
Regionen der Welt hergestellt werden, welche dazu wiederum Wasser
verbrauchen. Es ist dies der so genannte „Wasserfuß-Abdruck“, der
Indikator, der direkten und indirekten Wasserverbrauch des Konsumenten
aufzeigt.

Dies führt zu einer verrückten Zurechnung, und zwar so: Wenn Wasser
zum Anbau von Kaffee benötigt wird, rechnet man es nicht dem Land zu,
welches die Kaffeeplantagen bewässert, sondern dem Land, in dem der
Kaffee dann getrunken wird. Deutschland importiert und exportiert also
Wasser in Form von Produkten.

Warum haben wir so einen hohen Wasserverbrauch? Weil wir so einen hohen
Lebensstandard haben. Vor allem essen wir viel Fleisch. Ich gebe ein
Beispiel:

Autoproduktion pro Auto = 400.000 Liter Wasser. Pro Computer = 20.000
Liter. Pro 1 Kilogramm Rindfleisch ohne Knochen = 15.500 Liter Wasser,
davon allein 15.300 Liter FÜR FUTTER. Allein das Fleischproblem führt zu
folgenden Konsequenzen:

Brasilien und Südamerika sind übersät mit Rinderfarmen, weil das Land
billig ist und die Bewohner ausgebeutet werden. Rinder brauchen Weideland,
also rodet man die Regenwälder in Brasilien, um Platz zu schaffen für
Tierweiden. Natürlich werden damit vor allem Treibhausgase ausgestoßen.
Dennoch hat dies, laut BDL, nichts zu tun mit Klimawandel, sondern eher
mit Umweltverschmutzung. Man verwechselt hier Äpfel mit Birnen, oder
wollen unsere klimaschützenden Klimawandelfanatiker vielleicht verhindern,
dass das Eis der Pole schmilzt?



Es geht beim Wasserproblem hauptsächlich um SOJA, welches man an die
Tiere verfüttert. Ein verhängnisvoller Kreislauf. Man zerstört mit riesigen
Sojafeldern die Artenvielfalt des Amazonasgebietes. Man baut Soja an, und
zwar auf einer Fläche so groß wie Großbritannien (22 Millionen Hektar).
Dass Mutter Erde sich das nicht gefallen lässt, ist klar. Aber daraus einen
Klimawandel zu konstruieren ist hysterische Angstmacherei. Deutschland hat
nahezu endlos viele Kühe, Schweine, Hühner und Puten, aber nicht genug
Ackerland, um Futter anzubauen. Südamerika hilft aus, und zwar mit 80%
der benötigten Futtermittel. Soja wird auch in Europa angepflanzt, aber
hauptsächlich nur, um Sojamilch daraus zu machen. Auch die Erde hat eine
Lunge, auch die Erde muss atmen, und dieses Atmen wird ihr erschwert, weil
man ihre Lunge, also die Wälder, abholzt. Und die
Schädlingsbekämpfungsmittel bekämpfen leider nicht nur die Schädlinge,
sondern auch Menschen und Tiere und machen sie krank.

Wir fassen zusammen: Deutschland will billiges Fleisch, Milch und Butter.
Dies geht nur via Massentierhaltung. Das Futter für diese Tiere kommt
hauptsächlich aus Südamerika. Die Natur wird zerstört, weil man 70 Prozent
der Äcker und Weiden nur für Tierfutter verwendet. Wo früher Regenwald
und Savanne war, wächst jetzt Soja für die Rinder. Allein die dafür
verwendete Fläche ist so groß wie ein Drittel von Deutschland. Die weltweit
größte Rinderherde befindet sich in Brasilien mit 180 Millionen Tieren. Um
die weiden zu können, holzt man den Amazonas Regenwald ab, insgesamt
bis heute so viele Waldflächen wie Deutschland insgesamt hat.

Was ist zu tun? Um die Versorgung mit Wasser zu gewährleisten, muss
man Wasser z.B. KÜNSTLICH herstellen wie hier beschrieben, denn es geht
darum, das Wasser auch für künftige Generationen zu erhalten – so lange wie
möglich.

Die Vereinten Nationen schauen mit ihren Bemühungen nicht über den
Tellerrand, weil sie nicht wissen, was Wasser wirklich ist, nämlich das Blut
eines Lebewesens namens Erde. Wasser sparen allein hilft da nicht. Natürlich
ist es auch erforderlich, das Grundwasser zu „retten“, denn Stickstoffe und
Pestizide belasten es.

Es geht also vor allem auch um einen effizienteren Umgang mit Wasser.
Es muss erträglicheres Getreide und Reis angebaut werden. Die Menschen
werden sich noch den Krebs anfressen durch den ständigen Fleischkonsum.
Desgleichen muss man das Regenwasser, also die Niederschläge, effektiver



auffangen. Eine Modernisierung von Zisternen, vor allem auf den Kanaren,
ist nötig.

Die Sahara müsste nicht so verwüstet sein, wie sie ist. Ein verbessertes
Landmanagement wäre da hilfreich. DAS BUCH DES LICHTS lehrt, wie man
es ganz leicht in der Wüste wieder regnen lassen kann. Indem man dort
WÄLDER pflanzt, sie zunächst künstlich bewässert und dann mit Staunen
feststellen wird, dass es irgendwann von ganz allein regnet! Die Bäume
ziehen die Wolken an. Natur kommt immer dahin, wo sie gebraucht wird.

Apropos künstliche Bewässerung: Dabei wird oft viel Wasser vergeudet.
Nur etwa 30% des Wassers erreichen wirklich die Nutzpflanzen! 70%
verdunsten und versickern. Fazit: Esst weniger Fleisch, dann habt ihr schon
etwas gegen den Wassermangel getan.

DAS BUCH DES LICHTS LEHRT: Wasser ist manifestierter Äther.
Darum fällt der Übergang leicht zum nächsten Kapitel.

37 Christian Anders: Die wahre Bedeutung der Bibel; ISBN: 978-3-937699-06-6



DIE ÄTHERWELT

Auch Genies können irren. Einstein behauptete einst, dass es keinen Äther
gibt, weil wir keinen brauchen. DAS BUCH DES LICHTS widerspricht dem
vehement. Es gibt gar nichts anderes außer Äther. Dies soll im Folgenden
bewiesen werden. OM.

Zunächst aber wollen wir dem Genie Einstein den Vortritt geben und
beweisen, worin er irrt, vor allem in seiner Relativitätstheorie, denn mit ihr
wollte Einstein ja beweisen, dass es keinen Äther gibt. Ehre sei dem BUCH
DES LICHTS.

Einstein widersprach der These des Ätherwindes, ja, er erklärte „Äther“
zum Unwort. Einstein lehrte, dass das Licht kein Medium braucht, auf dem es
sich ausbreitet, vor allem keinen Äther. Damit erklärte er das Vakuum aus
„Nichts“ bestehend, was schon für sich eine Lächerlichkeit ist. DAS BUCH
DES LICHTS lehrt, dass ALLES Äther in unterschiedlicher Dichte ist, von
superfeinstofflich, ja, non atomar, bis feststofflich, und dass wir diese Ebenen
BENUTZEN, um zu fühlen, denken, handeln und zu sprechen. All dies ist
nichts weiter als Äther in Bewegung.

Die unwissende Wissenschaft gibt zwar zu, dass Elementarteilchen
entstehen oder vergehen, erklärt aber nicht, woher sie kommen. Natürlich aus
dem Äther. Der Leser möge verzeihen, aber um zu verstehen, was ÄTHER
und ÄTHERWELTEN wirklich sind, muss man sich erst mal mit den
Verwirrungen der Wissenschaft befassen, dieses Thema betreffend.

Dazu ist es notwendig etwas tiefer in die Irrtümer der Wissenschaft, Äther
betreffend, einzutauchen. Also:

Ich widerlege Einsteins Relativitätstheorie und damit auch seine
Behauptung, es gäbe keinen Äther. Denn wer Wasser verstehen will, der
muss auch Äther verstehen und vice versa. Die Experimente, welche zu
diesem Zwecke von Einstein ausgeführt wurden, waren einfach schlampig.
Das bestätigen viele Wissenschaftler, deren Meinung man aber unterdrückt.
Einsteins Weltbild war einfach falsch, und damit auch seine
Relativitätstheorie.



In Wirklichkeit ist Äther das Medium für die Ausbreitung des Lichts, denn
auch Licht ist, laut BDL, MATERIE, und seine Geschwindigkeit ist NICHT
absolut, sondern kann jederzeit mit einfachsten Methoden, wie in BDL
gelehrt, übertroffen werden. OM.

Natürlich waren die beiden Wissenschaftler Michelson und Morley ebenfalls
auf dem Holzweg, eben diese Lichtgeschwindigkeit betreffend. Sie schickten
zwei Lichtstrahlen ins All, den einen in Bahnrichtung der Erde um die Sonne
und den anderen senkrecht dazu. Es ergab sich kein Unterschied zur
Geschwindigkeit beider Strahlen. Hätten sie das Licht durch verengte
Strukturen gelenkt, dann hätten sie sogleich erkannt, dass man die
Lichtgeschwindigkeit sehr wohl erhöhen kann. OM.

Auf dem Medium Äther aber breitet sich Licht sehr wohl in allen Richtungen
gleich schnell aus. Paralleluniversen haben da allerdings eine andere
Gesetzmäßigkeit.

Albert Einstein hatte aus diesen Experimenten auf die KONSTANZ der
Lichtgeschwindigkeit geschlossen. Das war und ist eben falsch. Und nun
begann auch Einstein zu zweifeln und WIDERRIEF 1920 seine Aussage von
1905 ("Es gibt keinen Äther") zu „EIN RAUM OHNE ÄTHER IST
UNDENKBAR“. Ja genau, und PAPIER IST GEDULDIG, füge ich hinzu.
Und um nicht zu ketzerisch vor der wissenschaftlichen Welt dazustehen,
präzisierte Einstein: "Äther ist kein Stoff, der fließt, sondern das sind
Strukturen". Ja, und im Himmel ist Jahrmarkt. Sorry, ohne Humor geht's nun
mal nicht, ihr Lieben. Einstein sprach von Energiefeldern und vergaß dabei,
dass Energie nichts weiter ist als MATERIE IN BEWEGUNG. Wer nun
einwendet, dass Energie das ist, was die Materie in Bewegung setzt, der irrt.
Denn schon der bloße Gedanke zu gehen, ist Materie, welche andere Materie
bewegt, z.B. die Füße. Also ist Energie = Masse, aber eben nicht so, wie
Einstein denkt oder dachte. DENN die Urenergie ist der kosmische Atem,
welcher laut BDL periodisch alle Wesenheiten aus dem Urgrund in die
Urmaterie atmet. Also aus der RUHELAGE des Urgrundes erfolgte eine
monadische Energie, welche das gesamte Universum erscheinen ließ. Ohne
BDL Studium wird man nicht verstehen.

Man würde auch gut daran tun, zu verstehen, dass Teilchen nicht aus einem
NICHTS kommen können, sondern aus ÄTHER bestehen. Und wo kommt



dieser Äther her? Aus MÛLAPRAKRITI, dem Urelement aller Formen, so
lehrt DAS BUCH DES LICHTS. Äther ist einfach monadische Hüllen in
Manifestation, also uns (noch nicht) sichtbare Strukturen. Darum ist es auch
richtig, zu sagen, Äther ist non atomar, von unserem begrenzten Standpunkt
aus gesehen. OM. Äther ist also einfach eine Unterabteilung der Urmaterie,
welche zeitlos ewig unerschaffen und damit präexistent ist.

Einsteins Relativitätstheorie ist einfach falsch. Wer die Wahrheit will, der
muss völlig umdenken. Dabei hilft uns DAS BUCH DES LICHTS. Man
behauptet, dass das Navigationssystem GPS ohne Einstein undenkbar
gewesen wäre. Das ist einfach eine Anmaßung, der ich nicht zustimmen
kann.

Und weil Einsteins Relativitätstheorie falsch ist, gibt es auch keine gelungene
Verknüpfung von allgemeiner Relativitätstheorie und Quantenmechanik,
denn diese IST JA die zweite wichtige Säule der Physik. OM. Basierend auf
diesen Widersprüchen, fällt es den Physikern auch schwer, „schwarze
Löcher“ zu verstehen. BDL nennt sie LAYA, homogene Zentren oder
kosmische Schöße, aus denen Planeten geboren werden bzw. aus denen
MONADEN oder Wesenheiten hervorbrechen, welche sich dann mit
kosmischer ÄTHERMATERIE umgeben, welche sich pari passu zu dichten
Planeten entwickeln, denn BDL lehrt explizit, dass vor jeder physischen
Evolution eine feinstoffliche oder ÄTHERISCHE stattfindet und stattfand.
Dies erklärt auch die menschlichen Auren, welche aus reinem Äther bestehen
und Überbleibsel dieser Evolution sind. OM.

War Einstein ein Hochstapler? Vielleicht nicht mit Absicht. Die Rolle von
EINSTEINS FRAU wird übrigens völlig unterschätzt. Die meisten Ideen
stammen von ihr. Elsa Einstein hatte großen Anteil an Einsteins Thesen
gehabt, wie DAS BUCH DES LICHTS beweist.

Einstein erreichte den Gipfel seines Ruhmes, als britische Astronomen
verkündeten, die Sonnenfinsternis würde Einsteins Relativitätstheorie
bestätigen. Genau das war NICHT der Fall, DENN: Die Wissenschaftler
beobachteten, dass bei Sonnenfinsternis die Sonne den Raum um sich
krümmte und Lichtstrahlen dementsprechend auf gebogenen Bahnen um die
Sonne laufen mussten. Das dachten sie aber nur, weil sie davon ausgingen,
dass Licht nur GERADEAUS strahlen würde. Der RAUM hatte sich nicht



gekrümmt, sondern DAS LICHT, weil Licht eben MATERIE ist, und die
kann sich krümmen! Dem widersprach Einstein, also dachte er, dass sich in
dem Falle DER RAUM krümmte. OM. Ehre sei dem Buch des Lichts.

MAN BEDENKE! Einsteins Relativitätstheorie ist schon deshalb falsch, weil
er damit die LICHTKONSTANTE bzw. die Lichtgeschwindigkeit als
Naturkonstante beweisen wollte. Genau das stimmt bzw. geht nicht. Lest
DAS BUCH DES LICHTS. Dort wird genau beschrieben, wie man mit einem
ganz einfachen Experiment die Lichtgeschwindigkeit erhöhen kann. Sie ist
dann NICHT MEHR konstant. Einstein hat nicht verstanden, dass es gar
nichts anderes gibt als Äther bzw. Urmaterie in unterschiedlicher
Schwingung. Oder: Alles entspringt dem Urgrund, fällt wieder in die
Urmaterie und nimmt, während in Manifestation, die wahrnehmbaren
Formen an, aber auch jene, welche uns (noch) unsichtbar sind, also die
ätherischen Originale dieser Formen. OM.

Es ist also FALSCH zu behaupten, wie Einstein es tat, dass die
Lichtgeschwindigkeit konstant ist und 299792,458 Kilometer pro Sekunde
beträgt. Sie ist auch nicht unabhängig von der Bewegung des Bezugssystems.
Was 299792,459 Kilometer pro Sekunde schnell ist, das kann auch schneller
und/oder langsamer sein. Damit fällt die empirische Stütze von Einsteins
Relativitätstheorie, und damit WÄCHST die Erkenntnis, dass es Äther sehr
wohl gibt, denn auf genau diesem Äther bewegt sich das Licht. Ehre sei dem
BUCH DES LICHTS.

Zu behaupten, wie Einstein es tat, dass es für Licht keine Zeit mehr gibt, ist
Unsinn, sonst könnte man keine Zeit, also Geschwindigkeit, auf es
anwenden. NIRVÂ A oder der URGRUND, dem wir alle entstammen, DER
ist absolute zeitlose Ruhe. Die Lichtgeschwindigkeit kann ganz leicht erhöht
werden, wenn man Licht durch verengte Strukturen jagt. Wird alles im Detail
im Buch des Lichts beschrieben.

Es ist allerdings richtig, dass Myonen, die man auf nahezu
Lichtgeschwindigkeit beschleunigt, viel länger existieren.

Man sehe nur, wie hilflos der Mensch mit der Materie umgeht, sie zu
beherrschen sucht und damit fast nur Unheil stiftet. Ehre sei dem BUCH DES
LICHTS.

Auch die so genannte „Rotverschiebung“ wird von der Wissenschaft völlig
missverstanden. Siehe dazu meinen Vortrag auf youtube



https://www.youtube.com/watch?v=pu1XU9NPrwg

Nun wollen wir uns voll und ganz mit der BUCH DES LICHTS Definition
des ÄTHERS befassen.

Schon die alten Griechen waren schlauer als wir und sprachen von
AITHER Αἰθήρ, meinten aber damit nicht den blauen Himmel, wie die
Pseudoesoteriker von Astrowiki glauben, sondern die griechischen
Eingeweihten meinten MÛLAPRAKRITI, die Essenz aller sichtbaren und
unsichtbaren Formen.

Um Äther zu verstehen, muss man das Bohrsche Atommodell verstehen.
Damit ist die Wissenschaft nämlich bereits nahe an ÄTHER gekommen und
hat bewiesen, dass es kein NICHTS gibt in der Welt der Erscheinungen,
sondern dass alles ÄTHER ist. Wir alle schwimmen in einem Meer von Äther
und sind dadurch miteinander karmisch verbunden, vor allem durch unsere
ÄTHERLEIBER, welche eine aurische Verlängerung der physischen Leiber
sind. Man kann aber auch sagen: Der Körper ist kristallisierter Äther. OM.

Der später nicht sehr respektierte Nils Bohr kam der Äthervision am
nächsten. Er hatte eine physische Vorstellung vom Atom, die zwar nicht ganz
der Realität entsprach, aber der BDL Lehre sehr nahe kommt. Die Bohrsche
Theorie unterlief viele Modifikationen. Eines jedoch steht fest, sie führen auf
die Erkenntnis zurück, dass jedes Atom ein Sonnensystem für sich ist und
jedes andere Sonnensystem nichts weiter ist als ein kosmisches Atom. Das
vorhin erwähnte Wasserstoffatom, heute als Urbaustein physischer Materie
gehalten, hat allerdings nur EINEN Planeten (oder Elektron) um seine Sonne
(das Proton) kreisend. Das Genie Bohrs liegt darin, dass er uns lehrt: Was es
im Kleinen gibt, das gibt es auch im Großen, oder: Der Mensch ist ein
Mikrokosmos im MAKROKOSMOS .

Also ist das Atom eine Art Miniatur-Sonnensystem. Wörtlich genommen ist
das Bohrsche Modell unvollständig, aber wenn wir BDL-mäßig folgern, dann
kommt es der Wahrheit und damit der wahren Bedeutung des Äthers am
nächsten. Das muss man zur Ehrenrettung von Nils Bohr sagen. Was hat dies
mit Äther zu tun? BDL lehrt, dass ein Atom fast nur aus Hohlräumen besteht,
weshalb Blavatsky ganz richtig sagte, dass die Sonne in ihre Handtasche
passen würde. Diese Hohlräume zwischen Atomen bestehen aber aus non
atomarem Äther. Mit anderen Worten, die gesamte physische Welt besteht

https://www.youtube.com/watch?v=pu1XU9NPrwg


aus ätherischen Hohlräumen, welche die materiellen Teilchen auf Distanz
halten. Wäre dem nicht so, dann würde die gesamte Welt kollabieren, vor
ihrer Zeit…

Die Elektronen können nur auf ihren Bahnen verlaufen, weil sie sich auf
ÄTHER bewegen, so wie auch das Licht.

Dr. E. E. Flournier schreibt 1928 im Londoner „Observer“:
„In dem Miniatur-Sonnensystem des Atoms würde das Jahr durch die Zeit
eines Umlaufs (eines Elektrons) um die zentrale 'Sonne' dargestellt
werden. Da diese Umläufe im Tempo von einigen Billionen Mal in einer
Sekunde vor sich gehen, so ist es klar, dass, wenn wir auch nur für einen
Augenblick zuschauen, ungezählte Zeitalter und geologische Ären
atomarer Zeit verstreichen.“

Wir haben also eine Sekunde damit verbracht, ÄONEN von Lebenszeiten
eines Elektrons wahrzunehmen. Die Bibel schreibt schon ganz richtig, „…
dass für Gott 1000 Jahre nur wie ein Tag sind.“

Jetzt verstehen wir auch, warum eine Eintagsfliege ihr gesamtes Leben
ebenso lang erlebt wie wir das unsere bis ins hohe Alter.

Natürlich sind alle Dinge in diesem Universum für uns relativ, aber nicht
so, wie Einstein es dachte.

ÄTHER verhindert also, dass es eine „Leere“ gibt. Es gibt keine Leere, so
leer uns der Weltenraum auch - bedingt durch unsere begrenzten
Sinneswahrnehmungen - vorkommen mag. OM.

ALLES ist angefüllt mit kosmischem Äther. KATZEN und andere Tiere
können Äther wahrnehmen oder haben „ätherische Sicht.“ Schon mal eine
Katze beobachtet, wie sie hinstarrt, wo eigentlich nichts ist, und dann auch
mit der Pfote danach greift? Katzen und Hunde etc. sehen auch UNSERE
Ätherhüllen und reagieren entsprechend…

Denn im KAMA RUPA ist enthüllt, was der Mensch zu dem Zeitpunkt
wirklich ist, ganz gleich, wie sehr er nach außen etwas anderes vortäuschen
mag. OM.

BDL lehrt: Materie ist nur illusionäre, vergängliche Erscheinung. Alles
Wahrnehmbare besteht hauptsächlich aus „Löchern“, für unsere beschränkten
Sinne aus „leeren“ Räumen. Der Mensch per se ist wie ein Schweizer Käse
mit nahezu unendlich vielen Löchern. Die INNEREN Welten sind



hochgradig ätherisch-superfeinstofflich. Die so genannten festen physischen
Einheiten, aus welchen der physische Körper besteht, könnten auf die Größe
eines Stecknadelkopfes zusammengepresst werden. BDL lehrt, dass wir nicht
einmal PHYSISCH irgendetwas wirklich berühren. Es ist immer eine
ÄTHERISCHE Situation. Beispiel: Die Elektronen der Atome meines
Körpers werden ABGESTOSSEN von den Elektronen der Atome des
Stuhles, auf dem ich sitze. Nichts ist wirklich PHYSISCH in Kontakt, aber
alles ÄTHERISCH. Es gibt keine sichtbare Materie, darum ist sie eine
Illusion, eine Maya. Denn wir sehen die „Materie“ nicht, wie sie ist. Wir
schreiben ihr nur Eigenschaften zu und denken dann, das IST die Materie. In
Wirklichkeit ist alles MONADEN IN AKTION (umgeben von Mûlaprakriti
oder Urmaterie in unterschiedlicher Schwingung). Schauen wir uns doch
noch einmal das Wasserstoffatom des vorhergehenden Kapitels an: Es besteht
aus zwei elektrischen Partikeln, dem positiven Proton (zentrale Sonne des
Atoms) und dem negativen Elektron, welches mit unvorstellbarer
Geschwindigkeit den Kern, also das Proton, umkreist. Dies geschieht mit
einer Billion Mal in der Sekunde, laut wissenschaftlicher Aussage. Weil
dieses Teilchen so schnell um den Kern kreist, empfinden wir es als
Wasserstoff etc. Aber es ist Ätherpartikel in rasanter Bewegung oder negative
Elektrizität, also KRAFT. Aber IMMER ist es ÄTHER in Bewegung.

Sichtbare Materie per se besteht also immer aus Löchern, aus Hohlräumen.
Darum IST JA AUCH der sichtbare Raum scheinbar leer, mit einem nur
geringen Anteil von Sonnen und Planeten.

Die alten Griechen nannten das, was wir unter Vakuum missverstehen, to
kenon. Sie aber meinten damit nur ein Nichtvorhandensein von Materie,
unzugänglich der Sinne des Menschen, also ÄTHER oder AITHER. Die alten
Griechen wussten bereits mehr als sich ein Einstein je hätte träumen lassen!

Dem Ätherbegriff nahe stehende Menschen
Der australische Forscher Hodgson kam der okkulten Definition des Äthers
schon sehr nahe.
Blavatsky schrieb bereits, dass wir in einem Meer von Äther leben. Und
selbstverständlich ist Äther für die Übertragung von Licht verantwortlich.
Kein Äther, keine Lichtgeschwindigkeit, egal ob konstant oder nicht.
Goethe schreibt im Faustus: Ich fühle mich bereit auf neuer Bahn, den
Äther zu durchdringen, zu neuen Sphären, neuer Tätigkeit. Zugleich
schwärmt er aber auch von NIRVÂ A…



Er schreibt auch, dass der Äther in der Natur das alles durchdringende Prinzip
ist. Sogar für den am Anfang des Universums verzweifelnden Hawking war
der alles durchdringende Äther eine Realität.

Wir haben Organe in uns, welche SEHR EMPFINDLICH auf Äther
reagieren, ich meine aber damit auch den Äther, den WIR ausstrahlen, also
den NERVENÄTHER. BDL lehrt, dass Äther in jeder Materie enthalten ist.
Je höher eine Organisationsform entwickelt ist, umso feinstofflicher ist sie,
und umso ÄTHERISCHER und sensitiver. OM. Man darf diesen Äther aber
nicht mit der Wesenheit selbst verwechseln, denn sie VERURSACHT nur die
ätherische Bewegung, indem sie die URMATERIE berührt und eine solche
Schwingung entsprechend ihrer eigenen Sensibilität verursacht. OM. ENGEL
sind höchst ätherische Wesen, Dämonen aber auch, nur eben NIEDRIG
schwingende ätherische Wesen. Jede ätherische Hülle hat einen inneren
monadischen Kern, welcher diese Hülle karmisch verursacht hat.

Der menschliche Leib bedarf der Energie zur Ausübung seiner Tätigkeiten.
Diese Energie holen sich die Nerven vom Äther und tauschen sie auch wieder
aus. NERVENÄTHER ist das Reservoir der Energie für den menschlichen
Leib. Äther kann anregen und betäuben, siehe Alkohol und dessen ätherische
Wirkung auf die Nerven. NARKOSE ist nichts weiter als ätherische
Absättigung des Patienten, sodass keine Verbindung zum Leib mehr besteht
und dieser die Schmerzen nicht mehr verspürt. OM. Warum? Der für Gefühle
zuständige Ätherkörper hat die Verbindung mit dem Leib durch den
narkotisierenden ÄTHER unterbrochen. Der Heilige aber kann sich
meditativ vom Leib lösen und empfindet überhaupt keine Schmerzen mehr.
Er ist ja nicht mehr verkeilt mit den Veränderungen des Leibes (Verletzung
etc.). Und weil der Leib hauptsächlich vom ÄTHER lebt, entzieht er der
Nahrung immer den ätherischen Teil und scheidet den dichtstofflichen aus.
OM. Die Nahrungsverschaffung vollzieht sich folgendermaßen: Den Äther
verschafft sich der Leib dadurch, dass er im Magen den Äther ausscheidet
und ihn seinen ätherischen Hüllen, aber auch den Nerven zuführt. Der
Mensch lebt also nicht vom Brot allein, sondern auch und vor allem vom
ÄTHER. Noch einmal zum Alkohol: Das ist der Nervenäther, das
Berauschende und Betäubende. Zugleich führt er zu sexueller Gier.

Warum dem so ist? Leiblich-körperliche Erregung basiert auf
NERVENÄTHER, aktiviert die primitiven Reize und verursacht oft Mord



und Totschlag bei Menschen, die sonst, wenn nüchtern, FRIEDLICH sind.
Das ist die Gefahr des Alkohols. Das Astrale wird dann sehr ins Körperliche
gezogen. Genau das ist auch die Ursache des „Falles“ des Menschen. Es
gierte ihn zu immer dichtstofflicherem Äther, und er fiel aus der Engelswelt.
Er bekam ein luziferisches Bewusstsein bzw. dieses bediente sich des
Nervenäthers. So fielen wir aus dem Paradies in diese Höllenwelt. Baue dein
Haus nicht auf den Sand der trügerischen Sinne und deren Verlockungen.
Lasse dich nicht von der nervlichen Erregungswelle fortspülen.

Es gibt Lichtengel, denen es karmisch obliegt, unseren Nervenäther
wohltuend zu verteilen, auf dass wir nicht zu sehr darunter leiden.

Am schlimmsten wirkt der Nervenäther in Ansammlungen von Massen. Sie
sind dann zu allem bereit, positiv wie negativ. Wem nichts mehr genügt, wer
seinen Nervenäther so angeregt hat, dass er immer mehr will, der mag wohl
nach Weltherrschaft streben. KARMA wird ihn dann lehren, dass der Mensch
NICHT über den Menschen herrschen soll! Wie steht es nun mit dem so sehr
geliebten sexuellen Orgasmus? Solche Menschen haben die Nerven bis zu
einem Höhepunkt erregt, dass nichts von einem befriedigenden Gefühl sein
kann, was den Nerven über den Äther zuzuführen war. Kaum ist die
Erregung gestillt, fordern die Nerven, überladen mit Nervenäther, nach einer
neuen Befriedigung, die SUCHE nach Glück wird zur SUCHT.

SATAN ist der Gott der meisten Politiker, Banker, Priester und Künstler.
Sie holen sich aus dem Nervenäther ihre Befriedigung. Der eine will die
ganze Welt erobern, der andere sehnt sich nach geschlechtlichen Genüssen,
der andere will Ruhm und Geld.

So tröpfelt der Welt-Satanismus von oben nach unten, von den Herrschenden
zu den Beherrschten. Es sind ja die unerfüllten Träume des „kleinen
Mannes“, der verzweifelt in den Sinnesgenüssen nach Glück sucht, was
„denen da oben“ erlaubt, ihn zu versklaven. So funktioniert das Ganze. Wir
leben also in einer nervenkranken Welt, regiert von Nervenkranken. Es gibt
ein Zuviel an Nervenäther und ein Zuwenig davon. Das Zuviel hindert uns,
die Wahrheit zu sehen, und das Zuwenig zieht uns immer tiefer in den Sumpf
des vergänglichen Lebens.

Ich gebe ein konkretes Beispiel:



Jene, die unbedingt EIN EUROPA wollen, haben ZUVIEL an Nervenäther.
Sie sind zwar oft mächtig, doch zugleich versklavt. Es sind trotzige
Satanisten, Weltmachtträumer, die ein böses Erwachen erwartet. Lasst sie nur
schreien.

Was füllt nun den weiten Raum zwischen den Sonnen und Planeten? Es ist
der Äther. Das behaupten ja auch viele Physiker, ohne sich darüber klar zu
sein, was dieser Äther denn nun sei? Erstens kann man Äther nicht durch ein
Mikroskop betrachten, zugleich ist es aber jenen sichtbar, die astrale Sicht
haben. Ja, man kann aurischen Äther bereits durch Aura Fotografie sichtbar
machen.

Der Leser soll wissen: Der eigentliche Äther ist erst sichtbar bei einer
Höhe von 2-10 Kilometern. Darum lehrt BDL: Der Äther ist sogar ein
GEISTIGES WESEN, welches sich zu den Planeten positiv, aber zu den
Sonnen negativ verhält. Man bedenke: Die Luft ist ungleich dichter als der
Äther. Im Weltenraum, weit weg von der Erde, gibt es nur noch Äther. Für
den Unwissenden erscheint dies wie ein Nichts, aber in Wirklichkeit ist es ein
Zustand zahlloser Stoffe und Elemente, in einem noch ungebundenen
Zustand, eben ÄTHER. Dieser Äther aber nährt die Luft auf Erden. Dennoch
ist der Äther kein rein geistiger Zustand, sondern ist das Gewand von Engeln.
Alle Weltenkörper mit allem darin schwimmen im Äther wie Fische im
Wasser. Die Bewegung hält die Weltenkörper am Leben. Ansonsten würden
sie verkümmern und sich im Äther auflösen. Dies geschieht z. B. nach 2
Milliarden Jahren sowieso mit unserer Erde, wenn dieser Planet stirbt, sich
zunächst zu einem Mond des nächsten verdichtet und dann in Äther aufgelöst
wird. Siehe die im BDL gelehrte Planetenkettenlehre.

Wenn der Mensch stirbt, dann löst sich nicht nur sein physischer Körper auf,
sondern auch die anderen sechs feinstofflichen oder ätherischen Körper, auf
den ihnen entsprechenden nachtodlichen Ebenen, meist permanente
Verlangensatome hinterlassend, welche zur Wiedergeburt in einem neuen
Leben führen.

In welchem Verhältnis steht nun die Matrix zum Äther? Sie hat, so seltsam es
klingt, nichts mit den Wesenheiten oder Monaden gemein. Die präexistente
Matrix trägt lediglich die kosmischen Impulse, wirkt aber nicht selbst auf
diese ein. Die Matrix ist eigenschaftlos, eine Art „gekörnter Raum“, ein



Behälter. Dort werden nur Impulse weiter gegeben, welche wiederum das
Erscheinungsbild des Raumes entscheiden, seien es Atome, Quanten,
Nullpunkt-Felder, Teilchen oder Wellen. Wer es zu fassen vermag, der fasse
es. ALLES besteht aber aus Äther, auch die Teilchen. Manche argumentieren,
dass dann Äther hart wie Stahl sein müsste. Äther ist sogar noch viel härter.
Wer sich nicht mit der Lehre befasst, der wird dies nie verstehen. Alle
Impulse schrauben sich durch die Matrix.

Quantentheorien oder Quantenfeld-Theorien sind nicht immer falsch. Bei
Elektronen, Nukleonen und Protonen handelt es sich allerdings um Modell
Vorstellungen. Sie sind keine echten Wellen oder Schwingungen.

Ich kann nur wiederholen, dass Einstein klein beigab, als er einsah, dass ohne
Äther NICHTS geht. Ich zitiere: "Nach der allgemeinen Relativitätstheorie
ist der Raum mit physikalischen Qualitäten ausgestattet; es existiert also in
diesem Sinne ein Äther. Gemäß der allgemeinen Relativitätstheorie ist ein
Raum ohne Äther undenkbar (!!); denn in einem solchen gäbe es nicht nur
keine Lichtfortpflanzung, sondern auch keine Existenzmöglichkeit von
Maßstäben und Uhren, also auch keine räumlich-zeitlichen Entfernungen
im Sinne der Physik.“

Albert Wendehals statt Albert Einstein wäre da wohl die richtige
Bezeichnung. RELATIV ist alles nur in Relation zum URGRUND. OM.

Der Wissenschaftler Ashtekar kommt der Beschreibung von MATRIX sehr
nahe, wenn er schreibt: „Raum und Zeit sind auf kleinsten Skalen nicht mehr
kontinuierlich, "glatt" und "fließend", sondern entstehen durch ein
sogenanntes Spin-Netzwerk. Ich vergleiche es mit einem Gewebe aus
winzigen Fäden. Könnte man die Natur mit maximal möglicher
Vergrößerung betrachten, würden sich Raum und Zeit auflösen und das
körnige Geflecht des Spin-Netzwerks käme zum Vorschein. Dass der Raum
uns dennoch homogen erscheint, ist kein Wunder. Denn das
Auflösungsvermögen unserer Wahrnehmung ist beschränkt - ähnlich wie
beim Betrachten eines Fotos, dessen einzelne Bildpunkte wir aus der Distanz
auch nicht erkennen können. Mit dem "kleinen" Unterschied, dass es sage
und schreibe 10 hoch 68 Quantenfäden sind, die das Papier einer DIN A4-
Seite durchziehen.



Die Bewährungsprobe der Quantengeometrie sind nun die rätselhaften
Schwarzen Löcher und der Urknall selbst, mit dem unser Universum vor
13,7 Milliarden Jahren ins Dasein kam. "Die Quantengeometrie ist so weit
ausgereift, dass sie diese Probleme jetzt direkt angehen kann", sagt Ashtekar
in Bild der Wissenschaft: "Die Quantenphysik macht am Urknall nicht Halt.
Die klassische Raumzeit löst sich im Urknall auf, aber das Spin-Netzwerk ist
noch da. Es gab also keine Entstehung des Universums aus dem Nichts, weil
das Nichts schlichtweg nicht existiert. Es gab immer schon etwas.“ (Ende
Zitat)

Dazu sage ich:

Knapp vorbei ist auch daneben. Denn den Urknall gab es sehr wohl und wird
es immer wieder geben, sobald das Universum zu neuem Leben erwacht und
aus der Zeitlosigkeit in die Zeit fällt. Darum gibt es keinen ERSTEN Urknall,
sondern nur ein ständiges Wiedererwachen zeitlos ewiger unerschaffener
Kräfte. OM.

Er hat aber völlig Recht, wenn er sagt, dass es schon immer etwas gab,
DENN: Das Buch des Lichts lehrt: DREI sind zeitlos ewig unerschaffen:

1. Der Urgrund, 2. Alle Wesenheiten und 3. Die Urmaterie. Des Weiteren:
Nur durch ÄTHER ist überhaupt BEWEGUNG möglich, so wie Schwimmen
nur möglich ist IM WASSER.

Andere beschreiben Äther als Strahlung. Das ändert auch nichts an der
Tatsache, dass Äther MATERIE ist, denn Strahlen und Licht sind AUCH
Materie. So wie ein Schiff auf dem Wasser fährt, bewegt sich Licht auf
Äther. OM. Es gibt also kein Vakuum per se. Es gibt allerdings DEN
URGRUND, welcher KEINES der beschriebenen Elemente enthält und mit
Sicherheit keinen Äther, sondern nur die URMATERIE, von welcher dann
alle anderen benannten Elemente nur „Unterschwingungen“ sind.

Lektion Nummer eins für ALLE Wissenschaftler:

Teilchen sind immer Götter im Werden oder Monaden, die den Urgrund
verlassen und sich in die Materie gestürzt haben. ÄTHER per se ist nur dann
atomisch, wenn MONADEN sich diesen Äther als Hülle wählen. DIE
URMATERIE aber ist NON ATOMISCH und wird nur atomisch, wenn die
Wesenheit sich in die Materie stürzt. OM.



Die ganze Wahrheit über Äther kann nur der erfahren, der sich mit dem
BUCH DES LICHTS befasst. Nun ist es an der Zeit, unsere ätherischen
Körper zu beschreiben, mit denen wir in den Ätherwelten wirken.

Der Mensch ist laut BDL ein siebenfältiges Wesen, bestehend aus 6
feinstofflichen und einem feststofflichen Leib. Mit diesen sieben erfährt er
die entsprechenden Welten oder Ätherwelten, nach dem Prinzip der
Wahlverwandtschaft. Physische Eindrücke werden durch die physischen
Organe und Welten vermittelt, emotionale der unterschiedlichsten Art durch
die feinstofflichen Leiber.

Alles hat einen ätherischen Leib, Mineralien, Pflanzen, Tiere, Menschen und
Engel, ja, alle Planeten und sogar Sonnen. OM. Im Ätherleib spiegelt sich die
kosmische Gesetzmäßigkeit. Als Buddha sagte „Ich habe mit dieser
Ordnung der Dinge nichts mehr gemein“, entging er dieser Gesetzmäßigkeit
und „floh“ nach NIRVÂ A.

Beginnen wir mit dem physischen Leib, der ja ebenfalls aus Äther, nur eben
aus niedrig schwingendem Äther, besteht, was zur Feststofflichkeit führt.
Bald allerdings wird im Menschen das Innere nach außen gekehrt und der
Geistleib sein Äußeres bilden. Dieser Prozess findet bereits jetzt stufenweise
statt, indem gerade bei machtbesessenen Menschen sich das Innere nach
außen kehrt und der ganzen Welt die Krankheit eines solchen Wesens
offenbart. OM.

DAS BUCH DES LICHTS lehrt: Außer deinem sinnlichen, fleischlichen Leib
hast du einen feineren, ätherischen Leib. Dieser wird z.B. bei Einweihung
getrennt vom physischen und muss sich in astralen Ebenen bewähren, denn
die Stärken und Schwächen eines Menschen sind nicht im physischen,
sondern im ÄTHERISCHEN Leib gespeichert. Es handelt sich z.B. beim
Gehirn um eine Herauskristallisierung aus dem ätherischen Leib, zu
vergleichen mit Wasser und Eis. Das Wasser entspricht dem ätherischen, und
das Eis dem daraus kristallisierten, physischen Leib. So etwa kann man sich
das vorstellen. Gedanken etc. schafft man im ätherischen Leib oder Gehirn,
das physische Gehirn spiegelt es nur wider. Demenz hat meist mit der
Schwäche des PHYSISCHEN Gehirns zu tun, das Ätherische zu spiegeln.
Das Wissen ist da, nur das Physische kann es nicht spiegeln, also hat es
vergessen. Manchmal funktioniert das physische Gehirn wieder und man



„erinnert“ sich wieder. OM. Darum oft die Anstrengung des physischen, sich
zu „erinnern“, also eine Verbindung zum ätherischen Gehirn herzustellen.
Eine Ermüdung findet im Ätherleib kaum statt. Es ist meist das physische
Gehirn, welches ermüdet. OM.

Dies trifft jedoch auf die anderen ätherischen Organe des menschlichen
Körpers nicht zu. Nehmen wir nur mal die Hände. Die verrichten ja nur
sinnliche Tätigkeiten. Die ätherischen Hände offenbaren nur wenig davon in
den physischen. Es handelt sich bei den ätherischen Händen um Geistorgane.
Da findet ein intuitives geistiges Tun statt. Anders so beim Gehirn.
Physisches und ätherisches Gehirn sind per se ungeschickte geistige Organe.

Der Leser mag dem widersprechen, aber ich sage, dass unser Gehirn ein
ungeschicktes Forschungsorgan ist, die geistige Welt betreffend.

Eigentlich ist der Ätherleib ein Doppelgänger des physischen. Der Ätherleib
funktioniert durch Metamorphose. Ich zitiere Goethe:

„Der Deutsche hat für den Komplex des Daseins eines wirklichen Wesens
das Wort Gestalt. Er abstrahiert bei diesem Ausdruck von dem Beweglichen,
er nimmt an, dass ein Zusammengehöriges festgestellt, abgeschlossen und in
seinem Charakter fixiert sei.

Betrachten wir aber alle Gestalten, besonders die organischen, so finden
wir, dass nirgend ein Bestehendes, nirgend ein Ruhendes, ein
Abgeschlossenes vorkommt, sondern, dass vielmehr alles in einer steten
Bewegung schwanke.

Wollen wir also eine Morphologie einleiten, so dürfen wir nicht von
Gestalt sprechen; sondern, wenn wir das Wort brauchen, uns allenfalls dabei
nur die Idee, den Begriff oder ein in der Erfahrung nur für den Augenblick
Festgehaltenes denken. Das Gebildete wird sogleich wieder umgebildet, und
wir haben uns, wenn wir einigermaßen zum lebendigen Anschaun der Natur
gelangen wollen, selbst so beweglich und bildsam zu erhalten, nach dem
Beispiele mit dem sie uns vorgeht.“ (Ende Zitat)

Diese stetige Veränderung des Leibes ermöglicht es uns auch, uns davon zu
trennen und NIRVÂ A zu erlangen. OM. Kosmische Rhythmen bestimmen
die Funktion des ätherischen Leibes, weil er ja mit dem gesamten Weltäther
verbunden ist. Also ist der Ätherleib ein Zeitorganismus. Der Ätherleib ist ein
fortwährend Fließendes.



Auch Pflanzen haben einen Ätherleib, verbunden mit dem Weltenäther. Und
im Menschen wirken dieselben Kräfte wie in den Pflanzen. Dies geschieht in
der zweiten menschlichen Lebensperiode. Was sich in der Pflanze in einem
Jahr vollzieht, braucht beim Menschen sieben Jahre und ist wie in seinem
physischen Leib eingeschlossen.

BDL lehrt, dass das Gehirn ein meist irdisches Erzeugnis ist, welches bis ins
siebente Jahr nahezu abgeschlossen ist in der Entwicklung der festen Teile
etc. Menschen sind also erwachsene Kinder.

Der Ätherleib beeinflusst auch das Atmungs- und Zirkulationssystem.

Wie steht es nun mit dem Denken in Bezug auf den Ätherleib? Das Denken
bzw. der Mentalkörper wurde uns von den MANASAPUTRAS vor Millionen
von Jahren gegeben. So lehrt DAS BUCH DES LICHTS.

Gehen wir nun zurück in die Atlantische Epoche, nachdem wir den
ätherischen Mentalleib erhielten. Da überragte der Ätherleib weit den
physischen. So reifte der Verstand heran. Denken ist eine reine, völlig nach
außen gerichtete ÄTHERISCHE Aktivität. Wir berühren mit unserem
Ätherleib auch die astralen Ebenen, manche angenehm, andere bedrohlich.
Im Urgrund hatten wir noch keinen Ätherkörper. Der entstand erst, als / und
weil wir von der „verbotenen Frucht“ der Materie kosten wollten. Der
Ätherleib per se ist ein Energieleib, als nächstes erlebt man den astralen
Leib, Sitz der Gefühle etc. und DANN erst den mentalen Leib, darüber den
seelischen, darüber den geistigen Leib, aber alle zusammen sind sie eben
ätherisch in unterschiedlicher Schwingung und Dichte. OM.

Sobald ich spreche, bildet sich vom Ätherleib ein ätherische Form ab. Worte
und Gedanken sind ätherische Dinge. OM. Wie sieht es nun mit dem
Ätherleib eines Sportlers aus? Da ist der Ätherleib derjenige, der dem
physischen die Kraft gibt. Nehmen wir nur den aufrechten Gang. Der Mensch
muss ihn erst mit Hilfe des Ätherleibes erwerben. Erst DANN streckt sich
auch der physische ins Aufrechte. Da hinein wirkt auch der astrale Leib,
welcher ja die entsprechende Emotion bringt oder überträgt. Dies soll eben
auf keinen Fall Darwins Theorie bestätigen, dass wir erst krumm gingen und
dann aufrecht. Der Mensch, sogar noch als ein astrales Wesen, ging IMMER
aufrecht, und der Affe stammt VOM MENSCHEN ab.



JEDE Bewegung hat immer den Ätherleib als erstes, und der physische folgt.
Darum sagt man „… gesunde Seele in einem gesunden Leib“. Ein
Denkvorgang, ganz gleich wie unbewusst, ist immer damit verbunden. Wir
können erst gehen oder sitzen oder stehen oder sonst etwas, wenn wir es
DENKEN. Das wirkt auf den Ätherleib und von dort auf den physischen.

Oder, genauer gesagt: Bewegung des Körpers geht über den mentalen auf
den astralen, den ätherischen und von dort auf den physischen Leib über. Und
immer hat es auch mit Gleichgewichtserhaltung zu tun. Bei all diesen
Aktivitäten werden wir, wenn karmisch gegeben, von Engeln der
unterschiedlichen Hierarchien geleitet. OM.

Eine der herausragendsten Eigenschaften des Ätherleibes ist seine
Asymmetrie, welche sich bedingt im physischen zeigt. Jetzt verstehen wir
auch den Begriff „verrückt“. Verrückt ist jemand, dessen Ätherhirn nicht
mehr symmetrisch ist mit dem physischen Hirn. Psychologen und Psychiater
haben nicht einmal eine AHNUNG von diesen Zusammenhängen.

EMOTIONEN wie Liebe und Hass werden vom ÄTHERLEIB empfunden
und auf den physischen übertragen. Dieser wehrt sich dagegen, sei es mit
Tränen oder mit hassverzerrtem Gesicht. Je nach Art der Belastung.

Der Ätherleib ist FEURIG. Dieses Feurige haben wir aus der
Sonnenentwicklung bekommen.

Natürlich ist auch der Ätherleib, weil eine vergängliche Struktur,
ANATTA, also NICHT das Selbst. OM.

Warum ist der Ätherleib für den, der noch reinkarnieren will, so wichtig?
Weil der Ätherleib den physischen Leib bildet und erhält. Ach, ihr lieben,
aber unwissenden „Wissen“schaftler, durch physikalische und chemische
Prozesse allein sowie durch reduktionistische Thesen könnt ihr das Leben
nicht erklären. Es hat seinen Ursprung in TRISHNA oder Lebensdurst,
welcher sich, sogar in Utero, zunächst ÄTHERISCH manifestiert. Wer es zu
fassen vermag, der fasse es. OM.

Unsere Naturwissenschaftler aber wollen das Leben durch physikalische und
chemische Vorgänge erklären und müssen doch immer wieder scheitern,
wenn und weil die Fratze des Todes ALLER Formen ihnen entgegen grinst.
Lebendiges stirbt und wird leblos. Soviel haben sie noch verstanden. Aber
Lebendiges kann sich NICHT aus Leblosem entwickeln. Das haben die



lieben Wissenschaftler noch nicht verstanden, oder sie ziehen nicht die
richtigen Konsequenzen daraus.

Oh Lanoo, der organische Körper enthält unorganische Vorgänge, aber das
steht ihnen (noch) nicht zu. Um organische Tätigkeit auszuführen, müssen
die unorganischen erst vom Organismus AKZEPTIERT werden, sonst töten
die unorganischen die Organischen. Soviel zum Thema richtige Ernährung.
Und nicht eine solche, die bei den meisten Menschen zu frühzeitigem Tode
führt.

WER oder was aber fängt die unorganischen ein? Dies ist der
ÄTHERLEIB. Er besteht aus Stoff der lichtdurchfluteten Ätherwelt. Aber,
wie bereits erwähnt, ist der Ätherleib nicht starr stofflich, sondern ein
ZEITLEIB. ER vermittelt dem Menschen das Zeitgefühl. Davon kann man
sich lösen; wenn man stark genug ist. OM. Weil mit dem Weltäther
verbunden, erlebt der menschliche Ätherleib per se alles Veränderliche. Das
war den Alchemisten von damals klar, bis sie zu den Chemikern von heute
degenerierten.

In der Meditation gelangen wir in den Ätherleib, UND DA sind für den
Seher Vergangenheit, Gegenwart UND Zukunft gleichermaßen präsent. Wer
es zu fassen vermag, der fasse es. OM. Wichtig ist auch folgendes: Die
Ätherleiber sind miteinander viel enger und intimer verbunden als die
physischen. Erlebt wird dies oft schmerzhaft emotional, weil wir ja die
Schmerzen der anderen mitfühlen. Für den entwickelten Ätherleib ist die
gesamte Welt EINS (wenn auch Vergängliches). Nicht so für den physischen
Leib. Da ist Getrenntheit.

Eines kann man nicht vom anderen trennen. So führt uns die Erkenntnis
durch den Ätherleib wieder zum WASSERSTOFF und auch zum
SAUERSTOFF. Er, der Sauerstoff, ist der physische Träger der Ätherkräfte,
indem er das Ätherische ins Physische transportiert. Jetzt verstehen wir den
engen Zusammenhang des Sauerstoffs mit dem Ätherleib. Dies bringt uns
zum KOHLENSTOFF, und zwar so: Kohlenstoff ist mit dem physischen
Organismus verbunden, Stickstoff mit dem Astralleib, und das, was man so
als „Ich“ bezeichnet, mit dem WASSERSTOFF.

Nun kommen wir zum Sex. Was hat Äther mit Sex bzw. mit Reproduktion zu
tun? Alles. Ich komme noch einmal auf die - im Vergleich zum Ätherleib -



Begrenztheit des PHYSISCHEN Leibes. Den benutzt man zum irdischen
Leben. Aber der Ätherleib ist Licht und Schwingung. Er ist nicht auf
irdisches Leben beschränkt, sondern beinhaltet auch kosmisches Leben.
Wenn nun ein Mensch in Utero reinkarniert, dann findet, wie oft erwähnt,
ZUERST eine ätherische Entwicklung, geleitet von Geburtsengeln, statt. Die
legen auch die notwendigen karmischen Skandhas oder permanenten Atome
in den Leib, damit das Wesen sein Karma ausleben bzw. dadurch lernen
kann, das Richtige vom Falschen zu unterscheiden. OM. Erst NACHDEM
der ätherische Organismus auf diese Weise zusammengesetzt ist, folgt die
PHYSISCHE Entwicklung. OM. Der in der Materie gefangene unwissende
Mensch glaubt, dass er das Produkt seiner Eltern ist. In Wirklichkeit ist er das
Ergebnis seiner Taten aus vergangenen Leben. Ein Vorfahre, der annimmt,
dass er ganz allein die Nachkommen ins Leben gebracht hat, irrt ganz
gewaltig. Aber was soll's. Diese Welt ist VERGIFTET von Irrtümern.
Deshalb ist ja DAS BUCH DES LICHTS da, um mit seinem Licht die
leidvollen Irrtümer zu vertreiben. Das Übel dieser Zeit ist die Unwissenheit
über die Ätherwelt und der sich ausbreitende Materialismus.

Alles, was physische Eltern tun, ist, die physische Basis für das
ÄTHERISCHE Wesen zu bereiten, welches sie als „ihr Kind“ ansehen. Doch
ein Kind ist NICHT das Produkt seiner Eltern, sondern das Ergebnis seiner
Handlungen aus vergangenen Leben. OM. Der Ätherleib durchglüht den
physischen. Wer sich vor allem GEISTIG entwickelt, der braucht nicht viel
physische Nahrung. Ja, er kann sich buchstäblich vom Licht der Sonne
ernähren. DENN: Wir atmen durch den physischen Körper Luft ein, aber der
Ätherleib atmet LICHT ein, reines Licht, welches per se natürlich ebenfalls
Materie ist, aber der Struktur des GEISTIGEN angepasst, und damit viel
feinstofflicher. OM.

Was aber geschieht mit dem Licht, das der Ätherkörper ein- und ausatmet?
Es durchglüht auch uns und hält uns am Leben. OM. Für den Astralsichtigen
enthüllt sich das durch die Aura der Menschen. EINGEWEIHTE in
atlantischen Zeiten LEUCHTETEN förmlich in der Dunkelheit in allen
Farben! Aber bleiben wir trotzdem mit beiden Füßen auf dem Boden. Denn:
Der physische Leib verarbeitet den Sauerstoff und macht ihn zum
gegenwärtig so verhassten Kohlenstoff. In gleicher Weise verbreitet der
Ätherleib mehr oder weniger LICHT, je nach der geistigen Entwicklung des



Menschen. Dass die Sternenkonstellationen auf den Ätherleib wirken,
versteht sich dadurch von selbst. Wahre Evolution ist MORALISCHER Art.
Und seht nur, wie die Menschen ihre ätherischen Leiber missbrauchen und
sie in den Sumpf des Physischen ziehen! KARMA wird sie lehren! Je
niedriger der Trieb, umso mehr schließt der Mensch sich aus von den höheren
Ätherwelten und von seiner geistigen Entwicklung. OM.

DAS BUCH DES LICHTS erklärt im Detail den Reinkarnationsvorgang der
Wesenheit, zunächst ätherische Entwicklung erfahrend unter Leitung von
Geburtsengeln. Ich will diesen Vorgang aus anderer Sicht, aber mit gleichem
Ergebnis beschreiben.

Wenn der Ätherleib in den irdischen inkarniert geschieht folgendes:
Schritt eins: Die reinkarnierende Wesenheit bildet sich selbst (geleitet von
Geburtsengeln) ihren Ätherleib, indem sie die ätherische Materie aus dem
KOSMOS zusammenzieht. Es ist wichtig, dies zu wissen, denn je nach
Schwingung des Ätherleibes bildet sich eine leidvolle oder leidlose
Reinkarnation. So gnadenlos (oder gnädig) ist Karma.

Nun wächst, laut BDL, der Mensch als Ätherleib und physischer Leib in
utero immer mehr zusammen. Die karmischen Samen, manchmal zu
angeborenen Krankheiten etc. führend, wurden vorgeburtlich bereits von
Karma Engeln eingesetzt, so grausam dies klingen mag. Ein böser,
mordender Mensch kann nicht erwarten, dass ein Jesus ihn erlöst und er im
Himmel mit guten Menschen landet. So funktioniert die Maschine nicht, so
sehr die missverstandene Bibel und der Koran etc. uns das auch einreden
wollen.

Bis ins etwa siebente Jahr hinein (Zahnwechsel) erkennt das Kind noch
sehr wohl den gesamten Kosmos, weil es ja ätherisch damit verbunden ist.
Dann kommt die Geschlechtsreife. Man muss wissen, dass das Kind,
entsprechend der embryonalen Rekapitulationslehre, MILLIONEN von
Jahren bereits in utero, aber auch danach erfährt. Denn die Menschheit war
geschlechtslos und wird es wieder sein. Des Weiteren: Sexuelle
Reproduktion war nie für die Menschheit vorgesehen. Wer es zu fassen
vermag, der fasse es. OM.

Die Sterneneinwirkung bei Geschlechtsreife strahlt jetzt völlig nach innen.
Die dominante Farbe ist ätherisches ROT. Das Herz aber erstrahlt BLAU,
denn vor dem physischen Herz hat das Wesen in utero, aber auch danach, ein



ÄTHERISCHES Herz. Homöopathie wird sich immer mehr verbreiten und
dies bestätigen und heilsam wirken. OM. Jeder Mensch hat also ein
ÄTHERHERZ, welches ihn mit der ÄTHERWELT oder den
ÄTHERWELTEN verbindet. OM.

Es findet natürlich auch im Ätherischen eine ständige Veränderung der
Strukturen statt, von Geburt bis zum Tod der ätherischen Struktur.

Was hat der MOND mit dem Ätherleib zu tun? ALLES. Wir kommen von
der Mondkette und sind auf die Erdkette herabgestiegen. OM. Der Mond war
vor Milliarden von Jahren noch ein lebender Planet, MIT UNS als dort
lebende Wesen. Der Mond ist DIE MUTTER der Erde. Das hat leider der
große Rudolf Steiner auch nicht verstanden. Er schreibt, dass der Mond aus
der Erde hervorgegangen ist. Aber genau das GEGENTEIL ist der Fall.
Steiner konnte sich eben nicht von der falschen wissenschaftlichen Lehre
trennen, dass der Mond irgendwie ein abgeplatzter Teil der Erde ist. NUR
DAS BUCH DES LICHTS kann diesen Irrtum klären. Der Mond ist natürlich
ÄLTER als die Erde!

Die Wahrheit ist: Die Mondkräfte durchströmten bereits auf der Mondkette
den Menschen von unten nach oben. OM. Aber hier auf Erden wirken die
Mondkräfte umgekehrt, also von oben nach unten.

Man kann die Erde auch als eine Art kosmische Umkleidekabine sehen. Die
Wesenheit kleidet sich erst in den Ätherleib und kleidet sich dann um - in den
physischen Leib.
Seht nur, wie Rudolf Steiner sich irrt, wenn er schreibt:

„Dieser Vorgang hat sich gründlich verändert seit der Zeit, da der Mond
von der Erde ausgetreten ist. Als der Mensch vor dem Mondenausgange,
nachdem er das Leben zwischen dem Tode und einer neuen Geburt absolviert
hatte, sich der Erde wieder näherte, da brauchte er Kräfte, durch die er den
Äther, der ja in alle Welt zerstreut ist, um sich herum, um sein Ich und seinen
astralischen Leib anordnen konnte in Form eines Ätherleibes. Diese Kräfte
hat er bekommen beim Herannahen an das irdische Dasein von dem in der
Erde befindlichen Monde heraus. Seit der Mond sich abgespalten hat,
bekommt der Mensch diese Kräfte, die er braucht, um seinen Ätherleib zu
bilden, von außerhalb der Erde, eben von dem von der Erde abgespaltenen
Monde, so dass der Mensch unmittelbar vor seinem Eintritte in das irdische



Leben an dasjenige appellieren muß, was in den Mondenkräften liegt, also an
etwas Kosmisches, um seinen Ätherleib zu bilden.“ (Ende Zitat).

Die Wahrheit aber ist: Der Mond hat sich nicht von der Erde abgespalten,
sondern die Erde entsprang dem sterbenden Mond, ist also seine
Reinkarnation, die kosmische Wiedergeburt des Mondes gewissermaßen.
Darum ist der Mond natürlich ÄLTER als die Erde. OM.

Des Weiteren: Der Ätherleib hat eine äußere und innere Seite.
Entsprechend findet die Bildung des physischen Leibes statt. Um also den
Ätherleib zu formen, bedarf es, wie bereits erwähnt, der Kraft des Lichtes,
weil ja der Ätherleib aus flutendem Licht des Kosmos gebildet ist. Genügt
dafür das Sonnenlicht? Nein. Es ist „zu schwach“, um allein den Ätherleib zu
formen. Hierzu ist das vom Monde reflektierte Sonnenlicht erforderlich.
Leider führt dies auch - durch die sterbende Natur des Mondes - zu
manchmal schädlichen Einflüssen auf Mensch und Tier, obwohl Flora und
Fauna bei Mondlicht unterschiedliche Reaktionen zeigen. Bei Neumond
werden Kräfte reflektiert, die benötigt sind, zur Bildung der AUSSENSEITE
des Ätherleibes. Bei Dunkelwerden des Mondes bildet sich die Innenseite des
Ätherleibes: Aber welche Einwirkung hat DIE ERDE auf die Entwicklung
des Ätherleibes? Dies betrifft auch die bereits erwähnten Kindheitsjahre. Da
ist der Ätherleib mit der Bildung des PHYSISCHEN Leibes beschäftigt,
dabei dennoch kosmische Ätherkräfte nutzend. Wie bildet sich jedoch DAS
SEELISCHE, also Feinstofflichere? Auf gleiche Weise, nur etwas später.
Dies führt zur Ausbildung des Gedächtnisses, denn das Gedächtnis, laut
BDL, liegt im freigewordenen Teil des Ätherleibes.

Nun schauen wir uns den Menschen an bei etwa 2 x 7 Jahren, also wenn die
Geschlechtsreife beginnt. Weitere Teile des Ätherleibes werden frei, um das
intellektuelle Denken zu ermöglichen. OM. Man will ja die Welt nicht nur
erkennen, sondern auch verstehen. Dass die Erklärung aber INNEN ist und
nicht außen, hat das Gros der Menschheit noch nicht erkannt.

DER INTELLEKT IST DER FEIND

BDL lehrt: Das am wenigsten wichtige Teil unseres physischen Leibes ist das
Nervenzentrum. Wer es zu fassen vermag, der fasse es. Nun kommt die
negative Seite des Intellektes. Durch Nutzung des Intellektes gibt der
unwissende Mensch dem Tod weitaus mehr Bedeutung als jedes andere



Erdenwesen. NUR DAS BUCH DES LICHTS kann diesem buchstäblich
tödlichen Irrtum ein Ende bereiten. OM. Und genau diese intellektuelle Angst
vor dem Tode begrenzt den Menschen in seiner Regenerationsfähigkeit. DIE
TIERE sind ihm da weit überlegen, eben weil sie nicht durch den Angst
machenden Intellekt geblockt sind. Beispiel: Jeder Wurm kann ein
abgetrenntes Beinchen nachwachsen lassen. Wir würden dazu hoch
entwickelte Technik benötigen und selbst dann würde es uns nicht gelingen,
weil unser INTELLEKT im Wege steht. JEDER FROSCH kann sich
rudimentär reproduzieren, kann ein Glied nachwachsen lassen. Dies gilt für
viele anderen Tiere der Fauna. Warum ist das so? Ich wiederhole, weil die
Kräfte, die der Mensch abgezogen hat, um seinen Intellekt zu entwickeln,
FEHLEN, um eine wie hier beschriebene Reproduktion zu ermöglichen. DER
INTELLEKT ist der Feind. ABER wir können den Intellekt benutzen, um via
BDL die Welt zu verstehen und uns von ihr - und damit auch vom Intellekt -
zu lösen oder eine Reinkarnation, die so leidlos wie möglich ist, zu bewirken.
OM. Wer es zu fassen vermag, der fasse es.

Man bedenke, dass der Ätherleib, wie auch der physische, ein gegliederter
Organismus ist. Oder: Jedes physische Organ wird durch ein ätherisches am
Leben erhalten. OM.

Desgleichen gibt es ätherische Frauen und Männer. Im Augenblick, wie lange
vom BDL vorausgesagt, gibt es ätherisch-intersexuelle Strukturen, die GANZ
KLAR auf eine GESCHLECHTSLOSE Zukunft und Entwicklung des
Menschen hinweisen, denn, wie bereits erwähnt, die SEXUELLE
Reproduktion des Menschen war niemals vorgesehen. Wer es zu fassen
vermag, der fasse es.

WIE kann ich nun des ätherischen Leibes gewahr werden? Dies geht nur in
der SEELENATEM MEDITATION. Es ist dies ein Loslösungsprozess vom
Physischen, der, entsprechend der Veranlagung des Meditierenden, länger
oder kürzer währen mag. OM.

Wie steht es nun mit den Ätherkörpern der Tiere? Einiges haben wir ja schon
hier erfahren, doch da ist mehr. BDL LEHRT: Alle Tiere stammen vom
MENSCHEN ab. Dies halte man sich stets vor Augen, auch wenn unsere
Anthropologen fast einen Herzanfall bekommen, wenn sie das lesen. Die
Frage erhebt sich: WIE würde ein Ätherleib aussehen, würde man ihn in der



Meditation oder aber von einem TIER abtrennen? Bleiben wir mal beim Tier.
Ein solcher Ätherleib würde ungefähr der Form des physischen Leibes
entsprechen. Aber auch eine engelhafte Manifestation ist möglich. Die Tiere
stammen vom Menschen ab, weil der Mensch das gesamte Tierreich IN
SICH trägt. So ist das. BDL beweist dies durch die Lehre der embryonalen
Rekapitulation. Des Menschen Ätherleib ist ein Tierreich, zusammengehalten
durch den physischen Leib. Vor vielen Millionen von Jahren hat der Mensch,
laut BDL, Substanzen abgesondert, die sich zu den (vor allem Säugetieren)
von heute entwickelten. Ja, und ich wiederhole zum Schrecken aller
Anthropologen: DAS TIER STAMMT VOM MENSCHEN AB. Auch der
AFFE stammt natürlich vom Menschen ab. Der Affe ist das Ergebnis von Sex
zwischen Mensch und Tier vor vielen Millionen Jahren. OM. UNSERE
ÄTHERLEIBER werden weiterhin Substanz abstoßen, welche sich zu
TIEREN entwickelt. Aber unsere Leiber sind sehr elastisch. Noch ist es nicht
soweit…

Bitte lest zum besseren Verständnis mein Buch DARWIN IRRT (ISBN
978-3-937699-004).

Darwin irrte wirklich. Und Steiner irrte auch, zumindest, was diese Erdkette
anbelangt. Denn er macht den gewaltigen Fehler, zu behaupten, dass der
Mensch VOM TIER abstamme. Durch diese Entwicklung mag der Mensch
VOR LANGER ZEIT als göttliche Monade gegangen sein, aber auf ERDEN
und seit über 100 Millionen Jahren stammen alle Tiere VOM MENSCHEN
ab. WICHTIG IST AUCH zu verstehen: JEGLICHE Evolution hat IMMER
ihren Beginn im GÖTTLICHEN. OM. Ehre sei dem BUCH DES LICHTS.
Fakt ist: In unseren Leibern sind, wie bereits erwähnt, auch die Kräfte eines
zukünftigen Tierreiches enthalten, welches wir absondern. Dann können wir
als Götter „oben“ beobachten, was sich „unten“ abspielt. OM.

Wie stirbt nun ein ÄTHERLEIB? Er löst sich auf, ebenso wie der physische.
Man bedenke: Der ÄTHERLEIB wird während des Lebens durch den
PHYSISCHEN LEIB zusammengehalten. Im Tode beginnt der physische
Leib sich zuerst aufzulösen. Der Ätherleib dehnt sich dadurch aus, weil er ja
nicht mehr vom physischen zusammengehalten wird. Wenn der Ätherleib
sich auflöst, ermöglicht dies dem Menschen einen Rückblick auf vergangene
Erdenleben.



Ein kleiner Teil des Ätherleibes steigt höher in die GEISTIGE WELT,
welche ja auch nichts anderes ist als äußerst verfeinerter Äther. Diesem sich
ständig, Leben für Leben erneuernden Auflösungsvorgang kann man
entgehen, indem man sich für NIRVÂ A entscheidet.

Die Wesenheit wird sich nach dem Tode des physischen Leibes bewusst,
welche astralen Bewusstseinszustände es gibt. Dominant ist die Erinnerung
an vergangene Leben. Aber Vergänglichkeit herrscht auf allen Ebenen, auch
in der Ätherwelt und damit im Ätherleib. Auch er muss zerfallen, sich
auflösen, in die gesamte Ätherwelt absorbiert werden. OM. Darum: Wer die
Wiedergeburt und einem neuen Tod verhindern will, der muss sich vor allem
erst einmal von seinen PHYSISCHEN Trieben lösen.

Die karmischen Auflösungsstufen ALLER Ebenen werden im BUCH DES
LICHTS detailliert beschrieben. Darum lehrt BDL: Wirkliche Loslösung von
allem, falls erwünscht, gelingt nur durch wahres VERSTÄNDNIS von allem.
Zu diesem Zwecke wurde DAS BUCH DES LICHTS geschrieben.

Während des Einweihungsvorganges bedient man sich der Mobilität des
Ätherleibes. Mehr will ich hierzu nicht sagen.

ÄTHER ist aber auch das im BDL benannte 5. Element; welches mehr und
mehr in unser Sonnensystem flutet und eine Auflösung der Formen hin zum
Spirituellen bewirkt. Der Äther ist aber auch eine Kraft. Anders als die
physikalischen Kräfte hat der Äther per se kein Potential, bildet ohne
Energieaufwand bis tief in die Lebenswelt hinein. Unsere Wissenschaftler
können sich ja immer noch nicht über den Äther einigen. Sie reduzieren, wie
Einstein dies tut, den Äther als im Raum wirkende Mathematik und
Mechanik oder mobile Differentialquotienten. Womit sie dann natürlich
meinen, man könne den Äther auf diese Weise errechnen. Aber knapp vorbei
ist auch daneben. Sie wissen nicht, dass Äther eine SAUGKRAFT hat. Der
Raumäther will UNSEREN TOD. Die Natur will nicht, dass die Form lebt,
sondern dass sie STIRBT. Was der Normalmensch Leben nennt, ist darum
laut BDL nur STERBEN, also ein Sterbevorgang. Die Geburt ist der
BEGINN des Sterbevorganges und der Tod sein Ende. Aber wer von den sich
rasend ans Leben Klammernden will dies schon einsehen. DAS LEBEN IST
EIN NICHT SEIN SOLLENDES! Äther ist ein KILLER! Die physische
Materie drückt sich durch den von Lebensdurst getriebenen
Reinkarnationsvorgang nach außen, der Äther SAUGT die Formen förmlich



auf. Sobald der physische Körper stirbt, sinkt der Äther zurück in die
Ätherwelt MÛLAPRAKRITI, so wie die Welle zurücksinkt in die beruhigte
Glätte der Oberfläche eines Sees. Darum ist der Äther negative Energie, dies
aber nur vom Standpunkt dessen aus gesehen, der LEBEN will. Äther sagt
dir: DU GEHÖRST NICHT HIERHER! Ehre sei dem BUCH DES LICHTS.

Ätherkräfte sind Raum entleerend. Es gibt aber auch leichte Ätherkräfte,
welche zunächst wichtig sind für das Pflanzenwachstum, indem sie die
Pflanzen anregen. Im Äther weben GEDANKEN.

Steigt die Wärme auf Erden? Ohne BDL werden wir dies nie wirklich
verstehen, denn BDL lehrt: Es gibt Lichtäther, und es gibt Wärmeäther,
geteilt in irdische und kosmische Wärmeschicht. OM.

Also gibt es zweierlei Wärme, einmal irdische und zum anderen kosmische
Wärme, welche beide ständig ineinander wirken. Sie werden sich des
Menschen schnell entleigen, wenn er nicht LERNT, wie er mit diesen Kräften
umgehen muss. Auch zu diesem Zwecke wurde mir DAS BUCH DES
LICHTS diktiert. LUFT grenzt an den Wärmeäther, weiter oben liegt der
Lebensäther oder chemische Äther. Was ist das Tor zwischen sinnlicher und
übersinnlicher Welt? Es ist die irdische und ätherische Wärme. Wann immer
sich in der physischen Welt ein Zustand ändert, ist dies verbunden mit einem
Wärmeübergang vom Physischen ins Ätherische und vice versa.

Das trifft auch für die Aggregatsveränderung von physischen Stoffen
sowie für jede Muskelanspannung des Körpers zu. Dies ist das - wenn auch
Vergängliche - Wunderbare, dass der Mensch Physisches umwandeln kann in
Geistig-Seelisches. Mitgefühl ist nichts weiter als Umwandlung von innerer
Wärme. Diese Wärme heizt auch den Geist.

Steiner schreibt: „Das ist der Sinn der Erdenmission, dass der Mensch als
physischer Organismus dem Erdenorganismus so eingelagert ist, daß alle
physischen Prozesse zuletzt ihre Vollendung, ihre Krone in der Blutwärme
finden, und dass der Mensch als Mikrokosmos in Erfüllung seiner
Bestimmung diese innere Wärme wiederum umwandelt, um sie auszuströmen
als lebendiges Mitgefühl und Liebe für alles, was uns umgibt. Durch alles,
was wir aus lebendigem Interesse in unsere Seele aufnehmen, wird unser
Seelenleben erweitert. Und wenn wir dann durch viele Inkarnationen
gegangen sind, in denen wir alle Wärme, die uns gegeben worden ist,



verwertet haben, dann wird die Erde ihr Ziel, das innerhalb der
Erdenmission zu erfüllen war, erreicht haben, dann wird sie als
Erdenleichnam hinuntersinken und dem Verfall überliefert sein. (BDL lehrt:
Sie wird der Mond eines neuen Planeten sein. Einschub vom Autor). Und
aufsteigen wird die Gesamtheit aller jener Menschenseelen, die die physische
Wärme umgewandelt haben in Herzenswärme. Wie die einzelne Seele, wenn
der Mensch durch die Pforte des Todes gegangen ist, aufsteigt zu einer
geistigen Welt, nachdem der physische Leichnam den Erdenkräften
übergeben wurde, so wird einstmals der Erdenleichnam den Weltenkräften
übergeben werden, und die einzelnen Menschenseelen werden zu neuen
Daseinsstufen fortschreiten. Nichts in der Welt geht verloren. Was die
Menschenseelen als Früchte auf der Erde errungen haben, das wird durch
die Menschenseelen in Ewigkeiten hinübergetragen.“ (Ende Zitat)

Dem widerspreche ich, denn auch die von Steiner erwähnte geistige Welt hat
einen kleinen Nachteil, sie ist ... VERGÄNGLICH. Darum scheint mir das
einzig erstrebenswerte Ziel NIRVÂ A zu sein, die Aufhebung aller
Wahrnehmung und Empfindung, also DAS ENDE DES LEIDENS!

Woher kommt nun der Wärmeäther? Vom Saturn. Die frühe Sonne emanierte
den Lichtäther, inklusive des Luftelements. Der Äther des Klanges und des
WASSERS aber entwickelte sich auf einem prä-lunaren Planeten. Der
LEBENSÄTHER aber ist eine Folge der Erdentwicklung, was sich dann zum
kristallisierten Erdelement entwickelte. OM.

Befassen wir uns aber noch einmal mit dem vom Menschen so gehassten
Tod. BDL lehrt, dass der Ätherleib abgelegt wird. Dies geschieht aber oft so
langsam, dass der Mensch sich sehr wohl noch seiner Umgebung auf Erden
bewusst ist. Dann wird sich eventuell der im physischen Körper Verstorbene
der Ereignisse in der Ätherwelt bewusst. Da gibt es Wesenheiten, die noch an
ätherischen Formen haften etc.

Nun wird es möglicherweise unangenehm, und zwar für Menschen, die auf
Erden Böses getan haben. Nun ernten sie, was sie gesät haben, und zwar
nicht erst in einem nächsten physischen Leben, sondern in der ÄTHERWELT
gleich nach dem Tode des physischen Leibes. Die von ihnen selbst erzeugten
Schwingungen ziehen sie nun zu himmlischen oder höllischen Ebenen. Alle
diese nachtodlichen Ebenen werden im BDL beschrieben, sowie ihre



positiven und negativen Einflüsse bzw. Konsequenzen, die karmisch erlebt
werden...

Ich spreche hier von KAMA LOKA. Dies ist eine nachtodliche ätherisch-
astrale Welt dicht an der physischen. Dort werden die Begierden und ihre
Konsequenzen ausgelebt. OM. DAS BUCH DES LICHTS beschreibt u. a.
sieben Unterabteilungen des astralen Planes. Es handelt sich in diesem Falle
um eine Zusammengeschobenheit DES PHYSISCHEN Planes mit dem
astralen. Darin verweilt man je nach Intensität der Begierde, gespeichert im
astralen Leib. Das ist das KAMA LOKA! Dies ist nur ein kleiner Ausschnitt
der BDL Lehre, welche IM DETAIL alle ätherischen nachtodlichen Ebenen
beschreibt und die Ursachen dessen, was man dort erlebt. Alles unterliegt
dem Gesetz von Karma und Reinkarnation.

Auch hier irrte Rudolf Steiner gewaltig, wenn er annahm, dass Reinkarnation
nur noch eine Weile für den Menschen gilt, und er, der Mensch, dann geistig
unsterblich wird. Dem ist nicht so. Da konnte sich der liebe Katholik Steiner
noch nicht ganz von der Bibel lösen. JEDE Beilegung, und sei sie noch so
geistig, unterliegt IMMER der Zerstörung. DIE MATERIE aber, aus der sie
gewoben ist, ist in der Tat zeitlos ewig unsterblich. Das bedeutet, dass man
sich in einer weit entfernten Zukunft übergangslos ein neues geistiges Kleid
anziehen kann und man den Tod in der Weise nicht spürt. ABER am
relativen Ende des Universums wird ALLES eingesogen in den Urgrund.
Wer es zu fassen vermag, der fasse es. OM.

Nähert sich die Wissenschaft bereits der BDL Definition, den Äther
betreffend? Noch immer denken fast alle Wissenschaftler, dass der mit
immateriellen, elektromagnetischen Schwingungen erfüllte Raum der
Urgrund allen Seins sei. Aus diesem entstand dann der Stoff. Und doch sagen
die Wissenschaftler über den Raum aus, was BDL über Äther aussagt, sie
erkennen es nur nicht. Äther ist nämlich in der Tat ein finsterer Raum, in dem
kosmische Kräfte wirken. Die könnte man Elektrizität und Magnetismus
nennen. Es ist nämlich, wie bereits erwähnt, DIE MATERIE, welche die
größte Erregung des Feldes ist, weshalb das Feld, also der Äther, alle
physischen Formen immer wieder herausdrängt, was wir dann TOD nennen.
DAS BUCH DES LICHTS bestätigt damit die Aussage der Physik, wenn
diese lehrt, dass der Urgrund allen manifestierten Seins elektromagnetische



Schwingungen sind, nur bezieht sich BDL hier auf ÄTHER. So mancher
Okkultist beschreibt Äther als Werkzeug, durch das uns Gott seinen Willen
kundtut. Wer Äther als geistig beschreibt, der beweist damit, dass auch
GEIST nichts weiter ist als MATERIE. Einstein irrt also, wenn er behauptet,
dass Äther KEINEN stofflichen Charakter hat. OM. Dr. B. Westphal, ein
Anhänger Einsteins, schreibt ganz richtig, dass Äther nicht die von Einstein
behauptete Konstanz der Lichtgeschwindigkeit erlaubt, denn wenn Äther eine
Substanz wäre, auf der sich das Licht bewegt, dann müsste auch die
Lichtgeschwindigkeit über- oder unterboten werden können. Und genau das
ist der Fall, wie im BUCH DES LICHTS bewiesen. Die Lichtgeschwindigkeit
ist deshalb nicht konstant, weil der Träger des Lichts DER ÄTHER ist. Ehre
sei dem BUCH DES LICHTS. OM. Und der Einwand Einsteins, dass es einen
solchen Äther nicht gibt, weil wir ihn nicht brauchen, um die Welt zu
erklären, ist geradezu kindisch. Mehr und mehr Wissenschaftler fordern die
Notwendigkeit des Äthers als Träger von Eigenschaften der Zwischenräume
(zwischen den Planeten) im Weltall. Die Feldtheorie würde Sinn machen,
würde man den ÄTHER in die Form mit einbeziehen. Aber Einstein zog es
vor, den Äther einfach abzuschaffen. Naja, verschämt verhüllt offenbarte er
allerdings später, wie bereits erwähnt, dass Äther „notwendig für die
Gravitation“ sei. Knapp vorbei ist auch daneben. DAS BUCH DES LICHTS
lehrt, es gibt gar keine Gravitation, sondern nur anziehendes oder
abstoßendes Karma der MONADEN. OM.

Es gibt eine Physiker Lobby, die fast so schlimm ist wie die Pharma-Impf-
Lobby. Mehr will ich dazu nicht sagen. Und doch scheinen sich DAS BUCH
DES LICHTS und die wissenschaftlichen Erkenntnisse aufeinander
zuzubewegen. Was noch als absurd erschien, wird bald Sinn machen.

Je mehr wir über die Ätherwelten lesen, umso intensiver werden wir uns
unseres eigenen Ätherkörpers bewusst sowie der Verantwortung, die wir für
ihn haben. OM. Man muss den Begriff Ätherkörper und Ätherwelten
eigentlich trennen, denn der Ätherkörper ist genau genommen NICHT der
astrale Leib. Nur wer BDL liest, wird dies ganz verstehen. Hier aber nur mal
ein zusammenfassender Hinweis. Eine Ätherebene per se gibt es nicht. Weil
aber das ASTRAL auch als ätherisch bezeichnet werden kann, geschieht oft
die Verwechslung zwischen Ätherkörper und Astralkörper. Der Ätherkörper
ist NICHT ein Lebensträger mit Funktionen der Wahrnehmung und



Empfindung. Der Ätherkörper per se ist auch kein Bewusstseinsträger. All
dies und mehr besitzen allerdings die anderen feinstofflichen Hüllen, die man
dann als astral, mental, seelisch und geistig benennt. Sie alle haben eines
gemeinsam, sie sind VERGÄNGLICH bzw. veränderlich.

Mehr und mehr aber nähert sich die Physik der Lehre des BUCHES DES
LICHTS, auch in Bezug auf die Nullpunktenergie oder das Quantenrauschen
etc., etc.

Die Menschheit der Zukunft wird immer feinstofflicher werden und den
Äther so wahrnehmen, wie wir heute WASSER wahrnehmen. Dann sind alle
Zweifel beseitigt. OM.

Im astralen Leib erleben wir also die nicht irdischen Welten, der
Ätherkörper aber setzt sich zusammen aus astralem Leib und ätherischen
Absonderungen des physischen Körpers. Unsere feinstofflichen Leiber sind
laut BDL mit einer entsprechenden feinstofflichen Nabelschnur verbunden.

Die alten Ägypter waren uns weit voraus. Sie nannten den Ätherleib
HAUCHKÖRPER oder KA. Und genau diesen Hauchkörper wollte man
durch Mumifizierung bewahren. Klappt aber nicht. Denn auch ein
Hauchkörper hat mal „ausgehaucht“ und löst sich auf.

Auf alten Zeichnungen sehen wir den Gott CHNUM, der auf einer
Töpferscheibe den physischen und den astralen Leib formt. Die Hand zeigt
auf den Mund, darum Hauchkörper. Da haben die lieben Ägypter geglaubt,
dass der ÄTHERLEIB die Seele ist. Genau das ist er nicht, falls man als
Seele die monadische Wesenheit selbst meint.

Je mehr wir uns mit den Ätherwelten befassen, umso ätherischer werden wir
selbst. Denken wir nur an den Ätherkörper. Der Äther bildet eine Brücke
zwischen physikalisch und astral, mit Qualitäten aus beiden Bereichen.
Rauch würde sich als Analogie anbieten: Rauch ist weder ein Festkörper,
noch ist Rauch ein Gas. Im Gegensatz zur Luft (aus der er ja zum Teil
besteht), hat er Farbe und Gestalt. Im Gegensatz zu Festkörpern hat er kaum
Gewicht und ist er wandelbar in seiner Form. Ähnlich ist es mit dem Äther -
er besitzt sowohl physikalische Eigenschaften als auch astrale und ist
dennoch keines von beiden bzw. er ist eine Mischung von beidem.

In aller Welt und in allen Kulturen war der Äther den mystischen oder
magischen "Geheimlehren" bekannt und entsprechend gibt es auch sehr viele



unterschiedliche und in ihrer Zuordnung bisweilen kaum noch erkennbare
Bezeichnungen für den Äther. Durch unterschiedlichen Zugang und
unterschiedlichen Gebrauch kommt es hierbei zu unterschiedlichen
Betonungen diverser Aspekte. Diese Uneinheitlichkeit in der Peripherie führt
zu großen Verwirrungen und Fehlinterpretationen.

Phänomene um den Ätherkörper provozieren geradezu Missverständnisse. So
ist es bei weiterer Entfernung vom physischen Körper die Regel, dass die
Äthersubstanz in den physischen Körper zurückkehrt und wieder in letzterem
integriert wird. In diesem Augenblick verwandelt sich der "Ätherkörper" in
einen Astralkörper. Hierbei verbleibt das Bewusstsein im Astralkörper,
welcher als solcher die "Reise" fortsetzt. Theoretisch ist das leicht erklärt
(Schutz des physischen Körpers vor Verlust an Lebensenergie). In der Praxis
führt dies jedoch zu großen Verwirrungen: Die Personen wissen nun nicht, ob
sie ihre Erfahrungen im Ätherkörper oder Astralkörper gemacht haben. Beide
Phänomengruppen lassen sich für sie nicht mehr abgrenzen. Das wird zum
Anlass, dass viele Forscher das als luzide Träume erklären. Die Unterschiede
im Erleben werden mit unterschiedlichen Wahrnehmungsschwerpunkten weg
erklärt. Da sich die Phänomenologie in beiden Zuständen gewaltig
unterscheidet, führt eine Missachtung der theoretischen Gegebenheiten zu
langen Disputen darüber, was möglich ist und was nicht. Da sich beide Seiten
auf eigene Erfahrungen berufen, kommt es zu keiner Einigung und zu
Polarisierungen. Letztendlich führt dies auch dazu, dass ein Teil der Leser
solcher Dispute sich sagt, die Erfahrungen hängen von der
Erwartungshaltung ab und im Prinzip ist alles Einbildung.

Was kann man alles erleben im ätherischen Leib?
Dazu muss man nicht erst auf den Schlaf warten, sondern man kann auch im
Wachzustand viel „Ätherisches“ erleben. Der am Tage wache Mensch erlebt
bereits ätherische Zustände in der SEELENATEM MEDITATION. In den
Versenkungen berührt er ätherische, astrale, mentale, seelische, ja GEISTIGE
Ebenen, und zwar mit seinen eigenen Hüllen. Sind die natürlich NICHT
entsprechend entwickelt, dann gelingt dies oft nicht. DENNOCH sollte man
sich mit der Lehre befassen und meditieren, denn dadurch schafft man sich
eine spätestens nachtodliche Verbindung zu den himmlischen Welten. Es
kann sein, dass während der Meditation Klopfgeräusche etc. geschehen. Die
lasse man unbeachtet. Das sind ätherisch bedingte Phänomene. Es gibt auch



bei fortschreitender meditativer Praxis telekinetische Fähigkeiten,
Teleportation, Kontakt zu erdgebundenen Geistern, Berührungen, etc., etc.

Nun zu FOPPGEISTERN.
Sie erzählen dem Leichtgläubigen alles: Ich bin Kleopatra, Napoleon,
Caesar, die Jungfrau von Orleans und die heilige Mutter Gottes oder gar
Gott selbst. Und nichts davon stimmt.

Achtet nicht auf diese Störungen, und sie werden verschwinden.
Eingeweihte konnten zu allen Zeiten in ihren ätherischen Leibern
buchstäblich durch WÄNDE gehen. Bedenket, ihr Lieben, die Siddhis
kommen früher oder später zu dem, der rein lebt und sich nach der Lehre
richtet.

Per se gibt es keinen Ätherkörper, sondern nur eine Vermengung von
Äthermaterie mit dem astralen Leib, den man aber ebenso als ÄTHERLEIB
bezeichnen kann. Man kann mit dem ätherischen Ohr himmlische, aber auch
höllische Musik vernehmen.

Dämonische Beeinflussungen geschehen oft durch ektoplasmische
Beeinflussung. Der Eingeweihte, leider auch der Schwarzmagier, muss gar
nicht den physischen Körper verlassen, um ätherische oder astrale
Wahrnehmung zu haben.

Wer sich mit Äther befasst, wird immer wieder auf den Begriff WASSER,
aber auch WASSERSTOFF, zurück geworfen. Und dies aus gutem Grunde.
Äther könnte man ebenso als Raumplasma beschreiben oder als strahlende
elektrische Substanz. DAS BUCH DES LICHTS lehrt, dass Äther der
Blutstrom von ADAM KADMON ist, der einzigen Wesenheit, die es
überhaupt gibt im gesamten Universum. Wer es zu fassen vermag, der fasse
es.

Aber woraus bestehen die ätherischen Ladungen des Raumes? Sie bestehen
laut BDL aus WASSERSTOFF und SAUERSTOFF, dies jedoch subtiler als
der von uns und der Wissenschaft wahrgenommene Wasserstoff und
Sauerstoff. Denn diese Gase haben ja einen präexistenten, interstellar-
ätherischen Ursprung. Wir haben in diesem Buch gelernt, dass der
hochentzündliche Wasserstoff und Sauerstoff WASSER bilden, genau das
Wasser, welches immer knapper wird auf Erden und das eben auf diese
Weise hergestellt werden kann, nicht nur als Nebenprodukt, sondern als



Hauptprodukt. Aber ÄTHERISCH gesehen enthüllt sich uns folgendes:
ÄTHER ist der Ursprung dessen, was AUF ERDEN Wasserstoff und
Sauerstoff wird. Und irgendwann wird es eine kosmische
„Knallgasexplosion“ geben, und alle Formen werden verschlungen vom
explodierenden Wasserstoff. Ehre sei dem BUCH DES LICHTS.

BDL geht noch einen Schritt weiter, den Äther betreffend, also den
URSPRUNG von Wasserstoff und Sauerstoff. Während dieser Entstehung
aus Äther werden Wasserstoff und Sauerstoff wie ein Feuernebel, wie ein
brennender Dunst, OZON absondernd, verdünntes Ozon, welches den
heutigen Chemikern unbekannt ist. Diese verdünnte Form war den
Eingeweihten bekannt. ES wird als das wahre Lebenselixier bezeichnet. Und
wenn dieses verdünnte Ozon mit physischer Substanz zusammenkommt,
entsteht unser BLUT! Es ergibt sich die Formel: ÄTHER emaniert DUNST
emaniert OZON emaniert ELEKTRIZITÄT emaniert BLUT!

Nun werden die Wissenschaftler aufbegehren: WIR WISSEN, WAS
OZON IST. WIR KENNEN SOGAR SEINEN MEDIZINISCHEN WERT!
Nicht ganz, erwidere ich, denn: Die Ozontherapie, von der ihr sprecht, habe
ich jahrelang 20 Tage pro Jahr bei Professor Manfred von Ardenne als
HEILFASTEN mitgemacht. Man verabreicht das Gas, gewonnen aus
medizinischem Sauerstoff in kleinen Dosen, in den Blutkreislauf. Ihr wisst
nur (noch) nicht, warum es wirkt, dieses Ozon. Ihr kennt nicht die wirklich
segensreiche heilende Kraft des Ozon für den Menschen. Was geschieht, ist
folgendes: Ozon wird endogen durch weiße Blutkörperchen im menschlichen
Immunsystem erzeugt. DAS ist, unter anderem, der wahre Verdienst von
Ozon. Ihr müsst also das ALLOTROP (den „Dunst) des Ozons finden.
DANN habt ihr einen Nobelpreis verdient.

Man bedenke: Es gibt also einen wässrigen Zusammenhang zwischen Äther
und dem Blutstrom. DARUM verwenden Eingeweihte oft auch die Begriffe
WASSER auf ÄTHER bezogen. Und so hat man den Begriff 'ÄTHER'
entwickelt, und damit auch die „Wasser des Raumes“ oder die von Trishna,
also Lebensdurst, durchtränkte Ätherwelt. Auf diese Weise kann man Äther
aber auch als kreatives Medium verstehen. Nun verstehen wir auch Genesis,
wo es heißt, dass „der Geist Gottes über den Wassern“ schwebte. Es ist
einfach die Supermonade, den Urgrund verlassend und den URÄTHER, also
MÛLAPRAKRITI, die Urmaterie, in Ebenen einteilend, als „Wohnungen“



für die nachkommenden Wesenheiten oder Monaden. Oder „der Geist
befruchtet Mutter Maria.“ OM!

BDL lehrt: DU bist Gott. Du hast dich evolutionär durch alle Stufen selbst
erschaffen bzw. verursacht und entwickelt. Alles andere macht einfach
keinen Sinn.

Zurück zum Körper. Man bedenke: 90% des Blutplasmas besteht aus Wasser
bzw. aus WASSERSTOFF UND SAUERSTOFF. So trägt der Mensch den
Äther, mit Hilfe dessen er sich physisch manifestiert. Der physische Körper
ist nichts anderes als eine Kristallisation des astralen Leibes. Die rote Farbe
des Blutes ist „rot mit Verlangen“. DAS BLUT entscheidet, in welchem
Zustand sich jemand geistig, mental, emotional und auch physisch befindet.
Willst du moralisch wachsen, dann reinige dein Blut. Sogar JESUS fastete 40
Tage...

Was auch immer man schöpferisch will, wirkt sich auf den ÄTHER aus. Wer
nichts MEHR will, der erlangt NIRVÂ A, das Ende des Leidens. Verlangen
beeindruckt den Äther und wird zu elektrischen Ladungen. OM. Dies führt zu
(noch) vier, eigentlich acht Materie-Zuständen:

Feuer – Plasma, Luft – gasförmig, Wasser – flüssig, Erde – physisch fest
und Äther.

JEDEM Element geht immer ein Urelement voraus, und ALLE entstammen
der URMATERIE Mûlaprakriti. So lehrt DAS BUCH DES LICHTS.

Darum und weil DAS BUCH DES LICHTS auch Sanskrit lehrt, will ich
hier auch die vor den Elementen existierenden Elemente nennen:

Das Prä-Erd-Element oder Erd-Prinzip (Pruthvītattva )
Das Prä-Wasser-Element oder Wasser-Prinzip (Āpatattva)
Das Prä-Feuer-Element oder Feuer-Prinzip (Tējtattva)
Das Prä-Luft-Element oder Luft-Prinzip (Vāyutattva)
Das Prä-Äther-Element oder Äther-Prinzip(Ākāshtattva)

Man kann nicht über Äther schreiben, ohne die Genies Tesla und Keelie zu
erwähnen.

DAS BUCH DES LICHTS lehrt:



Nikola Tesla wurde 1856 in Kroatien geboren. Seine genialen Erfindungen
sind auch erklärbar durch seinen Kontakt mit dem vedischen Meister Swami
Vivekananda.

Tesla war hochsensibel und oft am Rande eines Nervenzusammenbruchs.
Er hatte SIDDHIS, also ganz besondere Fähigkeiten, Strahlen nicht nur zu
empfinden, sondern auch hervorzubringen. Tesla erfand unter anderem den
Wechselstrommotor und verkaufte das Patent für viel Geld, welches er aber
bald wieder verlor. Er starb in Armut.

Übrigens ist Teslas Erfindung, nämlich der Wechselstrommotor, heute die
erste Wahl in E-Autos, weil im Gegensatz zum Gleichstrom (der nur in eine
Richtung fließt), durch Wechselstrom die Möglichkeit gegeben ist, die
Richtung des Stromflusses zu ändern. Damit lassen sich verschiedene
Spannungen ideal umwandeln, was auch zu einer viel höheren Drehzahl
führt. Außerdem benötigen Wechselstrommotoren weniger Raum im Inneren
des E-Autos. Leider verschmutzen Elektroautos die Umwelt mehr als
Benziner. Es liegt unter anderem an der Herstellung eines E-Autos, welches
vor allem NEODYM benötigt. Dies wiederum wird in China gefördert, was
radioaktive Abfallprodukte entstehen lässt.

Tesla erkannte des Weiteren, dass alle Materie von einer Urmaterie
abstammen musste, welche den gesamten Raum erfüllt. Der Vedenmeister
hatte ihm gesagt, dass dies leuchtender ÄTHER war oder ÂKÂŚHA. Alle
Dinge und Phänomene werden dadurch ins Leben gerufen. Es gelang Tesla,
diese Ursubstanz anzuzapfen. So erklärte er auch sein Äther-Energie Auto.
Heute missbraucht man den Namen Tesla für alles mögliche. Mehr möchte
ich dazu nicht sagen.

Nikola Tesla verstand also, dass sich FREIE UNGEBUNDENE ENERGIE
im Äther befindet, welche erst durch die Form selbst gebunden wird (siehe
Definition des Ätherischen Leibes, der durch den physischen gebunden wird,
aber auch seine Kristallisation verursacht).

Tesla erkannte, dass die Ursubstanz jene ist, welche von der Monade
ergriffen wird, was wiederum die Form verursacht. OM. Also ist das
Formlose die Grundlage aller Form. Was wenige wissen, ist: Nikola Tesla
sah Elektrizität und Äther als lebende Wesen, ja er SPRACH mit ihnen,
erteilte ihnen gar Befehle. Für Tesla war das Licht eine Erscheinungsform
von Göttern wie Vishnu und Shiva.



DAS BUCH DES LICHTS berichtet auch über John Ernst Worrell Keely
und seinen Motor. Diese Maschine fand große Beachtung, weil sie von
ÄTHER gespeist wurde. Es handelte sich dabei um eine Vereinigung des
Geistigen mit dem Materiellen.

Das Problem mit dem Keely Motor war, dass er noch zu instinktiv
entwickelt war und oft nur in Verbindung mit KEELY funktionierte, also mit
SEINEM Ätherleib. Mit einem Streichen mit dem Bogen über seine Geige
konnte Keely Tonnenlasten heben. Er transponierte seine ätherisch-
moralische Kraft auf die physische Ebene. Keely hatte Gral-Energie.

Das Funktionsprinzip von Keelys Ätherkraft Maschine war aber nicht das
anderer Wärmekraft Maschinen. Keelys Maschine hatte weder Kolben noch
Exzenter. „Vergesst alle Maschinen, die ihr kennt“, schrieb Keely. „Meine
funktioniert anders.“

Keelys Maschine bestand aus einem 5- säuligen Generator. Es war eine
WASSERMASCHINE, also eine echte Bedrohung für all jene, die noch am
Rohöl etc. verdienen wollten. Keelys Maschine hielt hohen Druck aus. Der
im Generator entstehende Dampf wurde weitergeleitet und konnte von dort
jede Maschine antreiben. Keely setzte die Maschine MIT SEINEM
EIGENEN ATEM in Gang, indem er ATEMLUFT eine halbe Minute lang in
seine Maschine blies. Dann füllte er Wasser ein. Und wenig später konnten
mehrere Maschinen von dieser Energie gespeist bzw. angetrieben werden.
Dies alles ohne Hitze, Elektrizität oder Chemikalien.

Keely muss gelungen sein, was ich zu Beginn dieses Kapitels über die
Produktion des Wassers schrieb, nur dass er es OHNE Elektrolyse zustande
brachte. Keely zersetzte das Wasser aber auch, bis es ÄTHER wurde, mit
Hilfe akustischer, sympathetischer Schwingungen. DIE MANTRA kann
ähnliches bewirken…

Also eigentlich trieb Keely die Maschine mit MUSIK an bzw. mit
musikalischen Intervallen, welche DANN Äther freisetzten. Die Leute
lachten Keely aus, denn er setzte Äther durch TON frei, benutzte also Flöten,
Mundharmonikas u. a. Instrumente. Doch NUR ER SELBST konnte die
Maschine in Bewegung setzen. Also vermutete man bald einen Schwindel
oder Trick hinter der Sache. BDL lehrt, Keely benutzte MANAS RUPA oder
seinen ätherischen Mentalleib, um diese Schwingungen dann in weitere



Energie zu transformieren. BDL lehrt, dass die Supermonade den Äther in
Ebenen einteilte. Keely benannte diese Ebenen wie folgt:

1. Molekular, 2. Intermolekular, 3. Atomar, 4. Interatomar, 5. ÄTHERISCH,
6. Interaktion-ätherisch und 7. Lichttragender Äther (nach BDL Akasha).
Und wie er dann die Maschine zum Laufen brachte, erfahrt ihr im BUCH
DES LICHTS.

In diesem Zusammenhang fällt mir der Name Lorentz ein bzw. der Lorentz
Äther. Einstein wird sich jetzt zwar im Grab umdrehen, aber sei's drum.

Der Forscher Hendrik Antoon Lorentz entwickelte zusammen mit Ponicare
eine Äthertheorie. Sie lehrten unbeweglichen Äther, was schon mal nicht
stimmt, denn unbeweglich ist nur DIE URMATERIE Mûlaprakriti, wenn
unberührt von den Monaden. Wenn die Monaden in die Urmaterie fallen,
DANN entsteht Bewegung. OM. Lorentz lehrte, dass der Äther der Raum ist
und der Raum der Äther. Mag sein, aber das ist der zweite Schritt und nicht
der erste. Dann hat er Recht, auch wenn er von elektrischen Ladungen
spricht, welche „Anregungszustände“ im (dann) Äther erzeugen. Dann wird
es nach Lorentz und auch nach BDL elektromagnetischer Äther, denn JEDE
Elektrizität ist IMMER das Resultat von REIBUNG. OM. Und so macht es
auch Sinn, ganz im Gegensatz zu Clausius, der annahm, dass die Elektronen
irgendwie durch Fernwirkungen aufeinander wirken. Falsch. Sie wirken
durch das Medium ÄTHER, angetrieben vom Karma der Monaden. Lorentz
erhielt den Nobel Preis, aber den hätten Tesla und Keely zehn Mal mehr
verdient. Die Wahrheit über Äther wird in den Bänden des Buches des Lichts
und seinen Zweigschriften buchstäblich ätherisch enthüllt. Dies hier soll ja
nur eine Anregung sein, sich mit dem Thema intensiver zu befassen.
Michelson Morley sprach von einem ruhenden Äther, aber so etwas gibt es
nicht. Es gibt allerdings eine ruhende Urmaterie, wenn alles in NIRVÂ A
ist. Dann ja. Und was die Einwirkung des Äthers auf die Bewegung der
Planeten anbelangt, so ist dies hinlänglich im BUCH DES LICHTS behandelt.
OM. Für den zweifelnden Morley hier nur ein Tipp: Bedenke den Begriff
Transformationen, verstehe die Prozesse Längenkontraktion und Zeitdilation,
dann wirst du verstehen, dass Äther KEINE Bewegung behindert, weil
ALLES aus Äther besteht in unterschiedlichen Dichtegraden. Und so wie
eine Fliege im Jet mit eigener Geschwindigkeit fliegt, ungeachtet der
Geschwindigkeit des Jets, so ruht alles im Äther, welches aber selbst auch



veränderlich ist. Das Veränderliche stört sich nicht am Veränderlichen. OM.

Die Planeten bewegen sich im ätherischen Raumschiff wie die Fliege im Jet,
ohne sich in der Bewegungsart zu beeinflussen. Darum gibt es auch keine
Einschätzung der eigenen Geschwindigkeit zum Äther. Die Fliege fliegt so
schnell wie SIE fliegt, nicht so schnell wie der Jet fliegt, in welchem sie
fliegt. Jeder fühlt sich wohl in seinem System.

Der Fehler der Relativitäts-Theorie setzt die Gleichwertigkeit der Beobachter
voraus. Eine solche gibt es aber nicht. Dabei ist es so einfach: Zeit ist die
Wahrnehmung von Veränderung. Mehr ist da nicht.
Äther ist anatta, also NICHT das Selbst.

Es wird hier auch (von Einstein) vorausgesetzt, dass Masse mit
Geschwindigkeit anwächst. Das ist natürlich Unsinn. Ein Zwerg bleibt ein
Zwerg, selbst wenn er mit Lichtgeschwindigkeit fliegt. Was anwächst mit
wachsender Geschwindigkeit ist der IMPAKT der Masse. Wenn ich dir eine
Pistolenkugel an den Kopf werfe, ist das nicht schlimm. Wenn ich sie
abschieße schon.

ABER ALLE - inklusive Einstein - irrten und irren, wenn sie glauben, sie
können Gravitation mit ihren Formeln erklären. Dazu bedarf es schon des
BUCHS DES LICHTS, welches lehrt, dass Gravitation nichts weiter ist als
monadisches Karma. Wir haben Karma mit dieser Erde, darum haften wir am
Planeten. So einfach ist das. Und was Poincare anbelangt, so habe ich ihm
mal einen etwas respektlosen Beitrag gewidmet. Siehe hier
https://www.youtube.com/watch?v=v1wA8dUVNsk

https://www.youtube.com/watch?v=v1wA8dUVNsk


Ich schließe dieses Kapitel mit den Worten:

na jāyate mriyate vā kadācin
nāya  bhūtvā bhavitā vā na bhūya;

ajo nitya  śāśvato 'ya  purā o
na hanyate hanyamāne śarīre

"Für die Seele gibt es weder Geburt noch Tod.
Auch hört sie – da sie einmal war – niemals auf zu sein.

Sie ist ungeboren, ewig, immerwährend, unsterblich und urerst.
Sie wird nicht getötet, wenn der Körper zerstört wird."

ASTRALREISEN



Illustration: Sophia Philo – Sophiechen.

Soviel Unsinn wird über so genannte Astralreisen oder Astralprojektion
verzapft, dass einem die astralen Haare zu Berge stehen! Jeder darf halt
schreiben, was er will. Der LESER möge entscheiden. Frage: Könnten Sie ein
Flugzeug starten und landen ohne Ausbildung? Nein. Nun, ihr astraler Leib
ist solch ein Fluggerät. Hier werden Sie lernen, es zu bedienen und mit
Gedankenkraft zu fliegen, wohin Sie mögen!

Also dann:
Astralreisen sind eine außerkörperliche Erfahrung. DAS BUCH DES LICHTS
lehrt, dass der Mensch in der vergänglichen Welt aus 7 Hüllen besteht, die
sich im Tode eine nach der anderen auflösen. Das VERLANGEN nach
diesen sich immer verändernden Hüllen bringt den Menschen zurück, und so
lebt er sein Karma aus, Leben für Leben. Der Normalmensch funktioniert



bewusst meist nur in EINER dieser Hüllen, nämlich dem physischen Körper.
Die anderen Hüllen erlebt er im Schlaf, also während die physische Hülle
schläft. Warum schläft sie? Weil sie RUHE braucht von all den physischen
Aktivitäten während des Tages etc.

Müde wird immer nur der physische Körper, der astrale NICHT in dem
Maße. Der astrale Leib ist mit dem physischen verbunden durch eine
ätherische „Nabelschnur“. Die reißt im Tode. Und dann erwacht der Mensch
in seiner astralen Hülle und erlebt dort, oft leidvoll, die Fortsetzung seines
Karma, also die Konsequenz seiner Taten, die er im PHYSISCHEN Körper
begangen hat. Außerdem und leider gibt es sogar Karma oder Konsequenzen
für Taten, die man im ASTRALEN begangen hat. Ohne sich mit dem BDL
zu befassen, wird man dies nie verstehen. Doch weiter: Im Schlaf reißt die
ätherische Nabelschnur NICHT (wie im Tode des physischen Leibes),
sondern am nächsten Morgen kehrt der astrale Leib zurück in den physischen
und man „lebt“ weiter. Schlaf ist also die INAKTIVITÄT des PHYSISCHEN
Körpers. Nur dann kann der ASTRALE sich frei bewegen. Diese Inaktivität
kann man aber auch im WACHZUSTAND des physischen Leibes herstellen,
und zwar durch SEELENATEM MEDITATION. Dazu müsste man aber das
Büchlein SEELENATEM MEDITATION lesen. Die normale Inaktivierung des
physischen Körpers im Schlaf wird also durch SEELENATEM
MEDITATION „künstlich“ hergestellt. Man inaktiviert während der
Seelenatem Meditation den physischen Körper und ist dann mobil im
astralen. Da gibt es dann kaum Beschränkungen. Man kann sozusagen von
hier bis zum Mond fliegen und zurück oder noch viel weiter. So leicht wie es
klingt, ist es aber NICHT, denn: Der Loslösungsprozess vom physischen
Leib wird oft missverstanden. Eine REINIGUNG des physischen Leibes ist
notwendig, sonst stellen sich während der Meditation unerwünschte astrale
Gäste ein. Gebete allein helfen da nicht viel, wie oft von „Gurus“ behauptet.
Und wenn man dann von seiner Astralreise zurückkehrt, ist man schlimmer
dran als zuvor. Davon erzählen die Astralreisen Amateure natürlich nichts.
SEID GEWARNT. Nur wenn ihr euch mit dem BUCH DES LICHTS befasst,
werdet ihr UNBESCHADET eine Astralreise oder Astralprojektion
überstehen!

Also: Man legt sich auf den Rücken, praktiziert Seelenatem Meditation und
beobachtet den Atem, ohne sich einzumischen. Irgendwann einmal, wenn der
physische Leib inklusive aller Organe nicht mehr aktiv ist, trotzdem nur noch



atmet, löst sich der astrale. Ein hoch entwickeltes Wesen, z.B. ein Meister,
kann den Atem durch ACHTSAMKEIT völlig zum Stillstand bringen. Dann
ist die astrale Projektion vollkommen. Diese „Siddhis“ oder PARAnormalen
Fähigkeiten müssen aber von selbst kommen. Wer sie erzwingt, landet
bestenfalls im Irrenhaus.

Hat man sich während der Seelenatem Meditation vom physischen Körper
getrennt, entsteht Freude, aber auch Sorge, die Sorge, sich auf fremdem
Gebiet zu befinden. Darum sollte man sich während der astralen Reise
zunächst nicht zu weit vom Körper entfernen. Nach und nach kann man die
astralen Welten erkunden. Frei und leicht wird man bald durch das gesamte
Universum fliegen. Aber zuvor muss man sich intensiv mit dieser astralen
Flugmaschine befassen.

Schritt Nummer eins:
Man befasst sich mit dem BUCH DES LICHTS und seinen Zweigschriften.
Schritt Nummer zwei: Man praktiziert JEDEN TAG Seelenatem Meditation.
Schritt Nummer 3: Man lebt ein reines bzw. maßvolles Leben in ALLEN
Aspekten, also Ernährung sowie moralisches Verhalten betreffend etc.

Das Thema Schlaf bedarf noch einer genaueren okkulten Definition. Denn
Schlaf ist ja wie gesagt ebenfalls astrale Projektion. Wenn wir wach sind, ist
der astrale Leib fest mit dem physischen verbunden. Im Zustand der
Trunkenheit z.B. lockert sich diese Bindung und erlaubt ungebetenen Gästen,
den astralen Leib zu besetzen. Aber zurück zum Schlaf. Wenn man schläft,
dann löst sich der astrale Leib teilweise aus dem physischen. Die Beziehung
zu den Gliedern verändert sich. Was ruht, ist der physische Leib und der
ätherische. Der astrale ruht nicht. Warum atmet der physische Körper
trotzdem weiter? Wegen des ätherischen, der in ihm verbleibt. Ohne den
ätherischen würde der physische zerfallen. So erklären sich auch die
„Wunder“ der Bibel, wenn Jesus die Toten zum Leben erweckte. Meister
Jesus verband „einfach“ den ätherischen wieder mit dem physischen Körper.
Dies können nur Meister. Der Uneingeweihte schaut mit vor Staunen
offenem Mund zu.

Der astrale Leib ist also keineswegs, wie immer behauptet, während des
Schlafes nicht mehr mit dem physischen verbunden. Er ist sogar noch fester
verbunden als im Wachzustand, jedoch nur mit den unteren Teilen des
Astralen. Was ist nun mit dem Teil des Astralen, der sich gelöst hat? Er ist



verbunden via Ätherleib mit einem feinen silbrig leuchtenden Band. Dieses
mündet in der Milz in den Leib. Reißt das Band, gibt es keine Möglichkeit
mehr für den Astralen, in den Physischen zurückzukehren. Die Skandhas
oder permanenten Atome verbleiben und verursachen die Reinkarnation.
OM. Wenn es karmisch möglich ist, dann sucht sich der Ätherleib einen
anderen Ankerpunkt als die Milz. Normalerweise schafft der astrale Leib via
Milz die Ermüdungsstoffe aus dem physischen Leib. Um astrale Reisen
unbeschadet überstehen zu können, braucht man Geduld, eine reine
Lebensweise und das Studium des BUCHS DES LICHTS.

DANN kann man sich vorsichtig auf die astrale Reise begeben. Viele
Menschen von Geheimorganisationen treffen sich ASTRAL an geheimen
Orten und schmieden dort ihre meist schwarzmagischen Pläne. KARMA
wird diese Narren belehren! Vorsicht ist also geboten.

Nur, wenn man den astralen Leib völlig beherrscht, ist man geschützt.
Bedingung für astrale Reisen ist ein reiner, astraler Körper, sonst zieht man
DÄMONEN an. Wie erlange ich einen reinen, astralen Körper? Indem ich
rein lebe, denn der astrale Leib ist ja nichts weiter als eine perfekte Kopie des
physischen, mit all seinen Organen etc., eben nur viel feinstofflicher. Wer
Alkohol trinkt oder Drogen nimmt etc. riskiert via Ätherleib von DÄMONEN
besetzt zu werden. Das sind meist nachtodliche Wesenheiten, die keinen
physischen Leib mehr haben, aber noch das VERLANGEN nach dem
physischen. Seid gewarnt!

Um ASTRALE Reisen realisieren zu können, müsst ihr den PHYSISCHEN
Körper erst einmal stilllegen, das heißt, ALLE PHYSISCHEN
AKTIVITÄTEN. Wer diesen Vorgang während der Meditation erzwingen
will, der riskiert ebenfalls wiederum, dass er in der Nervenheilanstalt landet
UND SCHLIMMERES. Ich warne euch: NUR das konstante Studium des
BUCHES DES LICHTS, und zwar ALLER Bände UND seiner
Zweigschriften, kann euch davor bewahren, während Astralreisen verrückt zu
werden. Davor warnt natürlich niemand von diesen Amateurgurus auf dem
Internet. Darum: Befasst euch mit dem BUCH DES LICHTS! OM.

UND BEDENKT BITTE: Auch der astrale Leib ist vergänglich bzw.
verändert sich bzw. der Meditierende kann die Form des astralen mit
mentaler Kraft verändern. Wer wirklich WAHRHEIT will, der befasst sich



auch nicht zu sehr mit diesen vergänglichen astralen Strukturen, deren wahre
Natur ja alle im BUCH DES LICHTS gelehrt werden. Wer die wahre Natur
der Hüllen nicht kennt, der kann sich auch nicht außerhalb ihrer bewegen.
OM.

Es wäre aber verantwortungslos, den Leser jetzt seinen astralen Experimenten
zu überlassen, ohne dass er die wahre Funktion des astralen Leibes versteht.
Dann kann es nämlich geschehen, dass das Experiment zu einer
Höllenerfahrung wird. DENN: Der astrale Leib ist - und man kann es gar
nicht oft genug wiederholen - der Träger von Begierde und Leidenschaft, von
Schmerz und Lust! ALLE TRIEBE sind in ihm enthalten und werden durch
falsche Ernährung und optische und akustische Wahrnehmungen zum
FEIND, im BUCH DES LICHTS auch HÜTER DER SCHWELLE genannt!
Eine Pflanze hat (noch) keine Empfindung, darum ist vegetarische Ernährung
auch die Mitleidvollere, reagiert aber sehr wohl auf Reize und Bewegungen.
ABER der Unterschied zu einer menschlichen Empfindung ist der, dass der
Mensch auf den Reiz mit Lust, Schmerz, Trieb und Begierde reagiert. Leidet
die Blume, wenn ich sie pflücke? Die Monade in der Blume will einfach
WEITERLEBEN, und so inkarniert sie neu im Pflanzenreich etc. Diese
Unterbrechung des Willens könnte man genau genommen auch als
„Schmerz“ verstehen. Es ist nun mal so. Leben kann nur auf Kosten anderen
Lebens erhalten werden. JEDES Anhaften an Reiz verursacht „Leid“. Und,
ja, auch Pflanzen haben einen ätherischen Leib, aber (noch) keinen astralen.
Ohne BDL Lehre wird man das nicht verstehen. Der Astralleib ist
hermaphroditischer Natur. Auch Tiere haben einen bereits entwickelten
astralen Leib, denn alle Tiere stammen vom Menschen ab, vor allem die
Säugetiere. Der astrale Leib des Menschen unterliegt NICHT den irdischen
Bedingungen, sondern, wie der Name bereits andeutet, den Gesetzen der
Sternenwelt, ist also sternartig - aus dem Griechischen astroeides.

Die Lehre vom Astralkörper und von Astralreisen ist ja nicht neu, wird aber
oft entstellt wiedergegeben. In den ägyptischen Mysterien kennen wir den
astralen Leib als BA. Er trägt die Qualitäten der Persönlichkeit und begleitet
den SCHUT oder Schatten des Menschen in die astrale Welt. Der astrale Leib
ist in der Tat ein Seelenfahrzeug, wie Platon lehrte. Der astrale Leib ist, wie
bereits erwähnt, mit einer ätherischen Schnur verbunden, die erst im Tode
zerreißt. Wie entwickelte sich der astrale Leib? DAS BUCH DES LICHTS



lehrt, dass wir auf der MONDKETTE astrale Leiber hatten, lange nachdem
wir bereits ätherische Leiber von den entsprechenden Elohimischen Kräften
erhielten. Der astrale Leib ist also jünger als der Ätherleib. Durch Studium
des BUCHES DES LICHTS schult man auch den astralen Leib. Aber wann
bin ich bewusstseinsmäßig im Astralen und wann im Physischen? Des
Astralen bin ich mir bewusst durch meine BEGIERDEN. Diesen negativen
Einfluss des Astralen kann ich MEDITATIV nach und nach in die Gewalt
bekommen, während der SEELENATEM MEDITATION. Dann werde ich
immer gelassener gegenüber meinen Begierden. Den WILLEN dazu
entwickele ich allerdings im oder durch den Ätherleib. Immer wenn ich etwas
WILL, will ich es, indem ich dem ÄTHERLEIB den Befehl dazu gebe. Dann
erst handle ich mit dem physischen. Rudolf Steiner, der abtrünnige Theosoph,
erklärt zunächst völlig richtig:

"Um unseres Astralleibes bewusst zu werden, müssen wir genau das
Umgekehrte tun. Wir müssen da die im Astralleib wogenden Begierden
zurückhalten, da müssen wir diesen gegenüber Gelassenheit und Gleichmut
entwickeln. Wir müssen absolute Windstille, absolute Ruhe in uns herstellen.
Dann erst fühlen wir die äußere astrale Welt an unsere innere astrale Welt
stoßen. Wie wir an die ätherische Welt stoßen dadurch, dass wir von uns aus
in sie eingreifen in unserem Wollen, so fühlen wir die äußere astrale Welt
dadurch, dass wir ruhig in uns selber bleiben, dass wir alle Begierden,
Wünsche zur Ruhe bringen.

Bevor der Astralleib soweit ist, betäubt er sich durch den Schrei. Wir
wissen ja, dass ein Schmerz entsteht, wenn der physische Leib und der
ätherische Leib nicht in richtigem Kontakt sind. Das empfindet der Astralleib
als Schmerz. Das kleine Kind, wenn es Schmerz empfindet, schreit. Es sucht
den Schmerz zu übertönen im Schreien. Der Erwachsene ruft vielleicht: Aua!
Wenn es dem Menschen gelänge, seinen Schmerz völlig in den Vibrationen
des Tons hinströmen zu lassen, so würden durch dessen Schwingungen in der
Formation des Ätherleibes solche Veränderungen entstehen, dass er nicht
den Schmerz empfände, sondern dass er hinuntersänke ins Unterbewusstsein.

(So konnte der Guru Muktananda bei vollem Bewusstsein am offenen Herzen
operiert werden, nur indem er die Mantra summte. Lanoo.)



Aber die guten Götter haben den Menschen schwächer veranlagt, und es ist
gut so, denn sonst gäbe es kein Leid und auch keine artikulierte Sprache. Der
Esoteriker muss dahin gelangen, alle Schmerzen, überhaupt alles, was durch
das Äußere in ihm angeregt wird, in ihm vorgeht, ruhig, gelassen,
gleichmütig zu ertragen. Dann wird er nicht Angriffe machen (durch seinen
Astralleib) auf die Außenwelt, sondern die Angriffe wenden sich von außen
an ihn. Aber da er völlige Gelassenheit entwickelt hat, so berühren sie nur
seinen physischen und ätherischen Leib. Der Astralleib bleibt unberührt. Er
wird sozusagen frei, und man kann ihn beobachten. Also durch die Übung in
der Gelassenheit gelange ich dazu, meinen Astralleib kennenzulernen." (Lit.:
GA 266c, S. 243)
Ende Zitat.

Worin der gute Steiner allerdings irrt, ist, wenn er beschreibt, wie man das
Ich erkennen kann. BDL lehrt: Das WAHRE Ich kann man NICHT erkennen,
weil es das ist, welches erkennt. Der Astralleib hat auch ein eigenes
Bewusstsein. Das kann weise oder luziferisch sein, ja nach Karma. Um
diesen oft negativen Einflüssen zu entkommen, bedarf es oft einiger Leben
des Leidens. Wenn wir träumen, dann erfahren wir dieses astrale Bewusstsein
stärker als im Wachen.

Wenn wir träumen, löst sich also der astrale Leib vom physischen, aber
eine gewisse Verbindung mit dem Ätherleib verbleibt immer, und der astrale
kehrt beim Erwachen wieder zurück in den physischen Leib. Im Tod zerreißt
die Ätherschnur, der astrale kehrt nicht mehr zurück und der physische Leib
stirbt. Schlafen ist also ein Art Probetod. Aber im Schlaf, während im
astralen, tanken wir buchstäblich auf. BDL lehrt: Der Mensch kann seinen
physischen Leib NICHT durch das Physische allein erhalten, sondern dieses
Physische muss vom ÄTHERLEIB durchsetzt sein. Doch dieser Ätherleib
wiederum kann NICHT allein im Menschen existieren. Dann würde er
dauernd schlafen. Ohne Astral hat der Mensch nur ein pflanzliches
Bewusstsein, wie man bei extrem behinderten Menschen oft feststellen kann.
Es gilt: Der Mensch hat mit dem physischen Leib die Mineralien gemein, mit
dem Ätherleib die Pflanzen und mit dem Astralleib die Tiere. Und weil der
ätherische Leib allein wie ein Schlafzustand ist, schlafen die Pflanzen
sozusagen.



Der astrale Leib kann zum Feind des ätherischen werden und damit des
physischen. Nach und nach zehrt der astrale Leib die Kräfte des Ätherleibes
auf, und dann stirbt der Mensch. Ein Beispiel dafür ist: Ein Drogensüchtiger,
der seine ASTRALE Sucht dadurch befriedigt, dass er Drogen nimmt,
schwächt den Ätherleib und damit auch den physischen. So einfach ist das,
und wohl auch so schwer zu verstehen.

Nicht umsonst bedeutet Leidenschaft, dass etwas Leiden schafft, nämlich
genau der astrale Leib, in dem diese Leidenschaft wie in einem Computer
gespeichert ist. Diese Leidenschaft reflektiert auf den ätherischen und von
dort auf den physischen Körper und zehrt dann dessen Kräfte auf. JEDE
Leidenschaft, auch die edelste, führt IMMER zur Reinkarnation.

Dem Karma entsprechend können Menschen mit stark verbrennenden
astralen Leibern geboren werden. Die körperliche Form gliedert sich dann
dem an, was zu Missbildungen oder Krankheiten führen kann.

Was ist nun der Unterschied zwischen einem weiblichen und einem
männlichen Astralleib? Die Frau hat einen differenzierter ausgebildeten
Astralleib als der Mann. Und weil der astrale Leib mit der Sternenwelt in
Verbindung steht, ist die Frau kosmischer als der Mann. Ja, die Frau trägt in
sich das Geheimnis des Kosmos, weiß es aber meist nicht und verfällt oft in
die Welt der Sinne, dem Mann als Lustobjekt dienend. Der astrale Leib des
Mannes ist meist ungegliederter und gröber als jener der Frau. Daher auch die
unterschiedliche körperliche Form. Per se aber ist der astrale Leib
hermaphroditisch. Jeder Mensch hat nicht nur einen, sondern gewissermaßen
zwei astrale Leiber bzw. einen unterteilten. BDL lehrt: Dies ist auch der
Unterschied, warum die Geschlechter sich anziehen. Der zweite, meist noch
inaktive astrale Leib des Mannes ist weiblich, der der Frau männlich. Und
weil immer nur eine Hälfte aktiv ist, zieht es den Mann zum Ebenbild seines
WEIBLICHEN astralen und die Frau zum Ebenbild ihres MÄNNLICHEN
astralen. Mit anderen Worten: Der Mann sucht die Frau in sich und die Frau
den Mann in sich. Wer es zu fassen vermag, der fasse es.

DAS BUCH DES LICHTS lehrt: Für den astralen Leib verläuft die Zeit
rückläufig. Alles beginnt am Ende und endet am Anfang. Dies bedarf einer
Erklärung. Wenn der physische Körper stirbt, dann erlebt man das ganze
Leben noch einmal von Ende bis Anfang, also rückläufig. Darum kann man



auch manchmal die Zukunft voraussehen. Für den astralen Leib beginnt also
alles am Ende des Manvantara und endet an dessen Beginn. Damit saugt das
Astrale die Zeit auf sowie den Raum. OM. Darum befinden die meisten
erwachsenen Menschen sich noch in der Pubertät, weil sie unentwickelte
Astrale haben. Dazu gehören oft die intelligentesten Menschen. Hier ist
Weisheit: In der astralen Welt lesen wir 125 als 521. Liebe und Hass fallen
auf den zurück, der sie empfindet. Goethe wusste es bereits: Alle Farben
erscheinen in der astralen Welt als Komplementärfarben. Van Gogh hatte
astrale Sicht. Er malte nicht die physischen Blumen, sondern deren
ätherischen Gegenpol. Das war van Goghs Magie. In der astralen Welt sieht
man zuerst das Ei und dann die Henne, welche es gelegt hat. Man sieht erst
Wirkung und dann Ursache. So erklären sich auch - wie bereits erwähnt - die
Prophezeiungen. OHNE dieses astrale Rückwärtsgehen in der Zeit wäre das
unmöglich. Dazu bedarf es natürlich auch eines entsprechend
funktionierenden astralen Leibes. Laster und Tugend sind astrale Energien.
Gut und Böse sind astrale Energien. Es ist also der astrale Leib eine
Verbindung zwischen Körper und so genannter Seele. Paracelsus kommt in
seiner Gliederung der feinstofflichen Leiber der Wahrheit schon sehr nahe.
Wenn ein Mensch hypnotisch auf einen anderen einwirkt, dann geschieht dies
immer feinstofflich bzw. via Mentalmaterie des Manas Rupa des
Hypnotisierenden. Noch einmal: Der Ursprung der Triebe war zunächst im
Ätherleib, aber je tiefer wir in die Materie fielen, umso mehr verlagerten sich
die Triebe in den astralen Leib. Zur vollen Geltung oder Formung kommt der
astrale Leib erst etwa mit dem 14. Lebensjahr. Bis dahin besteht er oft aus
„Stückelungen“, die oft verantwortlich sind für die triebhaften, oft jähzornig-
emotionalen Handlungen junger Menschen. Viele Menschen haben Löcher in
der Aura und sind dadurch „Besetzungen“ ausgeliefert. Es ergibt sich
folgende Situation: Der Ätherleib erfüllt den physischen Leib. Über diesen
hinaus ragt der astrale Leib, darüber hinaus alle anderen Hüllen, wie gelehrt
im BUCH DES LICHTS. Ein Seher kann den astralen Leib anderer sehen.
Tiere können dies aber auch. Tiere reagieren auf den astralen Leibe eher als
auf den physischen. Wir sind also ein Teil der uns unsichtbaren astralen
Welten und beeinflussen diese ständig mit unseren Handlungen, Worten und
Gefühlen. OM. Bald wird sich die physische Welt mehr und mehr auflösen
und wir werden uns der nicht immer freundlichen astralen Wesenheiten
bewusst. Im Reinkarnationsvorgang umgibt die Monade, entsprechend ihres



Karma, sich zuerst mit dem astralen Leib, bestehend aus feinstofflicher
Materie, Unterabteilung von Mûlaprakriti.

Wir haben laut BDL den Urgrund verlassen und unterliegen nun dem Karma
des astralen Leibes, welches damit unser Karma ist. Aber noch etwas
schlummert im astralen Leib, und das ist die Sehnsucht nach dem Urgrund.
Immer wieder geraten wir in freud- und leidvolle Situationen, und
irgendwann wird uns BEWUSST: Diese vergängliche Welt ist nichts für uns.
Dann benutzen wir den astralen Leib, um die in ihm schlummernden
Begierden zu überwinden und sind bereit für NIRVÂ A. Die ganze Zeit
werden wir geleitet durch Karma. Wenn dann der astrale Leib sich im Tode
vollständig löst vom physischen, erfahren wir RÜCKLÄUFIG alle unsere
Taten etc. Und wir VERSTEHEN das nötige Karma. Im Lebensäther ist dann
alles eingeschrieben. Der astrale Leib verbindet uns also ständig mit unseren
Taten. Diese Tatenverbindung nennt man Karma. Es gibt überhaupt keine
andere Evolution als eine moralische. Die Form gliedert sich nur an. Darwin
irrte also völlig. OM.

Unsere Taten gravieren sich erst wie auf eine Festplatte ab Geschlechtsreife
in den astralen Leib ein, weil ja, wie bereits erwähnt, erst dann etwa der
astrale Leib als selbständiges Wesensglied geboren wird. Die
Geschlechtsreife ist also in der augenblicklichen Entwicklung die wahre
Geburt des astralen Leibes. Die meisten Menschen stehen hilflos ihren
plötzlich erwachenden Trieben gegenüber. Fragen sie jeden jungen Menschen
in diesem Alter. Er wird es ihnen bestätigen. Der astrale Leib hat auch ein
eigenes astrales Herz. Dies wird das Zentralorgan des Karma. OM.

Was ist nun, wenn ein Mensch vor der Geschlechtsreife stirbt? Dessen
Karma ist mehr oder weniger unbestimmt, weil sich ja das wirkliche Karma
erst bei Geschlechtsreife bildet, also wenn das astralische Herz voll auf das
ätherische wirkt. Dann wirken kosmische Einflüsse auf das Karma, denn der
vor der Geschlechtsreife gestorbene Mensch hatte ja möglicherweise auch
früheres, noch nicht ausgelebtes Karma. Wenn nicht, dann ist er bereit für
höhere Ebenen.

Man darf nicht vergessen, BDL lehrt, dass diese Hüllen nicht nur von uns
selbst verursacht wurden, sondern uns auch von anderen Wesenheiten
gegeben wurden. Durch unsere Handlungen formen wir natürlich immer neue



Hüllen, die uns durch das nächste Leben leiten. Teile des astralen Leibes
wurden uns laut BDL in lemurischen Zeiten entsprechend unseres
monadischen Bewusstseins verliehen. Der astrale Leib bedarf oft einer
Reinigung im Kama Loka.

Ich habe gesagt, dass Pflanzen keinen astralen Leib haben. Dem ist nicht
ganz so. Der astrale Leib der Pflanzen ist nur nicht in ihnen, wie er im Tiere
oder gar Menschen ist. Dort, wo die Blüten entstehen, ist die Pflanze in meist
helle astrale Wolken eingetaucht. Dort blüht die Pflanze und trägt Früchte.
Also es gibt da schon astrale Einflüsse. Diese astralen Wolken verbinden alle
Pflanzen auf Erden. Das könnte man dann Pflanzenastralität nennen. Denn:
Hätten die Pflanzen NUR ätherische Auren, dann würden sie zwar wachsen,
könnten aber keine Blüten ansetzen. Die Blüte ist die Folge der
Geschlechtsreife der Pflanze. Der Ätherleib wiederholt sich immer. Ist eine
solche Wiederholung beendet, MUSS sich der pflanzliche Astralleib
angliedern. Er ist aber völlig anders und hat eine andere Funktion als der
menschliche.

In gleicher Weise kann man den physischen Leib des Menschen betrachten.
Dort wirken auch das Astrale und das Ätherische zusammen. Im Rückgrat
zum Beispiel sind alle Ringe ätherisch verbunden. In Richtung Schädel
überwiegt der astrale Einfluss. Darum: Das Ätherische wiederholt sich und
wird abgeschlossen durch das Astrale. Bezogen auf die Pflanze würde das
bedeuten: Würde sich das Astrale nicht in das Ätherische senken, dann gäbe
es keine Blüte.

Was ist nun, wenn die Blüte stirbt, z.B. im Herbst, wenn alles zu welken
beginnt? Nun, dann zieht sich das Astrale wieder zurück aus der Pflanze, und
zwar nach oben. Darum spricht man auch von einem „goldenen Herbst“ und
meint damit die rot-gold leuchtenden Blätter. Selbst Naturforscher kennen
nicht die wahre astrale Ursache für das Leuchten der Blätter im Herbst. Sie
erklären es mit dem immer niedriger werdenden Sonnen- bzw. Lichtstand
und den kühlen Temperaturen um den Gefrierpunkt herum sowie dem in den
Blättern vorherrschenden und sich nun abbauenden Pflanzenfarbstoff, also
dem Chlorophyl. Stimmt aber nur halb. Die wahre Ursache für den „goldenen
Herbst“ in der Natur oder den Eindruck des Leuchtens ist, wie beschrieben,
astraler Natur.



BDL LEHRT: Weil Pflanzen und Tiere vom Menschen der ätherisch-
astralen Epoche entstammen, enthält der menschliche Astral- und Ätherleib
all das in Essenz in sich. Die Pflanzen und Tiere sind also wie sie sind, weil
sie dem Menschen entstammen. Allerdings haben sie sich dann monadisch
weiterentwickelt. Darum ist alles mineralische, pflanzliche und tierische
Leben im menschlichen enthalten, dessen Wirkung und nicht Ursache das
mineralische, pflanzliche und tierische Leben ist. Die Wissenschaft hat diese
Tatsache unglücklicherweise auf den Kopf gestellt, und das Ergebnis sehen
wir ja...

Lange vor der jetzigen Erdentwicklung ist allerdings der Mensch bzw. die
menschliche Monade ebenfalls durch die Entwicklung Mineral - Pflanze und
Tier gegangen. Doch danach sonderte der Mensch feinstoffliche Substanz
ab, die sich zu den Mineralien, Pflanzen und Tieren VON HEUTE
entwickelte bzw. verdichtete. Denn, so lehrt BDL, vor der physischen
Evolution gab es eine feinstoffliche und wird es auch wieder geben,
Klimawandel hin oder her. OM. Dies erklärt auch den scheinbaren
Widerspruch in der Bibel, wo steht, dass Gott erst die Tiere und dann den
Menschen erschuf, an anderer Stelle aber, dass der Mensch NACH den
Tieren erschaffen wurde. Die Erklärung ist einfach. Vor Hunderten von
Millionen Jahren waren die Lebensformen auf Erden feinstofflich. Da gab es
ZUERST NUR den Menschen und sonst NICHTS. Dann sonderte der
feinstoffliche Mensche Substanz ab, die sich SPÄTER zu den astralen
Urahnen der Tiere entwickelte… Übrigens stammt, wie bereits erwähnt, der
Mensch natürlich nicht vom Affen ab, sondern umgekehrt wird ein Schuh
draus. Der Affe stammt vom MENSCHEN ab. OM.

Nun kommen wir zu der oft missverstandenen „Aura“, welche die Form des
astralen Leibes hat, denn per se ist der astrale Leib gestaltlos, weil er nicht
der sichtbaren förmlichen Welt angehört. Er gliedert sich allerdings mehr
oder weniger dem physischen an, aber nie so wie der ätherische. In den
letzten etwa 500 Jahren hat sich der astrale Leib des Menschen sehr
verändert. Er ist zunächst (leider) materieller, feststofflicher geworden. Das
ist karmisch bedingt. Der Heilige allerdings befreit sich auch von diesen
„Beschmutzungen“.



Die Form des astralen Leibes ist eiförmig, wolkig, in der Mitte des
physischen Leibes. Die Größe der Aura variiert, ist noch nicht klar umrissen.
Der astrale Mensch erscheint etwa doppelt so lang und viermal so breit wie
der physische. Das bewegte einige muslimische Fanatiker zu behaupten, dass
im Himmel der Penis des Mannes einen Kilometer lang ist und das Hinterteil
der Frau vier Kilometer. Da kann ich nur sagen: Herr, lass Hirn regnen.
Physischer und ätherischer Körper sind im Astralleib eingebettet.

Der astrale Leib ist in ständiger Bewegung, passt sich aber mehr oder
weniger dem physischen Leib an. Ist dem nicht mehr so, dann spricht man
von einem “verrückten“ Menschen, dessen astraler Leib sich nicht mehr mit
dem physischen deckt. Wie bereits erwähnt, löst sich nicht der gesamte
astralische Leib vom physischen. Dann verändert sich auch die Form des
astralen Leibes.

Zornige oder schwatzhafte Menschen haben knollige Verdickungen des
astralen Leibes. Neugier legt den astralen Leib in Falten, bis hin zum
Schlaffwerden. Alle menschlichen Eigenschaften und Triebe verursachen
auch FARBEN und FORMEN. Beispiel: Sinnlichkeit verursacht ROT,
forschendes Denken GELB, hingebungsvolles, liebevolles Denken
ROSAROT.

Natürlich gibt es da alle möglichen Schattierungen, dem jeweiligen
Menschen und seinen Aktivitäten entsprechend. OM.

Wo wurzelt nun das Temperament des Menschen? Im Ätherleib, auch
sichtbar in der Aura:
Niedrige Triebe = rötlich-grau bis grau-braun.
Geistig hoch entwickelter Mensch = bläulich bis dunkelviolett.
Schwache Persönlichkeit = blau – Indigo.

Es gibt nicht nur körperliche Leichen, sondern auch astrale Leichen, denn
auch der astrale Leib stirbt irgendwann. Davor muss er aber noch die
karmische Konsequenz in Kamaloka erfahren. Dabei verändert der astrale
Leib nach Tod des physischen seine Form. Das bedeutet: Hässliche
Gedanken verursachen ein hässliches Astral und eine hässliche Wiedergeburt.
Darum jeden Tag so oft wie möglich denken: MÖGEN ALLE WESEN
GLÜCKLICH SEIN! MÖGE IHNEN NUR GUTES WIDERFAHREN!



Darum kann man laut BDL sehr wohl einen Menschen nach seinem Äußeren
beurteilen, doch man sollte ihn nicht VERurteilen.

Die Zeit nach dem Tode bringen wir rückwärts durchlebend zu, was uns das
Karma bewusst werden lässt. Obwohl es nach dem Tode auch ein astrales
Gericht gibt, werden wir uns bewusst: DAS musst du tun, um dein Karma zu
neutralisieren, ganz gleich, wie viele Leben es dauern mag. OM.

Irgendwann, etwa 20-40 Jahre nach dem Tode des physischen, stirbt dann der
astrale Leib, dessen Auflösung oft von törichten Medien aufgehalten wird,
die Verbindung mit den Toten suchen. Die astralen Leichname, vom
Lebensdurst durchdrungen, besetzen oft andere astrale Leiber noch im
physischen lebender Menschen. Gestorbene Alkoholiker z. B., die noch in
ihren Astralen leben, besetzen oft andere Alkoholiker und stacheln sie zu
weiterem Trinken an. Im rückwärts lebenden Auflösungsprozess und bis zur
Reinkarnation wandeln die astralen Hüllen meist zwischen Venus, Merkur,
Sonne, Mars, Jupiter, Saturn und Mond hin und her.

MÖGE ALLEN WESEN GUTES WIDERFAHREN! MÖGEN
SIE ALLE

GLÜCKLICH SEIN!

P. S. Ob ich schon einmal astral gereist bin? Ja, aber es interessiert mich nicht
mehr. Ich will nur nach NIRVÂ A, und da braucht man keinen astralen Leib
oder andere Beschmutzungen. OM.



Noch einmal: ES GIBT KEIN CO2-PROBLEM!

Weil der CO2-Schwindel immer schlimmer wird und offensichtlich die
Menschen verblöden bzw. zur Kasse bitten soll, muss ich hier noch einmal
mit allem Nachdruck enthüllen, wie die Medien uns - CO2-Belastung
betreffend - belügen und betrügen. Es gibt nämlich überhaupt gar kein CO2-
Problem!

Illustration: Balarupa



Das ganze CO2-Thema ist ein einziger gigantischer Bluff, aufgeblasen durch
IPCC (Klimarat), mit dem Ziel, die Menschen auf Erden immer hysterischer
und damit zahlungsbereiter zu machen. Also dann:

CO2 ist NICHT das Problem! Man macht uns Angst mit der Lüge, dass uns
große Klimakatastrophen bevorstehen, hauptsächlich ausgelöst durch
hausgemachte Emissionen von Kohlendioxid (CO2).

Der IPCC hat, die globale Erwärmung betreffend, eine gewaltige Hysterie
ausgelöst. Angeblich stehen uns Klima-Katastrophen bevor, hervorgerufen
hauptsächlich durch die hausgemachte Emission von Kohlendioxid (CO2). In
Wirklichkeit ist CO2 UNGIFTIG und wird durch die Natur in Sauerstoff und
Kohlenstoff GESPALTEN! Es handelt sich also hier um eine
VERTEUFELUNG VON CO2.

Man will sozusagen Radfahrer gegen Autofahrer, Flugreisende,
Schiffsreisende und Heizungs-Aufdreher aufhetzen. Fleisch- und Käseesser
sind auch bald dran, denn Viehhaltung erzeugt ja ein weiteres
„Treibhausgas“, nämlich Methan. Natürlich sollte man Fleisch lieber nicht
essen und Milch lieber nicht trinken, denn beides verursacht Krankheit, aber
mit CO2 hat das nichts zu tun. Der deutsche Konsument ist wieder mal
Schuld an allem. Werden wir bald wieder zu einer Denunzianten
Gesellschaft?

NATÜRLICH sind Autofahren und Fliegen umweltschädlich, aber nicht
wegen CO2, sondern wegen Bodenversiegelung, weil sie Ruß freisetzt,
inklusive Feinstaub und Aerosolen etc.

Aber zu behaupten, dass das Erdklima erwärmt wird durch Freisetzung von
CO2 ist einfach... SCHWACHSINN und wissenschaftlich VÖLLIG
UNBEWIESEN! Und wer die Erde darum mit einem Treibhaus vergleicht,
der hat gleich doppelt daneben gezielt. Die Treibhaustheorie ist VÖLLIG
UNLOGISCH!

Das einzige, was hier aufgeheizt wird, ist die hysterisch gewordene
Debatte um CO2 Emissionen. Ist das alles so inszeniert, um beim
schuldbewussten Deutschen richtig abzukassieren? Ich sage: Man will damit
eine Entschuldigung finden, KERNREAKTOREN wieder aufzubauen. UND
MAN WIRD ES TUN! Das Ganze ist ein aufgebauschter Schwindel, um
ATOMENERGIE wieder salonfähig zu machen!



Dann hat CO2 als Klimakiller-Sündenbock seine Rolle erfüllt, und man
kann das Thema wieder zur Seite legen. Was übrigens die Atomenergie
anbelangt, die deckt nicht einmal 5% des globalen Energiebedarfs. Die CO2-
Verteufelung nützt also vor allem der Atomindustrie.

Würden die „Fridays for Future“-Freaks nicht die Schule schwänzen, dann
wüssten sie folgendes: CO2 IST LEBENSNOTWENDIG FÜR ALLE
LEBEWESEN. CO2 ist ein dreiatomisches Element, ein geruchsloses
Gasmolekül und u. a. via Photosynthese von großer Wichtigkeit für unseren
Planeten! CO2 führt (meist) zur Freisetzung von Sauerstoff durch Pflanzen.
Ohne CO2 würden wir alle ersticken. BDL lehrt, dass der Mensch bisher den
naturgewaltigen CO2 Kreislauf NICHT stören konnte.

Vulkane speien jede Menge CO2 aus. Dies führt zu Vermehrung der CO2
Senken der Hydrosphäre der Erde. Dies führt zu einem SINKEN der CO2
Konzentration in der Atmosphäre, mit der Folge, dass die dadurch
zahlenmäßig gewachsenen Organismen wieder… ABNEHMEN. Dies führt
zur Gleichung: Abnahme von CO2 = Reduzierung von Lebensformen. Und
nicht das Gegenteil, wie unsere bezahlten ANTI-CO2 „Wissenschaftler“
verkünden. Die Natur gleicht alles aus. Man muss CO2 nicht bekämpfen, es
sei denn, man heißt DON QUICHOTE und ist verliebt in Windmühlen, genau
diese Windräder von heute, die ein einziger großer Schwindel sind, denn da
treiben hauptsächlich eingebaute GENERATOREN das Windrad an und
NICHT der Wind.

BDL lehrt, was unsere bornierten Wissenschaftler nicht verstehen wollen,
nämlich: Kohlendioxid ist kein Giftgas, sondern ein NAHRUNGSMITTEL
FÜR DIE PFLANZEN, wie es auch Wasserstoff und Sauerstoff sind. Die
UNO lügt folgendermaßen: Der Meeresspiegel wird in den kommenden 100
Jahren bis zu 59 cm ansteigen und das Klima wird sich um bis zu 6,4%
aufheizen. Die entsprechende Diplomarbeit würde man jedem Studenten um
die Ohren hauen, denn da gibt es riesige Fehlerintervalle und unbewiesene
Toleranzen. Alles nur Vermutung mit dem Ziel, die Menschen in konstanter
Angst zu halten. Die Toleranzen oder Voraussagen von Temperaturen von 0
bis 30% in den nächsten hundert Jahren hält man so hoch, um später sagen zu
können, wir hatten ja Recht. Es ist so, also würde ich das Ende der Welt in
den nächsten hundert Jahren voraussagen und jeden bitten, mir sein Geld zu
überweisen, weil er es ja sowieso nicht mehr braucht. Die Erde mit einem



Treibhaus zu vergleichen ist ein weiterer „wissenschaftlicher“ Irrsinn. Darum
ist auch der „Treibhauseffekt“ Quatsch. Das soll in folgendem bewiesen
werden:

Ein TREIBHAUS speichert Wärme, welche im Treibhaus entsteht, weil
die Sonne von außen zugeführt wird und innen nicht durch die Glaswände
entweichen kann. DER BODEN des Treibhauses nimmt dabei hauptsächlich
die Strahlungsenergie der Sonne auf und überträgt sie von unten nach oben
auf die Luft im Treibhaus.

Da unser Planet Erde aber ein OFFENES System hat, kann man das nicht
mit einem Treibhauseffekt vergleichen. Denn: Hat sich die Luft nahe der
Erdoberfläche erwärmt, dehnt sie sich aus, steigt nach oben und gibt diese
Wärme ab in den höheren Schichten der Atmosphäre. Dumme Erdwärme-
Freaks argumentieren, dass CO2 die Infrarotstrahlung der Erde in etwa 12 km
Höhe auffängt und... ZURÜCKSTRAHLT. Das ist physikalisch FALSCH
und völlig unbewiesen. Es soll ja nur Angst und Hysterie verbreiten, damit
man die Menschen besser abzocken kann, siehe den Plan der EU, EINE
BILLION EURO Steuergeld in diese Klimawandel Lüge zu investieren.

Man bedenke: Würde Wärme wirklich zurückstrahlen, müsste sich das
CO2 ja ABKÜHLEN und so die Erdoberfläche ERWÄRMEN. Dies
wiederum ist nicht möglich, da die Erdoberfläche sich bereits auf einer
höheren Temperatur befindet (etwa 15 Grad Celsius). Denn bei dieser
Rückstrahlung müsste sich das CO2 abkühlen und dabei die Erdoberfläche
erwärmen. Diese befindet sich jedoch bereits auf einer höheren Temperatur
(durchschnittlich 15 Grad Celsius) als die CO2-Schicht (etwa minus 40 Grad
Celsius). Das ist schon deshalb unlogisch, weil man da voraussetzt, dass ein
kälteres Medium ein wärmeres AUFHEIZT. Das ist totaler Unsinn bzw.
verstößt gegen den zweiten Hauptsatz der Thermodynamik! Allein damit
kann man schon die „Treibhaus" Fanatiker wissenschaftlich entlarven. Aber
die schwänzen ja lieber die Schule und spielen sich als Experten auf!

Ich frage den geneigten Leser und vor allem jene Wissenschaftlicher, die
sich noch nicht dafür bezahlen lassen, uns zu manipulieren: Der Erdboden ist
etwa 33Grad wärmer als nach dem allgemein, an den Universitäten gelehrten
Strahlungsgesetz zu erwarten wäre. Warum ist dem so?

Das ist so, weil etwa 1 bar atmosphärischer Druck am Erdboden stattfindet.
Dieser Druck geht, weiter nach oben steigend, gegen Null. Nun weiß bereits
jeder Physikstudent im ersten Semester, dass erhöhter Druck erhöhte Dichte



bedeutet, was die Speicherung UND WIEDERABGABE von mehr Wärme
bedeutet. Das erklärt die Diskrepanz von 33 Grad Celsius. Wenden wir das
Strahlungsgesetz an, dann kommen wir auf die mittlere Erdoberflächen
Temperatur von etwa 15 Grad Kelvin. Ergo ist eine Atmosphäre umso
kühler, je höher der Anteil an CO2 ist. Beispiel: Die Atmosphäre der Venus
wäre um 200 Grad wärmer, wenn sie nicht mehr aus CO2, sondern nur aus
Luft bestehen würde.

Das so genannte „Ozonloch“ ist übrigens ein weiterer Schwindel.
Forschungsgelder fließen nur, wenn die Menschen vor Angst so richtig in die
Hosen machen. Diese Angst wird angefeuert durch die Lügenmedien. Von
wegen Überhitzung des Planeten. 1967 war der heißeste Sommer Europaweit
bisher! Wir werden also ständig von bezahlten Wissenschaftspublizisten und
von den Medien belogen.

Wenn man es uns auch immer wieder vorplappert und vorlügt: Mehr und
mehr Forscher sind sich EINIG (aber sprechen nicht darüber), dass oder wie
sich CO2 auf die globale Temperatur auswirkt. BDL lehrt: Die
ERDERWÄRMUNG verursacht Anstieg von CO2. Nicht umgekehrt. Doch
weiter: Die IPCC manipuliert auf Teufel komm raus bezüglich der Klima
Erwärmung und ihren angeblichen Ursachen. Mit anderen Worten,
Wissenschaftler bestätigen, dass es KEINESWEGS einen Konsens gibt, dem
KOHLENDIOXID den Klimawandel zuzuschreiben. Das Ganze ist also
wissenschaftlich unseriös, basierend auf gefälschten Wahrheitsgraden. Die
Computersimulationen des IPCC sind eine einzige Verar***e.

Es handelt sich dabei ganz klar um manipulative Vorgehensweisen von
„Treibhäuslern“ durch Übereinanderlegen von Graphen, welche dann
gleichartig verlaufende Kurven suggerieren und uns vorlügen, dass CO2 in
engem Zusammenhang mit Temperaturerhöhung steht. In Wirklichkeit
ENTLASTET bei korrekter Definition die Graphik globale Erwärmung durch
CO2.

Fakt ist: Die Lügenmedien profitieren mit Angst schürenden, Katastrophen
trächtigen Meldungen und Voraussagen etc. Man nehme nur die Blöd
Zeitung mit Schlagzeilen "Wie STIRBT UNSERE ERDE?" etc. Desgleichen
agieren auch die angeblich seriösen Medien und Talkshows, die wir auch
noch mit UNSEREN EIGENEN GELDERN finanzieren. Wir bezahlen also
für unsere eigene Verblödung. Weltuntergang verkauft sich besser als Heile
Welt.



UND DIE GELDSTRÖME FLIESSEN! Der von Angst zerfressene
Mensch wird geschröpft bis zum Geht- nicht- mehr mit zusätzlichen Steuern,
Abgaben, Gebühren und anderen Beträgen. Und die wirklich Herrschenden
lachen sich halbtot. DARUM ist auch jetzt endlich die Zeit gekommen für
DAS BUCH DES LICHTS, denn der Mensch soll NICHT über den
Menschen herrschen!

Wichtigtuer und Volksverdummer haben (noch) Hochkonjunktur. Die
Politiker spielen sich als Klimaschützer auf und fahren selber mit
Verbrennungsmotor angetriebene Luxuskarossen. Man verordnet Einsatz von
Energielampen statt Glühbirnen und vergiftet die Umwelt und die Menschen
noch mehr mit E-Smog, ungesundem Licht (wegen des unnatürlich hohen
Blauanteils) und zu entsorgendem Sondermüll. Dies führt zu etwa 2
PROMILLE Rückgang CO2 pro Jahr. ZWEI PROMILLE!

Die WIRKLICH relevanten Umweltthemen werden unter dem Tisch
gekehrt. Es sind Feinstaub verursachende Fahrzeug-Katalysatoren, Belastung
durch Mobilfunk sowie der bereits erwähnte Elektrosmog. Wie steht es
außerdem noch mit den Auswirkungen transgener Nutzpflanzen oder mit der
Entsorgung RADIOAKTIVER Abfälle! Außerdem: Düngemittel und
Pestizide produzieren Dämpfe mit Schwebstoffen, die sich weit über den
Einsatzort hinaus verbreiten. Die Industrie ist Hauptproduzent von Staub,
Schwefeloxiden etc. CO2 spielt dabei eine untergeordnete Rolle. Mit anderen
Worten: Das Kyoto-Protokoll ist wissenschaftlicher Humbug. Die Luft in
CHINA ist durch FEINSTAUB verdreckt und NICHT wegen CO2!

Ja, die Umwelt ist verschmutzt! Wir leben auf einer durch das All rasenden
Müllkippe. Aber das auf CO2 zu schieben, ist Geisteskrankheit pur, ein
unverantwortlich kriminelles Verhalten der Herrschenden, die unsere totale
Versklavung wollen.

Und noch einmal an alle GRETA THUNBERG KLIMAWANDEL-
TRAUMTÄNZER: Unsere Umwelt ist verschmutzt! Das Klima wandelt sich!
Aber ganz bestimmt nicht wegen CO2!

Alle schimpfen über CO2, und kaum einer dieser Greta Thunberg
Schulschwänzer ist sich bewusst, dass METHAN eine viel größere Gefahr
darstellt als angeblich CO2. Methan ist ein Mega gefährliches Treibhausgas!
Wenn überhaupt, dann ist METHAN hundert mal klimaschädlicher als das so
viel gebeutelte CO2! Was die meisten nicht wissen oder nicht wissen wollen,
ist: Der Ausstoß von CO2 blieb in den vergangenen drei Jahren konstant, aber



der Trend bei METHAN-Emissionen geht steil nach oben! Die „Forscher“
kapieren das nicht, weil sie nicht genügend gesunden Menschenverstand
haben, zu verstehen, dass (Tschuldigung) KUHSCHEISSE unter anderem der
Grund dafür ist. Die Damen und Herren Forscher sollten vielleicht mal aus
ihren weltfremden, von uns finanzierten Laboren hervorgekrochen kommen
und für ein paar Monate auf dem BAUERNHOF arbeiten.

Also: CO2-Ausstoß lässt sich zurückführen auf Kraftwerke oder
Fahrzeuge. METHAN aber hat VIEL MEHR diffuse Flächenquellen! Die
reichen von Feuchtgebieten in den Tropen oder in Sibirien bis zur
Verbrennung von fossilen Rohstoffen, Viehzucht, Reisanbau, Mülldeponien.
Dort und auch anderswo liegen die Quellen für das supergefährliche Methan.
Ja, und wir Menschen gehen natürlich auch aufs Klo. ICH WIEDERHOLE:
Der Mensch produziert weltweit meist nur MIST, den er gar nicht braucht.
Die Quittung zahlen wir jetzt. Ergo: Produziert weniger unnötigen Mist und
alles wird gut! HERR LASS HIRN REGNEN!

Was ist zu tun? Wir brauchen die vereinende Lehre des BUCHES DES
LICHTS. Es

soll und wird uns leiten, denn es ist das Buch DER KONSEQUENZEN.
Geleitet

durch DAS BUCH DES LICHTS wird der Mensch immer die richtigen
Entscheidungen treffen. OM.



WOHER DAS WISSEN?

Ihr werdet euch sicher schon oft gefragt haben: "Woher weiß LANOO
(Christian Anders) das alles, was in den vielen Bänden des Buches des Lichts
steht? Ist er wirklich so schlau oder weise?"

Die Antwort ist ganz einfach: Ich weiß gar nichts. Das alles wurde mir auf
Englisch DIKTIERT. Das Ergebnis: Das größte handgeschriebene englische
Buch der Welt, in vielen Bänden übersetzt von Elke Straube und verlegt im
Elke Straube Verlag.

Ihr fragt, WER mir das alles diktiert hat? Befasst euch mit dem BUCH
DES LICHTS, denn nur so werdet ihr verstehen, wer das war (und immer
noch ist...) Liebe und Licht Lanoo
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ISBN: 978-3898118620; 176 Seiten; englisch
Der Sinn des Lebens – NIRVANA
ISBN Band I: 978-3898114295; 484 S.; deutsch
ISBN Band II: 978-3898114301; 500 S.; deutsch
Seelenatem-Meditation
ISBN: 978-3-937699-71-4; 84 Seiten; deutsch
Die wahre Bedeutung der Bibel sowie die Wahrheit über Jesus Christus
ISBN: 978-3-937699-06-6; 219 Seiten; deutsch
Doppelband: Zwei in einem! Englisch und Deutsch!
Die Botschaft des wahren Gottes NIRVĀNA & Divine Message from the
True God
ISBN: 978-3-937699-13-4; 268 Seiten
Dantes Internet Inferno
ISBN: 978-3-937699-34-9; 90 Seiten; deutsch
Das Geheimnis des vollen Haares
ISBN: 978-3-937699-42-4; 90 Seiten, deutsch
Das illustrierte Buch des Lichts
ISBN: 978-3-937699-21-9; 81 Seiten; deutsch
Das Buch des Lichts für Kinder
ISBN: 978-3-937699-40-0; 46 Seiten, deutsch
The Book of Light for children
ISBN: 978-3-937699-81-3; 46 Seiten, englisch
Das Buch des Lichts, Band I
ISBN: 978-3-937699-05-9; 151 Seiten; deutsch
Das Buch des Lichts, Band II
ISBN: 978-3-937699-10-3; 142 Seiten; deutsch



Das Buch des Lichts Band III
ISBN: 978-3-937699-26-4; 142 Seiten; deutsch
Das Buch des Lichts Band IV
ISBN: 978-3-937699-32-5; 150 Seiten, deutsch
Das Buch des Lichts Band V
ISBN: 978-3-937699-36-3; 186 Seiten, deutsch

Das Buch des Lichts Band VI
ISBN: 978-3-937699-38-7; 162 Seiten, deutsch
Das Buch des Lichts Band VII
ISBN: 978-3-937699-41-7; 189 Seiten, deutsch
Das Buch des Lichts Band VIII
ISBN: 978-3-937699-46-2; 160 Seiten, deutsch
Das Buch des Lichts Band IX
ISBN: 978-3-937699-48-6; 184 Seiten, deutsch
Das Buch des Lichts Band X
ISBN: 978-3-937699-49-3; 174 Seiten, deutsch
Die wahren Herrscher der Welt
ISBN: 978-3-937699-69-1; 64 Seiten, deutsch
Was die Engel uns lehren
ISBN: 978-3-937699-77-6; 158 Seiten, deutsch

Christian Anders auf CD und DVD

Doppel-DVD zum Aids-Buch: The Man Who Created Aids (englisch!),
ISBN: 978-3-937699-08-0
DVD Christian Anders - Sänger, Autor und vieles mehr
ISBN: 978-3-937699-09-7
DVD Christian Anders liest: Der wiedererwachte Ursprung aller
Religionen
ISBN: 978-3-937699-11-0
DVD Christian Anders liest: Die Finanzkrise – geplant oder zufällig?
ISBN: 978-3-937699-17-2
DVD Christian Anders liest: Impfen – die Lüge des Jahrhunderts
ISBN: 978-3-937699-22-6
DVD Christian Anders liest: Das Rätsel der Sphinx – Zum ersten Mal
gelöst



ISBN: 978-3-937699-28-8
DVD Christian Anders liest: Waren Adam und Eva wirklich die ersten
Menschen auf Erden?
ISBN: 978-3-937699-27-1
DVD Christian Anders liest: Pädophilie - das Ende der Religionen. DAS
BUCH
DES LICHTS - ein neuer Anfang
ISBN: 978-3-937699-23-3
DVD Christian Anders liest: Darwin irrt: Der Mensch stammt nicht vom
Affen ab, umgekehrt wird ein Schuh draus!
ISBN: 978-3-937699-24-0

Hörbücher von Christian Anders

Hörbuch: Das Geheimnis der Sieben Siegel (1 Audio-CD)
ISBN: 978-3-937699-37-0
Hörbuch: Seelenatem-Meditation (3 Audio-CD)
ISBN: 978-3-937699-43-1
Audio-CD zum Buch "Darwin irrt": Die Enthüllung
ISBN: 978-3-937699-03-5

e-books von folgenden Bänden verfügbar:

Das Buch des Lichts, Band I - 11
Das Buch des Lichts für Kinder
The book of light for children
Das Geheimnis des sieben Siegel
Seelenatem Meditation
Das Geheimnis des vollen Haares
Die Mauer. Liebe ist stärker
Der Impfwahnsinn
Grippewelle durch Chemtrails
Dantes Internet Inferno
Das illustrierte Buch des Lichts
Der Mann der Aids erschuf
Darwin irrt
Karatemeister Steve Tender
Seelenatem-Meditation



Die Botschaft des wahren Gottes NIRVĀNA & Divine
Message from the True God



Zum Thema e-book

Die von BoD konvertierten Dateien entsprechen höchsten Qualitätsstandards
und funktionieren auf allen gängigen Lesegeräten wie Kindle, iPad, Sony
Reader, Bookeen, Tolino etc. BOD konvertiert überwiegend ins EPUB-
Format, erstellt aber bei komplexeren Titeln spezielle .mobi-Dateien für
Amazon. Um auf allen Geräten optimale Ergebnisse und Leseerlebnisse zu
erreichen, wird dafür gesorgt, dass zum Beispiel für Apple und Amazon oder
die Anzeige in Adobe Digital Editions auf dem PC Besonderheiten bzw.
zusätzliche Informationen in der EPUB-Datei vorhanden sind.
Quelle: www.bod.de
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